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ДЕНЬ 1
ЧАСТЬ 1

Задачи 11-го Синтеза Огня

Мы продолжаем наше восхождение Проявленным курсом подго-
товки в Доме Изначально Вышестоящего Отца Новосибирск. Кто но-
венькие, тут не так много лиц, может быть, но всё-таки. Меня зовут 
Виталий. Во всяком случае, новенькие почти и не должны быть, по-
тому что, начиная с 11-го Синтеза, мы постепенно завершаем приём, 
у меня просьба ко всем, кто приглашает новеньких: надо приглашать 
уже на следующий курс, его ведёт Тамара, там 4-е Синтеза, и там им 
вполне место. Я специально это объявляю, потому что вчера меня 
спрашивали: «А можно новеньких?» В принципе, у нас разрешено 
до 14-го Синтеза, но я не уверен, что каждый новенький способен 
сразу понять то, что мы с вами уже обсуждаем на 11-м и 12-м. По-
тому что моя задача, ближе к 14-му усложнять программу. Так что, 
тех, кого пригласили первый раз, я сразу прошу прощения, мы на 
вас особо ориентироваться не будем, мы пойдём чуть сложнее, чем 
обычно. Всё. А вы встраивайтесь. При этом задача Синтеза – это, в 
принципе, усваивать огонь, независимо от того, что вы первый раз. 
Огонь вы точно усвоите, а вот с материалами придётся разбираться 
чуть дополнительно. Всё-таки 10 Синтезов своё дают, и я не могу 
ориентироваться на начинающих.

Все остальные, кто вообще ничего не поймёт или кто первый раз 
пришёл, пожалуйста, здесь есть ведущие групп, с которыми можно 
просто пообщаться на соответствующую тему. И, пожалуйста, по-
дойдите, пообщайтесь, вам всё объяснят, потому что очень сложно 
на 11-м Синтезе, когда мы идём к завершению курса, общаться с на-
чинающими, которые ещё не знают начал. Но, честно говорю, у меня 
были чело, которые пришли на 14-й Синтез первый раз, им понра-
вилось. Они сказали: «Если бы не пришли на 14-й – вообще бы не 
остались». Поэтому, если вас привели на 11-й, вам по судьбе положен 
11-й, хотя бы какие-то часы. Значит, попробуйте прожить, в чём ваша 
судьба, а потом решить, что вам дальше делать. Вот такая подсказка. 
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Поэтому. новенькие, я не буду объяснять, что там, где вы, как, что, 
сами выясните, а мы сразу, с места в карьер, идём дальше.

У нас 11-й Синтез называется сложно и просто: «Провидение 
Посвящений». Да, именно так, где-то полгода назад или чуть боль-
ше, Владыка переименовал некоторые Синтезы и в том числе 11-й. 
И почему он так называется. С одной стороны, он называется в честь 
27-го Изначально Вышестоящего Управления или Ипостаси Синтеза 
Провидение, потому что Синтезы у нас ориентируются на Владык с 
17-го по 32-й Синтез. Кто не знает, 27-е Управление так и называется 
Провидение, а задача, которую решает Проявленный курс, относится 
к чело. Задача Проявленного курса – это переподготовка чело пятой 
расы в чело шестой расы, попутно с подготовкой человека шестой 
расы, чтобы объяснить базу данных, как строится человек. Это наша 
работа с частями. Поэтому в синтезе этих показателей задача Про-
видения, как увидели Владыки, и как увидел Владыка Кут Хуми – это 
активировать всё лучшее, на что каждый из нас как чело способен из 
предыдущей эпохи, то есть все наши Посвящения предыдущей эпо-
хи. Но сами по себе Посвящения не имеют такого значения.

У нас чело некоторые придают значение: «Вот у меня столько-то 
посвящений». Да, было, хоть 20-ть, называется. Хотя в пятой расе 
было 8+8. Вопрос не в посвящениях. Вопрос в накоплениях, в подго-
товке, которая вас привела к этим посвящениям. Вот обратите на этот 
взгляд внимание. Потому что, знаете такое, посвящение посвящению 
рознь. Допустим, в пятой расе было пятое посвящение Адепта. Вы 
можете эти слова не знать, но кто занимался, тот знает. Было Пла-
нетарное посвящение Адепта, допустим, у Иисуса Христа, который 
распятием стал Учителем, вошёл в шестое посвящение. И этот Адепт 
охватывал собою всю Планету. Было пятое посвящение у Елены 
Ивановны Рерих, это я публикую более-менее знакомые имена. И у 
неё посвящение Адепта касалось части территории Планеты, всю 
Планету она охватывать не могла, но достаточно крупно, допустим, 
Евразию, она чуть больше, плюс-минус, пару континентов, но всю 
Планету не охватывала. Это другое посвящение и границы уже по на-
коплениям этого чело. И, допустим, Адепт, который охватывает один 
город, любой, хоть Новосибирск, хоть Москву, хоть Нью-Йорк. Один 
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город, но не целый континент, он тоже Адепт, тоже пятое посвяще-
ние. Но как только он выезжает за пределы мощи территории, где он 
стяжал, он, в общем-то, Адепт, но ведёт себя не всегда по-адептски. 
Примерно так. 

Вот такой маленький пример, если вы читали книгу о Фалесе Ар-
гивянине, помните, что Учитель, по-моему, Гераклит, да? Отправил 
Фалеса и Клодия искать нового Учителя. Оба явных одинаковых по-
священия. Два ученика с одинаковыми посвящениями. Когда они 
нашли, Фалес узнал Учителя и познал его, а Клодию Учитель Иисус 
загасил все посвящения и сказал, в смысле, неготовый ученик, и ска-
зал: «Иди, ещё проходи человеческую подготовку». Все Апостолы, 
кто был вокруг Христа, проходили человеческую подготовку. Я на-
деюсь, это понятно, что это закон. И Клодия вернули в человеческую 
подготовку, потому что ему как чело, не хватало широты, глубины 
подготовки чело, такой как у Фалеса. Где взять широту подготовки 
ученика? В человеческой жизни. И вот когда мы говорим о Про-
видении посвящений, об 11-м Синтезе, мы говорим о синтезе воз-
можностей чело и человека. При этом мы должны понимать, чтобы 
углубить подготовку чело, нам надо не только стяжать какие-то сле-
дующие посвящения и идти дальше, а иногда просто расширять или 
совершенствовать собственные возможности. А многие наши чело 
это не имеют в виду. Они считают, что: «Раз у меня там 3-е, 5-е, 10-е 
посвящение – иду в 11-е». Ну, идёшь. Вот у тебя посвящение одной 
улицы, это так мы шутим, и ты идёшь в следующее посвящение толь-
ко одной улицы, и на весь город тебя не хватает. Но это ведь посвяще-
ние. Вот я бы хотел, чтобы вы задумались вот на этот момент. 

И Владыка, когда назначил 11-й Синтез как Провидение посвя-
щений, желал вам показать Синтезом границы разных посвящений, 
варианты разных посвящений, когда берём одно посвящение и смо-
трим: с этой точки зрения оно такое, с этой – такое, с этой – такое, 
вот разная ширина возможностей. Посвящение посвящению – рознь. 
И если поставить два чело, у нас такое, самое более-менее широкое 
посвящение, которое в новой эпохе есть у чело – это Аспект. Есть 
Теофит, но с Аспектами легче. Аспект может быть аспектен Отцу, 
Аспект может быть аспектен Ипостаси Основ, Сыну, Дочери, Будде, 
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Христу. Аспект может быть аспектен Владыке, Владычице, Учителю 
какого-то отдела у Владык, Владыке любого из царств природы, Вла-
дыке какой-нибудь стихии, Логосу глобуса. И всё это Аспект. Увиде-
ли? Даже сложно признать, да?

Да, Аспект Аспекту – рознь. И когда Владыка подтверждает статус 
или посвящение Аспекта, он видит, на что этот Аспект способен. Ты 
Аспект, огонь идёт Аспекта, но одному идёт огонь тоненькой струеч-
кой для глобусного Аспекта, а другому – всепланетарным объёмом 
огня. И один Аспект сказал слово, и оно отразилось на целом Доме 
или на Планете, а другой аспект сказал слово «мя», и оно отразилось 
на нём самом. На большее силёнок не хватило, в смысле силёнок не 
хватило. И Аспект сам своего аспектного. Чувствуете, это я аспект 
(постучал себя по груди). Не надо, это не юродство, это реалии, и у 
нас есть разные Аспекты, с разной подготовкой, от сих до сих, но при 
этом все они Аспекты. И равны друг другу в Изначальности аспект-
ного огня, то есть когда они готовы быть Аспектом. 

Вот отсюда Провидение посвящений занимается расширением воз-
можностей, углублением возможностей, разработкой возможностей, 
изменением разных возможностей посвящений, когда Аспект должен 
видеть не только следующее посвящение Логоса, а ещё и видеть ши-
рину, которую он должен охватить своей деятельностью. Потому что 
задача идти не только вверх, а задача ещё идти вширь. Пример про-
стой. Если вы идёте только вверх, и ваше посвящение охватывает, до-
пустим, только вас, то рано или поздно вы становитесь соломинкой, 
тонкой-тонкой, из 20-ти посвящений, который вот так стоит, качается 
на ветру мира и рано или поздно кто-нибудь её обломит. Логично? 
Эту тоненькую струйку посвятительного огня у вас могут где-нибудь 
пресечь, и вы не заметите. А если вы поднялись – расширились, под-
нялись – расширились, поднялись – расширились, поднялись и рас-
ширились, а ты попробуй, снеси. Не обязательно, что вышестоящие 
равны нижестоящим, но хотя бы вот так, в расширении. И получа-
ется такая ёлочка, взошёл на более высокое, расширил более низ-
кое, выше – ниже, выше – ниже. Увидели? Это совсем другой подход 
к жизни. Это совсем другой подход к посвящениям и другой подход 
к реализациям. Вот этот подход, когда ты учишься жить, взаимодей-
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ствовать и выражать все посвящения тебя как чело, и перестраивать 
свою жизнь не только этими посвящениями, а чтобы не только до-
биться следующего, но и расширить предыдущие, называется Прови-
дением посвящений. Вот этим мы будем заниматься весь Синтез. 

Кроме этого, у нас с вами 11-я часть Воссоединённость, то есть 
мы рассмотрим самую сложную часть и, кстати, самую противо-
речивую из предыдущей эпохи. Потому что как ни парадоксально, 
о воссоединённости заявляли многие, а воссоединённости как тако-
вой в основном нет. Чтобы вообще не скучать, на итальянский вос-
соединённость переводится как religio, то есть, в принципе, религия. 
И задача любой религии – довести до воссоединённости с Отцом. 
Надеюсь, музыканты знают, легато – соединять, такая дуга рисуется: 
ре – вос, легато – соединять. Религио – воссоединять. Поэтому вос-
соединённость воссоединённости рознь, и нам надо будет рассмо-
треть, что такое воссоединённость, как она действует, чем отличается 
воссоединённость с Отцом (или лучше сказать воссоединенность От-
цом, без предлога, да?) от воссоединённости Матерью. Некоторые за-
бывают, что есть воссоединённость Матери. Тоже воссоединённость. 
И, делая вид, что служишь Отцу, вполне прекрасно служишь Матери. 
Никто не отменял, что Матери мы можем служить. Вопрос в том, 
чтобы мы различали, что мы служим и Отцу и Матери. А некоторые 
не различают, просто служат и говорят: «Всё Отцу». В принципе, всё 
Отцу. Но ты постоянно оказываешься в разных иных местах, которые 
не всегда к нему относятся по его компетенции. Вот как пример: мы 
живём на Планете. Новенькие, я вам это сейчас не заявляю, а те, кто 
проходил предыдущие Синтезы, самая простая воссоединённость, 
кроме Отца и Матери, с кем может быть? Самая элементарная, самая 
ближайшая, без которой многие люди даже не живут, подсказываю. 
С Логосом глобуса. И для многих религий Логос глобуса заменяет 
Отца и Мать вместе взятых, то есть они называют Отцом Логоса 
глобуса. Юридически в пятой расе – это Отец. Он поддерживает их 
жизнь. Но реально, практически, это Логос глобуса, то есть Логос, 
поддерживающий выживание этого существа или этих существ на 
Планете. Как вам воссоединённость с Логосом глобуса? В принципе, 
ничего плохого нет. 
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Но, с другой стороны, в Метагалактике глобусов нет, и тогда вы 
привязываетесь к Планете, существованию чисто физическому и 
подняться по присутствиям Метагалактики уже не можете. Увидели? 
Увидели. А если так, если вы не можете подняться по присутствиям 
Метагалактики, то вы, занимаясь Метагалактикой, перестаёте видеть 
присутствия – Логос этому не учит. Вы не учитесь видеть присут-
ствия, жить по присутствиям Метагалактики, и сколько бы Синтезов 
вы не проходили, Логос глобуса вас постоянно возвращает на физику 
и провязывает к к окружающей жизни. При этом с ним надо общать-
ся, но с другой стороны – от него нельзя зависеть. Попадая под глобу-
сы, вы попадаете под воссоединённость с окружающей вас жизнью и 
зависите от неё, вольно или невольно. 

Кроме Логоса, с кем ещё можно воссоединяться? По пятой расе 
легче всего сказать: с богами. Я понимаю, что в шестой расе богов 
нет. Но мы начитались массу книжек в пятой расе о любопытных 
эзотерических явлениях в пятой расе. И кому-то кто-то нравился. До-
пустим, очень часто у женщин и у мужчин встречается: «Я Афроди-
та» или «Она как Афродита». Вспомнили? Вы Афродита? Нет, я не 
имею в виду, что вы реально ею были. А если вам когда-то хотелось? 
Или вы чётко говорили: «Красота, как у Афродиты». Кстати, самое 
интересное, когда женщина говорит: «Я хочу быть как Афродита». 
Я спрашиваю: «А ты вспомни её, хотя бы скульптуру Афродиты Ми-
лосской. Я надеюсь, без рук вы не хотите быть?» Это я над одной 
поиздевался. Она говорит: «Только как Афродита». Я говорю: «Без 
рук?» Она не поняла даже, почему: «Как? С руками». Я говорю: «Она 
без рук. Если хочешь быть Афродитой». Ну, там, Венера Милосская 
тоже без рук, это другое имя Афродиты, кто не знает. «Хочу быть в 
раковине». Я говорю: «Как омар?» Афродита родилась из пены мор-
ской. «Я хочу быть как Афродита».

И в подсознании идёт поклонение богам. Вы воссоединяетесь с 
тем, о ком постоянно помните. Это закон. Отсюда Провидение – судь-
ба. Так как одну даму я не смог вышибить из этого, и она стояла на 
своём, а помните, «бойтесь привязок и привычек», я говорю: «Ты ле-
генды хорошо знаешь?» – «Да, я много читала». Я говорю: «Откуда 
родилась Афродита?» – «Из пены морской». Я говорю: «А как она 
попала в пену морскую?»
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Кто знает, тот уже улыбнулся, тот меня понял. А кто не знает, сей-
час обалдеет. Это женское тело развилось, извините, из мужского 
полового органа. Детки у Отца отрезали, в море выкинули. Но так 
как это часть Отца, она живородящая, и оставшись без тела Отца, 
решила стать женщиной. Некоторые задумываются: «А почему жен-
щиной, а не мужчиной, это же мужской?» Вы извините, а к кому тя-
нется мужской…, о ком он помнит чаще всего? О женщине. Вот он и 
превратился в прекрасную мечту Отца в виде Афродиты. И из пены 
морской вышла уже не плоть, оторванная от тела, а вполне женщина. 
Не смешно? Нормально. Но многие хотят быть Афродитой, то есть 
мужским… продолжать не буду. 

Но самое интересное, во что эта легенда превратилась в Еванге-
лии. Так как неудобно было напоминать об этих органах, Ева была 
рождена из ребра Адама, в принципе, тоже из плоти. Но подобие на-
блюдается. Всё равно от плоти мужской, что Отцовской, что челове-
ческой. Вот эта привязанность к ситуациям, когда отдельная какая-
то богиня или женщина родилась из плоти человека, мужчины, из 
древних легенд трансформировалось в то, что Ева родилась из ребра 
Адама. И никто не видит связи Евы с Афродитой и Венерой. Венера 
легче, Венера по-римски, Афродита по-гречески, а есть источники, 
сейчас будет самое интересное, литературоведческие, то есть впол-
не существующие древние источники, которые говорят, что у греков 
храм Афродиты ещё являлся храмом Богоматери. Есть греческая тра-
диция, что Афродита – это Богоматерь. Я, правда, не уверен, что Бо-
гоматерь родилась из пены морской.

Посмотрите, как все расстроились. Есть источники, которые 
утверждают, что храмы Афродиты в соответствующих городах были 
одновременно посвящены Богоматери. Это реальные источники, то 
есть это не выдумка историков, а написано с конкретными датами, с 
высечением на соответствующих портальчиках, то есть с надписями 
на камне, которые, в принципе, подделать можно, но слишком широ-
ко распространено, не подделаешь. И когда мы начинаем копаться во 
всех этих хитросплетениях истории, когда у одного народа человек 
так назывался, у другого – так, у третьего – так, или бог назывался, 
Богоматерь вполне могла стать богиней. Единственно неизвестно, 
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были ли у Афродиты или у Венеры дети. Может быть, известно, я, 
кстати, не знаю, но тоже интересно. Увидели? 

И вот когда мы разбираемся в Провидении посвящений, у нас под-
нимаются разные виды легенд, которые появились на тему одного и 
того же человека. Его могли обожествить, возможно, это был и бог. 
В пятой расе существовала раса богов, и она вымирала к концу пя-
той расы. Вместе с пятой расой она вымерла окончательно. Это мы 
знаем. Понятно, это звучит удивительно. Вы скажете: «Ну, мы же их 
не видели». Они жили многопланово. Вот мы сейчас учимся много-
присутственно жить, раньше многопланово жили боги. Это умение 
мы взяли у них. И вот видение, от кого какое умение пошло, кто ка-
кое богатство дал развитию разнообразия человека, человечества, 
это тоже Провидение посвящений. В принципе, это ничего не значит. 
А с другой стороны – значит. Вот я сказал вам: «Афродита и Богома-
терь». Когда я говорил об Афродите, все улыбались. Когда я вспом-
нил, как родилась, уже, в принципе, улыбаться уже как-то не особо 
хотелось. А когда я сравнил Богоматерь с Афродитой, некоторые чуть 
ли не оскорбились. Как?! Греческий миф, как родилась Афродита, 
сравнивать с Богоматерью? Я понимаю, что женские тела не рожда-
ются от плоти мужской, если это не клонирование. Но мифы близки. 
Храмы посвящены одному существу. И неизвестно, это наложение 
или название в разных народах по разным именам. Ведь у каждо-
го народа один и тот же человек имел разное имя. Это то же самое, 
Иисус, Иегошуа (Иешуа – прим. ред.), Исса, Андроник. Он принад-
лежал к царскому роду. И ещё несколько очень любопытных имён. 
А мы знаем только главное – Иисус. Увидели. И отсюда мы совсем 
по-другому представляем историю только потому, что мы не сложили 
ту глубину, которая от одного человека рождалась и фактически рас-
пространялась легендами у разных народов. Чтобы было понятно, 
Венера и Афродита – это одно и то же лицо в соседних государствах. 
Что там от Италии до Греции. А если представить всю планету. Эта 
легенда дошла до Китая и стала богиней милосердия Гуань-Инь. Кто 
будет подозревать в Гуань-Инь Богородицу? Да никто. Да никогда в 
жизни. Я понимаю, что вы о Гуань-Инь вообще ничего не слыша-
ли. Согласен, но ещё вопрос, откуда она родилась в Китае? И кем 
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она была? При этом известно, что Иисус путешествовал вплоть до 
Индии и по Индии. Некоторые считают, что он даже там похоронен 
и показывают его могилу. Так и написано: Могила Иссы. В одном 
из индийских городов. Кто сказал, что он не мог дойти до Китая? 
Это у нас считается, что в то время никто ничего и никого не знал. 
Но это у нас умные историки решили, что в то время мы были глу-
пые, сидели в своих городах, потому что археология дальше городов 
раскопать не может, и не путешествовали. Но я думаю, понятно, что 
любопытство человека, тем более такого подготовленного как Учи-
тель Иисус, или Адепт Иисус, было шире наших историков. И если 
он восходил в Учителя, он должен был обойти, что называется, пол 
земного шара, чтобы ощутить ту планету, где он становился Учите-
лем. А значит посетить мировые культурные центры. Так скажу: все, 
существующие на тот момент. Вот это называется Провидение по-
священий. И вот, предположив это, мы не можем это доказать, но мы 
не можем это опровергнуть. Некоторые источники указывают, что он 
до Индии дошёл. В принципе, может быть, Индия раньше называ-
лась Китай. Это современный Китай имеет такие границы, то есть 
в древности всё было чуть-чуть по-другому. Помните, Центральная 
Китайская империя, Южная Китайская империя, а Северная империя 
вообще неизвестно кому принадлежала, она только в средние века 
стала Китайской. А до этого там была смесь народов. Да и до сих пор 
там смесь народов. 

Пример. В Казахстане живёт одна народность, большинство кото-
рой живёт в Китае. И они по типу лица больше азиатские, чем мон-
голоидные, так выразимся. Не азиатский тип, тогда европеоидный. 
И вот они живут и на севере Китая, и в Казахстане. Но в Казахстане – 
это советские люди, а в Китае – это китайские люди. Но националь-
ность у них одна. Тип генетики – один. Вопрос, как эта народность 
появилась в той области, когда сами казахи монголоидного типа 
лица, сами китайцы монголоидного типа лица, а между ними живут 
люди не монголоидного типа лица, причём очень массово, миллио-
нов 10 их. Это много, это вся Беларусь, на самом деле. Такая ма-
ленькая народность на 10 миллионов. Миллион где-то в Казахстане 
живёт или два, точно не помню, и миллионов восемь один крупный 
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город недалеко от Казахстана на китайской территории. Там очень 
часто беспорядки были. По «Новостям» показывали. Я потом у каза-
хов выяснял, я как раз там Синтез читал, они говорят: «Да, это про-
сто наши родственники живут, поэтому боятся, чтобы в Казахстан не 
перекинули». Совмещение, это так же как узбеки живут в Киргизии. 
Поэтому национальность одна, кто-то разделил вот так, пополам, вот 
они и мучаются уже сколько лет. Поэтому у нас такая большая иллю-
зия существует о том, что всё вечно было так, как мы сейчас видим. 
А раньше границ этих государственных образований не было, люди 
жили по-другому и вполне могли путешествовать и называть себя в 
другом языке по-другому. Потому что выговорить некоторые русские 
имена даже в Прибалтике сложно. Поэтому из них там делают, до-
пустим, буквы «ш» там нет, в итоге Шишкин становится Сыскиным. 
В русском языке Сыскин – это совсем другое, скорее сыск, чем Шиш-
кин. И целый юридический конфликт идёт. А там нет в языке буквы 
«ш», в одном из прибалтийских, и пишут только Сыскин, а человека 
это оскорбляет, он считает, что он не Сыскин. Европейский суд по 
правам человека разбирал. Всё, знаменитое дело прибалтийское. По-
этому имена могут трансформироваться, исходя из произношения. 

Есть анекдот, когда Борис Николаевич приехал в Китай, Ельцин 
прекрасно убедил китайцев в дружбе с Россией. Они знали, что это 
свой во главе России. Путину уже было сложнее. Понятно. Поэто-
му вот такой анекдот, ведь «ин» очень близко. Теперь представьте, 
есть китаец Ельцин. Кто не понимает, династию Цин знаете импе-
раторскую? Поэтому когда китайцы произносили Ель-цин, у них в 
генетике вставала древняя родовая память, и они очень уважитель-
но, генетически, относились к президенту. Иногда священные назва-
ния и имена продолжают действовать. Мы просто забываем об этом. 
Ладно. Вот это всё складывается в то, что мы называем Провидение 
посвящений. Когда мы, имея то или иное посвящение, можем про-
смотреть, увидеть и осознать те перспективы, которые не остались 
ни в литературе, ни в памятниках истории, ни в археологии, но в ин-
формационном поле Планеты за много веков накопились. И ты, видя 
то или иное имя, своими посвящениями буквально считываешь с 
информационного поля Планеты или той или иной территории, кого 
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как называли. Имена могут быть совершенно разные, а человек, бо-
гиня или какой-то представитель религии был один, тот же самый. 
Увидели. Вот это тоже Провидение посвящений, то есть на что ты 
способен своими посвящениями. И сможешь ли ты своими посвя-
щениями распознать какую-то более глубокую реальность, чем ле-
жит на поверхности. Это то же самое, когда Фалеса отправили учить, 
вернее, искать Христа, ему Учитель так и сказал: «Своей мудростью 
сам должен найти». И он уловил токи мудрости и искал, где найти 
Учителя. Кстати, в книжке написано, что это просто. Теперь пред-
ставьте, нет телефонов, нет машин, не особо известна соседняя тер-
ритория, более-менее известна, и идут эманации (заходите, да) от 
посвящённого чело во все стороны по Планете, пытающегося найти 
Учителя, который где-то там находится. Вообразили? Давайте так, 
вы в Новосибирске начинаете эманировать по всей Планете (сейчас 
население намного плотнее, чем было в те времена) и ищете Учите-
ля, который где-то там находится. Конечно, звезда вас может вести, 
как волхвов, да? Но она тоже летит по многим городам и многим 
странам, и надо распознать, где именно находится тот, куда она ле-
тит. Попробуйте. Как вы это сделаете? В книге написано, что Фалес 
это сделал собственной мудростью, а в новой эпохе это и называет-
ся Провидением посвящений. Когда вы собственной частью, кото-
рая называется Провидение, это ваша 27-я часть, я напоминаю, что с 
9-го Синтеза мы начали стяжать 32-рицу, у вас стяжается 27-я часть. 
Она ещё у вас только на перспективу начинает развиваться. Плюс 
Головерсумом и Воссоединённостью, особенно Воссоединённостью 
умеете воссоединяться с Учителем или Владыкой, который пришёл 
на Планету. И ищете его. У нас сейчас это называется Синтез. Вооб-
разите, Планета (рисует), живут люди, когда приходит какой-нибудь 
Учитель, все говорят: это явление. Теперь вообразите, что от одного 
человека идёт сильный огонь, свет, энергия, неважно, что. Он вы-
бивается из общего контекста людей? Выбивается. Обычные люди 
это видят? Да никогда. Они видят тело человека, а эманации его не 
видят. На этого Учителя отправляют ученика, который сам по себе 
тоже не простой. Понятно, что они друг друга увидят, независимо 
от того, сколько стран и миллиардов (людей – прим. ред.) находится 
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между ними. Почему? А у них есть энергетика, которая не совпадает 
с энергетикой окружающего населения. Всё.

В итоге Фалес, начав эманировать, столкнулся с эманациями Ии-
суса и фактически начал тянуться в ту сторону, откуда шли эти эмана-
ции. Вот это явление мы сейчас бы назвали Провидением. Про – про-
явленным, проявление – это когда явился, не запылился, видение, то 
есть проявленное видение, когда ты видишь то и проявляешь то, что 
другим видеть не дано, и другие видеть не могут. Отсюда такое инте-
ресное слово как Провидение, судьба по-русски. Только судьба – это 
внешнее, когда я живу внешними обстоятельствами жизни, а Прови-
дение – это внутренне, когда я живу своими эманациями, своим 
контактом с Владыками, своим контактом, Воссоединённостью с 
Отцом. И, выражая Отца и Владык собою, изнутри вовне эманирую 
что-то такое, что рождает другой провидческий взгляд и на жизнь, и 
на окружающих меня людей. Я по-другому их вижу благодаря тому, 
что у меня другое видение этих людей, другое Провидение, другое 
внутреннее сложение обстоятельств.

Теперь представьте, вы служите в Домах, у вас огонь, у окру-
жающих людей огня нет, а у вас огонь есть. Вы выделяетесь на 
фоне окружающих людей? Однозначно. Если вы сможете увидеть 
4-присутственность, то на Астрале каждый человек, который име-
ет подготовку огнём, я бы сказал, начиная со второго Синтеза, вы 
дошли до 11-го, с восемью Синтезами вы вообще шарик огня. Пред-
ставляете такую сферку огня, а внутри стоит человек. С 11-го присут-
ствия вы видитесь так. Поэтому смотрят на физику Планеты: бегают, 
копошатся люди, и между этими людьми ходят шары, знаете, такие 
новогодние шарики, причём иногда сияющие. Пришли на Синтез – 
импульсы от них какие-то пошли. Я не шучу. Если вы внимательно 
посмотрите с вышестоящих присутствий на физику и сможете это 
увидеть. Вы именно так выглядите. При этом внутри этих шариков 
заметите людей. Как вы думаете, можно в многомиллионном Ново-
сибирске заметить эти два-три десятка огненных людей? Можно. Это 
совсем другие шары. 

Причём вокруг обычного человека ничего не заметно, а иногда 
просто тёмный фон, а вокруг людей, кто в огне или в духе, это не 
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обязательно, но есть масса представителей других религий, которые 
стремятся эманировать дух, иные состояния жизни. И когда видит-
ся вокруг человека вихрь духа, вихрь огня или света, включается 
Провидение, то есть ты проявляешь видением некое состояние, ко-
торое эманирует человек, и видишь, и относишься к этим людям по-
другому. В предыдущей эпохе так находили друг друга чело. У нас 
такие вещи уже тоже срабатывают. Иногда идёшь по городу, особен-
но в другой город приезжаешь и чувствуешь огонь: о, наш пошёл. 
Иногда можно просто разговориться, где занимаешься, и выяснить, 
что он находится в том или ином Доме или прошёл один Синтез. От 
него эманации Синтеза или огня чувствуются. Причём очень легко 
выделяется из толпы. А потом вспоминаешь: а, да-да-да, я твоё лицо 
видел, мы вместе были на том-то Синтезе, оно проживается. А есть 
люди, которые заявляют: «Мы в духе, мы, ой, где и с кем», а от их тел 
ничего не проживается, ни духа, а дух в теле не может спрятаться, 
если ты в духе, то вокруг тела вьётся вихрь духа. Если ты в свете, из 
тела сияют эманации света. Просто, знаете, эманирует, как из теле-
визора, знаете, фон эманирующих блёсток света таких идёт. И тогда 
ты действительно просветлённый. 

Ко мне подходил тут один чело: «Я просветление недавно полу-
чил». Я спросил: «Где?» Просветлённый должен сразу ответить. Он 
смутился и сказал: «Ну, как, получил». Я говорю: «Если ты мне не от-
ветил, где, ты уже не просветлённый. Ты знаешь, где получают про-
светление?» 

Я ни в коей мере не имел в виду место на Планете, кто так по-
думал. Где – это не обязательно храм, где просветляют. Внутри себя, 
но тоже где надо знать, ты это проживаешь при просветлениях. И от 
того человека обязательно сияет свет. А если от него ничего не сияет, 
но он говорит, что он в просветлении, то у нас многие, начитавшись 
книжек, скажут, что «я такой». Но «таким-то» не будут. Уловили си-
туацию? Вот это называется Провидение посвящений. Когда вы на-
чинаете видеть других людей сообразно их подготовке, их эманаци-
ям, их посвящениям, их статусам, то есть тому, что излучается из 
людей, вы начинаете владеть Провидением посвящений. Самая про-
стая ситуация. Тут сидят несколько человек, в этом зале, которые с 
этим столкнулись. Когда я ещё только начинал с некоторыми из вас 
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знакомиться, я подходил и говорил: «Ты можешь делать то-то. Делай, 
у тебя получится» – «Как?! Да я такой, да я сякой, да я пересякой». От 
него эманации звучат, что он готов.

А другой подходит: «Да я тут на всё готов» – «Тебе надо подгото-
виться» – «Да ты что, из меня прёт всё». Бешенство прёт, но его бы в 
правильное русло, чтобы оно сложилось. Потому что если ты бешен-
ством войдёшь в организованное дело, в первую очередь, ты что сде-
лаешь? Его разрушишь. Это закон бешенства. Помните, для бешеной 
собаки что-то там не крюк. Поэтому, если особо бешеный, ты его по-
сылаешь туда, не знаю куда, и он ищет тот крюк, где он успокоится. 
А потом можно применить. Потому что устремлённый человек тоже 
полезный человек. Но устремление устремлению рознь. Вот это на-
зывается Провидение посвящений. 

А теперь как вы сами себя оцениваете? Я сейчас дойду, как это 
происходит, но, в первую очередь, как вы себя оцениваете с этой точ-
ки зрения. Как вы себя видите? Только, пожалуйста, мы сейчас вас 
вводили в специальный огонь. Это не то, чем кто-то обладает, это 
не то, чем специально я или какие-то особые люди обладают. Каж-
дый человек, тем более вы, дойдя до 11-го Синтеза, обладает этим 
внутренним взглядом. Просто вы об этом не задумывались. Знаете, 
как иногда детям говорят: ты раньше это не знал, а теперь знаешь. 
А теперь попробуй посмотреть с учётом того, что ты знаешь. Вот у 
вас за 10-ть Синтезов сложился, так называемый, внутренний взгляд. 
Но обычно мы внутренним взглядом смотрим внутри себя, где-то там 
копошимся, диалоги наши там, самоосмысляемся. А подготовка уче-
ника как чело предполагает, что человек внутренним взглядом может 
посмотреть на другого человека. И вот с этого момента у вас начина-
ет расти Провидение посвящений. Можно убрать слово посвящений, 
провидческий взгляд. Не путать с пророческим. Провидческий – это 
умение чётко, адекватно, правильно, интуитивно даже, оценить че-
ловека и направить его. Или оценить человека, даже не понимая, по-
чему ты это сделал, но ты чувствуешь, что у него это есть. И помочь 
ему состояться в этом. Вот это провидческий взгляд. 

Я бы хотел, чтобы мы за этот Синтез попытались наработать не-
кий провидческий взгляд у вас, то есть мы попробуем этого добиться. 
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Это не значит, что сразу прямо всё вы увидели, как в перископе. Да? 
Но попытка сложить, чтобы у вас начался этот процесс, вот это будет 
важно. 

Тренировка провидческого взгляда

Первый фактор, это такой маленький тренинг, ещё нет практики. 
А то некоторые уже устали от Головерсума, сейчас мы дойдём. Вы 
сейчас смотрите на меня. Теперь попробуйте смотреть не глазами, 
а изнутри. Помните, «смотрите сердцем». Учителя всегда это гово-
рили, то есть смотреть изнутри – это смотреть сердцем. Уберём сло-
во «сердце». Смотреть сердцем в новой эпохе можно, но это одна 
из частей. Чуть-чуть уже устаревает. Давайте введём провидческий 
взгляд. Это глубже, это будет лучше. Я честно говорю, 27 частей в 
синтезе, это лучше, чем 13 в синтезе. Правда? По количеству даже. 
Сердце никто не отменял при этом. Оно часть этого взгляда. А теперь 
попробуйте изнутри посмотреть, какое Тело моё сейчас начинает фи-
зически фиксироваться в этом теле, какое из 11-ти тел, сократим, что-
бы вам было легче. У нас 11-й Синтез, я выше 11-ти и ниже 11-ти сто-
ять не могу. Но я могу сейчас на физике выделить одно из 11-ти тел, 
кроме физического. Вот какое сейчас на моём физическом теле стоит 
Тело как оболочка, начинает эманировать и вносит даже небольшую 
дисгармонию в 11-й Синтез, потому что я должен эманировать толь-
ко 11-е присутствие. А я сейчас начинаю эманировать этим телом 
другое присутствие, чтобы вам показать. Сами себе ответьте, не надо 
вслух, про себя, знаете, изнутри: 2, 3, 4, 5, 6... 11, и вот сигнал у вас 
на какое из тел пойдёт, то есть какая цифра у вас засияет. И вот цифра 
засияла, вспоминаете ваше Тело по этому номеру. Засияло, пускай, 
пять, вы возожгли своё пятое Тело и сравниваете ваше пятое Тело и 
моё Тело, которое вы считаете пятым. Сразу скажу – пятое отпадает. 
Даже по словам вы можете почувствовать, что уже отпадает. Кто на-
строился, тот уже понял, что я словами не могу обманывать. Уже по 
интонации, чуть-чуть детальки, помните, проверяют по голосу, по-
ходке и глазам. Я по интонации уже не смогу обмануть, пятое уже 
отпадает. Вы тренируйтесь. Я не шучу, я с вами не играюсь, это 11-й 
Синтез. Мы учимся быть вот такими. Было третье Тело. Оно рас-
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творяется, оно не выдержало вашего взгляда, смылось. Даже логика 
простая, 11-й Синтез, три вверху, три внизу, легче всего встроить в 
третий горизонт третье Тело. Я был в астральном Теле. Вокруг меня, 
где-то на этом расстоянии сияли волны определённого астрального 
Тела, у вас, кстати, то же самое.

Помните, в конце каждого Синтеза мы стяжаем синтез-выражение, 
в прошлый раз синтез-10-ричное, но ведь синтез-троичное выраже-
ние со многими из вас мы тоже стяжали. Оно у вас осталось? Оста-
лось. Оно, с одной стороны, входит в вышестоящее как часть, а с 
другой стороны, может при необходимости выделяться и летать са-
мостоятельно. И я просто включил синтез-троичное телесное выра-
жение вокруг меня, оно могло встать и внутри, но я хотел, чтобы вы 
увидели. Я оболочку просто на кожу натянул в буквальном смысле. 
Это не страшно, там оно легко ходит. Чтобы не боялись – там дру-
гие атомы, они спокойно ходят сквозь атомы физического тела. И это 
очень легко. И вот вокруг меня становится астральное Тело со сво-
ими атомами, оно где-то вот такое будет, плюс-минус (показывает 
на длину вытянутых рук). Вот такие эманации от него шли, лёгкие. 
Дальше оно не могло эманировать, 11-й Синтез, там огонь Владыки 
его уплотнял, не давал эманировать. Увидели?

Теперь просто подсказываю: тренируемся со светом. Я включаю 
свет в себе, вы определяете, где включил. Подскажу три источника 
света: голова, центр груди, копчик, в основном, нижестоящая часть. 
Не надо никакие органы вспоминать. Здесь вопрос Кундалини, кото-
рая сияет светом, очень сильным светом, если видишь на присутстви-
ях. Поэтому это вопрос огня жизни, который светится, если он у вас 
есть. И когда вы видите свет, вы обычно видите три точки. Какая у 
меня светится сейчас? Сократили до трёх. Легче всего увидеть голо-
ву. Голова. Ну, это лёгкое было задание, но, по идее, в принципе, вы 
должны были понять, что я не буду эманировать Кундалини на 11-м 
Синтезе, то есть чисто по логике. А вот Сердцем мог, да? 

Голова засветилась. Как? Она стала вот такой оболочкой. Есть та-
кое: «не переступи кольцо Сознания», только она не лучами пошла, а 
кольцом, я поставил вокруг головы и расширил «не переступи кольцо 
Сознания», и оно начало сиять светом. Когда внутри головы – это не 
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видно, когда вот так расширяешь, получаются такие проблески света, 
и вы начинаете это видеть. Вы можете это видеть и внутри головы, но 
если вы к этому пристроитесь и научитесь это сопереживать. Кроме 
сияния вот так, вокруг головы, что происходило ещё? Я не только 
кольцо показал. Есть такое понятие, я называю это шлем, когда вся 
голова, верхняя часть над этим, была таким световым, можно сказать, 
бугром. Вот так. Было вот такое кольцо, знаете, как есть шляпа такая, 
и небольшой объём света. Увидели? Увидели. 

И последний шаг. Я сейчас ничего не буду показывать, а вы вну-
три интуитивно проживите, а что у меня сейчас возожглось. Отвечай-
те сами себе. Вы должны вначале подумать, что вообще может воз-
жигаться. Вы не думайте, что это тренировка, и вы ничего не полу-
чаете. Даже если вы не угадали, так скажем, или у вас не сложилось, 
да? В этот момент Владыка в любом случае на вас фиксирует огонь, 
чтобы в перспективе у вас получилось. Поэтому, главное, что вы на-
прягаетесь, стараетесь, и в этот момент ваше старьё уходит, а Влады-
ка вам вмещает огонь, который позволит в будущем провидческим 
взглядом у других это воспринимать. Логика занятия понятна? А то 
некоторые сидят и думают: мы играем. Мы не играем. Вы, стараясь 
увидеть, вызываете на себя огонь Владыки, который, записываясь в 
вас, приносит вам стандарты провидческого взгляда. Если вы не бу-
дете стараться увидеть, то к вам придёт Провидение, придёт запись, 
взгляд не состоится, то есть запись-то будет, а применить вы её не 
сможете. Поэтому это такой маленький тренинг Синтеза, когда вы 
стараетесь смотреть, ощущать, интуитивить, огонь Владыки записы-
вается в нужное место, где может сформироваться такой взгляд. И мы 
не просто так, извините, вам это предложили. Что, на предыдущих 
Синтезах мы вам такое предлагали? Нет, это проблема 11-го Синте-
за. Настоящее видение чело созревает только на 11-м присутствии. 
До этого оно – зрение, но не видение. Зрение – это когда ты зыришь 
глазами, а видение – когда у тебя срабатывает и голова, и мышление, 
то есть всё вместе, в синтезе. И ты и видишь, и расшифровываешь, 
что ты видишь, а зрение может видеть и не расшифровывать. Вот 
стоит какой-то предмет, я его увижу, но я расшифровать не могу, что 
он значит.
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Всё. Вот это зрение. Итак, что у меня возожглось? Я даже вам под-
сказал. Кто ловит интуитивно, подсказка уже была. Я потом скажу 
эту подсказку, вы будете смеяться. Я сел, чтобы вы не вязались на 
другие места. Я перекрыл себя, соответственно, это где-то вот здесь. 
Это не подсказка была, это автоматика, потому что некоторые рыска-
ли по телу, не очень приятные ощущения. Я сел. Рыскать перестали. 
Остался маленький кусочек, меньше видеть. Вот сюда посмотрите. 
Я вам сделал подсказку, что стоит передо мной предмет, я его по-
нять не могу. Какой предмет здесь может стоять? Сфера посвяще-
ний. Я возжёг у себя сферу посвящений, и здесь стоит знак моего по-
священия. Любой чело должен учиться у другого чело видеть знаки 
посвящения. Это различает чело от чело. Вторая подсказка, если вы 
знаете статус человека, у него однозначно минимально такое посвя-
щение есть. 

Вы не обязательно знаете мой статус, но это я на будущее под-
сказываю, у него может быть и больше посвящений, но не ниже того, 
какой статус у него существует. Вот здесь я сейчас собрал синтез всех 
посвящений, их несколько… десятков (смеётся), вот они собрались. 
Я не шучу. У нас вообще 128 посвящений, кто не знает, да? А мы с 
вами схему посвящений проходили? Вот некоторые кивают да, неко-
торые нет. На этом курсе не проходили? (из зала: на шестом проходи-
ли). На шестом проходили. Значит, вспоминайте, если не проходили, 
завтра пройдём, называется, может быть, сегодня. У нас 32 посвяще-
ния по четырём направлениям: Планетарное, Солнечное, Галактиче-
ское, Метагалактическое. Всего 128, поэтому несколько десятков – 
это не издевательство и не шутка, это реально. Плюс ещё Проявлен-
ные и Изначальные, всего 192, но 64 крупных и 128 базовых. 

А я замолчал, вы посмотрите на знак. Мне сейчас стало сложнее, 
потому что у вас внимание пошло. Попробуйте, как видится. Как 
только я сказал, что я показываю, вы должны не смотреть глазами 
сюда, вы должны возжечь свои посвящения. Помните, «подобное 
притягивает подобное». Вот здесь, над этим центром, на вершине 
лба, плюс-минус, у меня здесь, стоит центр посвящений, над ним 
обычно висит сфера вот такая, вот я её охватил, да? Понятно, сфера, 
я половину только охватил. Внутри сферы вертится знак, иногда в 
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огне, иногда в духе, иногда вихрем, но знак обычно сияет и видится 
таким, для меня он сияет золотисто-жёлтым металлическим светом. 
Вот такой, плавленая сталь. Это для меня знак сияет так. Я сейчас 
свой знак так вижу. Это знак синтеза посвящений, вы не обязательно 
на нём увидите, что это за посвящение. Хотя бы знак увидеть можно. 
У него есть вот такая дуга, полудуга вот такая, подсказываю. А даль-
ше она уходит в многомерность. Но её тоже можно увидеть. Это не 
лента Мёбиуса, но элемент от неё есть. Кто знает, что это такое. Но 
я думаю, есть здесь люди, всё-таки Новосибирск не позорьте, ака-
демическую науку. Ленту Мёбиуса надо знать, это элементарно для 
школьников. Увидели? Более-менее. Итак, вы возжигаете собствен-
ную сферу, потом эманируете огонь со своей сферы на мою и об-
ратно. Автоматически моя сфера начинает стыковаться с вашей. Не-
важно, сколько вас, ведущий Синтеза обязан. У меня нормально. Мы 
иногда с большим количеством практиковали, да? И потом вы при-
страиваетесь к моей, я пристраиваюсь к вашим и смотрим. Я должен 
увидеть вспыхнувшие ваши. Знаете, как я вижу, кто как видит? Когда 
ваша сфера вспыхивает, я вижу ваши знаки. А когда ваша сфера не 
вспыхивает, я вижу, что вы бездельничаете. Правда, просто? Мне не 
надо потом говорить: «Да я тут пытаюсь, у меня не получается». Ты 
на дыбе висишь, потому что у тебя сфера не возожглась, ты ничего не 
пытаешься. Надо всего лишь возжечь сферу надо лбом. Вот сложно! 
А как её возжигать? Направь огонь из сердца, из головы огонь вверх 
и утверди, что здесь вертится огонь. Уже легче, смотрите. Предста-
вили, но это представили, это вы насильно сделали, а возожглись – 
это когда естество вспыхнуло и сияет огонь просто. Необязательно 
пламенем свечи, не надо утрировать. Вы ещё здесь змею представьте, 
будет вообще интересно, фараон получится. 

Понятно, для большинства группы тренинг уже закончился: «А что 
дальше скажешь?» С этим понятно? Убираем огонь. Огонь уходит, 
сфера посвящений вышла. Вот Провидение посвящений позволяет 
вам распознать, тот ли чело находится перед вами. И самый стандарт-
ный вариант, с которого начинается Провидение посвящений: начнём 
с нуля. Вы уж меня извините, пойдём от обратного. Вот когда я ещё 
подходил к Синтезу и ещё чтобы я дошёл до чего-то, Владыка меня 
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обучал простой вещи, сложной для пятой расы, как я потом узнал, но 
для чело, которые мне встречались на пути, в принципе, было удобо-
варимо, и мы легко находили общий язык. Мы, правда, брались тогда 
за руки, а сейчас мы попробуем без рук друг друга. У настоящего 
чело в центре груди вот здесь, чётко у меня вот здесь, у основания, 
искра Владыки. У меня сейчас там сияет шар Владыки, а не искра, то 
есть это примерно вот такой сгусток по высоте и по ширине, да? Вот 
он сейчас там сияет. У вас он тоже должен сиять. 

Каждый из нас сейчас синтезируется с Владыкой Кут Хуми. По-
чему? Он ведёт Синтез. Плюс, он мой Владыка, а вы тренируетесь на 
мне. Поэтому вы должны тренироваться огнём Владыки Кут Хуми. 
Даже если у вас другой ведущий, на Синтезе вы должны и можете 
выражать Владыку Кут Хуми. И вы возжигаете свой огонь Владыки 
Кут Хуми здесь и проживаете, есть ли у меня огонь, а я возжигаю 
свой огонь и проживаю, есть ли он у вас. Если у вас нет огня, мой ис-
чезает. У меня сейчас нет огня, вы не возжигаетесь, вы думаете, что 
вы возжигаетесь, то есть вы представляете, как в центре груди воз-
жигается огонь. А вы должны прожить, что именно вот в этом месте 
потеплело физически, начало там чуть жечь физически, знаете, как 
спичка, которая прогорела. Вот так приложить, она жжёт, не горящая 
спичка, но такой огонёк, вот такое ощущение в центре груди бывает. 
Или какие-то ощущения вот в этой ямочке, вот тут, у вас начали про-
исходить, вплоть до тяжести, просто там как комочек тяжёлый стал. 
Вот это огонь Владыки. Он может ощущаться и комочком, если ваше 
тело к нему не привыкло. Сейчас легче. Огонь начинает разгораться 
у меня и у вас. Вот так я определяю, чело передо мной ли. Я пытаюсь 
настроиться на огонь Владыки, если у меня он возжигается – пере-
до мной стоит чело. Если не возжигается, но человек говорит, что 
он чело, вообще он может быть чело, мало ли кто у нас в прошлом 
воплощении имел посвящения, но в этой жизни он ещё чело не под-
твердил. 

У меня огонь разгорелся, можете смотреть, шарик сияет. Боль-
шинство группы смогло. С большой группой работать сложнее. Вы 
теперь должны ощутить не только свой шарик, если у вас потеплело, 
а попробовать включить провидческий взгляд, не только ощутить, 
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у кого здесь потеплело, а попробовать увидеть шарик внутри моей 
груди. Вот здесь. Я специально сижу, так смотреть легче. Почему? 
Вы сидите, я сижу. Подобное притягивает подобное. Пока я стоял, 
вам сложно было меня увидеть. Даже вот это срабатывает. Поэто-
му, извините, я буду сидеть пока. Смотрите. Вы скажете, что это вам 
даст? Очень много даст. Я сейчас объясню. Попробуйте увидеть. Кто 
увидит, тот проживёт. Это Провидение посвящений. Вы так будете 
учиться общаться в огне, дальше. На присутствиях и проявлениях 
без этого вам будет очень сложно действовать. В перспективе, так 
скажем. Вот у меня шарик заиграл, некоторые начали видеть, он на-
чал крутиться. Вот так я отслеживаю вас. Я не вижу, кто видит, но я 
ощущаю, что шарик начинает крутиться, у меня есть ощущения стоя-
чего и вертящегося. Если он вертится, это он принимает ваш взгляд, 
для него это лишняя энергия, он начинает вертеться, потому что он, 
знаете, как человек такой, извивается от этого взгляда, вот такое ощу-
щение. В хорошем смысле слова. 

А теперь те, кто увидел, где вы проживаете ответ? Я Ведущий Син-
теза, и от любой моей части, в том числе от огня Владыки, обязатель-
но идёт ответ как от Ведущего Синтез на тех чело, которые учатся и 
смотрят на меня. Попробуйте прожить ответ огня шарика на вас, куда 
он пришёл. Кто увидел? Ответ идёт сейчас по всем, даже если вы не 
увидели. Я включил просто Веру. Не пугайтесь этого. На каждого 
фиксация идёт. Это тренинг Владыки. Я лишь, понятно, веду. Ответ 
пришёл сюда, в центр лба. Здесь что-то у вас могло напрячься, что-то 
там, но ответ пошёл сюда, в трикути, в затылок, но через, можете ска-
зать «третий глаз», я не хочу вспоминать чакру, через шишковидную 
железу, в центр лба. Дело в том, что силу горизонтального взаимодей-
ствия мы чувствуем шишковидной железой, лобными долями. И ког-
да идёт ответ огня, он пошёл молнией, в лоб каждому. Молния как 
разряд. Веру проходили? Она состоит из разрядов, шестой Синтез. 
Поэтому, когда вы увидели у меня огонь Владыки, у вас совместился 
огонь Владыки, который идет на вас в Синтезе, и огонь Владыки, 
который фиксируется внутри меня как чело. Естественно, между дву-
мя огнями, вашим и моим, возник разряд общего огня Владыки. Он 
не мог пойти к вам в грудь, потому что это ваш личный контакт с 
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Владыкой, но он должен был усилить ваше видение, провидческий 
взгляд. А человек начинает учиться видением шишковидной железы. 
Не надо её сбрасывать со счетов, она действительно видит. Только не 
видением глаза, она обрабатывает все данные провидческого взгляда 
на первом этапе. Потом это уходит в центр головы. Но на первом 
этапе этим занимается шишковидная железа. Может заниматься три-
кути, но это зависит от способностей.

Трикути – это такая шишковидная железа на затылке. Просто у 
кого-то это срабатывает, у кого-то нет. Это редкий случай, поэтому мы 
на неё не ориентируемся. А вот здесь срабатывает у всех. Я не шучу, 
проживайте лоб. Владыка установил вам постоянную фиксацию. Во-
образите, над вами Владыка, с каждым из вас. Идёт огонь Владыки 
на вас, теперь на головы. На меня – на Хум, как выразителя. И такая 
линия разряда стоячего между вами и мной. Зато видеть научитесь. 
А Владыка этот треугольник сверху держит между мной и каждым 
из вас и направляет вам соответствующий огонь, чтобы у вас здесь 
проснулся провидческий взгляд. Ищите его. Не пытайтесь астрально 
посмотреть, не пытайтесь ясновидчески посмотреть. Знаете, это как 
интуитивно, раз и вдруг вы увидели эту картину. Всё. Вот это провид-
ческий взгляд. Вы видите и меня, и не меня в этой картине, вот как бы 
и я, и одновременно во мне что-то такое, такая линия огня стоячего, 
допустим, условно. Или какая-то картинка, вокруг меня что-то про-
исходит. Вот это провидческий взгляд. Тогда вы видите синтез двух 
или трёх присутствий. Я сейчас пытаюсь добиться от вас трёхприсут-
ственного взгляда, чтобы вы не пугались. Помните, физический мир 
новой эпохи – это 4-присутственный взгляд. Мы сейчас отрабатываем 
провидческий трёхприсутственный взгляд, поэтому ориентируемся 
на шишковидную железу. Она легче всего воспринимает астраль-
ность, поэтому я поставил вначале астральное Тело.

Третье присутствие в предыдущей эпохе было Манасом, и там на-
ходился Дом Отца, царствие небесное, совпадает со всеми нашими 
накоплениями. Я сам устал (смеётся). На самом деле это сложный 
тренинг. Это только на словах легко. Тело балдеет. Всё, завершаем. 
Всё. Вот это тренировка провидческого взгляда. Я не могу гаранти-
ровать, чтобы вы на занятиях сами пытались это делать. Почему? 
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Это можно делать с тем, кто сам этим обладает. Этому надо учиться. 
Учиться этому надо серьёзно. Это эффект аж 11-й части – Воссоеди-
нённости. Я сразу начал с этого, потому что чем дальше в Синтез, тем 
более вы уставшие, а с уставшими таких тренировок делать нельзя, 
то есть только, вы извините, со свеженькими. Вот в таком смысле. 
Когда вы пришли, вы настроены, вы что-то ждёте – ба-бах! Будь го-
тов – сейчас готов. Пошли. И исполняешь. Всё. Никаких. 

Кто поднапрягался, кто попытался, кто устремился, тому записи 
уже начали открываться. Даже если вы сейчас ничего не увидели, у 
вас включился записанный Синтез, и у вас начнёт постепенно откры-
ваться эта способность. Кто не пытался, сидел и ждал, вам тоже вме-
стился огонь, но вам в будущем из огня теперь надо достать Синтез, 
Синтез расшифровать как запись, потом эта запись сработает на нуж-
ную часть когда-нибудь, всё равно, то же самое будет происходить. 
Огонь – Синтез – запись – часть для ленивых или уже активация ча-
сти с открытой записью для тех, кто работал. Чувствуете разницу? 
И для тех, кто работал, у вас пошло развитие на это, а тех, кто сидел 
и делал вид, что работал, такие тоже есть, а это видно, да? Вы уж не 
обижайтесь, я не буду тыкать, ты сидел, ты не сидел, а какой смысл? 
А что это вам даст? Меня проверить? Некоторые индивидуально из 
здесь сидящих уже пытались. В своё время всё получилось, прав-
да? Всё. И будете проходить теперь четыре этапа. А кто стремился, 
у того всё открылось, теперь ждите, пока это реорганизуется у вас, 
перестроится, и вот это включится. Вот это то, что называется про-
видческим взглядом и то, что называется Провидением посвящений. 
Вступление закончилось с тренингом. Увидели?

Вот это 11-й Синтез – Провидение посвящений. Он немного 
сложнее. Мы начали с индивидуального, сейчас перейдём на более 
обобщённые варианты жизни. Я предупреждаю, 11-й Синтез – это 
достаточно сложный Синтез, потому что здесь работает база данных, 
которая и внутри нас и вокруг нас. И нам надо учитывать и внутрен-
нюю подготовку, и внешнюю подготовку. Мы сейчас поработали с 
внутренней подготовкой, сейчас сделаем практику, чтобы восстано-
виться и переключиться, а потом я вам расскажу внешнюю подго-
товку. Тоже довольно сложная теоретическая база. Но попытаемся. 
Я не думаю, что это сверхсложно. Для некоторых очень просто, для 
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некоторых сложно. Называется она экоматы. Поматеримся чуть-чуть. 
Не в смысле русского языка. В смысле матриц, которые в экоматах 
записаны. И потом вам станет легче работать над тем, что мы делаем. 
Есть? Работаем. Практика. Не будем объяснять какая, просто идём. 
Можно сказать стандартная практика, первая на Синтезе.

Практика 1. 
Вхождение в проявленное выражение обновлённого курса 

Синтеза нового учебного года. 
Стяжание огня провидческого взгляда в выражении Изначально 

Вышестоящего Владыки Кут Хуми

Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся всеми 
посвящениями, статусами, подготовками каждого из нас, развёр-
тываясь в форму Чела Проявленного курса подготовки физически 
4-присутственно. 

В этом огне синтезируемся с Изначально Вышестоящими Вла-
дыками Кут Хуми, Фаинь. В этом огне мы переходим в зал Изна-
чально Вышестоящих Владык 32-х Изначально-вышестояще прояв-
ленный явленно огнём 11-го Синтеза Огня. Развёртываясь в Ипоста-
си Синтеза Дома Изначально Вышестоящего Отца всем синтезом 
нас, фиксируемся пред Изначально Вышестоящими Владыками Кут 
Хуми, Фаинь в форме Чела Проявленного курса подготовки.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Кут 
Хуми, стяжая и возжигаясь Изначально Вышестоящим огнём Син-
теза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего 
Владыки Кут Хуми в каждом из нас. Входим в огонь Синтеза Влады-
ки, прося зафиксировать на каждом из нас, независимо от подготов-
ки: на новеньком или любом, восходящем Синтезом, Огонь Синтеза в 
прямой фиксации на каждом из чела, находящихся в зале, на каждом 
из вас, а вы просите за себя. И, возжигаясь огнём Синтеза, просим 
ввести каждого из нас в новое проявленное выражение обновлённого 
курса Синтеза этого учебного года каждому из нас и синтезу нас. 

И, проникаясь огнём Синтеза Изначально Вышестоящего Влады-
ки Кут Хуми, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Влады-
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кой, стяжаем огонь 11-го Синтеза Огня «Провидение Посвящений». 
И, возжигаясь этим огнём, стяжаем у Изначально Вышестоящего 
Владыки Кут Хуми каждому из нас Провидение Посвящений и про-
видческий взгляд в выражении Изначально Вышестоящего Владыки 
Кут Хуми собою. 

И, возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вы-
шестоящим Отцом, возжигаемся его огнём, переходим в зал Изна-
чально Вышестоящего Отца 64-х Изначально вышестояще прояв-
ленный явленно. Развёртываясь в зале Отца, мы синтезируемся с 
Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Изначально Вы-
шестоящий Синтез провидческого взгляда Изначально Вышестоя-
щего Отца собою. 

И, возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Хум Изначаль-
но Вышестоящего Отца и стяжаем Воссоединённость Изначально 
Вышестоящему Отцу в постепенном формировании и выражении 
части Воссоединённость собою явлением Изначально Вышестояще-
го Отца каждым из нас. 

И, возжигаясь этим огнём, мы благодарим Изначально Вышесто-
ящего Отца. Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящих Владык 
Кут Хуми, Фаинь. Возжигаемся огнём Ипостаси Синтеза Дома Из-
начально Вышестоящего Отца собою. И, синтезируясь с Изначаль-
но Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь, стяжаем и воз-
жигаемся огнём и условиями провидческого взгляда каждому из нас. 
И возжигаемся ими. 

И в этом огне мы благодарим Изначально Вышестоящих Владык 
Кут Хуми, Фаинь, возвращаемся в физическое присутствие. Развёр-
тываем огонь и условия провидческого взгляда каждым из нас, вы-
ражение прямого огня Изначально Вышестоящего Отца в формиро-
вании провидческого взгляда собою. И, фиксируя огонь 11-го Синтеза 
Огня Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми каждому из нас, 
мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом 
Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестояще-
го Отца 20-го проявления Новосибирск, во все Изначальные Дома и 
Группы участников данной практики и Изначальный Дом каждого. 

И выходим из практики. Аминь. 
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Комментарий после практики

Вот такая практика. Теперь мы вошли, что называется, в Син-
тез. Я надеюсь, некоторые уже научились проживать разницу огня 
и ощущений, которые он вызывает, или проживаний. И, в общем-то, 
сравните разницу: до практики и после. Я понимаю, что она чуть-
чуть длительная. У нас, у вашего курса, практики более-менее дли-
тельные, но это зависит от скорости проживаемости огня, то есть сам 
огонь приходит быстро, а вот умение его вместить, глубоко взять и 
поддержать, чтобы прожить, оно не такое быстрое – пока все-таки 
идёт 11-й Синтез – чем иногда вы видите на других записях. Поэтому 
мы исходим из среднего состояния группы. Когда держится пауза, 
мы ждём, пока все сложат и зафиксируют огонь. Это необязательно 
физически проживаемо, но ведёт Владыка, а он чётче нас это видит. 
Но ощущения, я думаю, уже изменились.

Кстати, обращаю внимание. Мы с вами потренировались чуть-
чуть, тренинг провели, начали практику, и начали срабатывать те ме-
ста, что мы с вами, извините, активировали. Тренинг! Довольно эф-
фективно получилось, то есть практика вхождения была по-другому 
как бы сложно активирована, чем когда мы это делаем без тренинга.

Владыка чуть отодвинул тему об экоматах. Она достаточно слож-
ная. Наверное, мы её к концу дня пройдём, потому что мозги потом 
завернутся, а обратно не вернутся, и оставим на ночь, чтобы усваива-
лась. Поэтому сейчас у нас две маленькие темки и одна более-менее 
большая.

Владыка сказал, всё равно ещё раз поднять вопрос посвящений, 
потому что мы без видения хотя бы общей схемы посвящений к Про-
видению не подойдём. А Владыка этой схемы у большинства не уви-
дел, вообще, проживания что есть посвящение. Плюс мы сейчас раз-
берём, что такое Воссоединённость как часть. Это две темы будут. 

Изменения в ИДИВО.
Новосибирск – первый Центр Чела Новой Эпохи

А сейчас кратенькая тема. Владыка мне напомнил, что у вас в Но-
восибирске изменения, и я должен вам это прокомментировать, что-



  г. Новосибирск 10-11 сентября 2011 г. День первый. Часть первая  31

бы не было лишних вопросов. И тут тоже маленькая темка. Начнём 
с этого.

У нас прошли изменения в ИДИВО. И некоторые Дома, в том чис-
ле и Дом Новосибирский, перешли в другой вид огня. И вы из 26-го 
Дома Изначально Вышестоящего Отца (я хотел бы подчеркнуть, ре-
шением Отца – вот это однозначно, для нас это новое явление, никог-
да в предыдущие годы такого не было) два Дома, вы и Киев, Киев-
ский Дом, решением Отца переведены в другой огонь. И с этого года 
вы стали выражать 20-й огонь Отца или стали Домом Изначально 
Вышестоящего Отца 20-го Проявления. Кто в курсе тематики про-
шлого года, тот меня понимает. Кто новенький – вы просто в 20-м 
Доме. Значит, я не буду сейчас пояснять все тонкости, детали этого 
решения. Я старшему курсу это разъяснил, вчера на Совете разъяс-
нил. Если что, они вам добавят и расскажут: есть вполне чёткие обо-
снования. Я лишь скажу два момента. 

Первое. Дом Изначально Вышестоящего Отца состоится как Дом 
только после 32-х Синтезов. Это стандарт для всех Домов. А у вас 
эти 32 Синтеза закончатся в феврале. Соответственно, все эти Син-
тезы мы лишь ищем правильную пристройку огня к вашему городу, 
к вашей группе. Отец решил, что этим огнём лучше будет 20-й. И вы 
будете разрабатывать новую часть, именно новую (её в 5-й расе не 
было, хотя название было – Ум) и заниматься Дхъяной. Это крайне 
сложная тема. Мы сегодня часа два, наверное, объяснялись, что это 
значит. Теоретически – просто, практически – крайне сложно. Ника-
ких основ, аналогов и перспектив на данный момент у нас нет. Мы 
начинаем с нуля. С вами начинаем с нуля. Мы обосновали там более 
сложные задачи и более перспективные. У вас даже просматривается 
новый Центр, я бы сказал, ученичества учеников 6-й расы или уче-
ников Новой эпохи, который, исходя из этого, будет формироваться, 
то есть фактически мы начинаем в Новосибирске создавать первый 
Центр Чело Новой эпохи. Звучит так. Я не буду пояснять: почему, 
как, зачем, но это именно та задача, которая сформирует новую тра-
дицию чело Новой эпохи. Надеюсь, понятно, что у нас таких ни тра-
диций, ни подходов нет. Вот это первый ответ вам. Решение Отца не 
обсуждается. Мы просто пытаемся разъяснить, что происходит.
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И второй ответ, который на перспективу будет полезен. Как мы 
выяснили, по условиям Новой эпохи, особенно в перспективе – мы 
это объявляли несколько лет, но никогда с этим не сталкивались, а 
вот с этого года мы начали уже сталкиваться, и, я думаю, на будущее 
и вы с этим столкнётесь поглубже – Дома не будут иметь жёсткой 
постоянной фиксации. Ежегодно каждая команда должна соответ-
ствовать служению того огня или тому огню, на который она вытяги-
вается. Пока мы выходим из 5-й расы, Владыки нам зафиксировали 
чётко какие-то параметры, чтобы нам было легче. По идее, так как у 
нас сейчас Домов пока мало, и конкурс небольшой, у вас наработает-
ся опыт, чтоб в будущем ни на какие особые конкурсы не обращать 
внимания, так выразимся. Но в перспективах 6-й расы есть чёткий 
стандарт Отца, что когда городов и Домов станет больше 32-х (сейчас 
их больше, но там группы маленькие – не соответствует подготовка 
Дома) пойдут конкурсы: какой город и какой Дом больше соответ-
ствуют тому или иному огню. Хотя никто не отменял, что будут оста-
ваться традиционные Дома, которые чётко и однозначно будут стоять 
в этом огне. Вот какие-то такие моменты уже сработали по четырём 
Домам на сегодня: по трём из них, по тем Домам, которые несколько 
лет работали, и ваш Дом, который только-только возжигается, то есть 
который состоится только в феврале. Хорошо, что вы ещё не состоя-
лись, и Владыка, и Отец вам уже обозначили новый вид огня, то есть 
чётко соответствующий перспективам этой территории. Вам не надо 
будет переучиваться.

При этом я понимаю, что с августа прошлого года мы входили в 
26-й Дом, вы его стяжали, но если этот огонь до конца вами не реа-
лизуется и не ваш, сколько бы мы не входили, рано или поздно вам 
пришлось бы переходить. Вот этому мы научились на двух других 
Домах. Допустим, есть Самара недалеко, относительно недалеко от 
вас, там Дом тоже переходит в 19-й. Вначале был 24-м, потом 23-м, 
территория этот огонь так и не смогла взять за 5 лет, и их всё равно 
перевели в 19-й. Владыка сказал: «Им здесь будет легче, команде бу-
дет легче». Поэтому там положение, кстати, сложнее в этом отно-
шении, поэтому объектив огня, вот именно не субъектив, а объектив 
привёл к таким решениям. 
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Плюс есть определённая сверхзадача, которую, я думаю, вам рас-
скажут ведущие. Мы много чего поясняли, я не могу такую тему рас-
сказывать на 11-м Синтезе, она крайне сложна, то есть это относится 
к 20-му огню, и для этого надо обладать 20-ю Синтезами, чтобы тема 
стала понятной. На 27-м Синтезе я смог это рассказать, на 11-м, к 
сожалению, у меня просто огнём не получится. Поэтому, я думаю, 
будут какие-то занятия, и вам расскажут те или иные перспективы 
и задания Дому, достаточно сложные, которые Отец и Владыка по-
ручил вашей команде, в том числе моим приездом сюда. Мы вчера 
Совет провели, сегодня на 27-м Синтезе затрагивали, то есть массив 
задач очень большой и высокий. Вы теперь реально вошли в план 
Дома Изначально Вышестоящего Отца Владыки Кут Хуми по испол-
нению определённого массива задач, то есть Владыка уже видит, что 
вы к февралю состоитесь, и уже заранее публикует задачи, чтобы вы 
к ним подготовились. Вот такое выражение.

Второй момент, который у некоторых иногда ёрничает. Вот там 
26-й огонь, стали 20-й, там понижение, повышение у кого-то. Во-
первых, это не понижение, а Дома у нас все стоят горизонтально: 
все Дома ДИВО, потом Дома ФА-Отца, потом Дома Отца – у нас нет 
вертикали. Вертикаль у нас стоит только в Проявлениях, но я могу 
так сказать: скажите мне, пожалуйста, что важнее – Ум или Омега? 
И то, и другое важно. Одно без другого не бывает. Я мог бы то же 
самое сказать: Столп или Омега, Изначальный Дом или Тело, то есть 
не будет хоть одной части – теряется цельность Отца. Поэтому с этой 
точки зрения мы вообще не напрягаемся: 1-й Дом или 32-й Дом. 

У нас только по 5-й расе идёт такое – надо быть главными, самы-
ми высокими и самыми наглыми. Можно. Если хотите, Владыка даёт 
поощущать себя, но если выражений провидческих не хватает, рано 
или поздно вы приходите в тот огонь, который действительно ваш, ко-
торый действительно правильно будет помогать вам выражать Отца 
и легче всего вам восходить. Поэтому задачи у 26-го, у 20-го Дома, 
у 32-го, у 13-го разные, совершенно разные. У нас есть Дом, кото-
рый был 22-м, сейчас – 7-й. Вверх пока никто не пошёл, все скользят 
вниз – с точки зрения 5-й расы – или по горизонту. Есть такой шанс, 
что есть Дома, которые и вверх пойдут, перестроятся. Но пока такой 



34  11-й Синтез Огня «Провидение Посвящений» В. Сердюк 

шанс никто не реализовал, то есть это будет такое скольжение. Но 
пока мы входим в Новую эпоху, мы стараемся стабилизировать огонь 
на том или ином Доме. И хотя бы чтобы он несколько лет жил этим 
огнём. 22-й Дом жил года три-четыре этим огнём – стал 7-м. Им это 
легче стало. Причем, это тоже новое задание, чтобы они разработали 
новую часть – Трансвизор. То же самое Самара жила три-четыре года 
23-м огнём, стала 19-м. Понятно. 

Владыки дают прожить огонь, чтобы мы увидели, что у нас в 
этом огне ничего не получается. Открытым текстом. И у 22-го, и 
у 23-го Дома в этом огне ничего не получалось. Вот на опыте этих 
Домов мы увидели, что ваш Дом взял такую же тенденцию. Гру-
бо говоря, город большой, а у вас сложно получается в этом огне 
возжигать территорию. Мы начали запрашивать Владыку, просить 
условий, просили, кстати, Владыка напоминает, в июне или в июле 
мы с вами просили условий перестройки работы Дома, чтобы у нас 
получилось с территории возжигать огонь – Владыка перестроил. 
Владыка посмотрел и решил, что 20-й огонь на эту территорию бу-
дет работать лучше.

И такая радость, кроме всего этого, еще раз подчеркиваю: я не 
могу вам рассказать всю тематику. Если бы я рассказал, вы бы вдох-
новились и сказали: «Ах, как хорошо!» Я лишь просто скажу, что в 
предыдущую эпоху Ума не было. И в прямом, и в переносном смыс-
ле, особенно в России. Помните – дураки и дороги. А теперь в России 
появился Ум, и, причём в Сибири, в центре России. В итоге это очень 
хорошо. Глядишь, мы станем развитей. А с учётом того, что там у нас 
колошматится по миру, эффект огня Ума Отца на территории Рос-
сии, чего не было вообще – это очень сильный эффект, который очень 
сильную перестройку организует в окружающем нас пространстве, 
в нашей нации. Вы не думайте, что это просто так закончится. Это 
действительно даст соответствующий толчок и соответствующий 
эффект работы в этом плане. 

Но при этом я бы хотел, чтобы вы увидели, что вопрос не в со-
стоянии 26-го огня, 30-го или 20-го. А вопрос: на какой огонь Отца не 
только ваша команда, а способна ваша территория, и какой огонь при-
несёт пользы больше всего и вашей территории, и России, и в целом 
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Планете в этом месте? И когда мы такие запросы делаем Владыке 
(это и моя компетенция с Ведущей Дома, чуть с командой работали, 
на съезде чело мы особенно этим занимались у вас), Владыки приш-
ли к выводу, что у вас лучше всего звучит 20-й огонь. А когда произо-
шло решение Отца, тут уже всё стало однозначно. Очень редко Отец 
вмешивается в деятельность Владык, определяя огонь Домов. Вот 
двум Домам – Киеву и вашему – Отец определил эти огни. Значит, он 
видит те перспективы, которые даже не всегда видят Владыки, а уж 
мы тем более не видим. Всё понятно.

И мы начинаем заниматься этим огнём. Объявление это прозву-
чало от меня, что это не какая-то там левая смена, а действитель-
но чёткий, продуманный и запланированный шаг Изначально Вы-
шестоящего Отца, исходя из этого, строятся новые планы Владыки 
Кут Хуми. Мы уже вчера на Совете начали стяжать. Вас постепенно, 
поэтапно, как чело, будут в это вводить, и вы сложитесь этим. 

И такое маленькое пояснение. 26-й Дом перешел в Киев – огонь 
Дома. Они были 28-м Домом, их Отец обозначил 26-м. Слышал в 
Зале Отца прямо чётко. Но там есть одна такая интересная специфи-
ка. Вам скажу. Я никогда не мог догадаться, что Алфавит с русским 
языком будет не на территории России (чих в зале). Спасибо! И когда 
я искал 26-й Дом, еще вас не знал, Новосибирск, я искал по всей Рос-
сии, где бы пристроить, и сложился Алфавит. Потому что у нас все 
Дома были, а 26-го не было. И когда нашёл Новосибирск – радовался. 
Отец посмотрел на это и отправил Алфавит за границу, на Украину. 
При этом в Метагалактике действует русский язык, а на Украине в 
Киеве официальный язык – украинский. Это славянский русский (у 
меня отец – украинец, то есть, у меня проблем с этим нет), но это 
не русский язык, и там проблемы с русским языком. Поэтому, когда 
Отец туда отправил Алфавит, он фактически создал им серьёзную 
проблему. Метагалактика ведь говорит на русском языке. Никогда в 
жизни не думал, что можно создавать вот такое языковое своеобра-
зие. Поэтому киевлянам тоже будет тяжело. И хотя там Синтезы ве-
дутся на русском, там команда и русская, и украино- и грузиноязыч-
ная, то есть там есть разные нации, совершенно свободно общаются, 
но Алфавит ушёл в Киев и будет выражаться там.
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Здесь такой момент, который вас может порадовать, а для киевлян 
он естественен. Я уже подсказал вашим ведущим. Дело в том, что 
Алфавит отражает всю жизнь Планеты. А жизнь строится двумя на-
чалами: плохим и хорошим. Вернее, новым огнём и старым огнём. 
И в том городе, который выражает Алфавит, обязательно должна 
быть двуполюсность: плохая и хорошая. Или просто – не плохая, не 
хорошая, а прямо противоположные начала. За год вашей сибирской 
устойчивости прямо противоположные начала создать не удалось, то 
есть вы стабильно стояли на своём, стабильно стояли правильно, и 
сбить с этого места даже эту маленькую команду, ввести в противо-
речие не удалось. 

А Киев изначально, что политически – по новостям посмотрите, 
что в той группе – некоторые отблески до вас доходили, кое-что я 
рассказывал, а кое-что там ещё интереснее, всегда в противоречиях. 
Там всегда буйствуют два лидера. Сейчас чуть меньше стало, но про-
должается. Там всегда идут противоречия среди двух, трёх, четырёх 
команд. Даже если вы считаете свои противоречия, считайте, что они 
мелкие на фоне того, что есть в Киеве. Я, когда заканчивал Синтез, 
вышестоящий курс, там у них были выборы президента. Сидит чело-
век 120, половина – за одного, половина – за другого. В огне любят 
друг друга как чело, по-человечески – ненавидят, потому что за дру-
гого президента будут голосовать. Слово «ненавидят» нельзя сказать, 
но как только говоришь за того или за другого… Меня везли в аэро-
порт и сказали: «Почему ты так сказал? Ведь этот лучше!» Я говорю: 
«Окститесь, ребята! Ученики не участвуют в политических дрязгах». 
Лично ты можешь в «урне» для голосования (смех в зале) всё, что 
угодно выразить, хоть плюнуть в неё. Твой свободный выбор. Но я 
здесь причём? Я лишь сказал, что вы чело, вы не политическая пар-
тия, одна и другая. Обе на меня обиделись после этого. Когда победи-
ли не те, что хотели одни, вот это чуть ли не ты (сделал – прим. ред.). 
Я всё равно знал, чем это закончится – ничем. Что те, что другие – 
результат будет одинаковым. Какая разница, кто? Всё. 

Поэтому там это противостояние идёт и в верхах, и в низах. Вот 
это ощущение. С трудом удалось киевскую группу уговорить и успо-
коить. Вплоть до того, что мы в Киеве даже занимались с отдельной 
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командой, чтобы гражданская война не возникла, то есть Украина 
стояла на грани практически раскола очень серьёзного. Он внешне не 
особо виден – всё тихо, спокойно. Знаете как: у них всё тихо, спокой-
но, просто автомат за углом валяется, поэтому всё спокойно. Слегка 
лежит. Поэтому это не стоило поднимать. У нас есть исторические 
примеры, для такого крупного государства это страшной бойней за-
кончилось бы. Мы огнём это загасили, но двойственность осталась. 
Ощущение двойственности. Теперь не та власть, которую выбрали, 
она плохая, та, которую не выбрали, тоже плохая или хорошая, но 
эта – плохая. В общем, это вам по новостям иногда показывают. И вот 
это бурление там продолжает быть. Перевожу – вот это жизнь. А у 
вас всё спокойно, всё по-сибирски однозначно, всё конкретно, и вы 
все под властью. Как европейцы думают о нас: как вы можете так 
жить? Что вы такие спокойные? (Реплика из зала: в Архангельске не 
были). В Лондоне не были, да? Посмотрите, Архангельск отдыхает, 
по-моему. Там за два дня сделали всё то, что в Архангельске неделю 
пытались получить. Всё понятно. По новостям посмотрите. Всё.

Поэтому решили буйство жизни, чтобы было два полюса, отдать 
там, где уже и так это есть, в Киев. Причём, когда киевляне услышали 
то, что я сказал – однажды я здесь сказал о Киеве – они на меня оби-
делись: «Ты что о нас сказал?» Я говорю: «А что я сказал?» – «Ты в 
Новосибирске то-то, то-то сказал, а у нас не так!» А я считаю, что так 
(смех в зале). Вот мне так видится. 

Поэтому для Алфавита нужно постоянно два противовеса, буй-
ство жизни: плюс и минус, надо эти весы, чтобы жизнь развивалась. 
Алфавит – это всё-таки жизнь. У вас всё-таки сибирское здоровье 
не позволяет буйство, у вас слишком много пространства. Вы сразу 
скажете: зачем буйствовать? Сходи в тундру и живи, создай новый 
город. У нас масса места. Мы поделимся, нам не жалко, создавай. 
И вообще, езжайте к нам, у нас есть, где жить. Любые города созда-
дим. Ощущение этой сибирской широты не позволяет создать буй-
ство. Вот на вас посмотрели и поняли, что мы неправильно оценива-
ли Алфавит. Чувствуете, как я в прошлом году говорил и сейчас. Мы 
его неправильно оценивали. Отцу надо другое – Отцу надо бурление 
из этого. Вот именно через противоречие и рождение чего-то такого, 
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чего мы не знаем. Вот это отдали в Киев, где эти противоречия бурлят 
и рождают что-то. 

У вас будет другое противоречие. Называется – Ум, где вам при-
дётся преодолевать всех дураков России (смех в зале). Вот это проти-
воречие теперь отдано вашему дому. При этом я не могу сказать, что 
мы сразу тут же стали умными, я не могу сказать, что мы сразу тут же 
стали преодолевать дураков. Скорее всего, мы ближе ко вторым, чем 
к первым, то есть мы сами близко к дорогам (смех в зале) стоим, но я 
не буду себя унижать. Дурак – все-таки положительный персонаж в 
России, он не обязательно отрицательный. Но вот ощущение созида-
ния нового Ума пришло в очень важный момент – мы как раз сейчас 
на очередном переломе. 

У нас очередной 1991 или 1998 год в России наступает. Факти-
чески начался. Это не будет касаться денег, слава богу, это не будет 
касаться революций, слава богу. Но старая система физически и юри-
дически умерла. Она наконец-таки издыхла. Только не сдохла, а из-
дыхла, то есть у неё прекратилось дыхание. Это чётко видят аналити-
ки, это чётко видят политики. И вот та модернизация, о которой нам 
говорят, она не только из-за того, что хочется перестраиваться. А ана-
литики увидели (я читал серьёзные материалы: все эти стратегии не-
которых товарищей, не саму стратегию, а то, что они публикуют) они 
просто заявляют: то, как сейчас существует система, не даст нам тот 
рывок, который может сделать Россия, если эта система не изменит-
ся. А старая система, та, которая сейчас существует и осталась после 
Советского Союза частично, она этот рывок сделать не даст. 

Вначале это проверили на военной сфере реорганизацией воен-
ных округов. Помните, как долго это шло? Теперь удалось. Эффект 
оказался положительным. Я не буду пояснять. Эффект положитель-
ный. На армии это сказалось обновлением. Теперь это пытаются 
ввести повсеместно по России в другом эффекте, то есть сейчас в 
России будет фактически создаваться новая система управления. 
Насколько я понимаю и Президента, и Премьера, и разные коман-
ды около них: они увидели, что старая система начинает буксовать. 
Если Россия забуксует, понятно, в окружающем мире нас просто за-
клюют. Если не сказать изничтожат. Поэтому буксовать мы не имеем 
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права. А чтобы не буксовать, надо поменять – внимание – систем-
ный подход. Это не значит, что одних – снять, других – назначить. 
Неэффективно, будет то же самое. Надо просто изменить системный 
подход к развитию России и управлению разными направлениями в 
России. Это не просто – вхождение в капитализм или в социализм – 
это всё тоже старьё. Необходимы новые системные виды управле-
ния. Там, где пытаются это создать, тоже идёт пробуксовка во мно-
гих местах. И Ум, который в этот момент, за эти два года, пытаются 
создать, но идёт пробуксовка. Эффективно такая система должна 
включиться с 2012-15 года, то есть она руками создаётся, что назы-
вается «жизнью создаётся». Люди, которые понимают философию, 
культурологию, управление, видят, что у нас, на наших глазах эта 
система пытается создаться, но не всё получается. И больше не по-
лучается, чем получается. Если Россия не перестроится, то будет 
очень плохо. Это скажется не просто на нашей жизни, это просто 
нас заведёт в тупик. И нам всё равно придётся из него выбираться, 
создавая иную систему отношений. 

Такая же система отношений рушится в Европе и США. Они ча-
стично это понимают, но в отличие от нас они продолжают переться 
в этом же направлении. Я не к тому, что я плохо к ним отношусь. Это 
очень плохо на самом деле. Лучше бы они нашли другие подходы. 
Они не ищут их. 

Я радуюсь, что у нас есть две-три команды в России, которые 
ищут новые подходы. Это не значит, что они создадутся. Но то, что из 
этих подходов делают выводы и делают решения наши начальники – 
это однозначно видно. Более того, весь массив материалов сейчас 
собирают и действительно пытаются проанализировать, что делать. 
Старая система дышит на ладан. Она не работает. Слово «неэффек-
тивно» – это даже не то слово. Она мешает развитию. А новой – нет. 
Европа нам не даст, США не даст. Мы, наконец-таки, подходим к 
знаменитому «своему пути», но его мы тоже не видим. Мы только 
путину видим, а не свой путь. Примерно вот так. Путина – это когда 
помните: рыбы идут на нерест, перепрыгивают всё, что угодно, но не 
знают, куда идут, пытаются дойти в то место, где обходится. Вот при-
мерно у нас то же самое сейчас. 
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Поэтому появление Ума на российской территории огнём Отца, 
его выражением и фиксацией наших чело и ведущих – это очень эф-
фективный ход, который нам сделал Владыка, видно на такую хо-
рошую перспективу. Если учесть, что мы связаны единой огненной 
территорией от Германии до Узбекистана, если взять юг и север или 
запад, да, естественно, это повлияет и на эти страны. Потому что те 
страны тоже бьются с обновлением, что Германия, что Узбекистан. 
Понятно, что нам не всегда это видно, но у них фактически всё идёт 
к этому же, к обновлению, к каким-то другим решениям, которые 
необходимы в современном мире, чтобы жить по-другому. Вот это 
внешняя обстановка, которая окружает Ум. А есть ещё внутренняя 
обстановка, когда мы должны создать новый вид Универсумной ма-
терии. Почему? 

Потому что в новую 6-ю расу человек живёт 6-й расой, метагалак-
тической, а чело – мы всегда с вами учили – живёт универсумной. 
А кто из наших чело, даже сидящих здесь, живёт Универсумом, и 
стоящих тоже? Никто. Так вот, в августе мы только сделали первый 
шаг, чтобы суметь – внимание – стать универсумно по-настоящему. 
Все предыдущие универсумные стяжания мы считаем подготовкой. 
Хотя они нужны. Это и ФА-32-рица, и другие работы. Но это всего 
лишь подготовка к универсумному взгляду. А универсумный взгляд 
начинается с Универсумной Эволюции. А Универсумная Эволюция – 
это с 17-го по 24-е присутствие. 20-е туда входит как часть. А значит, 
в Универсум ведут Дома с 17-го по 24-й. А если учесть, что чело-
век – это то существо, которое вначале мыслит, во всяком случае, так 
должно быть, а потом действует, то главное в переходе – это мысль. 
В Универсуме мысль и мышление относятся к 4-му горизонту и яв-
ляются 20-м для нас. Для нас – 20-е, для Универсума – 4-е. Помните 
переход? Соответственно, Ум, как наша 20-я часть, должен родить 
мыслительные способности Универсума. А мыслительность Универ-
сума – это путь чело и только чело. Увидели? Поэтому фактически 
ваш Дом Отец обозначил для создания ментальности Универсума на 
планете. Именно поэтому я сказал, что в перспективе здесь вырастет 
Центр Чело Новой эпохи. Чело, которые будут овладевать ментально-
стью Универсума, чтобы как чело жить и действовать в Универсуме. 
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Вот такая маленькая задачка. Фактически, мы пытаемся организо-
вать первый Центр Чело Новой эпохи в 20-м ДИВО – Новосибирске. 
Я уверен, что мы организуем. 

Так же, как в Астане, Отец поручил создавать Центр 6-й расы 
для рождения Человека Метагалактики. Там Байконур рядом, долго 
даже думать не надо: откуда приходят космические энергии и на кого 
сильнее всего они влияют. Понятно? А у вас будет Центр Чело, но 
не 6-й расы, а Новой эпохи. Потому что раса – это человеческое по-
нятие, а эпоха – это ученическая, временная формация. И нам надо 
создать (я не оговорился) новый тип чело: чело духа и чело огня. 
В 5-й расе таких не было. Были чело света, кто не знает, на всякий 
случай. Это задача теоретически легка – чело духа, а практически ни 
один Ведущий Синтеза до сих пор эту задачу решить не смог, то есть 
самые наши подготовленные. Поэтому работа предстоит достаточно 
сложная, интересная и перспективная. Самое простое скажу. В пер-
спективе у вас должен быть Центр, у нас должен быть Центр, когда 
со всего мира к вам приезжают чело, чтобы научиться правильному 
пути чело в Универсуме. Сверхзадача – внешняя. Внутренние задачи 
я объяснил старшему курсу, они вам потом расскажут. Это слишком 
сложно и витиевато, чтобы я это повторял. Все услышали? Вот такое 
маленькое задание. Это всего лишь я узко-узко рассказал. Вам пору-
чил Отец и Владыка, и, я думаю, это уже перспективная и серьёзная 
задача. 

Я ни в коей мере не хотел показать Алфавит в противоречиях и 
плохо. Я, наоборот, показал, чего не хватает Алфавиту, и чего он не 
смог у вас сделать. Он хочет бурления, а наше сибирское здоровье не 
позволяет это делать. Всякое – и умственное тоже. Знаете: каждому – 
своё. Это ни плохо, ни хорошо. Знаете такое: так должно быть. И каж-
дая группа, каждая территория должна выражать то, что сложилось, в 
том числе исторически, на этой территории. Это, наоборот, хорошо. 
Это своеобразие, которое позволяет выявить совершенно разные воз-
можности Отца и наших команд на территории. Всё. 

Задачу увидели, примерно? Всё остальное вам опубликуют наши 
ведущие из старшей подготовки, или просто ведущие, которые слу-
жат в этом Доме. Всё. 
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Вдохновиться, по идее, вы этим должны. Новый путь чело разра-
батывать – это очень почётная задача. Вы просто не понимаете всей 
глубины сказанного, некоторые. Просто представьте, что вы создаёте 
новый путь чело на себе. Не выдумываете, как Владыки, а проверяе-
те на себе, записываете опыт и складываете, каким он должен быть. 
А ещё и развиваете новую часть – Ум. Я подчёркиваю, новую. Назва-
ние было – Ума не было, личного, индивидуального. Был только Раз-
ум, да и вообще, разумения было больше. С Разумом тоже проблемы. 
Вот это теперь 20-й Дом и новосибирская территория. Я надеюсь, на 
ближайшие годы, желательно десятилетия, чтобы вы стали поустой-
чивей в этом огне – желательно устремиться на это – что вы будете 
у нас таким дееспособным и активным 20-м Домом, развитым. Это 
услышали. Это теперь ваш огонь. Нельзя сказать, что мы теперь вам 
огонь не нашли. Хорошо, что это было до 32-го Синтеза, до возжига-
ния вашего Дома в полноте. И будьте добры, этому огню теперь соот-
ветствовать по полной программе. Чтобы мы потом через несколько 
лет, лет через пять не сказали: а вот «не смогли». Такое тоже может 
быть. Но это будет уже не очень эффективно для вашей территории. 
Всё. С этой темой всё. 

Давайте сделаем практику, а потом пойдём дальше.

Практика 2. 
Стяжание Воссоединённого Синтеза 

Изначально Вышестоящего Отца
 3-м горизонтом и 11-й частью Воссоединённость Отца

Мы возжигаемся всем огнём, действующим в каждом из нас, воз-
жигаясь огнём 11-го Синтеза Огня собою, проникаясь им. 

В этом огне синтезируемся с Изначально Вышестоящими Вла-
дыками Кут Хуми, Фаинь. Возжигаясь огнём Владык, переходим в 
зал Дома Изначально Вышестоящего Отца 32-х Изначально выше-
стояще проявленный явленно. Синтезируясь с Хум Изначально Вы-
шестоящего Владыки Кут Хуми, стяжаем и возжигаемся огнём 
и условиями развёртывания 11-й части Воссоединённость, огонь и 
условия развёртывания 19-й части Головерсум, огонь и условия раз-
вёртывания 27-й части Провидения в каждом из нас, реально или по-
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тенциально мерой нашей подготовки и возможностью реализации 
новых подходов каждым из нас. 

И в этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Вла-
дыкой Кут Хуми, стяжаем Воссоединённость всех действующих и 
потенциальных частей каждого из нас между собою, внутри нас. 
И воссоединяем 32-е части всеединством «всё во всём» в цельность в 
каждом из нас в синтезе всех 32-риц частей каждого из нас физиче-
ски собою, входя в воссоединённое явление 32-рицы частей синтезом 
каждого из нас как Человека собою, в форме Чело Вышестоящего 
курса подготовки в Ипостаси Синтеза ДИВО каждым из нас. 

И, проникаясь Воссоединённостью частей, синтезируемся с Из-
начально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми и стяжаем Воссоеди-
нённость всех систем каждой из частей и всех аппаратов каждой 
из частей между собой. И, возжигаясь Воссоединённым Синтезом 
их, развёртываемся воссоединённо пред Изначально Вышестоящи-
ми Владыками Кут Хуми, Фаинь, прося воссоединить и выразить 
каждым из нас новый путь Чела явлением новой эпохи, универсумно-
физически собою, явлением Воссоединённости Изначально Вы-
шестоящего Отца 3-м горизонтом, универсумным, и 11-й частью 
Изначально Вышестоящего Отца Воссоединённость в выражении 
каждого из нас и синтеза нас собою. И, выявляясь этим огнём, син-
тезируясь с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фа-
инь, стяжаем огонь и условия Пути Чела воссоединённого выраже-
ния каждым из нас и синтезом нас. 

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, возжигаемся его огнём, развёртываемся в зале Изначально 
Вышестоящего Отца 64-х Изначально вышестояще проявленном 
явленно. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем 11-ю часть Изначально Вышестоящего Отца – Воссоеди-
нённость каждым из нас. И развёртываемся Воссоединённостью 
Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, входя в 11-ю 
часть – Воссоединение явлением Изначально Вышестоящего Отца 
собою каждым из нас и синтезом нас (пауза). 

И в этом огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестояще-
го Отца и стяжаем Изначально Вышестоящий Синтез Воссоеди-
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нённости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И воз-
жигаемся им, преображаясь в этом огне. 

И в этом огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, 
благодарим Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь. 

Возвращаемся в физическое присутствие. Развёртываемся 
цельно-воссоединённо каждым из нас, эманируя и возжигаясь Вос-
соединённостью в Изначальном Доме каждого и являя её физически 
собою. 

И, преобразуясь в этом огне физически, эманируем всё стяжённое 
и возожжённое в ИДИВО, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 
20-го проявления Новосибирск, во все Изначальные Дома и Группы 
участников данной практики и в Изначальный Дом каждого.

И выходим из практики. Аминь.

Воссоединённость

Вот такая Воссоединённость. Давайте сейчас чуть-чуть её по-
другому представим, и потом будет полегче. Воображаем (рисует 
на доске). Вначале она рождается как сфера. В этой сфере или в эту 
сферу направляют все свои эманации и, прежде всего, определённые 
реакции, любая наша часть, то есть Воссоединённость бывает трёх 
видов: воссоединённость с Отцом – внутренняя; воссоединённость, 
так называемая, центрированная, это каждого из нас – это главная 
воссоединённость; и воссоединённость внешняя с окружающей сре-
дой. С Отцом – это априори внутренний опыт огня, когда мы стоим 
перед Отцом и синтезированы с ним. Но, чтобы воссоединиться с От-
цом, нам необходимо выявить свою цельную воссоединённость, так 
называемую центрированную. Можно сказать, её воссоединённость 
креста, то есть равновесие всех начал. А потом эта воссоединённость, 
которая выявляется, выходит в так называемую, воссоединённость 
Матери, то есть воссоединённость с окружающей средой. Это то, что 
я говорил об Экоматах. Вот мы сейчас сделали две практики, кото-
рые помогли нам войти в Воссоединённость с Отцом, то есть стоять 
пред ним, стяжать огонь и условия контакта с Отцом. Мы ещё по-
том обсудим глубину Синтеза, что такое Воссоединённость с Отцом, 
но, в принципе, это в самом простом таком выражении, это когда вы 
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умеете выражать Отца собою. Умение выражать Отца собою явля-
ется воссоединённостью Новой Эпохи. Теоретически звучит просто. 
Казалось бы, синтезировался с Отцом, и ты его выражаешь. Нет. Ты 
его в этот момент не выражаешь. Ты в этот момент всего лишь синте-
зирован с ним. И обмениваешься Огнём с Отцом.

Что такое синтез с Отцом? От меня эманирует мой огонь, добавлю, 
если он есть. А чтобы он был, надо центрированно воссоединиться. 
Или мой дух – это уже полегче, мой свет – ещё легче, а энергии ва-
лом. Накопили за прошлые воплощения. Вот от меня эманирует мой 
огонь. На мой вызов синтеза отвечает огонь Отца. Внутри Огня, что 
есть? Записи Синтеза, правильно? И синтез с Отцом возникает, когда 
два огня, Отца и мой, сливаются. Но синтеза ещё нет, это лишь слия-
ние двух огней, это поток, да? А вот когда внутри огня записи Син-
теза Отца и мои записи Синтеза стыкуются в цельность – возникает 
мой синтез с Отцом.

Но и это ещё не воссоединённость. Единством записей в огне 
сплавляется единый огонь. И я могу этим огнём выйти и встать перед 
Отцом. Но когда я стою и вижу Отца, я внешний по отношению к 
Отцу, я ещё с ним не воссоединён. Логично? Я же вижу Отца перед 
собой. А что такое быть воссоединённым с Отцом? Это когда мои ча-
сти внутренне настолько развиты, что они начинают выражать (даже 
если ты находишься перед Отцом или здесь на физике, не видя Отца, 
но ты с ним в постоянном контакте) тот огонь и синтез, которые вы-
ражают соответствующие части Отца, который находится передо 
мной или которому я служу.

Другими словами, мой Ум (ваш 20-й Дом) выражает именно огонь 
Ума Отца и умеет расшифровывать синтез Отца, Ума Отца, синтез 
Ума Изначально Вышестоящего Отца и нести его собою, даже объ-
яснять. Моё Тело может выражать огонь Тела Изначально Вышестоя-
щего Отца и телесно, подчёркиваю, никакого Разума, телесно рас-
шифровывать синтез – это самое интересное. Тело расшифровыва-
ет синтез Тела Изначально Вышестоящего Отца и несёт его собою. 
Тело – это 15-я часть, мы в просторечии называем это Метагалак-
тикой Волей. Любая моя часть, Душа выражает Душу Изначально 
Вышестоящего Отца, эманирует такой же огонь как у Отца, частично 
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со своим огнём, понятно, или со своим духом. Но, в первую очередь, 
огонь Отца. Расшифровывает Синтез Огня Души Изначально Выше-
стоящего Отца и тоже, понятно, несёт Синтез Души Отца. И так все 
32 части. Вот сейчас, стяжая Воссоединённость как 11-ю часть, мы 
встали на этот путь, и когда-нибудь должны прийти к тому, что я сей-
час рассказываю.

А 11-я часть, Воссоединённость, складывает всю эту координа-
цию между собой и помогает войти в это. В итоге, я могу стоять в 
зале и перед Отцом, и одновременно эманировать огонь и синтез 
Отца собою в синтезе 32-х частей. Из этого синтеза рождается цель-
ность меня пред Отцом. И одновременно в этот момент я воссоеди-
нён с Отцом. Чем? А у нас один огонь – Отца, один синтез – Отца, с 
каким-то небольшим моим дополнением в моём выражении. Это не 
значит, что моего огня нет. Но ведь огонь Отца, выявляясь мною, со 
всей моей подготовкой, качествами, свойствами, что делает? Инди-
видуализируется. Сам по себе огонь Отца индивидуален, но индиви-
дуальность Отца для меня непознаваема и для вас тоже, потому что 
она где-то там, у Изначально Вышестоящего Человечества. Для нас 
Отец субъективно объективен, то есть мы его индивидуально познать 
не можем. Но тем, что огонь Отца моими частями (а в моих частях за-
писи моей дееспособности, моих способностей, моих возможностей) 
проходит и эманирует сквозь меня.

Синтез Отца расшифровывается во мне, стыкуется с моим синте-
зом, с дееспособностью моих частей и эманируется из меня. Огонь и 
Синтез Отца в этот момент индивидуализируются мною. И в итоге, 
это огонь и синтез Отца, и одновременно они насыщены дееспособ-
ностью моих частей, а значит – мои. И в этот момент, когда я и в огне, 
и синтезе Отца, и со своими способностью и дееспособностью запи-
сями моих возможностей – в этот момент рождается даже не синтез, 
а воссоединённость. И уже не просто фраза: «Я и Отец едины», когда 
стою перед Отцом, я един с ним, я ж весь от Отца. А Всеедины – это 
когда я и Отец не просто едины, а я выражаю Отца собою.

Вот это тот новый уровень Синтеза или тот новый уровень вос-
приятия Отца, который несёт Синтез, потому что в 5-й расе любая 
религия брала Дух, Свет у Отца Небесного, Бога Отца, Аллаха по-
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разному, то есть традиция, как взять, была разная. И посредники в 
виде священников, их по-разному называли в разных религиях, пере-
давали этот свет, этот дух немощным. Сами немощные контачить не 
могли. В какой-то мере иерархически это правильно, с другой сторо-
ны, это неправильно. Мы от Отца? Мы по образу и подобию Отца? 
Мусульмане, конечно, скажут, мы необязательно по образу и подо-
бию. Извините. Мусульмане признают Ветхий Завет. А в Ветхом За-
вете написано, что мы по образу и подобию Отца. Или мусульмане 
признают пророка Иссу, который так и говорит насчёт Образа, кото-
рым нужно войти в Царство Небесное.

Ладно. Это к первым Синтезам. И если мы по образу и подобию 
Отца, мы должны выявлять Отца собою, стать им, чтобы он наделил 
нас своими возможностями, и мы научились управлять окружающей 
материей, в данном случае Метагалактической, также как он. Логику 
увидели? Вот этим занимается 11-я часть Воссоединённость. Она, с 
одной стороны, и парадигмальна, то есть создаёт новую концепцию 
выражения Отца, новое осмысление, собственно, Воссоединённо-
сти. А с другой стороны, она вполне конкретна практически, то есть 
здесь есть практические выводы: надо накопить огонь Отца каждой 
частью, надо научить каждую часть расшифровывать Синтез Отца. 
Вы этому учитесь. Очень простой ответ.

Каждый Синтез Огня вы проходите одну часть. На 11-м Синтезе – 
11-ю часть, на 10-м проходили 10-ю часть, Интеллект, на 9-м прохо-
дили 9-ю часть. А если на каждом Синтезе мы проходим одну часть 
Отца, мы учимся её синтезировать. И этими же частями мы учимся 
расшифровывать Синтез Отца. В итоге, мы преодолеваем старое ре-
лигиозное представление, что Отец где-то на небесах, в космосе, в 
беспредельности – неважно. А мы здесь, немощные и грязные. Мы 
никто по отношению к Отцу, и надо иметь посредников, богов, свя-
щенников, которые молят о нас перед Отцом. Или Сына Божьего, ко-
торый нас спас, мы его распяли, а теперь поклоняемся за то, что рас-
пяли, чтобы он ещё раз нас спас, потому что мы вот такие хорошие. 
Сыну при этом ничего, Он как был Сыном, так и остался, Христос, 
но мораль у нас не особо интересная. Понятно, что распятие нужно 
было, всё мы сделали правильно, но говорить можно всё, что угодно. 
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Но ведь мы тоже по образу и подобию Отца, должны стать такими 
же, как Он, хотя бы в самой малости. Некоторые говорят: а зачем 
тогда становиться такими, как Отец? Но ведь задача чело-века, уче-
ника времени, научиться управлять всем, нас окружающим, можно 
сказать, материей.

Отец управляет огнём. Своим огнём кого он может наделить, что-
бы он управлял в материи? Вы скажете: Мать. Мать не управляет 
материей, она её создаёт. Чувствуете разницу? Она создаёт материю. 
А посередине между Отцом и Матерью есть цельность магнитная – 
Человек, который насыщается огнём Отца, чтобы быть управителем, 
и который изучает огонь Матери и её возможности, чтобы научиться 
правильно управлять, фактически, синтезом Огня и Материи. Вот к 
этому ведёт 11-я часть Воссоединённость. Вы скажете, при такой гро-
мадной задаче, почему это 11-я часть, а не самая высокая, допустим, 
27-я или 32-я? Очень просто. Если в 11-й части мы уже ставим такую 
задачу, то все вышестоящие части уже этой задаче соответствуют, 
то есть должны исполнять, особенно наш любимый Разум, как 14-я 
часть. А если мы эту задачу поставим максимально вверх, то мы бу-
дем как всегда вечно учиться, вечно готовиться, чтобы когда-нибудь 
воссоединиться с Отцом, нужны будут массы посредников, которые 
нас воссоединяют, когда мы учимся. И мы вернёмся в средневековье 
5-й расы, глухие времена, когда есть великие, которые нас соединяют 
с Отцом, а мы тут, немощные, сами общаться с ним не можем. Есть 
великие пророки, которые выходят к Отцу, мы выйти не можем. Есть 
Сын, который распинается, лишь бы нам было хорошо, и Отец нас 
простил, а вот сами мы попросить прощение у Отца не умеем. Не-
логично.

При этом нам дают 10 частей, чтобы мы выросли более-менее, – 
предыдущих 10 Синтезов. А с 11-го мы учимся воссоединяться с От-
цом, и все остальные части обязаны этому соответствовать, и наше 
Сознание, и наше Тело, и наш Ум, в общем, всё, что там выше есть, 
нижестоящие тоже потом. Чувствуете, как Интеллект Отец освобо-
дил? Сказал: будет готов – воссоединится, не будет готов – да, по-
жалуйста, свобода воли: бегай без Отца, то есть Отец учёл даже тех, 
кто любит интеллектуализироваться и говорить: «Да мы тут сами с 
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усами». Они так не говорят, но считают, что сами будут, пожалуйста. 
Отец дал им поэкспериментировать в 10-ти частях, даже Дом Изна-
чальности создал. Всё изначально. Экспериментируй. Но то, что вы-
ражает Образ и Подобие Отца – Тело, Разум, Сердце – Отец не отдал 
на откуп экспериментаторам. Знаете такое: от себя не убежишь? При 
этом Интеллект необязательно плохой, он великолепный, и те, кто 
познают Воссоединённость, естественно, воссоединяют и все ни-
жестоящие части, они насыщают их огнём, и Интеллект становится 
другим. Достаточно на мой посмотреть. Он насыщен огнём Отца. 
Иначе я не смог бы вести 10-й Синтез. Мне бы никто не дал. Меня 
бы довели куда-нибудь сразу, до места... Увидели? Всё. Вот это Вос-
соединённость.

В итоге, на этом этапе идёт Воссоединённость с Отцом, и мы её 
сейчас стяжали. Потом мы идём в Центрированную Воссоединён-
ность. Что это значит? Мы с вами стяжаем 32 части. У каждой части 
свои накопления. И когда мы говорим, что идут эманации частей, вы 
видите, что от моего тела, цельного, идёт эманация. Вопрос не в теле. 
Теперь вообразите, что эманации идут от всех моих клеточек, от всех 
генетических программ внутри каждой клеточки, с учётом каждого 
органа, где эта клеточка существует. И возникает такой массив эмана-
ций каждой клеточки, и, фактически, каждого органа в синтезе каж-
дой клеточки, которая называется воссоединённой эманацией тела.

Кроме Тела, такие же эманации не в целом от Разума, как шарика 
огня, а изнутри этого шарика от всех точек света, всех линий связи 
этих точек света, всех качеств внутри Разума эманируют. Не просто 
одного Сердца, сейчас легче по-другому сказать: берём синтез всех 
Сердец, синтезируем в одно Сердце, которое называется Совершен-
ное Сердце. Внутри синтезируются все накопления (Сердце – это на-
копитель) Совершенного Сердца и эманируют накопления в синтезе 
Совершенного Сердца синтеза всех Сердец. То же самое и Тело, и 
Разум.

Надеюсь, понятно, что у нас Сердце не одно. Не только физиче-
ское, а многоприсутственное, Тело не одно, а многоприсутственное, 
они тоже синтезируются, складываются – рождается цельность, и 
идут эманации цельного Тела в синтезе присутствий. Тогда это Тело 
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воссоединено и внешне, и внутренне, цельностью Сердца в синтезе 
всех присутствий. Но эманации идут изнутри Сердца и Тела. И вот 
они насыщают сферу Воссоединённости, где 32 части, воссоединяясь 
в синтезе присутствий, но одновременно и из глубины своей струк-
туры, так скажем, своих процессов, создают такой массив эманаций. 
Все эти массивы эманаций между собой сплавляются, синтезируют-
ся, ведь частей нет, а эманации есть, и легче всего что сделать? Син-
тезировать все эманации. Часть в часть может не войти, а массивом 
эманаций они входят. Постепенно это уплотняется в единую плотную 
сферу эманирующего огня. И когда это всё складывается, уравнове-
шивается и идеально становится в сфере. Знаете, такое равновесие, 
всё пришло в баланс. Оно мгновенно схлопывается в физическое 
тело и принимает формы кожи. Ты воссоединён.

Дам образ. Когда-то давно я занимался разными практиками в 
преддверии Синтеза, Владыка вёл меня по разным подготовкам. 
Я ещё танцевал и занимался ритмическим движением, сейчас это 
Психодинамика. И однажды в ритме ходьбы у меня вдруг пропадает 
внутренний взгляд, я при этом чётко себя фиксирую: вижу оболочку 
тела, кожу и иду при этом, чётко, однозначно, ритмично. Я это умел, 
то есть вошёл в ритм дыхания, тело исчезло, и внутри вижу звёзды. 
При этом осознаю, что я иду и проживаю оболочку кожи. Внутри ни 
костей, ни мышц не проживаю, но я иду. И в моём движении внутри 
тела именно звёзды. Причём космос не чёрный, а голубоватый, с яр-
кими, чёткими звёздами. Я их ощущаю – это Воссоединённость с 
Отцом, Воссоединённость 5-й расы.

Отец же един в Метагалактике, значит все звёзды Метагалактики 
где? Внутри тела Отца. Вот так. Это было ещё до Синтеза, поэтому 
я выиграл конкурс, наверно, чтобы контактировать с Аватаром Син-
теза. Это учеников проверяли, кто на что готов. Причём я не могу 
сказать, что это моя уникальная практика, я о звёздах не особо слы-
шал у других, но я слышал от других чело (я имею в виду в веках, 
а не в этой жизни), что есть практика, когда ты проживаешь форму 
тела, кожу тела, оболочку. Ведь кожа – это выражение Слова Отца. 
Вот тогда я прожил, так называемое, космическое выражение Слова 
Отца. 1988-й был. Нет, 1989-й, зима была, январь-февраль. Я запом-
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нил, потому что шёл из бани зимой. И на меня это повлияло немного. 
Я был уже после института. Это был, наверно, конец 1989-го года, 
потому что я уже закончил институт, это был конец 1989-го, на грани 
1990-го, осень-зима 1989-го. Вот уже тогда шли такие подготовки.

Как добиться выражения и осознания галактики, звёзд или Ме-
тагалактики мне сложно сказать, но в 5-й расе это только космос и 
галактика, выше мы не прыгали, не могли туда пойти. А вот Вос-
соединённость с таким ощущением и осознанием, когда внутри у вас 
рождается иной взгляд, где вы воссоединены ещё и с окружающим 
бытиём, для 5-й расы, космическим – вот это есть. Только, пожалуй-
ста, чтобы не было иллюзий, я на тот момент лет 10 занимался уже 
Раджа-Йогой, начиная с 7-го класса. В тот момент занимался ещё и 
Агни-Йогой. Глубоко изучал буддизм, не по книжкам, но по книжкам 
тоже, я имею в виду – практически, проникаясь им. Просто подготов-
ка. Сложили.

Вот это Воссоединённость, я как мог вам её показал. И когда гар-
мония синтеза всех ваших частей сложится, ну, какая у меня была гар-
мония частей в 5-й расе? Две-три-четыре части, не больше. Правиль-
но, Сердце, Разум, Тело. Тело отсутствовало, но я хореограф, у меня 
тело присутствовало. Разум был, чувствуете, ещё Разум. Четверица, 
и – синтезировались. Но я тогда практиковал синтез разных планов 
для 5-й расы, а планов было 6, я схему эту чётко знал. И, фактически, 
может быть, вышел на выражение Монады, то есть синтез шестипла-
новости, может быть, выскочил за пределы семиплановости. На тот 
момент Планета жила 12-плановостью, и за пределами семи планов 
был как раз космос Солнечной Системы. Такое интересное состоя-
ние. Увидели? Вот это Воссоединённость. И так как это 11-я часть, я 
хочу, чтобы чело могли входить и повторять этот опыт, где идёт гар-
мония Метагалактики и синтеза Воссоединённости 11-ти, а лучше - 
32-х частей. Для Метагалактики достаточно 16-ти частей.

Есть Воссоединённость двух порядков. Первая Воссоединён-
ность – это присутственная, её обязательно надо добиться. Когда есть 
32 части по присутствиям, и вы выходите на воссоединение с Изна-
чально Вышестоящим Отцом Метагалактики на 64-м вышестоящем 
Метагалактическом присутствии. Никуда вы от этого не денетесь, 
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этого обязательно надо добиться. Я вас сейчас туда не водил, к это-
му Отцу, а сразу вывел к Изначально Вышестоящему Отцу. Это Вос-
соединённость по проявлениям. Но тогда нам надо с вами стяжать 
32 проявленные части. На сегодня в ИДИВО существует 16. Я имею 
в виду, в коллективном выражении. Поэтому для Изначально Выше-
стоящего Отца, я не буду пояснять, почему, как. Если что, вот Тамара 
есть, другие Ведущие Синтеза, которые владеют этой тематикой, они 
вам расскажут. Тамара – Ведущая Дома, кто не знает. Поэтому вам 
расскажут, это сложная схема, не для этого Синтеза. Мы ещё нара-
батываем проявленные части Отца. Сейчас мы с вами стяжали Вос-
соединённость от Изначально Вышестоящего Отца, чтобы в перспек-
тиве мы смогли выйти на 32 проявления. Но реально существующая 
сейчас Воссоединённость и очень важная для чело – это Воссоеди-
нённость синтеза 32-х или 64-х присутствий Метагалактики, когда я 
и Отец Метагалактики Всеедины.

Надеюсь, понятно, что звёзды с голубым небом – это или Галак-
тика, или Метагалактика. О Метагалактике я не могу говорить в 5-й 
расе, значит, максимум, Галактика или Солнечная система. Боги были 
из Галактики, остаток богов на нашей Планете. Поэтому Чело Вла-
дыки тоже готовили по Солнечным и частично Галактическим мето-
дикам. Правда, эти материалы у нас не особо пользуются успехом на 
Планете, потому что их нет. Это знают только Учителя Лучей в 5-й 
расе, а теперь Владыки, которые нас ведут. Это увидели? 

Вот это Воссоединённость. Естественно, когда вы воссоединяете 
массив эманаций 32-х частей 32-х присутствий, у вас срабатывают 
системы и аппараты. Вспоминаем, каждая часть состоит из систем. 
Допустим, Душа состоит из 32-х чакр. Такая большая единая Душа. 
Чакра – это и системы тела астрального, но астральное тело развива-
ет Душу 3-го присутствия. Также как сферы мысли развивают Пре-
стол 4-го присутствия, правильно? Это системы, которые складыва-
ют ту присутственную часть, которую мы воссоединяем. Поэтому в 
синтезе эманаций выраженных ваших частей синтезируются части 
вместе с системами и аппаратами, то есть на этот массив энергии 
ещё идёт эманация ваших систем. Это может быть массив не только 
энергии, массив света, массив духа, массив огня. Идеально, массив 
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огня, смотря на что способны ваши части. Подчёркиваю, может быть 
и Энергия, и Свет, и Дух, в перспективе Огонь. Увидели? Вот это 
Воссоединённость.

И когда всё это вместе: всю насыщенность Энергии, Духа, Света 
систем, всю насыщенность Энергии, Духа, Света, Огня частей – объ-
единяет эта сфера, они опять приходят в равновесие, схлопывают-
ся, и ты опять стоишь телом человека, где внутри вот это свободное 
единство, и ты воссоединён сам с собою, цельно. Потом в этом со-
стоянии воссоединяешься Отцом, когда каждая твоя часть выража-
ет огонь Отца. Потом выражает Синтез Отца. Потом сливается это 
Синтезом между собой, также, как и здесь, схлопывается, и ты целен 
Отцом – огнём и синтезом Его. А потом в этом Синтезе, когда синтез 
всех частей схлопывается меж собой во всеединство – ты эманиру-
ешь это Матери и начинаешь видеть ту часть материи, на которую 
ты можешь или влиять, или с которой ты можешь что-то делать тем 
Огнём и Синтезом, который ты стяжал и добился своей Воссоеди-
нённостью.

Равновесие Отца и Матери, огня и материи, всеединство этим. По-
нятно, что все предыдущие 10 частей должны быть развиты. Кому 
сложно понимать, что я сказал, обратитесь к развитию предыдущих 
10-ти частей. Я не имею в виду новеньких, кто первый раз пришёл. 
Вам вообще надо изучить первые 10 Синтезов. Всё понятно? Вос-
соединённость. Чтобы после такой темы вас не мучать практикой, 
вам хватило темы. Мы вначале сделали практику на эту тему, чтобы 
ваш Разум не испугался, услышав, что я сказал, и ваш Интеллект не 
пришёл в ужас, что вы теперь с Отцом едины огнём. Мало ли от кого 
что у вас осталось. Мы воссоединились с Отцом, посжигали старое 
в этой воссоединённости, случайно, ну лишнее. А теперь я вам рас-
сказал, что мы с вами в практике делали и к чему приведёт вас 11-я 
часть – Воссоединённость. Поэтому из каких-то абстрактных рели-
гиозных воссоединённостей, где Отец нарисован на облаках, (Аллаха 
нельзя рисовать, но он всё равно присутствует, в принципе, Отец тоже 
везде присутствует, метагалактический, и мы обращаемся к нему, как 
началу, к которому мы не можем прикоснуться) мы переходим на Яв-
ление Отца собою, выражаем Отца собою. В принципе, предыдущие 
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подвижники это и делали. Даже Мухаммед, который диктовал, вер-
нее, записывал Коран, но он больше диктовал, не писал. Он дикто-
вал, а записывал его, будем так говорить, друг. Это тоже, в принципе, 
выражение Отца собою, только словесно. В подготовке 5-й расы это 
тоже выражение Отца собою, только словом, потому что не хватало 
мыслительного аппарата, чтобы по-другому это выразить. Вхожде-
ние в Святой дух – тоже выражение Отца, только частью Святого 
Духа, малостью. Поэтому говорить о том, что там мы сверхвыдумали 
что-то особенное, тоже нельзя. Мы опираемся на предыдущую тра-
дицию. Кто-то Словом Отца выражал – записал. Кто-то Духом Отца 
выражал, эманировал. Они не называли это выражением Отца, но 
ведь Дух от Отца, слова от Аллаха? Извините. Это выражение. Хо-
тите того или нет. Будда получил Свет тоже от Отца, хотя он об Отце 
ничего не говорил, ну и что? Он же просветлился, а для этого ему 
вместили что-то более высокое, чем он имел до этого. Интересно, кто 
ему вместил. Наверно, корова соседняя какнула, да? Смешно. Есте-
ственно, Отец или более вышестоящее существо, чем Будда был как 
человек на тот момент. Опять же самое вышестоящее существо – это 
Отец. Как бы мы там ни крутились, всё равно к нему придём. И Он 
нас должен научить правильно управлять тем миром, той материей, 
тем космосом, той Метагалактикой, которую он сотворил. Вот с 11-й 
части он это и учит. Вот и называется, будьте воссоединены Отцом.

Всё. Воссоединённость завершилась. Вы сейчас будете осмыс-
лять то, что сказано. Сейчас 12 минут восьмого (19:12 – прим. ред.), 
перерыв. Без практики. Специально, чтобы в голове всё осталось. 
Думайте.



ДЕНЬ 1 
ЧАСТЬ 2

Посвящения

Идем дальше. Мы подошли к той теме, которую Владыка сказал 
поднять – это Посвящения. Сейчас мы напомним схему Посвящений, 
а потом будем постепенно продвигаться к той теме, которая называ-
ется Провидение Посвящений, из-за которого у нас развертывается 
одиннадцатый Синтез. 

Я думаю, по одиннадцатой части относительно всё понятно, нам 
надо будет это как-то осмыслить. Единственное, я хотел бы подска-
зать: я, конечно, сложил все эти части в некую цельную картину, но 
у вас возникнет в какой-то момент замок, самый простой: как огонь 
Отца переходит к вам. Я сказал, что части насыщаются огнем, по-
том насыщаются синтезом, это как бы само по себе. Само по себе 
это тоже не происходит, то есть оно может произойти спонтанно, но 
необходимо достаточное практикование, достаточно глубокая рабо-
та над собой, чтобы ваша часть была способна принять огонь Отца. 
И здесь наши добрые, знаменитые практики. О Дхъяне не говорил, 
но это база. 

Я подчеркиваю, Психодинамика разрабатывает деятельность ча-
стей, поэтому для тела физического полезно, но это разработка дея-
тельности. То же самое практика Слова – умение говорить, практика 
Теофы. Это все само собой. Но более или менее всё начинается с 
Дхъяны, где вы должны уметь четко однозначно мыслить. Причем 
есть такой момент: сказал и веришь в то, что сказал. У нас есть одна 
ошибка: человек говорит, но не верит в то, что говорит. Дхъяна в этот 
момент не получится. Мы к Дхъяне еще будем возвращаться в бу-
дущем, потому что это теперь ваша базовая практика. Я думаю, на 
следующем Синтезе мы поднимем материал Дхъяны и подробно 
с вами это рассмотрим. У нас там как раз Путь Чело, 12-й Синтез, 
он немного по-другому называется, и там, на следующем Синтезе, 
мы рассмотрим Дхъяну. Самое простое: уметь ясно мыслить, уметь 
в Хум (практика Хум пятая и одновременно двадцать первая часть) 
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пропускать огонь Отца и возжигать. Не каждый в Хум может про-
пускать огонь Отца. Это такое дополнительное задание, а потом две 
практики, которые универсальны, без которых вы не достигнете это-
го. Это Миракль, когда вы учитесь ходить по присутствиям, это как 
в погружении. Кто-то был в погружении? То же самое, только само-
стоятельно.

Многоприсутственная Воссоединённость – Путь Матери. 
Применение восемью практиками

 И когда выходите на присутствие... Как я тренировался: я вы-
ходил на присутствие Метагалактическое (сейчас мы с Посвящения-
ми то же самое будем делать) и стяжал огонь этого присутствия или 
огонь Отца на этом присутствии. Не или, а то и другое. И я реально 
знаю, что десятое присутствие – это выражение автоматики практики 
Слова. Автоматика Дхъяны, чувствуете? Это выражение Интеллекта 
Отца. Десятое присутствие ценно не само по себе, а как выражение 
Интеллекта Отца, где Интеллект Отца синтезируется с материей деся-
той Галактикой, которая выражает все базы данных Интеллекта Отца. 
База Синтеза, господа! И когда я выхожу на присутствие, я могу взять, 
стяжать огонь самого присутствия, тот огонь, который сложился в ра-
боте Интеллекта Отца с этим присутствием, Мощи Отца с девятым 
присутствием. А могу напрямую стяжать огонь Интеллекта Отца Ме-
тагалактики на десятом присутствии. Причем чистый огонь Интел-
лекта Отца Метагалактики идет только на десятом присутствии, на 
всех остальных опосредованно. Если я стою на десятом присутствии, 
я получу этот огонь, если не стою – это будет отблеск, огонь ко мне 
прикоснется, но я не обязательно буду в этом огне. 

И в этот момент, когда я встал на присутствие – это Миракль. 
Но когда я начинаю получать прямой огонь Интеллекта Отца, вклю-
чается вначале Хум, Отец не мне вот так дает, чтобы вошел огонь, а 
изнутри, из Хум, огонь изливается наружу, но при этом я должен быть 
в соответствующей среде для этого огня. Эта среда называется при-
сутствие в Метагалактике. И когда я натренируюсь, насинтезируюсь 
с разными присутствиями, с выходом на эти присутствия, с возжига-
нием или стяжанием огня: я вышел на присутствие, возжигаюсь ог-
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нем присутствия, что-то там сделал, стяжал огонь этого присутствия. 
Кроме огня присутствия, с которым поработал, стяжаю части Изна-
чально Вышестоящего Отца, соответствующие этому присутствию. 
Увидели? Получается что? Работа Хум, которая соединяет огни раз-
ных присутствий, части Отца с тобою, и получается Миракль, когда 
ты одновременно остаешься на присутствии, но проживаешь физи-
ческим телом. Ты стоишь там и фиксируешься здесь – это совмест-
ное проживание. Ты стяжаешь огонь Интеллекта Отца десятым при-
сутствием, десятой частью своей, десятым телом, но одновременно 
стяжаешь это и физическим телом! И вот это Миракль, когда огонь 
идет в десятое тело твое и одновременно в физическое тело! Фак-
тически твое десятое тело и физическое тело едины, десятое тело, 
если вы стяжали ФА-16-рицу, господа! Девятый Синтез, стандартная 
практика! Если не стяжали ФА-16-рицу, никакого десятого тела у вас 
нет, не стройте иллюзий! Стяжание на десятом Синтезе – это потен-
циальное стяжание, реального тела там еще нет. Реальное тело вы 
должны стяжать после десяти Абсолютов. Помните? Восьмой, девя-
тый Синтез. Я просто знаю, что некоторые начали стяжать, это всех 
касается. Идею уловили? Уловили. Вот в этом эффекте, пожалуйста, 
поработайте, чтобы контакт присутствия и огня частей Отца совпа-
дал. И когда присутствие будет внешним огнем, а Отец изнутри будет 
давать свой огонь части. У вас тут сложность. 

Некоторые спрашивают: «Откуда изнутри огонь Отца?» Простой 
ответ: есть так называемая двадцать шестая часть, за которую в про-
шлом году вы отвечали – Омега. Омега – это клеточка Отца, в каждом 
из нас она создает нашу жизнь, но находится в прямом контакте с 
Отцом. Сама Омега у нас, но при этом одновременно синтезируется 
с соответствующим одним ядром одной клетки Отца. Теперь пред-
ставьте, из этой Омеги может выйти любой огонь Отца? Любой! 
А эта Омега где? Внутри нас. Откуда огонь Отца пойдет? Изнутри 
нас. Просто нашим линейным мышлением это вообразить крайне 
сложно. Я математически сейчас скажу: самый быстрый путь – это 
кривая! А линейно самый быстрый путь – это прямая. Но парадокс в 
том, что по жизни ты быстрее доходишь по кривой, чем по прямой. 
Кстати, когда я прилетел, меня везли из аэропорта, мы убедились, что 
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у вас тоже начинаются московские пробки, самый быстрый путь – 
это по кривой, но не по прямой. Вот примерно даже в таком анекдоте 
можно это объяснить. Поэтому практикование действия по присут-
ствиям я, конечно, легко рассказал, но это легко на шестнадцатилет-
нем опыте этого действия. 

Я подчеркиваю, шестнадцать лет, чтобы это все вот так взять, сло-
жить и вам вот этот маленький образ дать. Мы к этому шли шест-
надцать лет. Причем, нас этому учили, чтобы у нас это сложилось. 
Владыка Кут Хуми и Аватар Синтеза учили меня, чтобы это все 
сложилось. Поэтому, когда я даю результат и говорю: «Вот это все 
просто», – это с одной стороны просто, потому что есть люди, кото-
рые это уже делают, и не только я, другие чело, команды целые. А с 
другой стороны, это сложно, но те, кто идут за теми, кто это сумел 
сделать, вам чуть проще, мы это 16 лет нарабатывали, а вы можете за 
год-два это освоить! Поэтому я и говорю: «Вам просто!» – чтобы вы 
не напрягались – это не так сложно. 

Мы уже это отстяжали, есть опыт, значит, вторые идут легче. Вы 
вторые, не первые. Первые – это те, кто первый раз делают, а вто-
рые – те, кто потом делают. Третья волна – это будут наши правну-
ки, а все остальные будут еще вторые. Может быть, внуки, но скорее 
всего правнуки. Волны в огне действуют по-другому, чем у нас. Вы 
сейчас мыслите категорией возраста, а я мыслю категориями волн 
огня. Есть такие этапы огня, которые обновляются с другими срока-
ми, и мы сейчас только входим во вторую волну огня. Кстати, я тоже 
в неё вхожу, и у меня переосмысляется то, что мы делали в первые 
два года, есть такой закон. Поэтому, когда вы напрактикуете присут-
ствия и выражение огня частей Отца по присутствиям, накопите его, 
естественно, ваши части пристроятся к огню Отца, насытятся им, а 
вот потом начнётся то, что я говорил. 

И потом итоговая практика, когда вы научились стоять на 
присутствиях, выражать огонь Отца в частях, Хум, из Хум эма-
нировать огонь Отца. Помните, чем больше ты отдашь, тем больше 
усвоишь. Как закреплять огонь Отца? Очень просто – отдавать его 
всем. Есть простой закон, чем больше ты отдашь огня Отца, тем бы-
стрее он в тебе усвоится. Кстати, закон действует не только по при-
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сутствиям, а действует физически. Я вас не особо гонял на эту тему, а 
вот некоторые города – да. Владыка мне поручал, и мы гоняли такую 
тему для начинающих, чтобы ты быстрее усвоил огонь, отдай его дру-
гому человеку. У вас такой задачи не ставилось, я не буду говорить 
почему? У каждой территории свое развитие. Я серьезно. А каким 
угодно образом. Да какая мне разница – как? Попробуй вместить этот 
огонь. Это необязательно, чтобы он пришел на Синтез, это чтобы он 
хотя бы увидел эту работу. 

Понимаете, не вопрос – куда-то прийти, а вопрос в том, чтобы за-
жечь других. Кто-то зажжется, а кто-то выслушает и скажет: не мое. 
Но даже если ты послушал, у тебя что-то осталось. Вот это называ-
ется – отдача другим. Поэтому самое сложное – это отдача другим. 
С другой стороны, самая сильная. Если физически я вас смог хоть 
как-то подготовить своим опытом, понятно, что Огонь и Синтез идет 
от Владыки и Отца, но я ведь, кроме того что расшифровываю, объяс-
няю, как я вижу. Если что-то удалось передать из моего опыта, я тоже 
усвоил огонь Отца. Логично? Вот и растешь. Это не только за счет 
Синтеза, потому что у нас масса разговоров на перерывах на Синтезе 
и вообще без Синтеза, то есть Синтез – это пик нашей деятельно-
сти, очень важный, потому, что он обобщает возможности Отца на 
этой территории. 

И когда вы накопили в отдельных частях огонь Отца по при-
сутствиям, когда у вас и Хум созрел, и Миракль, при этом я не 
сказал, что мы должны видеть, вы должны просто встать на 
присутствие и возжигаться его огнем. Кстати, глядишь, и видеть 
научитесь! Потому что видеть мы должны Светом соответствующего 
присутствия, а чтобы получить Свет соответствующего присутствия, 
надо накопить Огонь этого присутствия. И многие не видят по при-
сутствиям потому, что пытаются видеть там вот этим физическим 
светом. Извините, давайте сейчас войдем в Солнце и скажем: «Я буду 
видеть как на Земле!» – Солнце скажет: «А где я тебе такие усло-
вия возьму?» Это примерно то же самое: вы выпираетесь на восьмое 
присутствие и говорите: «Сейчас посмотрю!» – А оно спрашивает: 
«Чем?» – Ты говоришь: «Четырехмерностью!» – а там одиннадцати-
мерность. Оно говорит: «Ага, сейчас увидишь!» И тебе темно. По-
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чему? Одиннадцать пополам – это пять, шесть, значит четырехмер-
ность – это полная материя, а материя обычно темноватенькая. Про-
стая логика. Значит, если ты накопишь огонь восьмого присутствия, 
где стоит Здание Дома Изначальности, извините, из огня постепенно 
выявится дух, потом свет, и рано или поздно этот свет начнет сиять из 
глаз, и ты увидишь, где стоишь. У кого-то это спонтанно происходит, 
никто не отменял, что у вас есть подготовка в прошлых воплощени-
ях, а у кого-то не происходит. 

Я не могу сказать, что у меня не было подготовки в прошлых во-
площениях, но у меня не происходило. По себе скажу, Владыка не 
давал, он воспитывал мою Веру в этой жизни. Не знаю за что, видно, 
надо было, потому что если ты не видишь, не слышишь, но веришь 
и идешь, ты самый ценный чело. Это я потом выяснил. Вначале мне 
и это не говорили, чтобы не возгордился. Подготовок хватает. Все 
просто. Вот в этом плане действия – накопить. Потом вы входите в 
Магнит. Есть такой хитрый Магнит: я, пускай, седьмой частью, 
Трансвизором, накопив огонь седьмого присутствия, накопил огонь 
Трансвизора Отца на седьмом присутствии Отца Метагалактики, 
синтезируюсь с Трансвизором Изначально Вышестоящего Отца Ме-
тагалактики Метагалактического Проявления, возжигаюсь Его ог-
нем, провожу сквозь мой Трансвизор на седьмом присутствии, Транс-
визором синтезируюсь с Трансвизором Изначально Вышестоящей 
Матери Метагалактики Метагалактического Проявления, эманирую 
Ей огонь Отца, впитываю огонь Трансвизора Изначально Вышестоя-
щей Матери Метагалактики, синтезирую в своем Трансвизоре огонь 
Трансвизора Отца и Матери, возжигаюсь огнем Магнита Трансвизо-
ра. Я специально избрал Трансвизор, чтобы у вас был полный шок, 
с Сердцем согласны работать, с Трансвизором – нет. И когда у вас 
возникает Магнитный Трансвизорный огонь, вот этот огонь стано-
вится вашим реальным огнем, который насыщает ваше трансвизор-
ное выражение. Вот это уже ваш огонь, огонь вашего Трансвизора. 
И в этом магнитном огне я говорю мыслеобраз Магнита, фразу, чего 
я хочу добиться. Что в Трансвизоре можно добиться? Восприятия 
многомерности, активацию духа с каждого присутствия, вдохнове-
ния, пространственной ориентации на разных присутствиях, о госпо-
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ди, в общем, посмотрите, чем занимается Трансвизор. Страх божий, 
божий страх. Всё! И когда я в Магните заявил этот мыслеобраз, у 
меня вспыхнул этот Огонь, и он стал моим. После этого у меня в 
Трансвизоре есть огонь! 

И так по каждой части. Просто я делал это шестнадцать лет, поэто-
му мне времени хватило. Делал я это больше десять лет, пять лет го-
товился, но научился тому, что такое Магнит. Все пять лет: Магнит, и 
Магнит, и Магнит. Нас называли Магнитчики, потом назвали Иерар-
хами в Питере, а потом – Синтезерами, но это уже было наше настоя-
щее название. Всё. Увидели? Просто? Но это уже седьмая практика. 
И когда я насытился настолько сильно огнем, пускай Трансвизором 
магнитным, сделал его, магнитный огонь меня переполнил, качество 
переходит, вернее, количество переходит в качество, появляется ка-
чество. А качество переходит в синтез. И когда огня у меня валом и 
девать некуда, я его отдаю, а его все равно валом, и он компактифи-
цируется. Огонь, который компактифицируется внутри любой части, 
выдавливает из себя записи синтеза, потому что при компактифика-
ции записи открываются. 

И когда у меня валом огня Трансвизора, или Души, или Сердца, 
любой части и он уже компактифицируется во мне Магнитом, из меня 
просто выдавливается синтез из этого огня, и мои части начинают на-
сыщаться синтезом. Я стяжал магнитный огонь, сделал мыслеобраз, 
огонь компактифицировался, а синтез вышел в мою часть, любую, с 
которой я делал Магнит. На любом присутствии часть начинает на-
сыщаться синтезом, и появляется синтез части! Насыщенность части 
синтезом. Как только часть начинает насыщаться синтезом, она тут 
же стремится синтезироваться с другими частями, где есть синтез, и 
у вас начинается первый этап воссоединенности, а так как синтез – 
это восьмая практика, то, как только часть насыщается синтезом, 
она учится действовать синтезом и фактически практиковать вось-
мую практику Синтез. И когда все части синтезируются между собой 
тем синтезом, который в них накопился, у вас появляются практики 
Синтеза. Когда вы можете, зная Синтез, что-то исполнить: притянуть 
какие-то условия, отвести какие-то условия, расшифровать какие-то 
условия, в Доме Отца что-то сложить, не просто попросить, а до-
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биться, чтобы это дошло до физики. У нас же как: попросили у Отца 
и ждем, пока дойдет. Через семь лет спустится, как в анекдоте. 

Только я не говорю, что это анекдот, у некоторых в следующее во-
площение приходит. Ко мне приходила дама (за тридцать лет), с дву-
мя детьми, и в шоке сказала, что к ней начал приставать один мужчи-
на, и так сильно, а она замужем. У нее нет ни любви к нему, ничего, 
а у него просто аж... Начали выяснять наши ведущие, в чем дело. 
Начали выяснять, в чём дело, я потом смеялся. Я тогда вел просто 
погружение, мы не погружались, мы в Миракль вышли, слава богу, 
человек подготовленный был. И я начал смеяться: стоит перед От-
цом, выходит свидетель, достает свиток: «Просила три жизни назад, 
чтобы эта Душа…», дальше понятно? Большая была просьба! После 
просьбы Душа ушла, у них был рыцарский турнир. Три воплощения 
их сводили вместе, наконец-таки, встретились! Понятно, что в этом 
воплощении та Душа уже не нужна, образ пропал прекрасного рыца-
ря, а эта Душа мучается, потому что долго просила! В Зале Отца так 
и сказали: должок-с! Что делать? Попросила прощение. Должок-с! 
Попроси прощения у той Души и объясни, что происходит. Мужчина 
вообще не в теме, обычный мужик по жизни. Он считает, что «втю-
рился», а у него просто энергия сработала, Дхарма встала, а выйти не 
может. Примерно вот так. Глаза «по пять копеек», он ничего не видит. 
Видит, что надо быть с этой, все! Только вот с этой! Мне сказали 
быть с этой. А зачем? Не знаю, она мне чем-то нравится. Какие дети? 
Мне главное – с этой надо быть. Какая семья? Мне главное с этой 
быть. Дхармическое излучение такое. Поговорила. Через пару ме-
сяцев подходит, говорит: «Спасибо! Договорились!» Он её простил, 
она его простила. Убедила. Раз ему надо быть, значит, он должен её 
слушать. 

Я представляю, сколько она ему говорила, чтобы он её услышал! 
Так что через три жизни доходит ваша просьба. Я не шучу! Некото-
рые приходят сюда в Синтез и говорят: «Да, вот мы у Отца просили – 
не произошло!» А вы определяли, в какие сроки? Или вы попросили 
и считаете, что завтра будет? Даже с нашей подготовкой Синтеза, я 
сейчас пишу одно сообщение для Ведущих, у нас своя деятельность, 
я попросил у Владыки условия и огонь на это Сообщение, и по мое-
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му состоянию он опустился через три дня! Компьютер открытый, а 
два дня я печатать не могу, на третий только смог, то есть моё со-
стояние не позволяло принять нужный огонь Владыки, чтобы пере-
дать важную тематику для наших Ведущих. Я понимаю, что им надо 
объяснить и опубликовать, а без огня Владыки я это делать не смогу, 
лично смогу, но это не наш уровень подготовки. Три дня проходил, я 
зарегистрировал. Даже смеялся. Когда включилось, я за полчаса на-
печатал лист. Все, пошло. И то на половине застрял, сейчас Синтезы 
идут и печатать нельзя, огни будут пересекаться. Буду возвращаться, 
попробую в самолетах еще печатать. В самолете легче, все состоя-
ния вышибает, печатаешь, никто не влияет, все остались, а ты там 
летишь, до тебя мысли не доходят. Это же какая мысль должна быть, 
чтобы добежать до тебя на десяти километрах! Так что самая свобод-
ная жизнь на десяти километрах, честное слово – никого! Летишь в 
самом свободном огне Отца и Владыки!

Если с объемом Синтеза Ведущего ИДИВО, Владыку которого 
фактически напрямую я выражаю физически как Ведущий, и как Ве-
дущий Синтез вообще постоянно в синтезе Владыки, и у меня три 
дня (простраивается – прим. ред.) Сообщение, такое важное с точки 
зрения Владыки для Ведущих, представляете, что я лично для себя 
что-нибудь попрошу? И вы лично для себя что-то попросите? Я не 
могу рассказывать о личных вещах, но там далеко не сразу простраи-
валось. Надо делать серьезное синтез-усилие, чтобы это прострои-
лось быстро. Но в редкие моменты, когда явно есть поручение Отца и 
Владыки, чтобы ты преодолел и исполнил, тогда идет помощь, но по-
том ты тратишь столько синтеза и огня, что восстанавливаться чуть 
ли не заново надо. Это только кажется, вот условие пришло, это все 
легко. Я так не считаю. Вот такой момент. Это и есть Воссоединен-
ность. Это не просто часть. Создал ты часть, развернул ты часть, при-
нял Созидание Отца, ну и что? Эта часть еще должна действовать! 
Знаете такое: тело родить – это одно, а научить ходить и жить – со-
всем другое. То же самое: сложить Воссоединенность сейчас слож-
но – это одно, а научить ходить, действовать и жить этой частью – со-
всем другое! Правда, то же самое? 
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Воссоединённость и воспитание 16-риц

Кто стяжал 16-рицу, вы ее учите ходить, жить, быть учеником? 
А, само сложится! Не сложится. 16-рицы, живущие по присутствиям, 
кто начал их стяжать, сами по себе учениками не становятся, у них 
тоже свобода воли. Некоторых я убеждал, иногда по-разному, иногда 
по-мужски убеждал, что они мешают мне служить на физике. Неко-
торых находил не в тех местах, где им нужно бывать. Они говорят: 
«Ты не знаешь своих накоплений». Я сказал: «Это было в прошлом, в 
смысле, в прошлых воплощениях, и мы сжигаем те накопления вме-
сте с тобой, раз ты в них закопался, а я не закопался, значит, вместе 
сжигаем: было – прошло!» Какая была истерика! Хочу быть в том. 
Я говорю: «Значит, врешь, значит, не было, а может, было, мне все 
равно, сжигаем!» Воспитание. Или собирали все 64-ре 16-рицы на 
одном из присутствий, я собирал, становился в центр или садился в 
круг, выводили провинившуюся, и она объясняла, почему она меша-
ет остальным 63-м восходить. 

Когда все одинаковые, с одинаковыми глазами, на такого же оди-
накового, стоящего в центре, смотрят – самый лучший метод воспи-
тания. Самые упертые минут через пять после этого взгляда готовы 
были служить. А самый лучший метод я нашел по итогам, почти по 
итогам – Столп! Я возжигался Столпом Отца там, потом шел физиче-
ски вниз сквозь все тела: на 64-е, 63-е, 62-е, 61-е, пару раз прошелся 
до первого присутствия, возжигая Столп Отца, Столп Отца, Столп 
Отца, то есть первый раз дал им прочувствовать через тело, а по-
том Столп Отца на физику. И Столп Отца сквозь все 64 тела встал, и 
держим Огонь Отца. Минут пятнадцать. Не дай бог, кто шелохнется 
в столпе! Утверждаю, что сгорит. И воспитались. Когда Отцом по-
насыщались, Столпом, человеками себя почувствовали, быстро раз-
витие пошло. Понасыщались Отцом, потом Столпами всех частей: 
все Души встали, все Сердца встали, все Разумы встали, все Ин-
теллекты встали, и шестнадцать частей (тогда 16-рица была), шест-
надцать Столпов – и все стоят. Потом всё это собирается, и Синтез 
шестнадцатеричным Столпом все стоят – полная Воссоединенность. 
Тогда части Воссоединенности не было, это мы её так развивали и 
воспитывали. Эта часть родилась года полтора назад. Раньше её не 
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было. Мы так её развивали. Воспитанные 16-рицы стали. Сейчас в 
Иерархии многие служат. Они уже идут своим путем, потому что я их 
отпустил. Как отпустил? Отец сказал: «Ты их воспитал». После та-
ких военных тренировок они сами бегают к Отцу. Мне даже бегать не 
надо было. У нас чело сами бегают: «Папа, я их воспитал!» – Папа го-
ворит: «Нет!» – «О, Господи!» – А у меня наоборот было, 16-рицы к 
Отцу бегали: «Папа, он нас воспитал?» – Папа говорит: «Нет! (смех). 
Ты еще не все сделала». Главное – Методы. Помните, как у Тараса 
Бульбы: «Я тебя породил…(убивать не надо, нехорошо), но я тебя 
и воспитаю», – вот это будет корректно. Если ты занимаешься, это 
интересно, это увлекательно. Чувствуете, вы сейчас смотрите, как 
интересно! А что сами не делаете? Я понимаю, что вы стяжаете, но 
как… (звук падения предмета). Да, там термос летает, здесь бутылки 
летают, все нормально, вода – третий горизонт, одиннадцатый Син-
тез, все взлетает. Ведь интересно слушать, а чего же сами не делаете? 
Скучно в Синтезе тем, кто не исполняет это. 

Что я сейчас сложного сказал? Это, конечно, интересно, как 
метод. Сделайте, что сложного? Есть одна сложность: в то, что я 
сказал, надо поверить, чтобы самому исполнять. Мне легко гово-
рить, потому что я в это верил, и делал, и у меня получалось. Пред-
ставляете, если бы я не верил, но делал. Некоторые сидящие здесь, 
не верят, но делают. Почему? Надо! Виталик сказал: синтеза не бу-
дет, буду стяжать, опять Абсолютный Огонь. Ну ладно. Опять эти 
цифры, опять! (Смех). А я верил и делал, мне нравилось. О, опять 
больше огня. Хочу больше, я же знаю что это жизнь, я же знаю, что 
после этого по Метагалактике можно все что угодно делать. Есть 
такое: искренняя вера и жизнь. И вам интересно это слушать, поче-
му? Зажигает. А почему зажигает? Потому что видна жизнь. А ког-
да не верю, стяжаю Абсолютный Огонь, что за цифры, когда это 
закончится? Когда будет тридцать второй Абсолют, сколько можно 
стяжать? Жизни ведь нет. Такой отличник, который должен выучить 
цифирь Абсолюта. И что там интересного? Одно дело, когда стяжа-
ешь Абсолютный Огонь, чтобы потом им побегать по присутстви-
ям, сходить куда-нибудь в Дом, вызвать какой-нибудь огонь, взять 
какой-нибудь меч и там ещё кого-нибудь намылить. Интересно! 
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Приходишь, а за тобой сущняга бежит, а ты возжигаешься Абсолют-
ным огнем и говоришь: «Иди на меня». Смотришь, как она убегает, 
ты её не догоняешь, следующая, их много. Надо – сжигаешь. А ведь 
интересно, когда она разбегается, чтобы в тебя нырнуть, ты возжи-
гаешься Абсолютным Огнем, сущняга была, чпокнулась об Абсо-
лютный огонь и – оболочка, потому что, как только сущняга прика-
сается к Абсолютному Огню, она сгорает. На присутствиях иногда 
от них тряпочка остается, называется оболочка, там такое бывает. 
Вот она бежит в тебя, а ты видишь, ты раз, возжегся Абсолютным 
Огнем – кайф. Вот пару раз так поприкалываетесь, потом все сущ-
няги по присутствиям будут ходить вокруг вас вот так. О, нет, он же 
возожжется мгновенно. А то ко мне некоторые приходят и говорят: 
«Вот, меня опять отвампирили» – «Кто? Ты был в огне?» – «Да!» – 
«Тогда вампирить не могли» – «Значит не в огне» – «А чего не воз-
жегся? Если начали вампирить, почему в этот хоботок не всунул 
огонь, потому что вампир сразу прекращает жить, как только туда 
огонь отправил». Помните: «Просящему дается!» 

Мы ведь даем огонь, правильно? Подходит к вам вампир, а вы ему 
эманируете огонь (смех). Я на присутствиях редко видел. Однажды к 
нам пришел чело – солнечный вампир. Есть не солнечные, лунные, 
мрачные такие. А этот солнечный, а-ля-ля и вампирит. Я увидел, ему 
достается только огонь, вдруг человек краснеет, бледнеет, напряга-
ется и кричит: «аааа!» на меня диким криком. Я стою, все в шоке. 
Я стою, улыбаюсь, а на меня это орет, все в ужасе смотрят, как же 
это надо было довести человека, что он так на тебя орет, а этот сто-
ит еще и улыбается. В общем, этого взорвало так, что он убежал. 
Я объясняю: «Это я с человеком огнем поделился, всякое бывает». По 
стенке, по стенке – и на Синтез. Просто физически взорвало. Он не 
выдержал объема огня, сбежал, потому что этот огонь тут же начал 
бороться с его вампиризмом. Некоторые говорят: «Вот среди наших 
вампиры есть» – «Среди наших нет вампиров». А если кто-то и дей-
ствует, тогда он не действует огнем, он энергетичен, но не огненен! 
Он не в огне! В огне не бывает вампиров. В огне Отца вампиров и 
всей этой нечести нет. Это иллюзия. Только ты засунул огонь – это 
сжигается! Правда, весело после этого жить? Потом вампир подхо-
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дит, а ты говоришь: «Иди, ещё дам». А что? Чем больше отдашь, тем 
больше усвоишь. Вампиры – очень благодатное место, когда вы хоти-
те быстро взойти (смех)… 

Однажды, на тяжелом Синтезе, мы просто никакие вышли, люди 
вышли, огня валом, что с этим делать? Я говорю: «Вот там дискотека, 
зайди на пять минут и отдай всем, кому хочешь. Тебя отвампирят и 
оближут, только давай огонь». На следующий день некоторые при-
ходят – еле усвоили, а некоторые, как огурчики: «Мы вчера на дис-
котеку зашли, пять минут позажигали, так что все в углах стояли!» 
(Смех). Отдали! Те начали сжирать, а это огонь, их сразу «бр-р». А те 
пять минут потанцевали и пошли домой. Их назвали: «Бабки – за-
жигалки». Они говорят: «Это самое почетное звание, которое у нас 
было за всю жизнь!» Молодцы, тут же исполнили. Все. И все усвои-
лось при этом. Отец же не сказал, кому отдавать? Всем. А так как мы 
пришли для самых неподготовленных, а это обычно дно жизни, там 
эманировать лучше всего. Жизнь – это там, где пьют, курят, зажигают 
танцульками. Сам по себе танец хорошо. В определенном состоянии 
очень полезная вещь. Единственно, что необязательно часто ходить, 
потому что можно потом натянуть на себя, грань огня надо выдержи-
вать. А вот с избытком – на раз-два. Все съедается. 

В Москве еще один совет, если у вас это есть, если ты в сильном 
огне, войди в метро в час пик. Я однажды вошел, вокруг меня метр 
был свободный. Весь вагон плотно, как селедки, а я стою свободно 
и огонь эманирую, и ближайшие раздвигаются, интересно было смо-
треть. Через остановку вышел, готов к следующему Синтезу. Съели 
всё. На вагон, может, на поезд пошло, неважно, в одном же едем. Всё 
сразу усвоилось, пошел дальше. Удобно! И люди восходят! Я даже 
пытался Абсолютный огонь в метро стяжать, когда уставший ехал. 
Помогает. Правда, не советую, в подземелье сложно держать огонь, 
надо иметь силу, чтобы держать, все-таки подземелье. После этого 
меня убедить, что это не действует, что что-то не видим по присут-
ствиям, что где-то там чего-то нет, очень сложно. Убедить не верой 
в сомнениях, а вообще убедить, что это нереально. Как нереально, 
если это мой личный опыт, все равно, что вас вижу и точно так же 
там иду. Что вас могу потрогать, что там трогаю. Какая разница! Ну, 
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другим телом, но физическое-то ощущало, где я там трогал. Как вам 
физическое ощущение обнимания с вышестоящим телом?

Пример, так, чтобы вы увидели. Прихожу к своему телу. Оно там 
женато, трое детей. Вначале с ним за руку, потом с его женой: «Здрав-
ствуйте!», потом на мне вешается три ребёнка: «Ура! Физика при-
шла!» (Смех в зале). А физическое тело руками ощущает три тела 
детских, и не таких уж лёгких, физически ощущает. Ну, естественно, 
дети. А дети по-детски, но физика пришла – офизичивание идёт, то 
есть обмен. Их родители научили, а я с удовольствием. Чем больше 
физичности огнём отдаёшь, тем быстрее восходишь, и они быстрее 
воспитываются. Всё нормально. Но физически ты это ощущал, это 
всё равно, что физических детей держать на руках, то же самое. Они 
более лёгкие, но тело чётко напряглось и физически координирова-
лось, чтобы то тело и это физическое держало их всех троих одина-
ково и не упустило. Что здесь, что там – всё одинаково. Я поразился 
реакциям физического тела, которое чётко всё повторяло за тем, что-
бы держать и их не упустить, не отпустить. Понятно. Как можно по-
сле этого не верить, что этого там нет? Есть, там живут люди, живут 
на каждом присутствии. У нас таких несколько тысяч, живущих там. 
Пускай это немного для громадных присутствий, но это уже не один, 
два, как было в первый год, это уже тысячи. Что, у вас только сотня. 
Что тут считать? Понятно, да? Всё. Вот и развиваемся.

Вот это Воссоединённость. Не только как часть, а как, знаете, об-
раз жизни, реальной жизни. Воссоединённость Метагалактикой. По-
сле этого и Разум отстраивается, и Сознание отстраивается – и ты 
живёшь огнём, тебе приятно этим жить. Вот тогда вы не мучаетесь: 
что вы делаете на Синтезе? Вы начинаете жить огнём, вы начинаете 
жить Домом Отца. Некоторые думают: как бы примениться? Да, го-
споди, там столько дел. Ты только начни вот так проживать, ты сам 
почувствуешь, что сделать, куда пойти, куда зайти и так далее. Там 
масса любопытного. Главное, знаете, не терять любопытства и инте-
реса. Обязательно где-нибудь найдёте, что сделать. 

И когда сначала один это видит, а потом 2-3 это видят и также 
проживают, 3-4 это видят и также проживают и одновременно вместе 
что-то делают – вот и начинается многоприсутственная Метагалак-
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тическая жизнь на Планете, многоприсутственнная Воссоединён-
ность – путь Матери. Помните, я сказал, что по итогам это придёт к 
Матери. Мы сейчас до экоматов ещё дойдём, это пришло к Матери.

Права, Методы, Законы и Стандарты Посвящений 

Но когда доходит до многоприсутственной жизни на Планете, у 
вас, в первую очередь, начинают включаться что? Посвящения. За 
счёт вот такой жизни. Почему? Потому что посвящения – это права 
жизни и управления на отдельном присутствии. В 5-й расе то же са-
мое было: посвящения – это права управления отдельным планом, 
если я в 5-й расе получал 1-е Солнечное посвящение, а они были на 
4-м присутствии, на Будди, то я получал права управления Будди, 4-м 
планом. На всякий случай, Царство Божие было на 3-м плане. Если 
ты получал права управления 4-м планом, для тебя Царство Божие 
было «заходи, не хочу» называется. А есть права управления плане-
тарными посвящениями, и когда ты выходил на астрал, получая 1-е 
Планетарное посвящение, ты получал права управления на астрале. 
И кто тебя после этого там сдвинуть мог? Никто! И ты выходил на 
каждый план, если стяжал соответствующее посвящение в 5-й расе, 
получал права управления этого плана и шёл дальше, развивался 
этим планом, реализовывался им.

В Метагалактике то же самое. Чтобы получить то или иное посвя-
щение, находящееся на соответствующем присутствии, надо владеть 
этими присутствиями. У нас есть такие иллюзионисты: не вижу, не 
слышу, не действую, но посвящения получаю. Ага, размечтался. Если 
первые несколько посвящений ты ещё можешь получить с учётом 
подготовки 5-й расы, то потом – только если ты умеешь действовать 
на присутствиях мираклево. А чем больше посвящений, тем больше 
у тебя прав в Метагалактике.

 Кто забыл, Свет управляет материей Метагалактики. По-
священия включат на вас не только Свет посвятительный, а в 
свете каждого посвящения есть записи Мудрости, Свет пишет 
Мудростью, записи Духом этой Мудрости. И эта Мудрость даёт 
вам права управления материей Метагалактики на каждом при-
сутствии. И вы входите в права Мудрости и в права управления 
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Метагалактикой на каждом присутствии. Увидели? Но для этого 
надо делать всё то, что я до этого рассказывал. Не обязательно так, 
как я, но быть на присутствиях, общаться с 16-рицами (для этого их 
надо стяжать) и просто жить интересной жизнью. 

Ведь посвящения – это не только за счёт того, что ты родил 16-ри-
цу, а ещё, чтобы ты умел что-то делать. И в каждом посвящении есть 
набор условий исполнения, чтобы это посвящение у тебя появилось. 
В Эпоху Огня добиться посвящения легче, потому что чем больше 
ты получаешь огня, тем больше у тебя открывается синтеза, у тебя 
активнее твой дух. И когда ты быстро действуешь по присутствиям 
Метагалактики, посвящение буквально тянется к тебе. Ты буквально 
его впитываешь правильной дееспособностью синтезом. А тогда уже 
в Свете пишутся права, и потом ты начинаешь свободно действовать 
по всем присутствиям Метагалактики.

Посвящения преследуют ту же самую цель, что и в 5-й расе: дать 
вам права управления присутствиями Метагалактики. Кроме прав 
управления, если ты получил права, более широкие посвящения те 
же самые дают методы управления (что можно сделать, чего сделать 
нельзя). То есть, есть 3-4 этапа посвящения. У нас же 4-рица? Пер-
вое – права, второе – методы, третье – законы и четвёртое – стан-
дарты.

Вначале идёт 1-й элемент посвящения, или просто вам дают по-
священие с правами, вы их получаете. Потом это посвящение надо 
расширить до методов, научиться это применять. Потом расширить 
до законов, когда посвящения несут законы, и вы Духом действуете в 
этом посвящении. А потом расширить до стандартов – тогда вы вла-
деете полным пакетом посвящений в новую эпоху. 

Каждое посвящение имеет 4 этапа глубины. 1-й этап – это его по-
лучить и получить набор прав. А потом, применяя эти права, развер-
нуть набор методов. Целая наука, хотя это и просто, и сложно. При-
меняя методы, развернуть законы, применяя законы, получить и дей-
ствовать стандартами. Стандарты – что «зя», что нельзя, куда можно, 
куда нельзя, как, зачем, почему и так далее – всё во всём называется. 
Вот это Метагалактические посвящения. И когда вы начинаете и по-
лучать действия по присутствиям, и входить в них, вы получаете то, 
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что называется Провидением посвящений, то есть права разных по-
священий меж собою складываются, и у вас получается собственное 
видение вашими посвящениями. Правильно? 

Допустим, у вас пять посвящений, у кого-то 6. У него набор шести 
прав, у вас набор пяти прав. Шесть прав в цельность, 5 прав в цель-
ность – и две разные цельности. А с учётом того, что права ещё и 
связываются с вашими накоплениями частей, с вашей подготовкой 
у Владыки, с вашей какой-то координацией и опытом деятельности 
по присутствиям Метагалактики, то два разных набора, фактически, 
прав и посвящений. Увидели? Увидели. Повторяемость, набор прав 
более-менее одинаков, а индивидуализация этих прав с вашими на-
коплениями и возможностями совершенно разная. Поэтому говорить 
о повторяемости посвящений нельзя, что в 5-й расе, что в 6-й. Везде 
по-разному, опыт-то разный и посвящения даются за разный опыт 
жизни. Если одному человеку дали посвящение за этот опыт, другому 
за этот опыт уже никогда не дадут. Запомните это. Потому что всё 
любит разнообразие. И если я получил посвящение за этот опыт, то 
я вам и не рассказываю, за что я получил то или иное посвящение. 
Почему? Не имеет смысла. Если я их получил, следующий уже за это 
посвящение не получит. Это закон очень древних эпох.

 У нас были такие «иллюзаторы» в 5-й расе, когда они знали, как 
получать посвящение, обучали других также получать посвящение, 
и те его не получали, потому что на каждом новом посвящении да-
валось другое задание, разное задание, и ты должен был исполнить 
его собственной мудростью и собственными возможностями. А вот 
набор правил и подходов к этому посвящению мог быть более-менее 
одинаков, то есть этапы более-менее у всех одинаковы. Но за что ты 
получил – это с учётом твоих возможностей, твоей мудрости, так ска-
жем. Увидели? Увидели. Всё.

И в итоге есть 32 Солнечных посвящения, они сейчас главные, 
первые. Главные потому, что с них всё начинается. Почему Сол-
нечные? В 5-й расе всё начиналось с Планетарных посвящений, а 
Солнечные относились к Огненному миру. Но у нас же эпоха Огня? 
И если в 5-й расе Солнечные посвящения были в Огненном мире, то 
в эпоху Огня они должны стать стандартно первыми. Поэтому пер-
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выми у нас идут Солнечные посвящения. Потом идут Планетарные 
посвящения Планеты ФА. Вы скажете: а разве Планета выше Солн-
ца? Выше. Не надо путать машину с водителем, который ею управ-
ляет. Примерно так. И Планета, несущая разумную жизнь, в Иерар-
хии Метагалактики выше любой звезды. Запомните это. И когда вам 
говорили, что вы соответствуете звёздам – вас унижали. Метагалак-
тически это унижение. Потому что разумный человек и Планета с 
разумной жизнью иерархически выше любой звезды в Метагалакти-
ке. Вот это запомните. 

И когда вас заставляли учиться у звёзд, то как Чело, напомню ста-
рую древнюю мудрость: звёзды управляют дураками, мудрые управ-
ляют звёздами. И хотя некоторые относят это к астрологии, что вы в 
астрологии натальные карты сделали и вот мудрые. Нет, это не управ-
ление звёздами, это их сложение математически, геометрически. Это 
элемент управления. Но это не совсем астрология. 

Имелось в виду совсем другое. Что разумная жизнь и человек 
выше звезды. Хотя понятно, что у звезды есть Отец звезды, у плане-
ты есть Отец планеты. Не надо сравнивать себя с Отцом. Отец – это 
Отец, он выше человека. Но, извините, звезда как объект – неровня 
человеку. Человек иерархически выше, и планеты с разумной жизнью 
выше звёзд. Когда меня один астроном достал, учёный с астрономи-
ей связан, я ему сказал так: «Есть простая логика, чтобы ты не мучил-
ся этим. Сколько звёзд?» – «О-о-о, миллиарды» – «Сколько планет с 
разумной жизнью?» – «Пока знаю одну» – «Как ты думаешь, что для 
Метагалактики важнее: сохранить одну, может быть, несколько пла-
нет с разумной жизнью или массу звёзд, которых и так полно?» 

Товарищ замолчал. И раз на массу звёзд появляется одна планета с 
разумной жизнью, и существует антропный принцип Вселенной, что 
вся Вселенная своими законами поддерживает создание этой жизни, 
на что направлена деятельность всех звёзд, поддерживающих Все-
ленную, чтобы во Вселенной были условия, исполняющие антроп-
ный принцип, который гласит, что нужно поддержать нашу несчаст-
ную жизнь в этих маленьких параметрах границ температуры, где у 
нас 10-15 градусов – и ты умер. А на звёздах миллиарды градусов – и 
она жива. Но все звёзды служат этим 15-ти градусам. Астроном зна-
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ет – это научный принцип, антропный принцип Вселенной, он так не 
думал.

Я говорю: кто тогда иерархически прав? Я не говорю о челове-
ке как царе зверей, вершине эволюции. Вершина эволюции Отец, у 
нас так. Ты на пути к этому. Но при этом никто не отменяет, что ма-
терия созидает человека, исполняя поручение Отца. А звёзды – это 
материя, хоть и огненная. О, создали миллион температур! И прямо 
целый объект! У нас в некоторых генераторах уже соответствующие 
градусы. И что? Не миллионные, пускай, очень высокие, большие. 
Постепенно будут и миллионные. Сейчас поверить сложно, но будут. 
И что? Вопрос не материи, а вопрос результата, ради чего эта материя 
создана.

Поэтому Планетарные посвящения идут после Солнечных, выше 
Звёздных. Потом Галактические, где идёт набор жизни, потому что 
предыдущая жизнь максимально была Галактическая, то есть боги – 
остатки Галактической цивилизации какой-то, именно остатки. Они 
сейчас завершали свой путь, передавали нам бразды правления. 
А что у них произошло, мы глубоко не вникаем, нам хватает пока 
Метагалактики. Метагалактика дальше Галактики, опускаться вниз 
нам Владыки пока не разрешают – видно, буча была серьёзная. 

По моим подозрениям те, кого мы называли богами, прятались 
на нашей Планете, в общем, налетели и спрятались, так выразимся. 
Только не обязательно на космическом корабле или НЛО, но перешли 
на нашу Планету и спрятались от каких-то галактических проблем. 
Поэтому мы сразу, минуя Галактику, после Солнца ушли в Метага-
лактику. Благодаря тому, что часть богов привлекли на свою сторону, 
а часть с нами попыталась воевать, но мы их победили. А раз ты 
победил Галактического выразителя, ты имеешь право идти в Мета-
галактику. Тем более Сын к нам пришёл из Метагалактики – Аватар 
Синтеза. Мы рванули в Метагалактику, и последние посвящения – 
Метагалактические, они дают права жизни и деятельности по Мета-
галактике. Логику уловили?

Кстати, у нас есть чело, которые любят практические применения. 
А как, а зачем нам надо? Синтезом занимаемся, да, мы восходим, да, 
всё это важно. А практически зачем это нам? Практики.
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Я одним в науке тоже сказал: представьте, мы в течение ста лет 
станем космическим человечеством: уже на соседние планеты со-
бираемся переместиться. Кто-то прилетел на соседнюю планету или 
вдруг вылетел за Солнечную систему и там умер. Бывает? Бывает. 
Куда его душа пойдёт? Если она физическая и неразвитая, она в кос-
мосе замёрзнет вместе с Монадой. Я не шучу. А вот если он будет 
многоприсутственным человеком, то просто перейдёт на жизнь на 
соответствующее присутствие Метагалактики и останется живым – 
это практическая польза. По этому присутствию потом спокойно во-
плотится опять на Планете у какой-нибудь мамочки. Мы так не ду-
мали.

Нам заранее дают перспективу, что рано или поздно мы начнём 
расселяться по Метагалактике, а там, вы извините, смерть. Даже не 
обязательно с нами что-то случится, ты просто можешь умереть – 
срок подошёл – но в корабле. И куда ты пойдёшь своей Душой или 
Монадой? За корабль или будешь болтаться вместе с кораблём, как с 
объектом, в космосе? Я не шучу. В 5-й расе за атмосферу Планеты ни 
одна Душа не выходила. Весь наш астрал и ментал – это вокруг Пла-
неты. Помните: Отец сидит на небесах? Вы думаете это картинки? 
Нет, это правило. Ментал или Манас был на Планете до стратосферы, 
если взять, и то это, наверное, высоко – стратосфера, но более или 
менее. 

Поэтому есть такой анекдот: на самолёте летишь, священник: 
«Тс-с, шеф рядом!» Надо вести себя соответственно. Прав! Манас 
вокруг Планетарный, но не Метагалактический. Метагалактический, 
как 4-е присутствие Метагалактики, уже имеет громадные границы. 
Какие? Четыре Галактики. Представьте синтез 4-х Галактик, первый 
из них – Млечный путь – размеры ментала Метагалактики.

Ещё раз. Млечный путь от нас на миллионы световых лет, это 
наша Галактика. Плюс соседняя Галактика, плюс соседняя Галакти-
ка и плюс соседняя Галактика. Собрав все десятки тысяч световых 
лет солнечного света, вы получаете ширину ментала 4-х присутствий 
Метагалактики физически. Вы думаете, я шучу? Мы в Синтезе, мы с 
вами тоже чётко изучали, что одна Галактика – одно присутствие. Вы 
просто никогда не переводили в плоскость астрономии. А напрасно. 
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Мы переводили. Просто мы вас пугать не хотели, когда это публико-
вали.

И вот представьте: манас 5-й расы не выше облаков, а ментал Ме-
тагалактики на четыре ближайшие Метагалактики, включая нашу. 
Как вы думаете, где думается легче? Вот поэтому, когда у нас фи-
зический мир в рамках 4-х галактик, то пока мы доберёмся к 5-й, 
уже и 6-я раса закончится. Нам хотя бы эти 4 галактики освоить. Мы 
доберёмся и быстрее к 5-й, и к 6-й, и выше. Но там уже будет другое 
человечество, которое спокойно применяет всё то, о чём мы сейчас 
вами рассказываем.

 Вы не думайте, что у нас нет чисто физического, практическо-
го применения. Ещё как есть. Просто нужны люди, которые всё это 
правильно сложат и правильно применят. И математики, и физики, 
и всё остальное. Кстати, вот эту парадигму Синтеза в Швейцарии, 
на одном научном форуме признали, я забыл, не нелинейной наукой, 
как-то они по-другому назвали, в общем, признали новым типом нау-
ки, новым видом науки. Но ничего после этого не вывели – не знают 
что с этим делать. Не нелинейная наука, а как-то по-другому. У нас 
ребята, кто ездил, знают, они потом скажут. Из Днепропетровска учё-
ный ездил, доктор наук, ему дали все эти выкладки, он сделал до-
клад. Это признали как новый вид науки. У них есть названия новых 
наук, которые возникают сейчас. Вот это признали наукой, всё про-
сто. В общем, эту базу данных рассказываешь, у них более-менее всё 
чётко логически простроено, все схемы связаны, то есть только раз-
рабатывай математически физические аппараты и развивайся. Тот, 
кто смел, конечно. 

Всё. И будет новая парадигма. Вот это называется Воссоединён-
ность внешняя. Я показал, что такое внешняя Воссоединённость? 
Показал.

И вот посвящения. Каждое посвящение стоит на соответствую-
щем одном присутствии. Значит, любое посвящение даёт права этого 
присутствия и всех нижестоящих. Теперь вообразите: вы получили 
посвящение, пускай, 15-го присутствия, любое, неважно какое. Сей-
час не это главное. Теперь представьте: вам в этом посвящении дают 
права и 15-го и всех 14-ти нижестоящих. Все эти права собираются. 
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Из системы 15-ти видов прав складывается цельность 15-го права. 
15 присутствий – это 15 Галактик (смеётся). Переводишь в мате-
рию – и сразу цельность чувствуется. Не переводишь в материю – 
15 посвящений, 15 присутствий, а вот 15 галактик.

А вот так. И ты получаешь права управления материей 15-ти га-
лактик в 15-ти присутствиях. Это я ещё о Солнечных посвящениях, 
чуть-чуть о Планетарных. Надо же расселяться. Единственный ва-
риант, что у нас галактик всего 32 в Метагалактике, поэтому они бы-
стро заканчиваются. А Метагалактические посвящения начинаются 
с 29-го присутствия, то есть Метагалактические посвящения начина-
ются тогда, когда галактики заканчиваются. И там уже идёт синтез 
условий жизни галактик, то есть движение этой материи и всех их 
связок внутри Метагалактики. И тогда ты уже получаешь права не 
на какую-то там материю, количество звёзд, а на определённые стан-
дарты управления этой материей и её созидание в пространственно-
временных континуумах разных присутствий, разных связок и раз-
виваешься. Я пытаюсь более-менее удобоваримым языком общаться. 
Вот это называется разные виды посвящений.

Солнечные посвящения начинаются с 5-го присутствия, их 32. 
Первые близки к посвящениям предыдущей эпохи, но не повторяют 
их. Поэтому Владыки утвердили, что первое посвящение будет Уче-
ник, чтобы все ученики 5-й расы могли перейти с этим посвящением 
в 6-ю. Но есть одна проблема. Для нас 5-е присутствие – это начало 
Тонкого мира, а для 5-й расы 5-е присутствие, в лучшем случае, – это 
атма, воля. В атме, кто не знает, в позе лотоса сидел Гаутама Будда, то 
есть надо быть просветлённым по законам 5-й расы, чтобы получить 
1-е Солнечное посвящение 6-й расы.

Но мы не будем так жестоки, у нас Чело живут немного по-
другому. Поэтому это требование оставим на перспективу для Галак-
тических и Метагалактических посвящений. А для 5-го достаточно 
быть просто учеником, но с точки зрения Причинного присутствия 
Метагалактики, никакая атма не спасает. Поэтому учеником 1-го 
Солнечного посвящения может стать только ученик, имеющий два 
посвящения предыдущей эпохи – Посвящённый. Это 2-е посвяще-
ние, которое было на атме.
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Иногда Отец или Владыки делают скидку, и ученик, имеющий 
первое посвящение, становится Учеником Метагалактики. Но это 
очень редко и обычно для тех, кто в Синтез входит. Слово «обыч-
но» – это не обязательно. Трансляция посвящений называется. 

Но, в основном, если никуда не входишь и живёшь, второе по-
священие Солнечное. Таких, кстати, учеников было не так много, 
Посвященных. Фалес Аргивянин – 2-е посвящение, Посвящённый, 
стяжал третье – Высший Посвящённый (в книге Фалеса Аргивянина 
«Мистерия Христа» – прим. ред.), чтобы вы поняли, кто такой Посвя-
щённый. Это по уровню подготовки Солнечное посвящение. А потом 
нам скажут: «А-а, Посвящённый». Просветлённый Будда тоже По-
свящённый. Всего было 96 львов Будды, значит 96 Посвящённых. Их 
чуть больше, пару-тройку сотен, но не настолько, чтобы говорить: 
«Ах, как много». В основном, все были Планетарных посвящений – 
это массово. А так единицы. 

Некоторые говорят: «К нам приходят чуть ли не пачками» (в зале 
чихают). Спасибо, точно. Некоторые говорят, что чуть ли не пачками 
приходят. Есть две проблемы. В 5-й расе была делимость духа. До-
стигла одна матрица, дух записал и всем матрицам сообщает: «У тебя 
посвящение». Но потом начинаются будни Иерархии, и каждая ма-
трица должна это посвящение подтвердить. Большинство не умеет 
это делать, но говорят, что полностью подтверждают. Сейчас пойду, 
синтезируюсь, стяжаю синтез-посвящение – и подтвердила. Всё, по-
священие есть. Да. Ты же стяжала огонь, а посвящение фиксирует 
свет. Вот и думает: «Стяжала посвящения». У нас же всё стяжается. 

Я стяжала все 128 посвящений. У меня всё. Да. Они зашли, по-
гостили и вышли вместе с огнём, который ты стяжала. Ты же огонь 
усвоила? Усвоила. И посвящения усвоились вместе с этим огнём, но 
они в тебе не зафиксировались. Они усвоились, то есть ты их съе-
ла вместе с огнём, который ты стяжала. Поэтому посвящения дают-
ся светом, чтобы он сохранился и дал права управления материей. 
А свет стяжать нельзя, его можно только получить упорным трудом. 
Это материя.

 Когда мне говорят: «Я стяжал посвящения», – я говорю: «Так, зай-
дёшь завтра в любой банк, в ближайший, и стяжаешь себе деньги. 
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Я на улице подожду, ты мне портфель покажешь полный денег. Толь-
ко не со счёта снимешь, а стяжаешь. И они должны в этом портфеле 
появиться. Причём я не предлагаю, чтобы они материализовались. Ты 
будешь в банке, в том месте, где они хранятся, зайдёшь и стяжаешь». 
Я думаю, вначале подъедет специальная «Скорая», а потом будут все 
остальные проблемы у этого Чело. Правда, сложно представить? Тог-
да как себе представить, что ты стяжаешь посвящения светом? Навер-
но, то же самое будет, только «Скорая» будет по присутствиям. У Вла-
дычицы Свет лазарет есть, проблем нет, так бывает, восстановится. 

Свет и энергия однотипны в этом – их нельзя стяжать, их нужно 
за-ра-бо-тать. Что энергопотенциал надо заработать руками и нога-
ми человеческими, то есть потом трудовым – это энергия, она зара-
батывается. И, кстати, накопление энергии зарабатывается опытом 
многих воплощений. Что свет, как посвящение, надо за-ра-бо-тать, 
но трудиться уже как Чело, совершенствуя свои возможности и дей-
ствуя, мудро действуя в соответствующих параметрах мудрости, для 
нас Метагалактических. И тогда этот свет на тебе зафиксируется. 
И действие несложное: действуешь по присутствиям, тебе поручают 
какие-то дела, ты их исполняешь правильно – и получаешь посвя-
щение. За счёт объёма огня, который в тебе бурлит, исполнить легко. 
Зная Синтез, ошибиться или не ошибиться тоже легко. Но при этом 
огнём ты быстрее перестраиваешься и всё равно быстрее восходишь, 
чем все остальные, кто без огня. И получаешь, зарабатываешь по-
священия, получаешь быстрее, чем все остальные. Но при этом ты 
получаешь и получаешь за то, что ты трудился светом и мудростью, 
так же, как зарплату ты получаешь за то, что ты трудился энергией и 
любовью к тому делу, которое ты исполняешь. Это тоже любовь. 

А то некоторые говорят: «Любовь – это энергия, а мы тут зарплату 
получаем как энергопотенциал, любви нет», Извините, вы свою ра-
боту любите? Если нет – вы несчастный человек, вы вообще тогда не 
Чело. Вы зачем там работаете? Если ради денег – это тоже любовь, 
но не к работе, а к деньгам. Так и честно говорю: «Я там работаю 
ради зарплаты. У меня любовь к деньгам». Вариант. Некоторые го-
ворят: «Ой, какой позор!» Почему? А вдруг тебе надо пройти такую 
любовь? 



  г. Новосибирск 10-11 сентября 2011 г. День первый. Часть вторая  79

Знаете такое, банкиры любят деньги. Их же никто не вешает на 
столбах. Тоже полезно для экономики. Надо переосмыслить стандар-
ты. Правда, они этими деньгами должны правильно управлять, если 
любят, и это приносит уже пользу другим людям, потому что им при-
ходится, любя деньги, их копить. Значит, надо зарабатывать, значит, 
надо искать моменты, как их там раздать-собрать, раздать-собрать. 
А это большой труд – раздать, а ещё и собрать… И пускай любят, зато 
экономика развивается. Чем не любовь? Некоторые говорят: «Лю-
бить деньги плохо». Вы с ума сошли? Убери деньги, зайди в магазин 
и попроси буханку хлеба. Всё, дальше не надо продолжать? Или тог-
да езжай на дачу, посади зерно: рожь, пшеницу – вырасти, обмолоти, 
сделай муку, испеки хлеб, кушай без денег, вполне нормально. Мож-
но. О! А семена, а оплата налога на землю? Всё понятно.

Проблема в том, что всё у нас иногда иллюзия. Что значит: люб-
лю – не люблю? Если Отец простроил такие законы, есть закон Чело: 
Чело живёт в тех условиях жизни и исполняет их, которые на дан-
ный момент сложились. Внимание! Значит, настоящий Чело любит 
те условия жизни, которые сложились на момент его воплощения, 
какие бы они ни были, и искренне живёт этими условиями. Если мир 
сейчас живёт экономикой, то Чело должен частично, не обязатель-
но до конца, жить экономикой. Грубо говоря, чтобы хотя бы купить 
билет на самолёт или поезд и приехать сюда: что я, что вы, многие 
из вас. Извините, это экономика. Нас везут люди, затрачивают свой 
труд, мы должны их отблагодарить – это тоже любовь. 

Или это неправильно? Или за нас все работают, а мы жируем и ни-
чего не делаем? Это какая такая любовь? Это вообще-то ненависть. 
Я не о молодёжи, вообще о традиции наших эзотериков, которые 
некорректно относятся к материи, которая их окружает. Поэтому на 
дебилов похожи некоторые в прямом и в переносном смысле. Изви-
ните, я со многими из них знаком, знаю, что говорю, был знаком, ино-
гда сейчас пересекаюсь. Смешно. Они не исполняют элементарных 
законов Иерархии, предписанных в 5-й расе. О 6-й вообще молчу. 
Закон соответствия условиям жизни – это закон всей 5-й расы. Вы 
даже в «Двух жизнях» его прочтёте. Видите, Илларион в банк ходил. 
Ходил в банк, после этого Лёвушка смог купить пирожные, потому 
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что ждал его рядом с банком. Дальше не будем пояснять ситуацию? 
Всё понятно. Специально написано, наверное, для дебилов. А что, 
банк – это не экономика? Какая разница: турецкий или российский? 
Он просто в турецкий ходил. Мы за границу летаем же. Какая нам 
разница, в каком банке деньги менять? Мы даже не задумываемся. 
Что не так? Вы о чём? А кто летает? Я в Турции никогда не был. Ну, 
какая разница? 

Вот и за это тоже идут посвящения. В Метагалактике, кстати, 
тоже. И некоторые считают, что зарабатываешь посвящения только 
присутствиями. Нет. Синтезирую пять присутствий, физически вы-
разил в правильном действии – и тоже будет посвящение. Во всяком 
случае, Солнечное и Планетарное однозначно. 

Допустим, синтезировал 15 присутствий. Если взять Солнечные, 
на 15-м присутствии какое посвящение? Минус четыре – 11-е. 11-е 
посвящение как называется? Это кто сказал, что мы проходили по-
священия? На всякий случай, Владыка – это 8-й статус, значит это 
8-е посвящение. Будда – это 9-е посвящение, Христос – 10-е, а Май-
трейя – это 11-е. Как вам Майтрейя Солнечный? Тело – это 15-е 
присутствие, кто не сообразил. И в синтезе 15-ти присутствий Тело 
корректно и глубоко что-то на Планете исполнило, но правилами Ме-
тагалактики, но исполнило чисто физически, планетарно, но синтез-
15-присутственно, и в этой физической жизни ты получаешь 11-е 
Солнечное посвящение. Я знаю, о чём говорю. Вот сюда посмотрите, 
убедитесь, сегодня учились, то есть надо просто по-другому думать 
об этом, полегче, без иллюзий. 

Или получаешь какое-то планетарное. Планетарные посвящения 
начинаются с 13-го присутствия, то есть минус 12. На 15-м минус 
12-е – получаешь третье планетарное. Третье планетарное – Ученик, 
Чело, Теофит. И ты получаешь посвящение Теофита Планетарного, 
но в синтезе 15-ти присутствий. Это намного выше, чем Майтрейя 
Солнечный. Теофиты, у вас должны быть посвящения хотя бы Сол-
нечные и Планетарные, Майтрейи вы наши Солнечные. Интересно 
звучит? Вот я вам сейчас рассказываю, что такое Провидение по-
священий. Теперь представьте себе, синтез 15-ти прав 15-ти присут-
ствий в цельности 15-присутственном рождает что? Мой взгляд на 
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все 15 присутствий в синтезе 15-ти прав, да? 15-цельность. Это мой 
провидческий взгляд? Да. Ведь я могу видеть в рамках правил 15-ти 
присутствий, но не больше. Если у меня 11 Солнечных посвящений, 
в 11-ти посвящениях, то есть в 15-ти присутствиях, я могу смотреть, 
а с 16-го мне уже сложно. Я могу туда выходить и пытаться смотреть, 
но у меня не всегда получится. И у некоторых не получается легко 
смотреть с присутствия, потому что у вас не хватает разработанности 
посвящений: нет правил и нет провидческого взгляда посвящений. 
Я не шучу. Зарабатывать надо или нарабатывать надо – для света это 
корректно, действуя в синтезе присутствий, вполне можно, ничего 
сложного.

 И любой ученик, если он ученик, тоже стремится к посвящени-
ям. Есть закон предыдущих эпох, 5-й расы, который действует и в 
6-й: ты должен знать свои посвящения и стремиться к следующим. 
Стремиться – это устремляться. У тебя 5 посвящений – стремись к 
6-му. Это не значит, что ты буром бьёшься головой об стенку: хочу 
6-е, хочу 6-е – это дебилизм, маразм просто. Нет, ты знаешь, что у 
тебя должно быть следующее 6-е, и ты ищешь правила, ищешь дей-
ствия, ищешь методы (6-е к какому присутствию отнесём? Плюс 4 – к 
10-му), как 10-присутственно что-то сделать: на 10-м присутствии, в 
синтезе 10-ти присутствий, в Мире Духа (10-е присутствие – это Мир 
Духа), ещё как-то, чтобы у тебя получилось развернуть 6-е посвяще-
ние. Кто у нас 6-й? Логос. И ты получил посвящение – вслушайтесь, 
как звучит – Солнечного Логоса. 

Я одному нашему Логосу сказал: кто имеет статус Логоса, зайди к 
агни-йогам, скажи, что ты посвящение Солнечного Логоса получил. 
Он меня спросил: «А что мне сделать, чтобы другим рассказать?» 
Я говорю: «Зайди и расскажи». Он не знал, кто такие агни-йоги, осо-
бо с этим не знаком, я начал тихо хихикать. Он говорит: «А ещё что-
нибудь?» – Я говорю: «Другое не скажу, сам найдёшь. Или сам ищи, 
или иди это исполняй». Как отработку, там было за что. Он не пошёл. 
Я говорю: «Тогда ищи, как применяться». Самое лёгкое применение: 
пришёл и неразвитым сказал: «Я недавно получил 6-е посвящение 
на 10-м присутствии Метагалактики, называется Солнечный Логос. 
Хочу вам рассказать». Если ты ведёшь себя корректно, достойно, 



82  11-й Синтез Огня «Провидение Посвящений» В. Сердюк 

знаешь законы 5-й расы, знаешь Агни-йогу, знаешь законы 6-й расы, 
пусть попробуют возразить. Только не думайте, что я издеваюсь – я 
это делал. Только не так открыто, как я это сейчас рассказываю, но, в 
принципе, группе рассказывал новые законы и говорил: «Смотрите, 
вот законы 6-й, вот законы 5-й, вот ваша тематика, которой вы за-
нимаетесь. Вы чем тут занимаетесь, господа? Вам весть – идти надо 
туда-то». 

Меня Владыка так проверял. Я не шучу, меня проверял. Я спорил 
с адептами Махариши о трансцендентной медитации, говоря, что она 
некорректна на этой территории, и почему они здесь этим занима-
ются, не видят, что делают? Они от меня как от огня бегали. Я тогда 
ещё Синтезом не занимался. Приехали в город, где мы занимались. 
Я пришёл на медитацию, а они устроили маразм там. Зашёл за ку-
лисы, сказал (не при всех) – и выразил им своё ноу-хау. А мне всё 
равно, что они подумают, я им весть донёс. А что, терпеть некоррект-
ность на территории? И людей перекрывал от них, как только они 
их вампирили. Наглецы приехали. Перекрывал – нет, я не держал, я 
просто включил свой уровень дхьяны и тоже эманировал. И пускай 
Отец рассудит, у кого лучше ментальность работает. Всё нормально. 
А потом с ними вышел и пообщался, сообщил, кто это делал. На-
зывается − чтобы духу вашего здесь не было. Я не знаю, что с ними 
потом произошло, но особых афиш я потом в этом городе не заме-
чал. Может, они где-то и собирались – но это уже их проблемы. Так 
меня Владыка раскрутил как стражника, это я был чело начала 90-х 
(1990-е – прим. ред.). А что, или вы как чело не должны заявлять о 
своей позиции? Вопрос – как уметь её доносить. Я не конфликтовал 
с ними, я пообщался, они же со всеми согласны были пообщаться о 
медитации. Я говорю: «Со мной первым». Я с ними и пообщался, что 
они делают правильно, что неправильно, и как это видится. И сказал: 
«Или подготовьтесь к Махариши или этот маразм нельзя делать». 
Всё. Махариши хотя бы учеником был, а эти – «маразм демонского 
глобуса», но ученик. А эти маразматики вообще непонятно откуда 
вышли. 

Если ты компетентен и готов, ты сможешь донести свою мысль. 
В итоге, мы боимся ходить только потому, что мы некомпетентны 
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и не хотим повышать свою компетентность, говоря: «Пусть другие 
делают». А кто другие, если не мы? Вы на кого пальцем показываете: 
«Другие пусть делают»? Мы делаем, мы восходим, у нас эти посвя-
щения пройдены, нам этого уже не поручают. Нам поручают вам это 
объяснить, мы дальше идём – то, что уже другим не объяснишь. Но 
вы-то тоже должны это пройти? Никто же не отменял, что эти по-
священия у вас тоже должны появиться. Логосы – это те, кто несут 
весть. А те, кто не умеют нести весть, не Логосы, по посвящениям. 
А статусы – это вообще другое, статусы к ним не относятся, это наша 
епархия, тут уже Владыка решает. Я говорю о посвящениях. Причём, 
несут весть тем, кто не готов, потому что Логос работает именно с 
теми, кто не готов. С теми, кто готов, Логос не работает, ему не инте-
ресно, с ними работают Владыки, Изначально Вышестоящие Влады-
ки. Как сложно, представляете, нарассказывал. 

А кстати, Майтрейя Солнечный – это тот, кто ведёт за собой. Вы 
кого за собой повели? 11-е посвящение 15-е присутствие. Хотя бы 
чело в вашем Доме Проявления, в вашей группе. И уже на что-то 
можно надеяться, если правильно повели, а если они вас завели, а 
вы не смогли преодолеть и повести себя правильно, то какой вы тог-
да Майтрейя? Вы ещё учитесь этому, у вас распятие. Предыдущий 
этап – Христос Солнечный, будьте добры на крест. Это не обязатель-
но физически, но с конкретным проживанием по жизни. 10-е посвя-
щение – Христос Солнечный. Не хотите? Ну, тогда Будда к вам – по-
чему не хотите? Надо. Преодолениями мы растём, не получишь 10-го, 
не придёшь к 11-му. Ничего страшного там нет, страдания бывают 
мелкие, главное, чтобы ты сообразил, как правильно выкрутиться и 
взойти. И другим помочь в этом. Христос – это тот, кто служит дру-
гим. Вы не хотите страдать, значит, не хотите служить другим. А он 
за себя на распятие пришёл, да? За других, значит, служил другим. Да 
не надо искать страдание, оно само вас найдёт. Причём, по вашему 
подобию. А вы думали, это всё теоретически будет? Вот это называ-
ется Провидение посвящений, когда ты видишь, к чему ведут посвя-
щения, видишь набор прав, который складывает твой провидческий 
взгляд – то, что вы вначале стяжали, в синтезе твоих посвящений, 
которыми ты обладаешь. И шире твой взгляд быть не может, потому 
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что ты обладаешь тем набором посвящений, которым ты обладаешь. 
И кто-то быстрее тебя пойдёт, а кто-то медленней пойдёт. У нас есть 
люди опытные, много лет служат, идут медленней, чем молодёжь, 
которая быстрее идёт. А она развязанная, отвязанная и не мучается 
проблемами 5-й расы. Не обязательно молодёжь – просто новенькие 
приходят и идут быстрее. А старенькие думают, как идти быстрее, 
они уже 5 лет мечтают, как идти быстрее. «Вон смотри, догоняют» – 
«Да куда догнать, я же опытный. Мне надо конкретно ходить. Это 
неопытные бегают».

До анекдота доходит. Всё. Поэтому ваш взгляд в Метагалактике 
равен, как и в 5-й расе, количеству ваших посвящений – синтез прав 
всех ваших посвящений рождает ваше Провидение, ваш провидче-
ский путь в синтезе присутствий, где находятся эти посвящения, и 
создаёт вам возможности как чело, подчёркиваю. При этом как че-
ловек вы можете ходить по всем присутствиям, но как чело что-то 
исполнять вы должны уметь в разработке соответствующих посвя-
щений. Что делать по посвящениям – не надо даже думать – Владыку 
попросили, и вам постоянно будут приходить какие-нибудь дела и 
задания, которые, исполняя… А, вы не просили Владыку, чтобы у 
вас были условия для посвящений. Не просили, да? Ведущего вас 
Владыку не просили, чтобы он вас вёл к следующему посвящению 
после предыдущего, тоже не просили, да? А закон «просящему да-
ётся» помните? Не просящему тоже. Тоже дал. Всем даётся. Только 
разные способы подачи. А что вы ещё не делали из 5-й расы? А что 
сложного я сказал? Вы с Ведущим Владыкой знакомились месяцев 6 
назад, если не 7, если не ошибаюсь, на 4-м Синтезе, по-моему, с вами 
знакомились или на 5-м. Ну, всё равно давно. И что, вы после этого 
ни разу не попросили стать чело Метагалактики? Не попросили, да? 
Вот и вся ваша Воссоединённость. А, вы сами станете.

«Мастера и Маргариту» посмотрите, там один товарищ очень из-
вестный чётко сказал: «Правильно, не проси, сами дадут». А я бы 
добавил: «Когда-нибудь». Вот когда всё зависит от опыта ваших на-
коплений. У меня добавочка тут же родилась: «Когда-нибудь». Через 
10 тысяч лет при следующем посвящении. Будду-то готовили 49 во-
площений, чтобы он получил второе посвящение и стал Буддой. По-
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чему бы и вас не подготовить столько же? 49 воплощений, одно в 
столетие – 4 900 лет, следующее посвящение, без вопросов. Прошу. 
Следующее дадут сами по стандартам через 4 900 лет, если созреешь 
за эти воплощения. Всё просто. И то, созревая, тебе всё равно при-
дётся трудиться, причём фактически на ту же самую тему и на тех же 
самых правах, то есть Провидение – это не когда вы чем-то обладаете, 
а когда вы вот так соображаете, понимаете? Вот это и есть провидче-
ский взгляд – когда вы провидите свои посвящения, видите какие-то 
элементы посвящений, результатов, восхождений, нисхождений, то 
есть обобщаете правила Иерархии чело 5-й расы и 6-й. Они простые, 
там ничего такого сложного нет. Я уже несколько употребил, даже 
не рассказал, просто сказал. У нас в текстах Синтеза рассказывается. 
Почитайте разную литературу 5-й расы, более-менее адекватную от 
учеников (что-то падает). Не надо поднимать, вам не удастся, не 
поможет. 

Это просто делается (мы периодически законы публикуем учени-
ческие), главное – увидьте эту фразу, запомните и выучите. Там и за-
поминать не надо. Если вы с Владыкой синтезируетесь, и от Владыки 
эти фразы будут к вам идти. Некоторые спрашивают: «Где ты взял эти 
фразы? В какой книге вычитал?» Честно? От Владыки услышал. Я не 
читал книгу «Мастер и Маргарита». Есть «Книга Золотых правил 
ученика» Блаватской, я попытался её прочитать, мне стало неинте-
ресно, я перестал читать, я её полистал. Но как только я приближал-
ся к какому-нибудь посвящению и что-нибудь исполнял, от Владыки 
шли какие-то фразы там вот, в голове, я их запоминал, я проживаю, 
что это Владыка, и вот у меня постепенно все правила ученика в го-
лове появились, сами – они просто прибежали от Владыки, потому 
что вычитать это во всех наших книжках просто невозможно. Но я 
при этом просил у Владыки научить, направить, развернуть и так да-
лее. Просил – дали. Я думаю, это понятно? 

А последнее из этого, напоминаю, Солнечные посвящения − с 5-го 
присутствия плюс 4 – по 36-е, 32 посвящения. 32-е посвящение Из-
начально вышестоящий Отец Метагалактики. Начиная с 16-го, идут 
посвящения Отцов. 18-е – Ману, а 17-е? Пред…(из аудитории: на-
чальный). Да, я помню, тут у нас начальники не помнят, что 17-е – 
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Предначальный, то есть берёте Иерархию самую высокую, с 41-го, 
вернее, с 49-го по 64-е. И последние Отцы – это, фактически, по-
следние 16 посвящений, от Будды до Отца – это с 9-го по 16-е по-
священие, а первые − от Ученика до Владыки или Владычицы, вы и 
так должны знать, это соответствует статусам окружающих вас чело 
и ведущих по подготовке. Не обязательно в вашем городе – у вас ещё 
всё впереди, вы только начинаете быть Домом, в других городах и 
Домах, можете пересекаться. Допустим, в Красноярск Учитель при-
летает, ведёт там Синтезы. Учителем стал полгода назад, так что в 
Сибири бывает высоко подготовленный чело. Без вопросов. На неё 
посмотришь – не скажешь, но это пока не поговоришь. Примерно так 
звучит. Всё в порядке – развиваемся. Логос у нас первый в Сибири 
появился, неважно, где. У вас пытаемся развернуть ситуацию. Логос, 
есть такая сложность, территория должна отзываться на статус Лого-
са, поэтому вашу территорию ещё готовим, но пытаемся активиро-
вать. Вот, работаем. Я не объясню, это надо проживать. Поэтому тут 
вопрос более пикантный, чем мы ожидали. Но действуем, так ведь. 
Увидели? Увидели. Поэтому развитие идёт, вопрос – где вы. 

Так, с Солнечными понятно. Планетарные начинаются с 13-го – 
всё начинается с 5-го горизонта, с 13-го присутствия, фактически Ог-
ненный мир. Плюс 12. 32 посвящения плюс 12 – 44, то есть с 13-го по 
44-е присутствие. Я показываю, как считать, так легче. И Планетар-
ные учитывают синтез Метагалактики и Планеты. Если Солнечные 
учат вас применять синтез присутствий планетарной жизни, синтез 
15-ти присутствий здесь выразить физически, то Планетарные по-
священия учат вас быть и на Планете, и в Метагалактике. Помните, 
я рассказывал о 16-рицах, которые я воспитывал, общался – это Пла-
нетарные посвящения: умение ходить по присутствиям и общаться с 
кем-то в Метагалактике, но жить при этом нормальной физической 
жизнью, не отрицая ничего, а живя всем. Понятно, в рамках тех пра-
вил, которые ты установил для себя как чело, и, не нарушая законов 
Иерархии, но при этом живя обычной жизнью.

Обычная предполагает и работу, и зарплату, и семью, и всё, что 
тебе надо для этого. Более – менее в пределах, но пределы зависят от 
стандарта твоей жизни, не забывайте об этом, это тоже важно пом-
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нить. А то мы начинаем друг на друга смотреть. А чего ты смотришь 
на соседа, у него свой стандарт, у тебя свой стандарт, он сам ответит 
за то, что он имеет. А ты ответишь за то, что ты имеешь. Тебе какая 
разница? Всё просто. Хочешь такое? Заработай, тоже получи – стан-
дарт поменяй, делай, если сможешь. Несложно, простое правило. 
И общение становится простым. Но при этом мы на равных. Сосед 
пускай хоть миллиарды имеет – мы на равных, мы все Омеги Отца, 
только он ещё должен выразить Омегу, а мы уже выражаем? А если 
выражает Омегу – мы на равных. Какая разница, что он этим управ-
ляет, а ты этим управляешь? У него свои трудности, у тебя свои труд-
ности. Такая аналогия дзэновская – сдать бутылки в «Стеклотару» 
так же тяжело, как миллиарды в банк. У двух чело одинаковая про-
блема. Неважно, о чём я, главное, что посвящение за одно и другое 
действие будет одно. О, теперь вы увидели Провидение посвящений, 
то есть, если ты сумел это сделать, и миллиардеру будет это посвя-
щение, и бомжику за сдачу стеклотары будет, большого объёма, это 
же посвящение. Какая разница, чем управлять? Тому нравится этим, 
этому нравится этим: посвящения одинаковые – за усилие. Вот это 
называется Провидение посвящений. Все – Омеги, и должны уметь 
достойно выражать Отца. А их образ жизни – их традиция. Я не при-
зываю всех быть бомжиками, но при этом и не считаю нужным люд 
унижать – и обезьяна должна уметь жить не только на деревьях, но и 
в подворотне. Никто не отменял животность, есть животные на дере-
вьях, есть животные в подворотне. Стая бомжиков живёт на соседней 
свалке – примерно так звучит, без обид. Это человеческий уровень 
животного существования. Звучит страшно, вы скажете: «Животное 
и человек – это разные существа». Нет, это человеческий уровень 
животного существования. Мы относимся к одинаковому классу, 
обезьяны и люди, помните? Некоторые пытаются человека развить 
дальше, а некоторые – привести в предыдущее состояние. Давайте 
вернёмся к древности, и жить будем на деревьях, и есть только бана-
ны. А в нашей среде – кедровые орешки, если найдёшь, ещё достать 
надо. Я же говорю, если найдёшь. 

А что, в раю все спят, едят фрукты, имеют соседок и соседей ря-
дом. Всё. Что они ещё там, в раю делают? Вот и бомжики туда вер-
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нулись, как церковь и рассказывала. Рай несли для бомжиков. Я в 
чём-то ошибся? По-моему, как внушали, так они исполнили. Так что 
это проблема нашей культуры, что появляются такие люди. Поэтому 
унижать их не стоит – это глупость, которую внушили людям, это 
разные парадигмы. В раю-то трудиться не надо, значит ты кто? Ма-
разматик. Вы никогда не пытались сутками ничего не делать? Рай. 
Правда, на третий день ты начинаешь с ума сходить. Значит, в раю 
только сумасшедшие. Может, это место для наказанных, в смысле, 
дом для сумасшедших? Ладно, это шутка, а то вы с ума сошли (из 
аудитории: у бомжей законы выживания). Развивать надо всех. Я бы 
не сказал, почище, но, извините, развивать надо всех. А ты думала, 
что у бомжатника не будут свои социальные законы? Они должны 
быть по-человечески тоже жёсткими: что собаки за территорию гры-
зутся, что бомжи. Человеко-животные, при этом вначале – человек, 
тело человеческое, извините, форма. Ладно, забыли. 

Планетарные посвящения – это совмещение Планеты и Метагалак-
тики, а Галактические, которые начинаются с 21-го присутствия, плюс 
20, по 52-е. Они отвечают за ваше развитие по присутствиям. Вот здесь 
посложнее – вы должны что-то уметь на присутствиях. Понятно, что 
раз это 21-е посвящение, 16-рицей, с 21-го присутствия, вернее, 16-ри-
цей вам там делать нечего, нужно иметь ФА-32-рицу в Универсуме. Так 
как это по 52-е присутствие, лучше ещё иметь и ФА-64-рицу, быстрее 
сработает. И вот здесь Галактика – это материя присутствий, и здесь 
умение свободно действовать по присутствиям метагалактическим, в 
разных вариантах, в разных ипостасях – что поручат.

И потом идут метагалактические посвящения, итоги. Это с 29-го 
присутствия, 5-й горизонт, здесь однозначно лучше быть ФА-64-рич-
ным, плюс 28, по 60-е присутствие, естественно. И эти присутствия – 
на управление метагалактическими процессами. Эти посвящения бе-
рёте на управление метагалактическими процессами. Что значит – на 
управление? Допустим, как ты управляешь своими домами-зданиями, 
как ты можешь синтезировать Метагалактику с другими Проявлени-
ями, как ты эманируешь тот или иной огонь. Я рассказывал о Столпе, 
где я по струнке поставил все свои тела – управление Метагалак-
тикой Столпом через 16-рицу. Увидели? Управление – это не только 
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камни таскать, а это применение законов метагалактики в многопри-
сутственном действии, в синтез-присутственном действии – вот это 
Метагалактические посвящения.

Всего посвящений 128, а когда вы их наработаете, вы переходите 
в Проявленные посвящения, и с 5-го Проявления начинаются Про-
явленные посвящения. Там как раз ведётся Синтез Огня, но эта тема 
только-только у нас развивается − у нас только-только появляются 
первые чело, я имею в виду из команд, которые начинают получать 
Проявленные посвящения, поэтому там мы только более-менее си-
стему понимаем, разбираемся, как там жить и действовать, поэтому 
пока рекомендаций особо нет, но в будущем появятся. 

Есть 32 Проявленных и 32 Изначальных посвящения, больше ни-
чего нет. Но это уже права по Проявлениям. Задача 6-й расы – это 
права только по присутствиям Метагалактики. Открытым текстом. 
По Проявлениям пока работают только ведущие и отдельные чело, 
которые служат в Домах Проявления. Поэтому на этот год мы стя-
жали и утверждали чело в Домах Проявления, чтобы они могли хо-
дить по Проявлениям. Если бы чело были не утверждены в Домах 
Проявления, по Проявлениям, скорее всего, они сами ходить бы не 
смогли, это большая иллюзия. Логику уловили? За исключением тех, 
кто учится на Синтезе. Здесь мы вас водим, а потом попробуй это 
наработать. Теоретически все ходят и стоят, а практически начина-
ешь проверять, где стоит – и опять на присутствиях. Логику уловили? 
Вот поэтому мы пытаемся продвинуть теперь ещё и чело по Про-
явлениям, и ставки высоки: те чело, которые получают служение в 
Домах Проявления, или те, кто становится Ведущим в Домах Про-
явления, начинают служить по Проявлениям, ходить там, то есть 
получают право быть там и действовать, не сгорая. Те, кто там не 
находятся, этого права не имеют, это вам на будущее рассказываю. 
Ведущим-то можно стать после 14-ти Синтезов. По идее, чело тоже, 
по-настоящему. Увидели. 

Поэтому, когда говорят: «Зачем мне Дома Проявления?» − незачем, 
можешь не стяжать, тебе и Метагалактики вот так хватит. В принци-
пе, тоже дело. Вопрос в том, что рано или поздно ты столкнёшься, 
что кому-то надо отдать огонь, а вокруг, в основном, его не берут. 
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С кем-то надо поделиться опытом, а вокруг масса метагалактиче-
ского опыта – в смысле его нет – масса Метагалактики и отсутствие 
опыта. 6-я раса ведь метагалактическая. Вот и возникает проблема 
команд, которые формируются в каждом городе, чтобы объясняться 
вот так, как мы сейчас с вами беседуем, потому что «скажи мне, кто 
твой друг, и я скажу, кто ты». Или правило Будды: общайся с пра-
вильными людьми. Не имеется в виду с нужными, это как из Совет-
ского Союза, да? А имеется в виду – с теми людьми, кто достоин, кто 
может эту тему обсудить с тобою, владеет ею. А если ты общаешься 
абы с кем – приходишь абы к чему. То же самое с книжками, то же 
самое со всеми материалами. 

Это, кстати, Законы ученичества, их никто не отменит, это даже 
привнесено в жизнь – это 8-рица правил Будды, кто не знает, оттуда 
это всё выходит: общайтесь с правильными людьми, читайте правиль-
ные книжки и ещё шесть пунктов остальных. Почитайте, полезно. 
Практика. Где почитать? Я сейчас точно не помню, но есть хорошая 
книжка Елены Ивановны Рерих «О Буддизме», маленькая такая, то-
ненькая, очень хорошая. Я точно не помню, как называется, 22 года 
назад читал. По-моему, так и называется «О Буддизме». Да? Так и на-
зывается «О Буддизме». Там главное прочитать восемь Правил Будды, 
всё остальное сообразите сами. Хотя, книжка хорошая, в общем-то. 
Она мозги прочищает от иллюзорного буддизма, поверьте, бывает. 
Я напоминаю, что мы пользуемся материалами всех учеников, кото-
рые учились в Иерархии пятой расы, если мы знаем, что это ученики: 
Елена Ивановна – ученик, Клизовский – ученик, Ледбитер – ученик, 
Блаватская – ученик, Алиса Бейли – ученик. Какая нам разница, как 
там дерутся их последователи? Ученик – пользуемся. А есть не учени-
ки или неучи: Мельхиседек – не ученик. Не буду перечислять особые 
имена, Владыка остановил, не дай Бог, называется. Зачем притягивать 
эту гадость. Но об этом особенно скажу: на этом многие, извините, 
повёрнуты. Хотя книга так и называется «В этой книге нет ни слова 
правды», всё честно, нам всё честно сказали. «Нет, надо правду най-
ти!» – это же замануха великая. Это был дзэн: «О-о-о да!» – ну и оставь 
дзэн дзэнистам. Что, дзэн-буддизм знаешь, чтобы определить, что это 
дзэн? Там не звучит от этого названия дзэн. Мрак звучит, ты вначале 
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энергетику поощущай этих слов. Вначале пройди Дзэн-буддизм, что-
бы определить, что это дзэн. Теоретики. А я практически проходил, 
мне было интересно. Вот и всё, просто интересно. И живешь этим.

Практика. Мы идём и стяжаем пакеты посвящений, и просим 
условия на ученичество этими посвящениями, и восхождения вас как 
чело Метагалактики Провидением посвящений, чтобы у вас были 
путь и судьба в получении этих посвящений. Неважно, на сколько, 
это все зависит от вашей работы. Знаете такое? Сроков нет, всё в ва-
ших руках, а вот сложить эту перспективу на Синтезе стоит. Владыка 
специально так назвал Синтез одиннадцатый, поэтому я обращаю на 
это внимание. Это, фактически, поручение Владыки. У нас многие 
чело забывают так служить и перестают восходить по-настоящему. 
Факт. Действуем.

Практика 3.
Развертывание Провидческого пути Посвящений. 

Стяжание 128-рицы огня Посвящений

Мы возжигаемся всем огнём, действующим в каждом из нас. Син-
тезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фа-
инь. Возжигаясь огнём Изначально Вышестоящих Владык, мы пере-
ходим в зал Ипостаси Синтеза ДИВО 32-х Изначально вышестояще 
проявленный явленно.

И, развёртываясь перед Изначально Вышестоящими Владыками 
Кут Хуми, Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоя-
щего Владыки Кут Хуми, стяжая и возжигаясь огнём и условиями 
Провидения Посвящений каждого из нас, стяжая Воссоединённо-
стью Провидческий путь посвящений каждому из нас. 

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми, 
стяжаем пакет Солнечных посвящений из 32-х присутствий Мета-
галактики с 5-го по 36-е включительно. Синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Владыкой Кут Хуми, стяжаем 32 огня Посвящений 
со стандартом Правил, Методов, Законов и Стандартов в каждом 
из них, для перспектив восхождения ими с просьбой о восстанов-
лении при возможности и/или необходимости каждому из нас их, в 
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том числе в трансляции из пятой расы по мере подготовки каждого 
из нас. И возжигаемся ими. 

В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Вла-
дыкой Кут Хуми, стяжая пакет Планетарных посвящений Мета-
галактики с 32-мя Планетарными метагалактическими посвяще-
ниями с 13-го по 44-е присутствие включительно, стяжая 32 огня 
Планетарных посвящений Метагалактики с Правилами, Методами, 
Законами и Стандартами их исполнения и выражения каждым из 
нас. И, возжигаясь ими, стяжаем их восстановление, или реализа-
цию, или восхождение, или развёртывание ими каждым из нас в глу-
бине подготовок каждого из нас ими.

В этом же огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Владыкой Кут Хуми и стяжаем пакет Галактических посвящений 
с 21-го по 52-е присутствие включительно, стяжая 32 огня Галак-
тических посвящений с Правилами, Методами, Законами, Стандар-
тами исполнения, стяжания, развёртывания и проявления их собою, 
с просьбой восстановить, развернуть, направить и подготовить 
каждого из нас к стяжанию и возможности выражения этих Посвя-
щений каждым из нас и синтезом нас собою. И возжигаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Владыкой Кут Хуми и стяжаем пакет Метагалактических посвяще-
ний с 29-го по 60-е присутствие включительно в 32-рице выражения 
его. И стяжаем 32 огня Метагалактических посвящений Метагалак-
тического проявления с Правилами, Методами, Законами и Стандар-
тами в каждом из них, с просьбой о восстановлении, стяжании, раз-
вёртывании и применении их каждым из нас и синтезом нас собою.

И, возжигаясь 128-ричным огнём Посвящений, синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми, стяжаем Провид-
ческий путь посвящений в реализации выражения огня Изначально 
Вышестоящего Отца Метагалактики Метагалактическим прояв-
лением каждым из нас. И, возжигаясь им, просим о реализации каж-
дого последующего Посвящения в нашем восхождении и стяжаем 
путь чело Метагалактики каждому из нас в развитии метагалак-
тических выражений собою.

И в этом огне, развёртываясь выражением чело Метагалактики 
каждым из нас, мы возжигаемся 128-рицей огня Посвящений, устрем-
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ляясь на путь восхождения в развёртывании Провидческого пути По-
священий в разработке Провидческого взгляда Воссоединённостью 
каждого из нас явлением чело Метагалактики синтезом нас собою.

И в этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Вла-
дыками Кут Хуми, Фаинь, стяжаем огонь и условия ближайших вос-
хождений и реализаций в пути чело Метагалактики собою. И, воз-
жигаясь, преображаясь, реализуемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, возжигаемся его огнём. Развёртываемся в зале Изначально 
Вышестоящего Отца 64-х Изначально вышестояще проявленном яв-
ленно. И, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца, 
синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Из-
начально Вышестоящий Синтез Провидчества посвящений и пути 
их реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

И, возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Око Изначально 
Вышестоящего Отца и стяжаем огонь реализации Провидческого 
пути чело Метагалактики Посвящениями каждому из нас. 

И, возжигаясь этим огнём (пауза), и возжигаясь этим огнём, мы 
благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изна-
чально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь.

Возвращаемся в физическое присутствие. И, возжигаясь всем 
стяжённым, возожжённым огнём, преображаясь им, мы эманиру-
ем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца, эманируем в Дом Изначально Вышестоящего 
Отца 20-го проявления Новосибирск, эманируем во все Изначальные 
Дома и Группы участников данной практики и Изначальный Дом 
каждого, развёртывая весь 128-ричный огонь в этом Доме, преоб-
ражаясь этим огнём и вспыхивая, вступая на путь реализации стя-
жённого собою. 

И выходим из практики. Аминь.

Очень важная, очень глубокая и очень существенная практика по-
лучилась, поэтому, кто там из других Домов, было бы неплохо, если 
бы Чело, кто имеет 11 Синтезов, тоже ее повторили. Запись есть. 

На сегодня все. Всем большое спасибо. До завтра.



ДЕНЬ 2 
ЧАСТЬ 1

Ночная учёба у Владык

Добрый день. Мы начинаем, вернее, продолжаем 11-й Синтез 
Огня, вторую его часть, и продолжаем наше восхождение Проявлен-
ным курсом подготовки в ДИВО 20-го Проявления Новосибирск. Это 
мне надо на камеру, потому что у нас теряются фрагменты и потом 
не знают кто, откуда, где, что? Всё, теперь мы так, давнее правило. 
Мы продолжаем с вами действовать, и как всегда (мы тут со старшей 
группой поговорили и с вами) у нас сегодня ночью была подготовка. 
В принципе, вы уже старшая группа, вы движетесь в сторону 14-ти 
Синтезов. Это базовые Синтезы, очень важные. У вас вчера было два 
очень интересных момента, и Владыки, естественно, ночью вас пе-
реподготавливали. Как и старшей группе, я вам хотел бы сообщить, 
что когда Владыки вызывают вас, а вы сами не ходите – это нехоро-
шо. Сообщаю ещё раз: между Синтезами есть обязательная ночная 
учёба у Владык. Сознательный чело – это тот (вот как проверяется 
это), кто на ночь между Синтезами сам синтезировался с Владыкой 
и сказал: «Владыка, возьми меня на учёбу, даже если я сам дойти не 
могу, не вижу, не слышу, прошу взять». Это сложно? Я просто на-
помню вначале года, а потом буду издеваться все последующие Син-
тезы. По-другому я сказать не мог. Причём, я подчеркиваю, старые 
сделали то же самое: они никуда не пошли, за исключением единиц, 
которые сейчас говорят: «Как не пошли? Я пошла». − Ты пошла, все 
остальные – нет. Знаете, у Владыки 50 %+1, сидит 70-ть человек, 34-е 
пошло, 36-ть – нет – все не пошли, потому что 36-ть больше 34-х, 
условно, 50 %+1 (пятьдесят процентов, плюс один). Всё. 

Значит, группа не сработала, даже если 30-ть пошли, 40 не пошли. 
Понимаете, группа не сработала. Вот если 40 пошли, 30-ть нет – все 
более-менее ходили, но есть те, которых меньше 50-ти, которые не 
ходят. Увидели? Никто не требует от вас: чётко стать, чётко увидеть, 
чётко там быть − это нарабатывается, это опыт, это с годами прихо-
дит. У кого-то сразу получается, у кого-то с годами. У меня – годами 
приходило. Чётко скажу, я всех удивляю, когда говорю: «У меня го-
дами приходило». Это опыт, который приходит независимо от подго-
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товки, кем бы я там ни был раньше, кем бы я сейчас ни был – это всё 
равно опыт личный, который нарабатывается трудом, годами. Поэто-
му даже, если у вас спонтанно это происходит, никто не отменяет 
чёткого сознательного действия: сам, взял, вышел. 

И ещё момент: «Вот точно знала или знал, что надо, в момент сна 
забыл». Это чаще всего мне сообщают. Есть такой маленький мо-
мент: проверки были, есть и будут. У тебя должно быть естествен-
ное спонтанное устремление вспомнить, что надо идти к Владыке. 
Знаете, как по жизни вдруг что-то произошло неожиданное, и вместо 
того, чтобы паниковать и орать, выйти к Владыке, тут же возжечься 
и преодолевать ситуацию, тем более мы вчера стяжали с вами Вос-
соединённость. А многие бегают, эмоционируют, паникуют. Потом 
спрашиваю: «А ты у Владыки был? А ты спросил, что происходит? 
А ты направил огонь на преодоление?» − «Ве-ве-е-е-е…», − «Что, ко-
рова мычит?» − «Хе-хе-е-е…» Или другое животное, какая разница, 
кого вы любите? Прекратила. Увидели? 

Вопрос из аудитории: «Вы говорили между Синтезами надо хо-
дить, а на самом Синтезе, не спрашивая, ведут на учёбу» 

В.С. Я сказал: «Сегодня ночью никто почти не пошёл» 
Из аудитории: «Как это? Ходили». 
Чувствуете, чувствуете, как много было ответов? Условно. Тебе 

ответ: между Синтезами. Вот вчера был Синтез? 
Из аудитории: «Нет. Между Синтезами надо ходить, а внутри 

Синтеза вас заберут на учёбу». 
В.С. Естественно. Вопрос в том, ты сознательно просил или нет? 

Давай так, ты сознательный чело или бессознательный чело? 
Из аудитории: «Так если и так заберут» (смех в зале).
В.С. Я тебе так отвечу, а если машина и так довезёт, ты будешь 

смотреть на дорогу? Она же везёт. Рулишь ты, но везёт-то машина, 
что смотреть на дорогу, когда надо жать только на педаль? 

Вопрос из аудитории: «А откуда вы знаете, что у него машина 
есть?» (смех в зале). 

В.С. Я даже на ней катался вчера вечером и сегодня с утра почти 
получилось. И более того, меня даже в зоопарк на этой машине ката-
ли. Так что чётко знаю. Увидел? Ты путаешь, что возьмут, ты пута-
ешь лифт с умением туда зайти, это разные вещи. 
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Владыки, конечно, возьмут, но одно дело взять тебя сознательно – 
качество повышается, а другое дело – бессознательно. Бессознатель-
но – ты первоклассник, родители привели в школу, засунули, он и го-
ворит: «Школа, хорошо!» − и мучается. А сознательно – это институт, 
ты сам пришёл, сам учишься. Ты не видишь, не слышишь, но ты сам 
пришёл, и у тебя включаются механизмы частей сознательные, кото-
рые рано или поздно приведут тебя к видению и слышанию. Перво-
классника не приведут, ты будешь мучиться годами, как я это делал. 
Вы думаете, я просто вас шпыняю? У меня годами не получалось 
видеть и слышать вот так свободно учиться, как вам сейчас простро-
или. Только из-за того, что я это делал несознательно. Но в 90-е годы 
мы этого вообще не знали, у нас нечем было этого делать, у нас не 
было частей. Из-за несознательности. Я был в синтезе с Владыкой, я 
мог его слышать, я выражал Луч Владыки, я жил как чело пятой расы 
по всем стандартам, но я не мог выходить к Владыке на учёбу, потому 
что у меня не было частей и не было сознательности. Я тоже считал, 
что раз я выражаю Владыку в огне, в духе Владыки, в Луче Владыки, 
меня при необходимости вызывают. Вызывают. Но это не росло при 
этом. На своём опыте я убедился, как важно сознательно ходить и де-
лать, поэтому всех сейчас просто вкручиваю, чтобы они сознательно 
это делали. У вас быстрее сработает новое выражение возможностей. 
Поэтому всё. Между Синтезами – тем более.

Тут уже сказали, что между Синтезами вы ходите, а на самом Син-
тезе забываете, всё равно же возьмут. Знаете, такое? Всё равно же мы 
чело, когда-нибудь дойдём. Не та позиция. Ладно. Забыли. Это пер-
вое, но это очень важно. Кто не приучился так действовать на Син-
тезах, между Синтезами, к сожалению, практика показывает, что по 
жизни, когда Синтеза уже нет, потенциальчик уже не тот, и начинают 
срабатывать все наши ленивые возможности. Если ты не переленил-
ся на Синтезе и не преодолел, по жизни лень остаётся. И даже наши 
самые опытные прибегают ко мне с проблемой, я нагло спрашиваю: 
«Ты у Владыки был?» − «Нет!» − Я говорю: «Что, до меня добежал? 
Я здесь причём?» − «Только ты мне можешь помочь». − Я говорю: 
«Ты у Владыки был? Только Владыка тебе может помочь. Я тебе тоже 
скажу от Владыки, но при этом это не будет твоё развитие». И многих 
мы просто потом, хорошее слово, «посылаем» к Владыке. Уже не на-
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правляем – посылаем. У нас, у некоторых чело, кто давно нас знает: 
«Меня опять послали». Это он подходил это к нам, потом отходит и 
говорит: «Меня послали». Те даже не спрашивают куда, место из-
вестно. Так что в Синтезе есть один посыл – к Владыкам. Причём, 
это делают и другие ведущие, у нас есть обиды целых Домов, когда 
Ведущая Дома посылает всех к Владыке. Некоторые считают, что она 
и ответить не может, может, и не может. Мне начинают жаловаться: 
«Она ничего не отвечает, посылает к Владыке». − Я говорю: «Ну, и 
ходи». Они меня спрашивают: «Как преодолеть, чтобы она нам отве-
чала?». Я ответил: «Сходить вначале к Владыке самому, и как только 
она посылает, сказать, что я там уже был. Рассказать, чему тебя там 
научили, и сказать: я не понял этот вопрос, чему меня учил Владыка, 
объясни, а потом посмотреть на лицо этой ведущей». Правда, легко?

Поэтому есть ведущие, объективно отправляют к Владыке, потому 
что видят, что не их вопрос, это вы должны делать. А есть субъек-
тивно: сами не видят, не слышат, боятся, Синтеза не знают и говорят: 
«Владыка ответит». Я не особо хочу Синтез знать. И так, и так бывает. 
От себя не убежишь. Поэтому и то, и то, к сожалению, есть. Наши 
Ведущие Домов так же учатся, как и вы. Мне тычут: «Вот, они Веду-
щие Домов, их выбрали, значит всё. Пьедестал». С какой стати? Такие 
же чело, как и вы, только имеющие большую ответственность и по-
ручение Владыки. Я, кстати, тоже. У кого-то из них лучше подготов-
ка, но это не значит, что это лучшая подготовка реорганизует личные 
возможности. Это подготовка. Знаете, хитрость в чём? По вчерашним 
посвящениям у кого-то лучше подготовка. Посмотрите, это подготов-
ка… Сообразите, почему? Что тут не так? Это же не применение. Это 
подготовка, но не приме-не-ни-е, понимаете разницу? Я могу быть хо-
рошо подготовлен и могу не мочь это применить. Я могу плохо быть 
подготовлен, но прекрасно применяться по присутствиям. А когда мы 
говорим: «У них же лучше подготовка». Да, прекрасно, у них лучше 
подготовка. Кто сказал, что у них лучше применение? А применение 
проверяется просто: вместе пошли, вместе стали, вместе потрениро-
вались. Я могу честно сказать, когда я с ними хожу, она в примене-
нии, необязательно лучше, чем у каждого из вас, с моей точки зрения. 
Смотрите, какой шок? По отношению к вам, в их огне, конечно, легче 
что-то исполнить. Но с ними мы решаем точно такие же вопросы, как 
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и с вами. Только разница в том, что в их более сильном огне эти во-
просы сильнее решаются для них, и для нас. В вашем более простом 
огне они проще решаются для вас и для них, но проблема та же самая. 
В чём? Что вы иногда промазываете мимо кабинета, что – они. Что вы 
не в тот Зал выходите, что – они. Всё.

Причём, у них всё получается, но как только я или Ведущая ИДИ-
ВО заходит, оно как-то не срабатывает, а до этого всё получалось. Это 
не значит, что до этого получалось, просто, когда идут вдвоём, надо 
уже соответствовать коллективному огню. Сам в себе уверен, а с дру-
гим ведущим, который также видит, уже думаешь: «Надо увериться 
глубже», − и тут же это тебе мешает, потому что надо верить друг в 
друга. Всё, то же самое. И что такого сложного я сказал? И учимся 
друг с другом, и я учусь, потому что и сам себя тоже проверяю по не-
сколько раз в сложных вопросах, потому что иногда влияешь просто 
на судьбу людей. Это иногда важно перепроверить. Увидели. Поэто-
му это просто иерархическая разница учёбы чело у Владык с разной 
ответственностью и с разными поручениями. 

Учёба Владык для всех в определённых параметрах более-менее 
одинакова: уметь выходить, уметь стоять, уметь что-то делать, хотя 
бы говорить, что-то делать. Я иногда выхожу с чело: «Спрашивай». − 
«У-у-м-м…». Нет, Владыка ловит силу мысли, я говорю: «Спроси 
словом». Особенно, если первый раз видит Владыку. Хочется кулёчек 
подставить: высота большая, вестибулярный аппарат играет. Увиде-
ли? Есть и более сложные моменты, есть и более простые моменты, 
и на каждом этапе подготовки это срабатывает.

И ещё очень важно. Я всегда говорю из опыта. Вот сейчас встраи-
ваюсь в Синтез вместе с вами, и вам будет полезно: при любом но-
вом посвящении, при любом новом статусе (это уже когда вы будете 
ведущими) всё начинается с нуля. Заново. И если ты успел соргани-
зоваться с этим новым огнём, ты продолжаешь видеть, слышать и 
действовать, а если не успел, ко мне прибегают даже самые опытные 
ведущие или к другим, междусобойчиком. Ко мне уже иногда не при-
бегают, они знают этот закон и говорят: «У меня опять не получа-
ется». Они статус другой получили. Другой статус – другой огонь. 
Вчера вы Огни Посвящений стяжали, другое посвящение, другой 
огонь? Другой огонь. В другом огне по-другому видится? Должно. 
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Мы же вчера в каждом посвящении стяжали разные правила, разные 
методы, разную деятельность, разные законы и разный стандарт. Вы 
получаете следующее посвящение, у вас срабатывает новый объём 
стандартов, законов, методов и правил – значит, видеть вы должны то 
же самое, но по-другому, другим огнём. Каждое посвящение – это 
новое присутствие, значит, в синтезе большего количества присут-
ствий. Это только нам на физике кажется, что, если одно присутствие 
добавится, а у меня было до этого 25-ть, то это не так и значимо.

Кто ходил в турпоходы, хотя бы студенческие, представьте, что у 
вас полный рюкзак, вы километров 20-ть с ним прошли и знаете его 
массу, уже пристроилось тело, а потом вам случайно один килограмм 
сверху докладывают, шутя. Вы тут же падаете, если вы нормально 
проживаете этот вес, вы после этого падаете. Даже если вы более 
сильный человек. Вот то же самое – это одно присутствие. Если вас 
не предупредили. Кто ходил, тот меня понимает, кто не ходил, по-
другому представьте. Знаете, детская проверка: мяч, а под ним кир-
пичик. Я знаю, что это садизм, но получение нового присутствия -это 
тоже детский садизм. Вот почему Владыка даже Синтезы простроил 
раз в месяц. И рекомендуют, если вы там ускоренно идёте, хотя бы 
два Синтеза в месяц, но не больше, чтобы организм успевал усвоить 
и перестроиться на эти килограммы огня. Понимаете? А если он не 
успевает это делать - размазанное состояние, конечно, возможно, но 
неэффективно. Это всё равно, что мелькает перед глазами, а ты пыта-
ешься уловить: а что же это, где, что надо сделать? И вот так стоишь 
и усваиваешь огонь. Очень интересно. Увидели? Поэтому приучать 
себя быть у Владык надо заранее.

Только что сейчас обсуждал, ещё одна ошибка: «Я в будущем хочу 
стяжать». − Я говорю: «Ну, начинай» − «Нет, я в будущем, я ещё го-
товлюсь» − «А как ты готовишься?» − «Хожу к Владыке…» Согласен, 
ходишь к Владыке, Владыка тебя обучает, любому стяжанию обучает 
Владыка. Но ведь у нас на физике уже сложился опыт. Подойти к тем, 
кто уже это делал, особенно если вы приехали в другой город, здесь 
есть те, кто это делал, ведением огня занимался, ведением Синтеза, 
кто-то уже Чело Иерархии был более-менее. Это новая должность, но 
кто-то более опытный как чело, кто-то менее опытный, пообщайся с 
ними. Выйди вместе к Владыкам, поспрашивай, как у них было. Нор-
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мальный ответит, только ненормальные не отвечают – у нас откры-
тость. Наберись опыта от других – легче тебе. А ты иногда делаешь те 
же самые ошибки, наступаешь на те же самые грабли, что все преды-
дущие наступали, не пообщавшись с другими, кто это уже делал. Что 
я сейчас сложного сказал? Вы скажете: «Это-то легко. В человечестве 
итак понятно». Самое смешное, что в огне почти никто это не делает. 
Подходят ко мне стяжать ведение Синтеза, я говорю: «С кем общал-
ся?» − «Как с кем? С Владыкой» – Я говорю: «Из Ведущих Синтеза?» 
− «Ни с кем. Они мне сказали вот так стяжать и всё». Не объяснили, 
как они стяжали. Подходят стяжать Ведение Огня: «С кем общался 
из Ведущих Огня?» − «Ни с кем» − «Ты что тогда стяжаешь? Будешь 
опять с нуля изучать то, что другие давно изучили». 

Я понимаю, что некоторые Ведущие Огня ни «бе», ни «ме», не 
смогут ничего объяснить, как они это стяжали. Даже просто постоять 
в огне Ведения Огня в синтезе с ним у Владыки – это больше даст, 
чем, если ты сам из позиции чело будешь стяжать Ведение Огня. По-
нимаете разницу? Даже если этот чело ничего не соображает, на нём 
фиксируется ведение огня, вы синтезируетесь и просите: «Направьте 
на меня ведение огня. Пошли вместе с тобой к Владыке». И в огне 
Ведущего Огня попроживайте, что такое огонь Ведущего Огня в от-
личие от Огня Чело. Разные огни. Как мы говорим: «Совсем другая 
жизнь». Люди чувствительные проживают эту разницу. У нас, однаж-
ды, был анекдот: чело не понравилось, что мы сообщили, в сердцах 
плюнул на всё, вышел из всего, сняв все полномочия, других не было, 
просто позицию Владыка снял, Дом сократился. Через две недели 
прибегает: «Можно я вернусь в Дом?» Владыка говорит: «Нет. Толь-
ко в августе». Полгода проходил, он мучился полгода без огня, по-
тому что настолько привык здесь работать, что Владыка устроил ему 
самое простое наказание – без Огня Ведения. При этом в этом городе 
ведущих не хватает крайне, но Владыка не разрешил стяжать, чтобы 
неповадно было бросать из-за эмоций дело в середине года. Это не 
дело чело, вот этот человек, там мужчина, кстати, был, который до 
этого ничего не проживал и всё жаловался, что у него ничего не по-
лучается, за два-три месяца у него всё получаться стало, он прожил, 
что такое быть в огне Ведущего, в огне чело и просто человеком. До 
этого для него это была теория, когда он уже в августе стяжал ещё 
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раз, дальше продолжил служить – это было совсем другое стяжание, 
у него даже от текста шёл совсем другой огонь, чем был до этого. 
Прожил разницу. Вот к этому надо стремиться. 

Коллективная Воссоединённость. 
Путь Чела Новой Эпохи

Надо учиться междусобойчиком быть этим. Вот это полезно. У нас 
же всё-таки коллективный огонь. Вопрос, как вы общаетесь в коллек-
тиве огня? Не на совете, не на Синтезе – каждый сейчас сидит сам 
по себе, пришёл, сел. Сейчас мы войдём к Владыке, возожжемся, мы 
станем единым огнём, но это за счёт Владыки. Можно сказать, за счёт 
Владыки, в первую очередь, это будет правильно, если вы воспримете 
огонь Владыки. Увидели разницу? Огонь Владыки уже идёт, сколько 
тут, минут десять – ползала его не воспринимает. Могу даже по го-
ловам пройтись, кто это не воспринимает. Значит, мне придётся сей-
час «заводить» зал на огонь. Такое двузначное слово, двусмысленное. 
И вот вы приходите в любой Дом и говорите: «У нас коллективный 
огонь». Я всегда спрашиваю: «Где? Как ты добился коллективного 
огня?» Это по теме, всё по теме, я знаю, куда я иду. Кто там думает, 
что я отвлёкся, нет, у нас Провидение Посвящений, тема одна. 

Для особо развитых: у Владыки Серафима, по-моему, он у нас 
одиннадцатый Владыка? Нет, мне кивать не надо, это я у соседей 
спрашиваю, кто не кивает, как называется Управление? Я говорить 
не буду. Про себя, пожалуйста. Пусть некоторые помучаются. Я по-
нимаю, что оно близко к той части, которую выражает, но кроме Вос-
соединённости там есть ещё два интересных слова, если я не ошиба-
юсь. Я вот к этой теме подвожу. Вы чувствуете, да? Массовый огонь 
пошёл, коллектив начал работать, такие «трудовые пчёлы» пошли, 
ментальные. Смотрите, некоторые читать умеют, научились читать, 
смотрите, «без бумажки я букашка», так скажем. Пошёл в детский 
сад, называется. Пришли, чело пришли на 11-й Синтез. Владык зна-
ют, Управления знают, да? Третий горизонт вспомнили, причём на 
второй день пришли, ладно бы на первый. Вчера уже проходился, что 
некоторые Владык не знают. То же самое, только теперь я вспомнил, 
что ещё есть название Управлений. Правда? А вы не вспомнили. Вот 
самая элементарная проверка чело, которая показывает вашу непод-
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готовленность. Не к Синтезу, Синтез-то пройдёт, но вы же должны 
сами быть чело, Синтез лишь усиляет ваши возможности. А если 
усилять нечего? Синтез вначале делает из вас чело (в зале звучит ме-
лодия из телепередачи «В мире животных», смех). Кто не знает, это 
в Советском Союзе «В мире животных». С одной стороны, прекрас-
ная музыка. И вот скажите, что Владыка не шутит? У нас же Прови-
дение, вообще-то. Как вам Судьба? Но ведь всё просто, что сложно 
выучить 32 названия? Некоторые из них из одного слова состоят. 32-е 
пары Владык – это как дважды два. Помните, как в первом классе 
таблицу умножения учили? У вас теперь таблица Иерархии. Первый 
класс чело, надо знать таблицу Иерархии. Ужас просто. Шестьдесят 
четыре имени, ужасная вещь. Восемью восемь – шестьдесят четыре. 
Логику уловили? Вернёмся к напечатанному. Вернёмся к коллектив-
ному огню, это последняя фраза, и пошли.

Как войти в коллективный огонь? Про себя, пожалуйста, мне 
вслух не надо, Владыка видит ваши ответы, каждого ответы. Видит, 
кто не отвечает и делает вид, что отвечает. На ментале всё видно. 
Вы попробуйте сформулировать. Более-менее ответ правильный: 
«Синтезироваться друг с другом». Вы пришли на Синтез. Если я не 
ошибаюсь, человек 70-80 здесь зарегистрировалось вчера, 70 точно. 
Могли кто-то не прийти, это неважно, плюс-минус, 70. Вы синтези-
ровались сейчас со всеми, кто пришёл на Синтез? Как с чело. Не как 
с человеком, нам чужое не надо, а то он поделится своим состоянием, 
человек. Чело не сможет поделиться состоянием. Как только нача-
лось в 16:00, тут же на вас зафиксировался огонь Владыки. Я ещё 
две минуты здесь гулял. Даже зашёл на минуту позже или две. Всё 
нормально, огонь Владыки на вас начался. Я своё отработаю, я знаю 
что, почему, как, зачем? Но три минуты вы сами были в огне Влады-
ки. А так как вы вчера стяжали огонь и посвящения, вы должны сами 
были войти в огонь Владыки.

Правда, когда я зашёл, все были в состоянии, в глубоком огне, 
вошли уже в Синтез, от вас эманировалось просто синтез-выражение 
Владыки Кут Хуми одиннадцатого, хотя бы присутствия, пускай, не 
Синтеза. Заметили, я в зал прошёл? Редкая вещь, я не только челове-
ку что-то сказал, я прошёл, поощущал, а вообще кто-то хоть вошёл… 
Думал, может, я ошибся. 
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Мы идём к завершению круга, 14-й Синтез через три месяца. Что 
там осталось? Понимаете, о чём я? Три минуты, больше не надо 
было, чтобы по-человечески сонастроились. Вы куда пришли? Полу-
чается, что к Виталику. Это неправильно. Вы пришли к Владыке Кут 
Хуми, и в 16:00 вы имеете право стоять перед Владыкой. Не видя, не 
слыша, не зная, но у вас второй день Синтеза. Вы знаете, что Синтез 
засчитывается за один день? Ну, при сложных обстоятельствах. Зна-
чит, после вчерашнего, 11-й Синтез у вас есть, на второй день вышел, 
сам встал, как можешь, куда смог. Никто же не заставляет ходить, 
как правильно? Это учёба, куда смог. Лучше будет? И коллективный 
огонь начинается, когда каждый синтезировался друг с другом, 11-й 
Синтез, одиннадцатью или десятью частями: «Я синтезируюсь с ко-
мандой из 70-и человек, с каждым из 70-ти, десятью частями и впи-
тываю в себя огонь десяти частей 70-ти человек». Я не шучу, первые 
годы Синтеза только так и развивались. Первый час мы этим занима-
лись обязательно. Представляете, 70 человек – вам огня! Активируют 
десять частей. Вы меня поняли. После этого наступает синтез 70-ти 
Сердец, это если 14 частей взять, 70-ти Трансвизоров – это сложнее, 
но можно, 70-ти Вер, если ты несчастный, неверящий и не знаешь, 
как поверить – синтезировался шестой частью Вера с шестыми ча-
стями Вера… Правда, если другие тоже не верят, это тебе не особо 
поможет. Но 70 единиц Веры, как частей, всё равно усилят твою Веру 
в 70 раз – это закон, потому что, даже если этот человек или чело 
не верит, от этой части идёт шестой Синтез, вы же проходили его. 
И, синтезируясь с шестой частью Вера, ты впитываешь, извините, 
6-й Синтез, а после этого, как только ты синтезировался со всеми, ты 
сам вышел и встал к Владыке, пускай в одиннадцатый Зал, Зал 11-го 
присутствия Владыки Кут Хуми. Можно? Одиннадцатый Синтез – 
это 11-е присутствие, в первую очередь? Да. На 11-м присутствии 
есть Зал Дома Отца Изначально Вышестоящего Отца. Есть. На 32-м 
Вышестоящем или просто 96-м, в самом простом стандарте. На каж-
дом присутствии тоже самое, присутственность, называется. Можно 
даже на 32-ю присутственность встать, тоже пойдёт, главное встал. 
Чувствуете, вон солнышко пригревает? После этого ты в Синтезе? 
Да. Входит Ведущий, Синтез пойдёт глубже? Да. Этих слов не будет? 
Да. Терять время не будет? Да. 
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Сейчас мы не теряем время, мы объясняемся, что такое Путь Чело 
в новую эпоху? Естественно, после этого и конфликты в группах бу-
дут намного меньше. Потому что если мы привыкли друг с другом 
синтезироваться, мы мягче будем относиться и друг к другу. Хотя 
иногда конфликты будут усиливаться, потому что для того, кто при-
шёл напряжённый, и все с ним синтезировались, есть два варианта: 
или его тут же отпустит, или в 70 раз усилится. Но это тоже отпустит, 
70 раз никто не выдержит, тут же взорвётся или убежит, или при-
дётся перестроиться. Представляете, вашу эмоцию яркую и сильную 
усилить в 70 раз, снесёт же сразу, выбежишь просто. И первые годы 
Синтеза мы это отрабатывали. О чём я?

У нас есть одиннадцатая часть, Воссоединённость называется. 
Вчера мы изучили, как воссоединяться с Отцом. Ночью была учёба, 
и Владыка, смеясь, меня позвал и сказал: «Ты там их с Отцом учил 
воссоединяться?» − огнём Владыки, Владыка учил – «А ты забыл им 
сообщить, что надо воссоединяться друг с другом вначале». Я вам 
же всегда сообщал, что для меня Отец – это вы. Вы – это команда 
(там, где двое во имя Отца), значит, вы должны быть воссоединены 
друг с другом, и тогда это Отец. А воссоединённость друг с другом 
– это когда каждый из вас синтезируется своими частями со все-
ми соседями по номеру Синтеза, то есть одиннадцатью частями 
с одиннадцатью частями соседей – появляется Воссоединённость 
команды, появляется командный Синтез, командный огонь. 
Я понимаю, некоторые уже поймали и говорят: «А почему не с тобой 
воссоединяться?» Со мной можно, но не поможет. Я вхожу в зал, как 
Ведущий, это другая Воссоединённость. Более того, я вхожу в огне 
Владыки. По-моему, вам рассказывал вчера, как шмякаются и испу-
скаются. Можно попытаться синтезироваться, но не всякий пройдёт 
сквозь плотный огонь Владыки, тем более у меня это второй Синтез, 
то есть я не вхожу в огонь, а просто стою им. И я ещё выхожу из 27-го 
Синтеза, у вас 11-й, значит, разница огня, и со мной синтезироваться 
сложно, можно как с чело, но крайне сложно как с Ведущим. 

В данном случае я хожу как Ведущий, даже форма ведения на 
мне физическая, если кто замечает это. Ментально посмотрите, не 
астрально, а ментально, увидите. Это очень лёгкая форма, но её 
огонь является бронёй. Не в смысле, что я защищаюсь, а в смысле, 
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что допускает только корректные взаимодействия, чтобы Ведущий 
Синтеза, не дай бог, не ошибся в работе с группой. Бронёй и для Ве-
дущего, если из меня что попрёт, форма скажет: «Не выйдет, дыши 
этим сам», – примерно так. Уловили? Это объективно с двух сторон. 
Мало ли что я сейчас поел в обед, и что из меня будет сыпаться, на 
вас это влиять не должно – форма не пустит. 

Вы коллективную Воссоединённость увидели? Некоторые сейчас 
уже проживают коллективный огонь. Спрашиваю тех, кто смог син-
тезироваться и проживает, правда, другой огонь? Это то, что я вижу 
над вами. Вы ощутите. Коллективный огонь легче, сейчас будете 
смеяться, ощущать икрами вначале, вот здесь. Вплоть до судорог – 
это неправильное соединение, вы что-то не то сделали. Вот это, да? 
(Показывает, хлопает себя). Окорочка не трогать, здесь нет коллек-
тивного огня. Икры (похлопывает). Коллективный огонь хорошо вот 
здесь проживается, сбоку. Это зоны огня, будем так говорить, это не 
органы, не органчики, это просто зоны огня, которые вот так действу-
ют. Коллективный огонь хорошо проживается огненными центрами, 
но это избито, все и так должны это проживать. Да? Женщины – это у 
вас за грудью, внутри прячется. Ваша грудь, в принципе, это выраже-
ние огненного центра, и молоко насыщается, в принципе, огненны-
ми центрами, поэтому дети растут от женского молока. Такая тайна 
маленькая материнская. Коллективный огонь хорошо вот здесь про-
живается, на горле проживается, на висках проживается, на темечке 
проживается, на темечке именно вот так, сверху Отец, вот здесь. Это 
первые зоны проживания коллективного огня, всё остальное свобод-
но, потом хоть всей кожей. Любыми иными местами, но вот эти, там 
икры, пояс, огненные центры – очень важны. 

Кстати, на плечах проживается не коллективный огонь, а давле-
ние, в которое ты вошёл: или сам давишь, или тебя давят. Это не кол-
лективный огонь, это взаимодействие духом, а значит, неправильное 
взаимодействие огня. Вот, если на плечах давление, это не коллек-
тивный огонь. Поэтому я и говорю, вот здесь (показывает) ямочка, 
ямочка правильного взаимодействия огня, это не около, там просто 
огонь. Увидели? Все остальные центры дополнительны. 

Вот это называется коллективная Воссоединённость, куда вы 
должны стремиться. И чтобы не пугаться, некоторым одно отвечу, 
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кому-то это ночная учёба, я же намекнул, что у вас была своя ночная 
учёба. Для особо развитых сообщаю: все, что я говорю – это пункт 
первый, вас ночью этому учили. Так легче? Фу-х-х (вздыхает). Всё. 
Ночная учёба – всё.

 Сообщу, что любой Синтез коллективный имеет четыре ипо-
стаси – Огня, Духа, Света и Энергии. Понятно, что мы должны 
синтезироваться огнём. Но если мы синтезируемся огнём, никакое 
человеческое от соседа, кем бы он ни был, или соседки, мне не пере-
йдёт, если у меня нет личных реакций на эту соседку или соседа, то 
никакая энергетика положительная или отрицательная мне не прибе-
жит. Свет, вообще, с трудом переходит от человека к человеку, надо 
иметь очень сильную подготовку света и мудростью, чтобы своим 
светом поделиться с соседом. Даже не всякие мудрецы, известные 
вам в истории, это могли делать, большинство не могло это делать. 
Дух, может эманироваться, но с трудом делится с соседями, поэтому 
тоже ничего не придёт. А вот огонь может ходить от человека к че-
ловеку и синтезировать их между собою. Это в чистоте фактор огня. 
И когда некоторые говорят: «Я синтезируюсь с другим, и наберусь 
от него гадости», – ты наберёшься гадости, только потому, что сам 
гадость по отношению к этому человеку – «подобное притягивает 
подобное». Причём это касается всех, что ведущих, что человека. Ве-
дущий не адекватен – к нему тянется гадость в своих реакциях. Когда 
говорят: «Я что-то плохое взял от человека» Извините, по подобию. 
Ты сам плохо о нём подумал или внутри имеешь в виду плохое. «Мне 
этот человек прислал грязь!» Я сразу говорю: «Есть за что. Видно, ты 
ему посылал то же самое, наконец-таки, вернулось» – «Я ему ничего 
не посылал!» – «Значит, эта грязь пришла, чтобы тебе сообщить, что 
ты грязный. Это лишь первый знак, что ты грязный. Готовься, скоро 
соседи тоже пришлют». 

Если быть объективным это так! Почему? Особо меня умиляют 
уникальные чело, это все к первому пункту. «Этот своим огнём меня 
загрязнил!» Я говорю: «Чем? Чем?» – «Огнём. У него такой грязный 
огонь!» Я говорю: «Огонь грязный?» Энергия может быть грязная. 
Огонь у нас от кого? От Отца. Если огонь Отца в тебя вошёл и выхо-
дит от тебя грязным или от кого-то, то Отец в тебе загрязнился? 
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Есть другой ответ. Вместе с огнём вы взяли отрицательную энер-
гетику. Согласен. Вы взяли чистый огонь, и за огнём «бог послал» 
некоторые виды духа, некоторые виды света, некоторые виды гряз-
ной энергии вместе с огнём дополнил. Это может быть? Может быть. 
И различить огонь и энергию вы не сможете. Вот это называется 
«грязный» огонь. Это смесь, но ядро чистое, и огонь там чист. 

Вы скажете: «А как же записи в огне?» Записи в огне какие? Толь-
ко синтезом, правда? Это там грязный синтез? Вы сами себе ответи-
ли. Синтез есть просто синтез. «А если мы неправильно синтезиро-
вались?» А куда записываются действия? В дух. Когда вы синтези-
ровались, это что? Действие. Значит, записалось куда? В дух. А если 
мы неправильно поняли, как синтезироваться? Понимание – это что? 
Мудрость. Где записывается? В свете. А если реакция у меня была 
при синтезе плохая на этого человека? Реакция – это что? Энергия. 
Куда записывается? В энергию. Синтез при этом просто записыва-
ет, чтобы был единый огонь с этим человеком. Всё. Это огонь Отца, 
Омег между собой. Всё остальное – жизнь. В просторечье, вне прак-
тики, вне Синтеза можно сказать: «Да, там грязный огонь пришёл». 
«Грязный огонь» – это не сам огонь грязный, а называется «куся-
меся»: в центре ядро чистого огня, а вокруг оболочки лучших нако-
плений соседа.

Но если я стою в огне и в Отце, в меня войдёт только ядро огня, 
всё остальное шмякнется, как вчера показывал, и растечётся на зем-
ле. Называется, как с гуся вода, по-русски. Если в это вы поверите и 
будете так стоять, до вас не дойдёт ничего плохого. А хорошее – кто 
же этим отказывает делиться? 

 И ещё тут сидит один Дом или представитель этого Дома. «А если 
на нас магичат? О! На меня магичат! За мной бегают, достают, му-
чают, всё остальное!» – Ответ: «Подобное притягивает подобное. 
Есть за что. Иди, покайся у Отца, чтобы убрались накопления ма-
гии в тебе» – «О! Огнём магичат!» – «Огнём магичат!?» Он сожжет 
саму магиню, сразу на медленном или «творческом огне», самосго-
рание называется. Магия – это что? Обмен энергией. Если на тебя 
магичат – с тобой пытаются поделиться энергией. 

Есть такой старый, старый анекдот, из 5-й расы. Прибегает магия. 
Ты говоришь: «Энергию отдавай, а информацию – не-а!» Знаете, по-
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чему? Потому что любой маг знает, что энергия сама по себе ней-
тральна, вопрос, чем её зарядить. Теперь представьте – установка на 
добро. На вас магичат. Вы утверждаете, что энергия входит в вас, а 
всё, что в ней записано, возвращается к источнику. Всё же от Отца? 
И энергия от Отца, так как вы не присылали то, что там записано – 
это не ваше. И куда оно возвращается? Прибегает на второй день к 
источнику и говорит: «Ты меня так избил!» Я говорю: «Чем?» – «От 
тебя такое шло!» И ты уже знаешь специалиста по творческим мыс-
лям. Причём он не думает, что даже если ты подумал – ты сделал 
это. Он подумал плохо – энергия усвоилась, информация – вернулась. 
А так как в информации нет энергии, то срабатывает закон «подобное 
притягивает подобное». Информация без энергии где пытается най-
ти энергию? У источника этой информации. И прибегает голодная-
голодная информация, у которой забрали энергию, которую обидели 
донельзя, и начинает ням-ням-ням того, кто сделал эту информацию, 
то есть пытается взять всего лишь энергию, а этот считает, что его 
вампирят! Ну, и полный анекдот. Вот так вы между собой общаетесь 
на присутствиях. Это так видится на астрале и на ментале. Это Физи-
ческий Мир ещё! Если я перейду в Тонкий (Мир – прим. ред.), там во-
обще великолепно. Это я рассказывал об астрале, ментале, эфире – фи-
зическом (физическом!) присутственном мире. Так 4-присутственно 
всё это видится, слышится, проживается и действует. 

Вариант: «Ведущая Дома плохо на меня смотрит!» – «А чего ты 
смотришь на Ведущую Дома?» Пример из 5-й расы: ты смотришь на 
человека, а видишь Отца в нем. Помните? Надо же смотреть по сути. 
Надо же смотреть в глубину сердца. Настоящий Чело смотрит, что на 
дне сердца другого Чело и не смотрит, что на лице у него написано. 
Или я ошибаюсь? Чело 5-й расы – кто это такой? Значит, смотря на Ве-
дущую, ты видишь не Ведущую, а Владыку Кут Хуми или Владычицу 
Фаинь, которых она выражает. Если женское тело – Владычицу, если 
мужское … У меня Владыку Кут Хуми видите? Чело есть выражение 
Владыки Кут Хуми на физике. Тем более Ведущий Дома. Все Дома от 
Владыки Кут Хуми, ИДИВО тоже. Значит, смотря мне в глазики, надо 
видеть Владыку Кут Хуми, и неважно, я так вижу или нет, главное, что 
вы так видите. Значит, к вам пойдут реакции только от Владыки Кут 
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Хуми. Если здесь стоит дама – только от Владычицы Фаинь. Это же 
5 раса! Что я нового сейчас сказал? Воссоединённость.

И пусть попробует этот Ведущий что-то не от Владыки вам выра-
зить. Вначале огонь ударит Ведущего, он закашляется, как минимум, 
а то и будет в весёлом состоянии. Не потому, что он в огне Владыки, 
а потому, что вы его видите в огне Владыки! Он сможет к вам при-
тянуться только огнём Владыки. Вы же его видите огнём Владыки? 
А вы как к Ведущему относитесь? «О! Мымра! Назначили Веду-
щей!» И когда ко мне Ведущая подходит и говорит: «Меня назвали 
мымра! Назначили Ведущей!» Я говорю: «Ребята зеркалят» – «Как 
зеркалят!?» Я говорю: «Да, нормально». Просто настоящий Ведущий 
в огне, огонь – это такая блестящая оболочка, что сразу видно рожицу 
того, кто видит и кто говорит, как в зеркале. Я говорю: «Поэтому они 
видят своё зеркало и говорят мымра». Это мы так с Ведущими.

Но я честно сказал, на астрале только так и видится. Если вы меня 
на астрале посмотрите, вы увидите такой огонь, если сами не будете 
в огне Владыки Кут Хуми или Фаинь. Если вы в огне Владыки Кут 
Хуми и Фаинь, вы увидите моё тело. Если вы не будете сейчас в огне 
Владыки Кут Хуми, посмотрите на астрале, вы увидите столп огня 
такой, круглую башню, минаретик, и, смотря на башенку, вы видите 
своё изображение со всеми подробностями, иногда мохнатыми. Если 
вы видите изображение. Потому что вы сами должны быть в огне и 
должны видеть моё тело, а я ваше. Это Воссоединённость! Вас этому 
учили ночью! Это 11 часть – Воссоединённость, чтобы вы ни делали! 
Если вы войдёте в погружение или в Миракль со мной, именно вот 
это вы и будете видеть, и я буду это видеть. 

Пример: мы выходим в кабинет к Владыке, сейчас пойдём, кстати, 
первая практика будет, мы сейчас сводим вас в кабинет к Владыке. 
Вы встанете в разных кабинетах. Чело мне говорит: « Я не вижу Вла-
дыку!» Я говорю: «А что ты видишь?» – «Пятно» – «Ты сам пятно. 
Оформляйся. Голову нарисуй, руки нарисуй, тело нарисуй – вооб-
рази, что ты стоишь телом, нарисуй!» Нарисовал. «О! Что-то там 
оформляется». Понятно? Владыка так же зеркалит на присутствии, 
как и все. Это закон универсальный, это закон зеркала. Мы на 5-м 
Синтезе с вами не затронули, но в тематике 5-ого Синтеза есть языки 
причинного присутствия. 
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Эта тематика на сайтике есть – поднимите. Там есть Язык Зерка-
ла, что когда ты ходишь по присутствиям, ты всех зеркалишь. Это 
автоматически, закон. Если я стою в огне, вы автоматически зерка-
литесь собою. Как идёт Синтез? Если я в огне, вы автоматически 
тоже в огне. Знаете, почему? Я вас зеркалю. Но если я не принимаю 
ваше зеркало на себя, а держу огонь и здесь верю, что вам идёт огонь 
Владыки, как и мне, вы, даже если не хотите, в этот момент в огне. 
Потому что вы пришли меня послушать. Так мы работали с новень-
кими, кто приходит на первый Синтез. Они же сами в огонь не могут 
входить. Но концу 2-3 часов, когда они устают зеркалить меня собою, 
они посылают всё к такой-то матери, в этот момент открываются, 
опустошаются, и их заполняет огонь. Кто это прожил, потом остаётся 
на Синтезе. Они прожили! Они почувствовали! Да, сейчас солныш-
ко, тучи разгонит, всё нормально. Это когда мы говорим правильные 
вещи. Вот это второй эффект Воссоединённости. 

И тогда все конфликты в Доме пропадают. При этом я прекрас-
но понимаю, что некоторые Ведущие помнят традиции пятой расы 
и живут традициями 5-й расы. От себя не убежишь, накопления есть 
накопления. Они должны это преодолеть. И они преодолевать это бу-
дут, так же как и вы, никто это не отменял. Они так же учатся, как и 
вы. И я так же учусь, как и вы. Мне легче потому, что я 16 лет так 
делаю – опыт, но всё равно учусь. Чем больше опыта, тем сильнее 
проверка Владыки. Знаете такое? Так что каждому своё, называется. 

 И последний пункт Воссоединённости. Вопрос: со сколькими Вла-
дыками вы воссоединены? Я сказал со сколькими? Я не имею в виду 
Ведущими вас. Понимаете, Ведущие вас это выгодно, и Отцом это не 
учитывается. Почему? Потому что раз эти Владыки вас ведут, вы под-
сознательно понимаете, что с ними надо синтезироваться. Есть такая 
жёсткая производственная необходимость: к начальнику цеха надо 
ходить обязательно. А вас Отец оценивает по тем Владыкам и Влады-
чицам, к которым не обязательно ходить, но вы почему-то ходите и с 
ними воссоединены. И в своё время все первые группы Синтеза… 

Вы знаете, что мы с ними делали? Во-первых, это делали на каждом 
Синтезе, с вами мы тоже это делаем, но не всегда, как уже Владыка 
простроил Синтез. Я у вас только проверяю знания Владык, Управле-
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ний, заметили, два дня. Но там мы ходили буквально к каждому Вла-
дыке и Владычице. Синтезировались с Владыкой первого проявления, 
второго проявления, третьего проявления, у вас автоматом должно 
быть: третье скажу, потому что у нас третий горизонт, Георг и Д... – не 
надо мне вслух. Ой, спасибо, я не знал. Так, детским садом прикинем-
ся. Четвёртого проявления, пятого – желательно, чтобы вы успевали 
ещё названия Управления вспомнить. И когда вы с ними насинтезиру-
етесь… Вы знаете 32 Владыки за месяц в день хотя бы с одной парой. 
И выучитесь, и узнаете, обменяетесь огнём. К следующему Синтезу 
просто в 32-х огнях придёте. Как вы думаете, это будет помогать вам 
восходить? Конечно. Помните установку и 5-й расы и Синтеза: « Мы 
учимся у всех Владык». Но есть одна закавыка. Чтобы у них учиться – 
надо быть с ними в синтезе. Тогда и у вас легче будет всё развиваться. 
Что-то сложное сказал? По-моему, просто. Это Чело и 5-й расы знали, 
только с другими Владыками учились, общались, молились. Нет, не 
синтезировались, не общались, устремлялись к ним. Увидели?

 Вот такие, вроде бы элементарные, но очень важные условия Вос-
соединённости сегодня ночью вам напоминали Владыки. Причём те, 
кто были и на 27-м, и на 11-м Синтезе – у вас были две учёбы: и за 
27-й, и за 11-й Синтез. Поэтому вам сложнее. Но всем остальным в 
11-м Синтезе была вот эта тематика. Она была шире, она была глуб-
же, она была дальше, но тематика была одна – вот эта. Всё. Это всё, 
что я хотел сказать про ночную учёбу вашего курса. Причём я сказал 
очень мало. Владыки говорили больше. Я просто акцентировал, что-
бы вы это запомнили.

Просьба. Если вы действительно хотите быть Чело Новой 
Эпохи, независимо от того, где вы будете, как вы там Синтезом 
овладеваете, всё остальное, честно скажу, как чело – чело, если 
вот эти пункты вы не будете исполнять в Новой Эпохе, вы не 
будете Чело. Вот так жёстко. Причём я сказал честно. Очень просто, 
вы будете называть себя чело, вы будете иметь какие-то посвящения, 
но это всё, что вы будете иметь из прошлого. 

Знаете, иногда ко мне подходит чело 5-й расы, я смотрю: этот чело 
в данный момент чело или раньше был чело? Раньше – это и полгода 
назад, и в прошлом воплощении. И очень часто ко мне подходят люди 
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из других школ и говорят: «Я чело». И я вижу, что в предыдущем или 
в позапрошлом воплощении он был чело у каких-то Владык. А сей-
час, по памяти духа, он называет себя чело. Но ведь есть закон 5-й 
расы, что в каждом воплощении ты должен подтвердить бытиё тебя 
как чело. Стать чело в новых условиях и подтвердить все свои посвя-
щения, которые были у тебя в прошлых воплощениях. И некоторых 
чело я подзываю и говорю: «Так! У тебя было больше посвящений, 
чем сейчас (ну, кто разгорелся), будь добр, повозжигайся». Причём у 
кого-то получается, у кого-то – нет. С некоторыми приходится инди-
видуально общаться, чтобы он восстановил потенциал. Почему?

Потому что, если мы восстанавливаем Чело с подготовкой, окру-
жающим людям становится легче войти в это. Помните: даже если 
один сделал – у всех остальных получится. Но у окружающих дру-
гое состояние. Если все объявляют себя чело, но ими не являются 
или не могут восстановиться, то ты работаешь не со всеми, а с одним, 
чтобы хотя бы он восстановился. И по цепочке вся эта «зараза» пере-
даётся потом всем. И все восстанавливаются. Но как только видят, 
что ты с кем-то работаешь, возникает: «Почему не со мной!» Откуда 
я знаю, почему Владыка выбрал этого чело? И потом никто не от-
менял, что и я должен иметь какие-то человеческие или ученические 
симпатии. У нас было очень много, с разными чело, действий в раз-
ных воплощениях. И если я с этим чело хоть что-то когда-то делал 
или исполнял поручение – мне легче с ним восстановиться, чем най-
ти контакт с другим человеком, который говорит: «Я готов с тобой 
контачить!» И сколько мы так будем восстанавливаться? Тысячеле-
тия, что называется, но готов. Но готов! Чувствуете вот это – «готов». 
Полная готовность. Это же не вариант. Я не к тому, что со мной надо 
контачить, но я учитываю, что это другим надо. А вы это учитываете, 
что ваша жизнь, ваши действия как чело нужно другим? Если учиты-
ваете, у вас работает 11-я часть Воссоединённость. Если вы помните 
только о самом себе, о своей службе и не считаете, что любое ваше 
возжигание помогает другим, допустим, в Новосибирске, у вас нет 
Воссоединённости. Вы не служите. 

Вот последний простой пример. Вас здесь 70 человек, пускай – 50, 
в Новосибирске – миллион. 11-й Синтез я провожу в Новосибирске 
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первый раз. Он уже здесь был, но не в таком ракурсе, как Синтез Огня 
(кроме меня Синтез Огня никто не ведёт), поэтому в 11-м проявлении 
вы ещё не были. Вы в первый раз туда ходите. Скажите, пожалуйста, за 
сколько человек в Новосибирске вы сейчас возжигаетесь этим огнём? 
700 делим на 70 – 10 000 на одного. Нет, вас 1,5 миллиона. Вообще 
хорошо – за 70, за 20 000 человек плюс-минус вы возжигаетесь огнём, 
находясь на Синтезе. Вы это не учитываете! А Отец это учитывает.

По законам Воссоединённости, как вы думаете, сколько единиц 
огня автоматически, если вы это сейчас запомните, Отец вам будет 
направлять? 20 000, считайте 22 000, для ровного счёта, с учётом всех 
приезжающих, отдыхающих и заезжающих. Если вас 1,5 миллиона. 
70 пополам, пускай, 1 540 000 будет, 22 тысячи спокойно. Никогда 
так не думали? 22 000 единиц огня. На всякий случай, в одной Мо-
наде у каждого человека одна маленькая искорка. Значит, каждый 
из вас, делая новую практику, вчера, делая практику Воссоединён-
ности, пропустил в Новосибирск минимум 22 000 огня. Независимо 
от меня. Я подчёркиваю, автоматически. Я не шучу. Это Стандарт 
Синтеза. Посмотрите Синтезы первых лет. 3, 4, 5-й год мы это объяс-
няли, буквально, на пальцах. Сейчас приходится просто напоминать. 
Я не шучу. И когда мы с вами, помните, даже если один получил, все 
остальные получили.

Помните, что Синтезы возжигают территорию? Каждый Синтез. 
Что значит, возжигают территорию? Это значит, на группу Синтеза 
Отец фиксирует весь огонь, который потом разойдётся по всем жите-
лям этой территории. Значит, если вас здесь 70 человек, чтобы всех 
жителей обеспечить огнём, каждому из вас нужно зафиксировать 
22 000 единиц огня, 21-20, плюс-минус. Причём каждому Отец даёт 
на равных. 

Чтобы вы не думали, что это много – мне Отец фиксирует 1,5 мил-
лиона. Как вы думаете, после этого мне легко вас водить? Легко. Но 
я должен это выдержать, иначе меня раздавит. Первый месяц меня 
раздавливает. Это к одиннадцатому я уже такой… Всё, взял. А пер-
вые 3 месяца я приползал в номер и думал: «О, Господи!» Я пере-
рабатывал 1,5 миллиона ответов. Территория возжигалась. Причём 
за два Синтеза. Для меня было 3 миллиона ответов, за 27-й и за 11-й. 
Это нормально было. Мы Москву возжигали, где 10 миллионов жи-
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телей, первый раз, мы тогда этот закон не знали. Я думал: «Что я 
выползаю из Синтеза, хотя я на Синтезе в огне?» Прихожу на Син-
тез – счастлив, выхожу с Синтеза, думаю: «О, боже сейчас выйду из 
Синтеза!» Я думал, это среда мешает огонь усваивать. Нет. Это было 
10 миллионов ответов жителей за Синтез, после него. Владыка ещё 
щадил, защищал меня. Но потом две недели заставлял перерабаты-
вать всё это, чиститься. На моём месте будет Тамара, любой другой 
Ведущий – будет то же самое. Это не касается только меня. 

Всех касается. Если Ведущий «слабак», на моём месте его раздав-
ливает. Поэтому ему тяжело вести Синтез. Поэтому начинающих мы 
стараемся отправлять в небольшие города. Не секрет, тут есть Веду-
щие, которым я чётко сказал: «Вначале езжайте в городки в области, в 
любые, но в Новосибирске запрещаю читать». Вот из-за этого закона. 
Он действует независимо, и надо Ведущих суметь ещё подготовить 
этим законом. Как? Как!? 

 Вот это называется возжигание территории. Почему, когда мы го-
ворим «возжигание территории», мы просто от тёмных сил прячем, 
что происходит. Вы не тёмная сила, вы уже воссоединены, вчера ста-
ли – вам расскажем. Дело в том, что Отец фиксируется только через 
людей. Надеюсь, это понятно? Территория ведь Матери принадлежит. 
И огонь идёт только к людям. Поэтому в Сибири работать сложно, 
каждому городу кусок территории – ой-ой-ой! И эти люди должны всю 
эту территорию охватывать огнём. Здесь населения меньше, чем в Ев-
ропейской части. Поэтому параллельно Владыка поставил возжигание 
2-х городов: Новосибирск и Иркутск. Ещё Иркутск объединил с двумя 
соседними, чтобы был такой кластер мощный, чтобы вся Сибирь на-
крывалась огнём. Причём за Иркутском ещё, ой, сколько территории 
России, в основном, пустой, к сожалению, человечески. Растительно-
сти полно, но она огонь не усваивает. Она свет, кстати, усваивает.

Объём вообразили? Это Воссоединённость! Это 11-я часть, ко-
торая исполняет, что у меня, что у вас – то же самое. И неважно, 
что эти люди не в огне. У них Монада если есть, икра божественного 
огня присутствует, развивает. Монады нет – уголёк есть. Потенциал 
фиксируется в дух – на будущее, рано или поздно – начнёт восходить. 
Почитайте «Тайную Доктрину» Блаватской. Там есть одна маленькая 
фраза, правда, её надо вычитать, томик сложный, когда Блаватская рас-
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суждала, сколько огня надо, чтобы создать один грамм вещества. По-
русски скажу: бешеное количество огня надо, чтобы появился 1 грамм 
вещества. Поэтому это всё называется возжигание территории. 

Надо массу огня направлять на одного человека, чтобы у него 
появилось хоть что-то, материально огнём оформленное в физиче-
ском теле, в какой-то его части, прежде всего, в Монаде, которую он 
не знает как часть, чтобы он хоть как-то вошёл в огненную эпоху. 
И мы это делаем уже лет 10. В принципе, мы это делаем 16 лет, но 
Синтезы делаем с 2001 года. Извините, всё население России, те-
перь уже Украины, Казахстана, Узбекистана, Молдовы, Белоруссии 
полностью под этим действием, там Дома есть. В Узбекистане ещё 
возжигается, но там уже группа есть, и Синтез провели, 14 Синте-
зов проведено – всё население возжигается. 14 Синтезов проведено – 
население возжигается. В первую очередь столица – Ташкент, а по-
том вся остальная территория. Это уже от силы группы зависит, вся 
остальная территория.

 В России вся остальная территория уже лет 5-6 действует. В Си-
бири было меньше огня, пока мы сюда не добрались, наши Ведущие, 
Тамара ещё некоторые, в первую очередь, Тамара. Начали возжигать 
Синтез. Тогда и здесь пошло всё. Увидели? Вот это называется Вос-
соединённость. 

К примеру, вот кто на границе живёт, попробуйте выйти в Китай, 
отойти на 5 метров от границы и возожгитесь. Ничего не будет! Я не 
был в Китае. Мне говорил один чело, который переехал китайскую 
границу, рядом они живут, к нам ездят на Синтезы. Говорит: «Вита-
лик, я выехал в Китай за товаром, полкилометра, наверно, отъехал. 
Попытался к Владыкам выйти – у меня не получилось». Я говорю: 
«Правильно, это другая территория, она не возожжена» – «А Вла-
дыки же вокруг всей Планеты!» – Я говорю: «Вокруг Планеты огонь 
есть. Но ты должен суметь сквозь энергетику Китая и китайцев, кото-
рых 1,5 миллиарда, пробиться до нашей сферы и до Владык». Он не 
смог. Ему огня не хватило, как ракете. Он пытался подняться, огонь 
закончился, «здых», называется. Я говорю: «Нормально всё». «Что 
мне делать?» Я говорю: «Накапливать огонь, чтобы уметь пробивать 
территорию». То же самое будет, что в США, что в Европе. 
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Наши выехали в Берлин. Германия возжигается, в Нюрнберге 
Синтезы проходят. Четыре города проходят. Туда съезжаются уже 
с Чехии, со Швейцарии по нескольку Чело. Наши приехали в Бер-
лин, который не возжигался. Ведущий одного из ДИВО: «Да! Сейчас 
Магнит сделаем, всё остальное!» Только они начали делать Магнит, у 
них, на этой улице, поднялась буря. Побежали тучи. Они остановили 
Магнит – всё исчезло. Они только Магнит – опять! Они говорят: «Мы 
ходили, не делали практику все эти три дня. Боялись». Я говорю: «Ты 
же видишь, какие там наводнения бывают». Так что правильно дела-
ли, но они фиксировали огонь физически пока. Есть такая практика, 
раздаёшь огонь физически, чтобы Берлин пристроился к огню. 

Они же ездили в Париж. В Париже у нас есть одна чело, которая к 
нам даже на Летний Съезд приезжала. Она хоть какие-то практики де-
лает. Они говорят: «А там всё хорошо. На Эйфелеву взошли – только 
так». Я говорю: «Там у нас одна чело есть» – «Да, знаю, мы с нею свя-
зывались». Я говорю: «Даже один в поле воин, во французском поле. 
На Елисейских полях даже один – воин». Вот что значит один чело. 

А есть ещё один чело, который в Грецию поехал, и после этого по-
жары начались. Не смог правильно возжигаться огнём. Так нам при-
шлось гасить всю его деятельность, чтобы Греция не сгорела к такой-
то… выразимости. Неправильно действовал огнём, с бухты-барахты, 
два Синтеза прошёл и побежал – Грецию возжигать. Она и разгоре-
лась. Как просил! Полыхала так, что Россия даже отправляла свои 
самолёты туда. Этот Грецию решил возжечь, сразу всё, двумя Син-
тезами. Всё. Возжигал – горело всё. Греки как с ума посходили, даже 
кто не хотел – поджигал траву, лишь бы горело. Исполняли просьбу 
вышестоящих сил! Греция должна гореть! Это вам смешно! Им было 
далеко не смешно, там люди гибли! И один из источников был наш 
придурок, который решил возжечь Грецию. Грек выехал туда. Называ-
ется, наши не специалисты – исполнили. У вас то же самое по Сибири 
иногда бывает, у нас по европейской части бывает. Помните: дуракам 
везде у нас дорога. Примерно об этом. К сожалению, есть и отрица-
тельный результат от действий некоторых. Не всё так положительно. 

Если ты не умеешь нести огонь Отца, из тебя прёт огонь Матери. 
А огонь Матери – это подземный огонь. Смотрите, уже не смешно. 
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И он вызывает территориальные пожары. Я не шучу. Кстати, огнём 
Матери занимается Агни-йога. Так что ничего такого страшного нет. 
До этого чело этим занимались. Да, да, бог Агни, кто не знает, в Ин-
дии, это бог подземного огня, то есть огня Матери. Ведическая тра-
диция. Вы что, не знаете этого?! Вы издеваетесь что ли? Ну, что так 
удивились? Ведисты! Хочется оскорбить вас после этого, ведающие. 
Это бог подземного огня. Поэтому Агни-йога давно обучала, как 
пользоваться огнём, чтобы он не мучил население. Училась закры-
вать ад – всё нормально! Это было полезно, только надо понимать 
границу этого (вопрос из зала) Откуда я знаю. Давайте сейчас всё 
вспоминать будем. Не надо. 

Вот это называется Воссоединённость. Увидели? Я попытался 
чуть-чуть по-земному сложить, чтобы вы прожили 11-ю часть по-
земному. Поэтому у вас сейчас такое ощущение, что вас чуть ли не 
офизичили и этими словами вас опускают. Я не вас опускаю, я вашу 
11-ю часть с 11-го присутствия сейчас поставил на физику, чтобы 
она ощутила Воссоединённость жизни России, территории, людей на 
ней. Мы служим другим людям огнём, а не стяжаем его для себя! Это 
эгоизм и духовный, и огненный. Служа другим, ты получаешь сам. 
Наоборот не бывает. Запомните это. Это Воссоединённость. 

Если ты пришёл сюда служить себе, то огня тебе дают самую ма-
ленькую часть, минимум. И то на Синтезе через тебя будут гонять 
22 000 огня на другое население города, чтобы после тебя пришли 
те, кто может служить, когда ты пройдешь Синтез, и опухнешь от 
своей амбиции: «Взял!» – «Огнефа есть?» Есть. Отец дал. «Для себя 
взял?» – «Для себя взял». И Владыки будут ждать твоего следующего 
воплощения, чтобы ты отдал это другим. Всё равно отдашь. Так что 
всё по-честному. 

Поэтому, когда эгоисты приходят на Синтез, я говорю: «О! Буду-
щее пришло». В смысле, в следующем воплощении всё равно отда-
дут. У нас есть такие. Приходят только для себя: «Виталик, я воз-
жёгся на Синтезе?» – «Конечно!» – «А я взял что-то от Синтеза?» – 
«Конечно!» Есть стандарт Синтеза, Отец всегда тебе впаяет всё, что 
тебе надо. Так что без вопросов – всегда всё возьмешь. Все возьмут. 
А в следующем воплощении это начнёт работать. А в следующем во-
площении это начнет работать потому, что у эгоистов огонь работать 
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не может. Они же всё берут себе. А у огня есть закон: только отдав 
его другим, ты его усваиваешь. А когда эгоисты подсознательно бе-
рут только себе, они другим отдать ничего не могут, и он у них не 
усваивается. Поэтому Отец берёт зубило, так: дын, дын, дын – дырку 
энергопотенциально, и вставляет туда огнеобраз. И дырку запаивает, 
чтобы не вышло. И говорит: «До следующего воплощения». И потом 
эгоисты бегают и говорят: «У всех получается – у меня нет. Поче-
му? Я же такой же Синтез прошел?» – «Да всё нормально ты такой 
же прошел». Я говорю: «Ты не усваиваешь» – «Как я не усваиваю, я 
сидел на Синтезе!» – «Тебе впаяли – ты не усвоил. Это разные вещи, 
можно впаять, можно усвоить». Усвоить, когда ты соображаешь, что, 
находясь на Синтезе, ты служишь этому городу, а не самому себе. 
Неважно, что вы откуда-то приехали. Ты здесь проходишь Синтез, ты 
служишь этому, а через Новосибирск – ещё и своей территории. 

Помните, как в конце практики: отдаём сюда, а потом и вам туда, 
откуда вы приехали. Причём, мы не называем, всем территориям, 
откуда вы прибыли. Неважно, ИДИВО вокруг планеты. Вот это на-
зывается Воссоединённость. Я понимаю, что некоторые вещи эти 
вы знаете. Вы должны сообразить, что этим занимается 11-я часть. 
Почему я так завёлся? Вам вчера сделали великолепно 11-ю часть. 
А ночью Владыки начали объяснять вот эти элементарные вещи. И я 
понял, как у нас всё… понятно. Вот я и завёлся, надо ещё раз объ-
яснить, уточнить. Потому что после вчерашнего стяжания Воссоеди-
нённости, если вы начнёте служить, эта часть вас достанет просто. 
Она хочет быть полезна другим, а не только вам. Вам и так досталось 
уже, и ещё достанется, вам пребудет и так. 

Мы служим другим, и не только вам, кстати. Если бы не такие 
законы, я бы лучше вас вызывал в Москву. Чего я сюда еду?! Всё 
равно по всей России огонь идёт. Нет. Надо здесь быть. Надо здесь 
служить. Потому что здесь тогда концентрация выше. И появляется 
настоящий огонь для местных жителей. Закон. А Россию мы и так 
давно возожгли, вместе с Новосибирском, когда вас ещё и в помине 
не было. Даже как Дома. Но это Россия. А до каждого конкретного 
доходит, когда там появляется Чело и может держать огонь для всех, 
живущих рядом. Сколько бы там ни было. Даже если один Чело на 
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миллионник, всё равно для всех. У нас есть тут один миллионник 
недалеко от вас, где появился один Чело с 14-ю Синтезами. В панике 
звонит в свой Дом и говорит: «Я сюда переехал, ой, как мне здесь 
тяжело, но так нравится! Что мне там делать?» Держать огонь! Толь-
ко ночь простоять и день продержаться, пока команда не вырастет, 
чтобы вместе держать огонь. Ну, хоть мне сообщили, мы начали под-
держку ИДИВО давать, коллективный огонь, чтобы ему стало легче, 
потому что Чело вообще не Ведущий, просто Чело, переехал и учит-
ся это делать. Поддерживаем. Мне позвонили, сообщили, включили 
поддержку. ИДИВО и сам поддерживал, но одно дело, когда сверху 
что-то, и до него не доходит. А когда мне сообщили, откуда он, кто он, 
и я вспомнил это. Уже конкретно. Огонь идёт ещё по знанию челове-
ка, где он что проходил, то есть в каких он огнях, тогда можно скор-
ректировать ситуацию, чтобы чётче доходил. С Астаны приехал Чело 
в Россию, в один из городов, так как в Астане я веду Вышестоящий 
курс, я по своим огням тут же его вычислил. Возжигаясь по своим 
огням, если от меня эманирует Синтез, на вас идёт синтез огня Вла-
дыки, но от меня тоже идёт эманация огня как от Ведущего ИДИВО. 

В вас он всё равно чуть-чуть фиксируется. В вас фиксируется 
огонь всех Ведущих, у кого вы прошли Синтез. Закон. Чтобы у нас 
Воссоединённость росла. И вот по этому чуть-чуть огню спокойно 
можно высчитать и синтезироваться с Чело на любой территории, 
через океаны… Мы делали такие практики, у нас ребята уезжали в 
Южную Америку, в Северную, в Австралию уезжали, спокойно чув-
ствовали. Причём выезжали, то есть побывали и вернулись. А мы 
знали, вот там стоит наш с огнём.

Фу-у, Воссоединённость увидели? Такую практическую, живую! 
Вот если вы об этом будете хотя бы знать, помнить и периодически 
возжигаться, знаете такое? Периодически чувствовать ответствен-
ность за свою территорию, когда вы разъедетесь. У вас рост пойдёт 
больше, быстрее. Вы перестанете быть эгоистом только самовосхо-
дящим, а, не отменяя, что вы восходите, тем, что вы будете эмани-
ровать огонь другим, до них будет доходить огонь Отца и Владыки. 
Вот зачем нужно эманировать огонь другим? Чтобы до них дошёл 
огонь Отца. Потому что в 5-й расе огня Отца не было, был Дух. И вот 
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зачем мы собираем вот здесь на Синтез? Потому что, когда вы сюда 
входите, я фиксирую в этом зале огонь своего ведения, как Ведущий 
Синтез, и тогда огонь Отца целенаправленно концентрированно идёт 
на зал. Потом я начинаю разговаривать и начинаю синтезироваться с 
каждым из вас, и огонь Отца целенаправленно доходит до каждого из 
вас. То же самое происходит в городе. Синтеза нет, но я фиксируюсь 
в городе, как Ведущий, распускаю огонь по всем живущим, и огонь 
Отца целенаправленно находит то место, где я в этот момент живу. 
Я могу сознательно отправить огонь более-менее готовым Чело, и 
огонь Отца целенаправленно пойдёт уже к Чело, кто готов принимать 
огонь. Если Чело готовы, они в этот момент начнут искать, где такие 
же люди огнём. Некоторые спрашивают, как ты возжигаешь террито-
рии? Я возжигаю вот так. 

Ещё раз. Приезжаю на новую территорию, я распускаю огонь 
по территории, даже иногда прошу, чтоб меня повозили, если надо. 
Иногда с самолёта смотрю, когда пролетаю, на крыльях. Дальше вы-
зываю огонь Отца на себя. Кто-то может, кто-то не может – вызвал. 
Дальше рассылаю огонь вместе со своим огнём всем Чело, кто спо-
собен принять огонь по посвящениям 5-й расы, по Учителям 7-ми 
лучей 5-й расы. Лучей нет – память осталась, опыт остался, я тоже 
ученик луча 2-го 5-й расы, всё, даже по правилам 2-го луча я имею 
право эманировать на любые 7 лучей. Закон. Рассылаю. «Отзовись». 
Не обязательно все придут, но в зависимости от территории до них 
доходит огонь, на них фиксируется огонь Отца и Владыки, пошёл 
зов на огонь, на новую работу, новую эпоху. Некоторые из вас так 
здесь появились, даже если вы этого не понимаете. У кого отозва-
лось в сердце, Владыка обязательно покажет знак, куда надо дойти. 

Один Чело подошёл, говорит: «Слушай (заходит сюда), мне сюда, 
на Синтез?» Я говорю: сюда, заходи. «А то мне бумажку в метро су-
нул кто-то». Заходи, заходи. Остался, сейчас Ведущий. «Так понра-
вилось», – говорит на перерыве. «И можно всегда ходить?» Да. Всё. 
Взошёл. То есть не важно, как. Дойдёт. Увидели? Какая часть дей-
ствует так? Воссоединённость. И если у меня эта часть развита вот 
такой работой, как она развивается? Вот такой работой. То естествен-
но, когда я приезжаю на новую территорию, распускаю огонь, из этой 
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территории хоть кто-то обязательно тянется, оттяжка идёт. Не всегда 
это срабатывает сразу, в большом количестве, да и не надо. У меня 
группы начинались из 6-ти, 7-ми человек. Это сюда я приехал, они 
говорят, здесь побольше. Так здесь группа работает уже, я здесь во-
обще второе лицо, потому что здесь есть специалисты от Отца на-
прямую. И неважно, что я Ведущий ИДИВО. Я здесь на правах гостя. 
И только при необходимости включаю иерархические полномочия, 
если эти необходимости будут. Я здесь гость, служащий, которого 
Владыка отправил служить огнём на этой территории. 

Так что вначале это делает группа, потом, в случае чего, я вклю-
чаюсь. Но ещё территория должна усваивать огонь, поэтому у вас 
чуть посложнее. Сибирь такая объёмная, что надо покрывать боль-
шой объём территории. С Чело у вас чуть сложнее. Мы всё равно 
пробьёмся. На Сибири ещё там разные исторические моменты, древ-
ние, некоторые раритеты, которые до сих пор действуют. Вот мы их 
сейчас перерабатываем по чуть-чуть. Я думаю, преодолеем, вообще 
станет легко. Древние-древние раритеты, вы о них даже не знаете, ну 
они валяются по Сибири. Их постепенно надо переработать и станет 
полегче. Уже почти доходим до этого. Нам бы ещё один Синтез и 
переработаем. 12 же планов было на планете? Ладно. Увидели? Всё.

Вот если вы так живёте, вы чувствуете служение? Я думаю, да. 
Когда огнём идут такие ответы, вы развиваетесь? Я думаю, да. Пото-
му что, служа другим, ты растёшь сам. И когда вы спрашиваете, как 
ты таким стал? Только таким способом! Потому что, в принципе, ког-
да я начинал, я ничем от вас не отличался. Даже то, что у меня какая-
то была подготовка до этого, ты должен был подтвердить её здесь 
и сейчас. А в 6-й расе это всё равно, что взойти заново. А вы сейчас 
в 6-й расе, даже если вы не знаете. Фактически, это восхождение за-
ново. Условия 5-й расы исключаются, но ты всё равно восходишь за-
ново. Если я правильно всё сделал, то мои накопления включились, и 
я быстрее пошёл. Если я неправильно всё делал, мои накопления бы 
не включились, и «телепался» я бы не хуже большинства из вас. Всё 
по-честному. Но как только ты начинаешь служить другим, это пере-
стаёт учитываться, как ты «телепаешься», какие у тебя накопления. 
Тебя просто этот огонь начинает продвигать, продвигать, и ты рано 
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или поздно всё равно выходишь на другой уровень жизни и работы, 
автоматически. Ты не можешь не выйти. Независимо от твоих нако-
плений. Правда, надо терпеть и работать. Ну, это уже устремляться и 
работать. И всё получится. 

О ночной учёбе пообщались. Правила поведения в огне, надеюсь, 
вам понятны теперь. Это называется правила поведения в Доме. До-
бавлю: вечные, хотя бы на 6-ю расу, то есть и после вас приходящие 
будут исполнять то же самое. И любой Синтез, кто бы на моём месте 
ни стоял, даже самый начинающий ведущий, автоматически будет 
действовать так же. Причём ИДИВО будет поддерживать его, и этот 
огонь. Даже если ничего получаться не будет. У нас есть такие вари-
анты, когда приезжали ведущие, у них ничего не получалось, но их 
же Владыка назначил. Значит, мы тут же коллективным огнём их на-
чинали поддерживать с любой группой, у которой ничего не получа-
лось, и даже если лично у них не получалось, огонь на территорию, 
как служение за счёт Синтеза, шёл.

У нас есть город, который пять лет был Домом Отца, и было два 
человека. На 5-й год, пройдя Синтез, у них появился третий. Они так 
счастливы! Они мне сообщают: «Нас теперь три человека!» Городок 
небольшой – всего лишь сто тысяч жителей. В принципе, большой. 
Но это они так называют. Бездельники просто. Ну, пути Господни не-
исповедимы. Так работают. 

Чтобы было понятно, почему я так. Однажды звонит Ведущая 
Дома (чих, спасибо, точно) и говорит: «Виталик, я же накапливаю 
огонь Изначальности?» Я говорю: «А зачем это тебе?» – «Накапли-
ваю?» – «Ну, накапливаешь». Ещё раз спрашиваю: «А зачем это 
тебе?» – «Мне же надо быть в Изначальности как Ведущей Дома?» 
Я говорю: «Надо» – «Ну, вот я и накапливаю» Я говорю: «Ну, тогда 
спасибо». Она говорит: «Ну, ладно». Ну, понятно, что ещё лет 10 бу-
дет возжигаться этот регион после этого. А других нет. Все двое-трое 
теперь накапливают. Такие конденсаторы сидячие. Когда-нибудь раз-
рядятся. А я не знаю, зачем они нужны, вдруг это запас на будущее? 
Это не мне решать, Отец и Мать решают. Ну, накапливают. Причём, 
накапливают, видно, что у них там накопилось уже. Знаете, как в 
ведро капает… Ну, откуда я знаю, что у них там за карма, дхарма, 
судьба или задача? Рано или поздно от Владыки в нужный момент и 
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нужным людям фонтан огня пойдёт. Увидели? И такое бывает. Я по-
нимаю, что это эгоизм. Но разрешено? Разрешено. Имеют право? 
Имеют право. Пусть накапливают. Всё равно ж планета больше огня 
получает, даже за счёт них. Логично? Логично. И чем будет больше 
таких накопителей, тем будет больше огня на планете и в России. 
Тоже может быть? Тоже может быть.

Знаете, такое? Не все же могут служить другим. Это, кстати, уме-
ние. И в 5-й расе большинство Чело не умели служить другим, в 
основном, служили самому себе. Наша жизнь это показывает. Вос-
ходить умели все, служить – вряд ли. Я не шучу. Поэтому, это нор-
мально. Самонакопление. Но это плохо. Рано или поздно это плохо 
закончится для них. Потому что надо будет вначале отдать всё, что 
накопили, чтобы взойти на следующую ступень. А так как эго – это 
максимум 5-е присутствие, основы 5-го, чтобы выйти выше в 6-е, 
надо будет отдать всё, что они накопили. В этом проблема накопи-
телей. На Синтезе мы это объясняли. Я уверен, они это знают, но не 
слышат. Но это уже их проблемы. Я по-другому скажу, некоторые го-
ворят: зачем так людей в тупик заводить? Их никто не заводил. Если 
бы Владыке надо было, им бы не капало. Логично? Их бы вывели из 
этого. А раз им капает, значит это эксперимент Владык. И нас не ка-
сается, зачем он нужен. Будем толерантными. И это тоже рост. Ведра 
с объёмом огня. В любом случае. На вышестоящих присутствиях вё-
дра тоже нужны. Из троих Чело получился настоящий набор: ведро, 
швабра и тряпка. Им третьего не хватало просто. Я не знаю, у кого 
швабры или тряпки, но теперь их трое. А теперь будем искать пара-
шют, или мыло. Ой, а как это ещё осмыслится? Вы не думайте, что я 
издеваюсь. При встречах я им говорил всё, что нужно. Они услышали 
всё, что хотели. Но насильно же мил не будешь. Так что вы не думай-
те, что я за глаза говорю. Я им в глаза говорю, если надо. Но насильно 
мил не будешь. Всё. Забыли.

Взяли Воссоединённость? Я показал вам чуть-чуть отрицатель-
ного, чтобы Воссоединённость ваша туда не дошла. У вас ценная 
Воссоединённость, её нельзя превратить в эгоизм, вас могут за это 
даже наказать. К сожалению, так. Вы попали на ту практику, которая 
настолько ценная, что за неправильное развитие этой части могут 
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наказать. Честно говорю. Честно. Я не хочу вас пугать. Постарай-
тесь не быть эгоистами в огне. По жизни ваше право, свобода воли, 
хотя это не очень хорошая жизнь, а вот в огне надо настроиться на 
служение другим. Тогда ваша Воссоединённость будет развиваться, 
и вы принесёте очень большую пользу планете. У нас такие практи-
ки называются или праздничными, или практиками первостяжания. 
Те, кто стяжал первый, на них лежит ответственность за развитие 
того, что стяжали, и самой практики. Минимально год. Есть ответ-
ственность, уже 10 лет длится. Даже на некоторых людях, которые 
вышли из Синтеза. Но так как они были на этой практике, на них 
печать служения этой практикой до сих пор фиксируется. Это вид-
но Владыке, это видно в огне. Сколько на вас это будет, я не знаю. 
Но мы настолько глубоко стяжали Воссоединённость, что я думаю, 
минимум 3-5 лет – это точно. Не один год. Это не к тому, что я при-
зываю вас служить, я вас призываю просто быть разумными. Есть 
что дарить планете – вашу Воссоединённость. Знаете такое, на Син-
тезе, по большому счёту, очень редко складывается ситуация и об-
стоятельства, когда удаётся что-то стяжать очень ценное. Вчера у 
вас удалось стяжать очень ценное – Воссоединённость. Это ещё и 
благодаря тому, что идёт Вышестоящий курс, там мы стяжали Про-
видение, а с вами мы стяжали Воссоединённость. Это как-то совме-
стилось, вот эта ценность появилась. То, чего мы никогда в жизни 
не делали, у нас это не получалось. С вами вчера получилось. Я хо-
тел бы, чтобы эта ценность от вас эманировалась по всей планете. 
Почему? Если вся планета будет получать вашу вчерашнюю Вос-
соединённость, люди быстрее начнут проживать эманации Отца, 
а значит, у нас быстрее прекратятся войны, конфликты, голодовки 
и всё остальное. Это не сразу прекратится, но люди быстрее будут 
приходить в человеческое состояние, отходить от дикообразных, от 
животности будут отходить. Вот этим ценна Воссоединённость, ко-
торую мы вчера стяжали. Мы не увидим, что это результат наших 
действий, но вот эманации вчерашней Воссоединённости могут 
спокойно планету привести в чувство. Я имею в виду человечество. 
В хорошее чувство, в чувство к Отцу. А значит, сократить размер 
бедствий, которые окружают человечество. 
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Пример: обычно Владыка даёт очень высокие практики в момент 
надвигающегося кризиса. Я вчера телевизор в номере включаю: объ-
явление, сообщение: вторая волна кризиса, к сожалению, вполне ве-
роятна, и мы стали ближе к ней. Перевожу: начинается вторая волна 
кризиса. Политкорректность. Событиями в июне, в июле мир стал 
ближе ко второй волне кризиса. Но так это прошло по новостной лен-
те, а надо смотреть, как нас учили, «за кадром». Убрать лишние сло-
ва, события в июне-июле, и взять главное: ко второй волне кризиса 
мы стали ближе. 1998 год вспомните, и вы поймёте, что это такое. 
Все взрослые, понимающие. 

Мы не вышли из экономического бардака по миру, и опять погру-
жаемся туда же. Америка «не шмогла», Европа тоже. Больше некому, 
Китай не сможет. Это глухие надежды. Нет, он идёт на лидерство, 
но он не сможет исправить то, что сделал не он. Есть закон подобия. 
Исправить могут только те, кто это сделал. Начали там такие люди, 
которым исправлять ничего не хочется. А эти не исправляют, кто на-
чал и кто сделал. Хотя они там дёргаются, но, к сожалению, не особо. 
Поэтому это стяжание, после стяжания ночью вот это сообщение по 
новостям, я подумал, значит, мы можем новым стяжанием как перво-
стяжанием попробовать перекрыть это. И всё-таки ещё достучаться, 
чтобы они это преодолели, потому что на преодоление нужен огонь, 
новый обязательно, свет новый, и на них это эманировать, чтобы 
было преодоление.

На самом деле, я не хочу второй волны кризиса, это лишнее. Но при 
этом, если без этого нельзя развивать человечество, значит, она должна 
быть. Но мы должны бороться, чтобы минимизировать последствия, 
хотя бы на территории огня, в государствах, которые возожжены. Из-
вините, это не эгоизм, а честность. Здесь есть огонь для этого, вот и 
всё. Но лучше по всей планете. Вот вам вариант, когда ваша Воссоеди-
нённость будет помогать планете устоять, если вдруг такая волна нач-
нётся. Вторая волна будет хуже первой. Первую вы не особо заметили. 
Вторую точно заметите. Закон экономики. Экономика – это ментал. 
Ментал теперь физический мир. Всё остальное сами додумайте.

 Понимая это, я сейчас начал вам все эти вещи объяснять, чтобы 
вы эманировали огонь. Его надо много, чтобы преодолевать всё то, 
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что вокруг нас вертится. Это и есть наше служение в это время (во-
прос из зала)… Давайте так, это отдельный вопрос, вы можете делать 
всё, что сказано на Синтезе. Синтез идёт для того, чтобы каждый из 
вас взял, что здесь сказано и где угодно, хоть в Антарктиде, это де-
лал. Иначе Синтез не имеет смысла. Более того, если вам придут но-
вые мысли, как это сделать по-другому и лучше – делайте. Я не могу 
всё сказать, и я не могу сообразить за всех. Вы должны сообразить 
лучше меня и пойти дальше, я согласен. Только пойдите и сделайте. 
Только сделайте! Честно говорю, я согласен, потому что те, кто идут 
за мной, должны стать лучше меня – это закон Иерархии. Пойти 
дальше меня. Понятно, что это больше относится к молодёжи, мы 
стараемся с ней заниматься, но, по идее, вы должны пойти дальше 
нас. Вот это будет честность.

Вопрос из зала: «У нас на программе строчка внизу, президент 
РФ: Россия должна стать обществом внутренней гармонии». Толе-
рантность. Видел. Это после Ярославского форума. Общество – тро-
ечка. Мы сейчас всеми командами Чело переходим в Универсум. 
Универсум – это третье проявление, и идёт активация социально-
общественного и душевного развития. Душу России мы уже стяжа-
ли, в июле или в июне, то есть мы восстановили Душу России но-
вой эпохи. Вам могли это не сказать, поговорите с Ведущими, они 
вам расскажут, практику покажут. Это мы в Иркутске стяжали. Надо 
было на той территории сделать. Есть законы, которые не избежать. 
На вашей – стяжать Воссоединённость. Душа – это три, Воссоеди-
нённость – это одиннадцать. А то некоторые плачутся: вот, там Душу 
стяжали. А здесь мы стяжали Воссоединённость. Одиннадцать – 
тройка метагалактическая. А то некоторые говорят: вот, Новосибирск 
обходят. Чем обходят? Это у вас в голове всё обходится. Корректно 
ответил? А со старшей группой мы Провидение здесь стяжали совер-
шенно новое, они тоже сейчас гордые. Новое, новейшее! Мы такого 
никогда не делали. Они тоже знают, о чём. Тут некоторые старшень-
кие сидят, вы созрели получать, подготовились, работайте.

Вот для этого общества, в первую очередь, тоже нужна Воссоеди-
нённость, потому что она начинается с синтеза друг с другом. Если 
мы научимся, как россияне, не по национальности объединяться, а 
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синтезироваться, как граждане России, а лучше всего Советского 
Союза, хотя настоящее будет общество Синтеза. Нам надо строить 
общество Синтеза, тогда гармония приложится. А если мы будем 
строить общество гармонии, музыканты спросят: это гармония ка-
ких ладов? А вот общество Синтеза – деваться некуда, всё равно бу-
дем синтезироваться друг с другом. Вот и всё. Новый лозунг: Строим 
общество Синтеза. Хотя бы между нами, можно? Кто забыл воссое-
диниться, начинается это с того, что вы синтезируетесь с остальны-
ми 70-ю, здесь сидящими. Общество Синтеза. Помните, теософское 
общество? Общество Синтеза. Звучит? Ещё как звучит. Почему бы и 
нет? Заодно и поможем всем состояться в гармонии, толерантности. 
И себя чётко ощущать будем, кто мы есть на самом деле? А не то, как 
где-то там, в облаках, витаем. Практика.

Подготовка к практике

Кто заскучал? Во-первых, кто заскучал, у вас с головой сложно, 
сразу предупреждаю. Вам стоит поменять некоторое: это выкинуть, 
а другое поставить. Намекаю: кто заскучал и подумал, что мы тут 
рекламируем что-то, внушаем и так далее, есть закон: чем выше мы 
взошли, тем ниже я опустить вас должен. Почему? Потому что, если 
закончится Синтез, вы туда опуститесь сами. Обычно, это падение. 
Вы меня услышали? И когда ночью мы увидели, насколько вы готовы 
синтезироваться друг с другом, я понял, что мне надо очень многое 
сказать вам в течение часа, чтобы вы чётко пришли в физичность, а 
ниже падать некуда. И вот мы сейчас синтезировались, я так и сказал: 
перевожу Воссоединённость, я честно сказал, на физику. Помните, 
полчаса назад сказал? Мы вас чуть-чуть офизичили, я бы сказал, ука-
тали физикой. Это не плохо, это хорошо. Мы вас устояли физикой 
сейчас. Как бы вы эти слова ни воспринимали. Это надо сделать, по-
тому что не каждый из вас справится с 11-м присутствием, тем более 
проявлением и его Воссоединённостью. Вот вы сейчас физически 
это почувствовали. Просто теперь начнёте эманировать огонь. 

Сейчас мы практикой возвращаемся в 11-й Синтез Огня, то есть 
мы выключили сейчас маятник, вы просто стали стабильными. А так 
бы Синтез закончился, и маятник бы ещё вот так провёл бы и по зем-
ле, и по земле. У меня были такие случаи, поэтому на этом опыте 
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я стараюсь любое новое стяжание высокое обязательно уплотнить 
физически. Вам сложнее после этого, честно скажу, сложнее, но при 
этом маятник выключается, начинается просто развитие. Всё. Это 
такая подсказка, это методика. Мудрость – это методика. Это под-
сказка методическая, на будущее… А то у нас некоторые Чело стя-
жают что-то высокое, забывают, что это надо отдать или опустить, 
и потом чувствуют, что им достаётся по жизни, то есть они пада-
ют и спрашивают: за что я упал? Ответ: за то, что ты стяжал что-то 
высокое. А что, не стяжать? Нет, стяжать. А что делать? Правильно 
опускаться. Если ты сумел собраться, то должен суметь и спуститься. 
Тогда ты Чело. А у нас собрались – и прыгнули, а парашют забыли. 
Типа того, что я по воздуху хожу, сам остановлюсь. Ага! Печатью 
земной. Примерно так у нас некоторые стяжают. Да я уже по всем 
проявлениям хожу, на 50-е присутствие, что, не слышали? Да я уже 
давно там был!» Мне нравится, самый умный говорит: «Я давно там 
был». Я говорю: «Уже вернулся?» – «Да». О, теперь вы меня поняли. 
У меня просто дзен после этого «быстро вернулся, побывал». Полёт 
прошёл нормально. Практика. Все. Офизичились, теперь идем опять 
в одиннадцатый Синтез.

Практика 4. 
Мираклевое действие по присутствиям Метагалактики ФА

Мы возжигаемся всем огнём Воссоединённости, вот физической, 
в каждом из нас. Развёртываем 11-ю часть Воссоединённость в фи-
зическом теле собою.

В этом огне синтезируемся с Изначально Вышестоящими Вла-
дыками Кут Хуми, Фаинь. Возжигаясь их огнём, уже в этот пер-
вый момент через вас пошло 22000 огня. Попробуйте это ощутить. 
Это очень мелкие единицы огня, но это всё равно единицы огня, как 
только вы ими возжигаетесь. Эманируя огонь Изначально Выше-
стоящего Владыки собою, мы проникаемся этим огнём, заполняемся 
этим огнём, возжигаемся огнём Изначально Вышестоящего Влады-
ки Кут, Хуми .

И в этом огне переходим в зал Ипостаси Синтеза ДИВО 32-х Из-
начально вышестояще проявленный явленно. И, развёртываясь пе-
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ред Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь, мы 
просим Мираклевое действие, выражающее Воссоединённость Из-
начально Вышестоящего Владыки Кут Хуми по присутствиям Ме-
тагалактики ФА.

И, возжигаясь огнём Изначально Вышестоящего Владыки Кут 
Хуми Ипостаси Синтеза, мы из зала Ипостаси Синтеза ДИВО пере-
ходим в кабинеты Владыки Кут Хуми на 64-е присутствия Метага-
лактики. Встали. Мы встали в разных кабинетах, так выразимся. 
Вы стоите перед Владыкой. Попробуйте увидеть Владыку Кут Хуми 
вашего присутствия. Только в нескольких кабинетах стоит два чело. 
Но вы стоите в разных, грубо говоря, углах, вы друг друга не увиди-
те. Владыка специально это сделал. В остальных вы стоите один на 
один в кабинете. Синтезируйтесь с Владыкой Кут Хуми, к которому 
вы вышли. Воссоединитесь. Спросите у Владыки Кут Хуми, в каком 
присутствии вы стоите перед Владыкой. Можно в любом. Здесь всё 
свободно. Вас поставили в одно нужное для вас. Если вы не слыши-
те, попросите Владыку или услышать, или показать вам цифру в 
воздухе, на месте, это можно. Это одно из 64-х присутствий. Дру-
гих цифр, выше, быть не должно, это ошибка.

Далее мы просим у Владыки Кут Хуми рекомендации лично каж-
дому из вас на применение 11-й части Воссоединённость, то есть 
где её лучше применить с учётом вашей жизни, обстоятельств 
чело, ведения, вот как лучше применить. Или слушайте Владыку или 
Владыка может вам это показать, то есть в голове, там, что-то 
развернётся, будет; или перед Владыкой будет такая ситуация, вы 
будете видеть в сфере какое-то действие (пауза).

Далее мы синтезируемся 11-й частью Воссоединённость с Влады-
кой Кут Хуми, пред кем вы находитесь. И возжигаемся огнём того 
присутствия, где вы стоите, стяжая у Владыки Кут Хуми условия 
Дома Изначально Вышестоящего Отца того присутствия, где вы 
находитесь. И, возжигаясь ими, мы эманируем этот огонь и условия 
на ту территорию, тот Дом, откуда вы прибыли. Соответствен-
но, новосибирцы – на Новосибирск, прямо из кабинета Владыки от-
даём огонь присутствия и огонь условий ДИВО соответствующе-
го присутствия каждым из вас. Попробуйте в кабинете Владыки 
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ощутить, как вам отвечает территория, где вы живёте, то есть 
такое, волна ответа. Она не плохая, просто такая мягкость воз-
никает. Вы почувствуйте, что дошло до территории. Владыка вас 
поддерживает и помогает вам это ощутить. И когда до вас дохо-
дит ответ территории, Отец вам восстанавливает этот огонь. 
В кабинете Владыки на вас фиксируется тут же огонь Отца, и вы 
заполняетесь огнём Отца, прямым огнём Отца на столько, на сколь-
ко вы отэманировали огонь и условия на территорию. И вы усиляе-
тесь этим огнём. Тоже проживите. Это Миракль, подчёркиваю, то 
есть действие (пауза).

И в этом огне мы синтезируемся с Владыкой Кут Хуми и стя-
жаем рекомендации каждому из вас как чело Метагалактики для 
исполнения вашей Воссоединённости. Слушайте (пауза).

И в этом огне мы благодарим Владыку Кут Хуми соответствую-
щего присутствия. Возвращаемся в зал, к Изначально Вышестоя-
щим Владыкам Кут Хуми, Фаинь Ипостаси Синтеза ДИВО 32-х Из-
начально вышестояще проявленный явленно. Встали.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми 
и стяжаем Синтез 11-го Синтеза Огня каждому из нас. Возжигаем-
ся Синтезом, заполняемся Синтезом и проникаемся Синтезом, стя-
жая у Владыки Кут Хуми Ядро Синтеза 11-го Синтеза Огня каждо-
му из нас (пауза).

И, возжигаясь Ядрами Синтеза в каждом из нас, мы воссоеди-
няемся этим Синтезом с каждым из нас. В этом огне синтезиру-
емся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся его огнём, 
развёртывая его Синтез собою. Переходим в зал Изначально Выше-
стоящего Отца 64-х Изначально вышестояще проявленный явленно 
и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, выраженный 
огненно, каждому из нас, заполняясь им.

И, воссоединяясь с Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 
собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца 
и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Воссоединённо-
стью Изначально Вышестоящего Отца собою, зафиксировав Ядро 
Синтеза 11-го Синтеза Огня в каждом из нас (пауза) и развернув 
выражение 11-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физи-
чески каждым из нас. И возжигаемся этим огнём.
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И в этом огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, 
Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь. Возвращаемся 
в физическое присутствие, возжигаясь Ядром Синтеза физически 
собою. И эманируем этот огонь из каждого из нас в Изначальный 
Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Дом Изначаль-
но Вышестоящего Отца 20-го проявления Новосибирск, эманируем 
во все Изначальные Дома и Группы участников данной практики и 
фиксируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом каж-
дого.

И выходим из практики. Аминь.

Комментарий после практики. 
Стяжание ядра Синтеза

Увидели? Правильно действуем – солнце, офизичиваемся – туман-
чик. И так два раза или три уже за занятие. Мне важно было, почему 
я вас настраивал до этого такой сложной темой, она и несложная, но 
настройка шла, чтобы вы смогли стяжать ядро Синтеза 11-го Синте-
за. Дело в том, что до настоящего времени мы, в основном, стяжали 
Огнефа, стяжали разные виды огня, но никак не могли выйти на стя-
жание собственно Синтеза напрямую любым участником Синтеза. 
Но вчера мы попробовали с 27-м Синтезом, вроде бы это удалось. 
Сегодня решили попробовать с вашим Синтезом стяжать ядро Син-
теза. В принципе, это стяжание было такое глубокое впервые, при-
шлось вас мираклево чуть-чуть потеребить, но, в общем-то, я думаю, 
нам удалось. Мы пытаемся ввести в практику Синтеза Огня хотя бы 
стяжание ядер Синтеза каждого из Синтезов. Мы такую цель взяли 
на этот год. И попробуем заниматься такими стяжаниями каждый 
раз, но это требует от вас какой-то повышенной восприимчивости, 
даже не к Огню, а к Синтезу. Вообразите, что Синтез – это то, что 
выше или глубже Огня. И вы берёте не Огонь Синтеза, некоторые в 
практике мне пытались подсказать, это не Огонь, это прямой Синтез 
Отца. Для нас его можно назвать Огнём, потому что ничего выше 
Огня наш Разум и мозг не видит, но это Синтез, который не есть 
Огонь, а, грубо говоря, субстанция выше Огня. Субстанция, которая 
записывается Огнём и передаётся Огнём, но является самостоятель-
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ной и иной у Отца. Логику уловили? Поэтому Синтез записывается 
Огнём, носится Огнём, но это несколько иное. Давайте так, мы го-
ворим на физике: «Я в Воле Отца». Воля где записывается? В Духе. 
Так ты в Духе Отца? Звучит по-другому, правда? В Духе Отца и в 
Воле Отца. При этом Воля имеет элементы Духа, также и Синтез 
имеет элементы Огня, но Воля Отца – это совсем не Дух. Это Воля 
Отца. Тогда что есть Воля Отца? С элементами Духа. При этом Воля 
пишется в Духе, но раз она пишется в Дух, сама по себе она несёт 
элементы Духа, но Духом не является, иначе бы она не писала Дух, 
она растворялась в нём. Так и Синтез. Мы в Огне Отца или в Син-
тезе Отца. Я есмь Синтез Отца. Или я есмь Огонь Отца – это совсем 
разные Ипостаси выражения. Также как я есмь Воля Отца или я есмь 
Дух Отца, совсем разные выражения. То же самое Мудрость, Свет. 
Мы говорим, что у этого человека есть Мудрость, мы не говорим, 
что у него есть Свет, потому что Свет не обязательно означает Муд-
рость. 

Я, кстати, погружал однажды человека с психическими отклоне-
ниями, так вот у него внутри был свет, свет, свет и только свет. При 
этом мудрость у него отсутствовала напрочь. Меня подставили, не 
сообщили, попросили помочь срочно родственники, только из боль-
ницы пришёл и опять собрался туда возвращаться. Как собрался, про-
блемы начались. Мы кое-что смогли сделать, я подсказал, из-за чего 
у него это, но лично этого человека погружать нельзя было. Можно 
было, грубо говоря, покопаться и подсказать его родственникам, что у 
него происходит. Потому что сам по себе он не имел мудрости, чтобы 
этот свет освоить, усвоить. Вот поэтому мудрость и свет – это разные 
ипостаси. Мудрость пишется в свет, но это разная, другая ипостась. 
И хотя мы записываем с вами, вернее, изучаем, что мудрость записы-
вается в свет духом, тогда при стыковке мудрости и света, знаете, как 
спаечная сварка, этим занимается дух.

Спаивается свет и мудрость духом. Но спаивать – это не значит, 
что мудрость в чистоте является светом. Вот это такая ещё одна тайна 
Отца, что есть что, что из чего состоит и так далее. Можно сказать, 
что мудрость выражает дух и является духом, но это не совсем ещё 
дух. Это некое иное явление, которое, мы постепенно его выясняем, 
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я бы сказал, что это определённый удвоенный рост синтезом двух 
видов духа. Если взять два вида духа в соединённости, в их дина-
мическом развитии претворения, появляется то, что мы называем, я 
это сейчас пояснять не буду, это пока так, размышления на тему на-
зывается. 

Вот так же и Синтез, можно заполняться Огнём Отца, огнём 11-го 
Синтеза Огня, чувствуете, звучит Огнём, а можно заполняться Син-
тезом. Вот мы стараемся вашу группу, я стараюсь с Синтеза Огня 
перевести на новый уровень. Напрямую подтянуть чело до прямого 
выражения Синтеза. До этого момента этим владели только некото-
рые Ведущие Синтез. При этом это не значит, что вы становитесь Ве-
дущим Синтеза, потому что получить Синтез и вести его – это тоже 
разные явления. Так, на всякий случай. Чтобы у нас в голове всё было 
в порядке, а то «в зобу дыханье спёрло». Как каркнет во всё горло, 
потом не соберём даже голову. Вот в этом плане, но лиха беда начало. 
У нас первый раз получилось, второй раз получилось. Первый раз на 
вашем курсе, поэтому сейчас нам удалось зафиксировать ядро Син-
теза, хотя я бы сказал, опыт подготовки у части группы, корректно 
выражусь, предыдущими Синтезами слабоват для этого. Нам при-
шлось усиляться Отцом, чтобы у вас этот Синтез закрепился. Син-
тез не закрепляется сам по себе. Он обязательно предполагает хоть 
какой-то опыт деятельности Синтезом, разработанности ваших ча-
стей за предыдущие Синтезы. Этой разработанности оказалось мало, 
так скажу. Я не говорю, что вы не работаете, у кого-то достаточно и 
даже вполне много, но получилось среднее состояние группы, от вер-
ха до низа, в общем. Посередине, в основном, мы стояли. Укрепление 
этого должно идти дальше. Чтобы ваша голова не мучилась, можно 
предложить вам другой вариант ответа: Синтез является Огнём бо-
лее высокого проявления, которое нам недоступно. Вариант? Ещё 
какой! И сразу всё встанет на свои места, и Разум успокоится.

Или другой вариант, это мы старшему курсу предлагаем: Синтез 
есть Огонь, который находится за пределами проявлений на Изначаль-
но Вышестоящей Планете, там, где живёт Изначально Вышестоящий 
Отец. Для него это жизнь, для нас – Синтез в рамках тех проявлений, 
где существует Метагалактика и Космос. Это вообще более сложное 
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объяснение, но, в принципе, оно правильное. И то, и другое. Если 
вы тематику Синтеза поднимете и это осмыслите, вы увидите, что 
я вам дал правильный подход. Соответственно, мы пытаемся у вас 
сформировать ядра Синтеза, то есть закрепить запредельный Огонь 
по отношению к вашей подготовке. Чтобы вы быстрее восходили в 
более высокие виды огня, чем те, что предполагаются Синтезом, 11-й 
работой, 11-й подготовкой. Где-нибудь далеко в перспективе, через 
несколько лет, накопится потенциал такой работы со всеми чело, кто 
это пройдёт. И как это, «мы не умрём, но изменимся». Цель такая. 
При этом и вы изменитесь, и каждый из нас изменится. А когда этот 
коллективный огонь (войдёт – прим. ред.) уже в ядро Синтеза каждо-
го из нас, а коллективный огонь Синтеза, ядер Синтеза, в синтезе нас 
сработает, количество перейдёт в качество, и вокруг нас изменится 
среда, которая будет носить уже не только огонь, но и Синтез.

Вообразите, когда среда будет носить Синтез, она будет предпо-
лагать, что все синтезируются друг с другом. Полезно? Очень. Вы 
скажете: «А зачем всем синтезироваться друг с другом?» Так все же 
Омеги Отца или нет? Все. И что, соседние клеточки Отца не должны 
синтезироваться друг с другом? Я же не говорю синтезироваться на 
уровне наших человеческих возможностей, да? Синтез доходит до 
них, но это если надо. Это всё-таки более высокое явление, это выра-
жение Отца нами. А на уровне Отца нам синтезироваться надо. Тем 
более это предполагалось философией русского Космизма. Помните, 
всечеловечество – Соловьёв, по-моему? Владимир. Вот это единство. 
Философия общего дела – Фёдоров. Это те мыслители, которые были 
до нас, которые предполагали, что человечество должно стать более-
менее единым для выхода в тот же космос, в ту же Метагалактику. 
Ведь с точки зрения Метагалактики на нас будут смотреть как на одно 
человечество, они не будут различать грузин, американцев и русских. 
Они будут говорить землянин. И будут видеть твоё единство со всем 
человечеством. Значит, этот землянин должен чувствовать единство 
с человечеством, а чем он будет чувствовать? Синтезом. И только в 
диких ужастиках Запада показывают, что каждый тихо сам с собою 
герой и всем стучит просто по морде. А если с ним синтезируются… 
герой. Нужна будет сила представительства нашей Планеты в раз-
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ных метагалактических участках. На Планете то же самое. Но мы 
это пока не затрагиваем, потому что если начать Синтез планетар-
ных условий, нужно много огня, нам пока не хватит, то есть мы его 
копим ещё. Вот с этих, таких практик мы начинаем сейчас копить 
Синтез, который рано или поздно приведёт к единству, вначале нации 
российской, нации узбекской, нации казахской, потом между ними, 
в принципе, Синтез тоже идёт, а потом и всего человечества. Цель – 
всечеловечество. Но всечеловечество, не которое одинаково друг с 
другом, а с учётом всех индивидуальных особенностей, всех культур, 
чтобы было разнообразие, кому нужна одинаковость. Знаете такое, 
одинаковая тупость всех или одинаковая мудрость всех. Не интерес-
но. Сложили? Знаете такое, мудрость избитая вызывает оскомину не 
хуже неизбитой тупости. Я промолчу, всё. Это был дзен. Всё, дей-
ствуем дальше. 

Экоматы

Мы вчера говорили об Экоматах. Я сейчас начну тему, кратенько. 
Мы сделаем практику, потом отдохнём от практики, и я продолжу 
тему, потому что, если сразу её делать, это сильно давит на мозг. Зна-
чит, тема экоматы очень сильно давит на мозг, поэтому, если вдруг 
пойдёт давление физическое, возжигаетесь ядром Синтеза, и давле-
ние снимается. Поэтому я ещё преследовал практические цели. Пла-
нета. Я за временем слежу, перерыв будет. Но мы три часа ещё не 
отработали. Хотя ощущение, что мы полностью устали. Это Синтез. 
Он только на словах лёгкий. А когда ты его стяжаешь, такое ощуще-
ние, что ты сразу устал. Это Воссоединённость. Вы друг с другом 
синтезировались и друг от друга уже устали. Теперь вы ощущаете, 
что такое быть Ведущим Синтеза. Синтезировался с группой и уже 
устал. А иногда стоишь и завидуешь, вот им хотя бы спать можно 
(смех в зале). Так как ты синтезировался, спят перед тобой, ты синте-
зирован с ними, тоже спать хочешь, а нельзя. Но синтезирован. Вот 
такой моментик. Ладно.

Планета Земля. Вокруг Планеты, мы изучали по географии, био-
логии, есть так называемые сферы – атмосфера и так далее. Но есть, 
будем так говорить, информосфера, то есть некая такая оболочка во-
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круг всей Планеты, которая видится как просто оболочка, о которую 
бьются волны. Вокруг нашей Планеты есть, так называемое, линзо-
видное тело, информационную оставим, потому что не все любят, 
когда об неё бьются волны. Просто скажу, информационная сфера 
имеет свои пределы, а также пределы звуковых или информацион-
ных волн. Информационные волны, физики, не трогайте меня за 
них, но они есть, которые могут усваиваться этой сферой и могут 
от неё отталкиваться. Это не радиоволны. И за пределы этой сферы 
эти волны не идут. Я чётко говорю информационные волны, я не су-
масшедший, я понимаю, что я говорю. Увидели. Вот это называет-
ся границы информосферы. Но мы их пока сейчас не будем трогать. 
Информосфера действует по законам Астрала, поэтому в нашем по-
нимании информосфера несколько иная, потому что мы её видим по 
законам физики. Но самое интересное, что мы видим вокруг Плане-
ты линзовидное тело. Это оболочка пространства от, по-моему, 10-ти 
сантиметров до нескольких метров, вокруг всего тела, куда уходит 
вся вода при испарениях и оттуда начинаются все дожди при их вы-
падании. Это такая теория воды вокруг Планеты. Так вот линзовид-
ное тело вокруг Планеты называется Астралом. У нас – планетарным 
Астралом, у физики называется линзовидным телом. Это действи-
тельно область стихии воды. Помните, Астрал – стихия воды, куда 
вода от дождей испаряется. И эта линзовидная оболочка находится 
вокруг всей Планеты. Однажды мне удалось физически увидеть. Это 
не отблеск чего-то, это сопереживание синтеза Астрала Планеты и 
Физики Планеты. И вот в эту область линзовидного тела уходят все 
души умерших существ. Они уходят не за пределы Планеты, они 
остаются в линзовидном теле Планеты. Проверял. Было на ком, не 
на наших чело. А когда мы говорим об Астрале Метагалактики, то 
это область, которая охватывает две-три Галактики по размерам, дей-
ствует в условиях 6-мерности Метагалактики. И все законы, подпа-
дающие под 6-мерность, называются Астралом Метагалактики, так 
легче воспринять. И из 6-мерности строится так называемый плаз-
мер пространства Астрала Метагалактики.

Плазмер – мера плазмы, которая ограничивает астральные взаимо-
действия материи 6-мерностью, постепенно осаждает эту 6-мерность 
в Метагалактике деятельностью живых существ, нас с вами, и когда 
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наши астральные тела (мы стяжаем третью 16-рицу или после смер-
ти наших чело и ведущих, к сожалению, всё естественно, и неко-
торые уходят от нас) они переходят вначале на Астрал. Но Астрал 
постепенно офизичивается, они делают там упор и переходят, наши 
ведущие, минимум на Будди, а потом пошли по присутствиям. Фи-
зическим языком это звучит так, как я сейчас произнёс по поводу 
Астрала, чтобы выйти на такие метагалактические взаимодействия, 
вокруг Планеты существуют экоматы. Эко-маты, одним словом. Но 
«эко», по-латински, это дом, то есть это сферы Дома Отца. А «мат» – 
это сокращённое матрица, «рицу» убрали, остался «мат», вполне по-
русски. Экомат – это некая оболочка Матери или сфера. Когда Каббала 
в древности говорила о сиферотах, она пыталась передать познания 
о восхождении к экоматам. Отсюда вся нумерология, всё остальное, 
что возникло в каббалистической традиции, то есть древние ученики 
пытались передать, что вокруг Планеты есть сфера, отсюда пошла 
атмосфера, психосфера, но вершина сфер – это экомат.

Что это значит? Вообразите оболочку, которая имеет свои про-
странственные ниши, как окна. Каждая ниша собирает определён-
ную базу данных на определённый вид жизни, взаимодействия жиз-
ни, существование жизни. Допустим, вот она, и вот из этого окна 
вокруг всей Планеты эманирует база данных на тему информацион-
ную, которая собрана в этом экомате, или на базу данных по любому 
растению, любому животному, любому виду человеческой деятель-
ности, бывшему на Планете или существующему на Планете, чтобы 
поддержать этот тип деятельности по всей Планете. 

Помните, в джунглях Маугли не появляются. Это такая сказка. 
Почему? Потому что Экоматы человека направлены на воспро-
изводство соответствующей деятельности только там, где суще-
ствует коллектив людей. Там, где существует лес или животные, 
туда эманируют другие экоматы, то есть притягиваются туда законы 
других экоматов. И, соответственно, там люди не воспроизводятся, 
потому что область экоматических действий чётко распределена по 
местам пребывания. Исходя из этого закона у нас Дома, Изначальные 
Дома начали строиться по местам пребывания. Команда людей долж-
на быть достаточно массивная, то есть город должен быть каким-то 
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единым, иметь не пять дворов, грубо говоря. Хотя у нас есть Дома 
и Группы в сёлах, в деревнях, то есть по списку найдёте, да? Мы не 
отрицаем этого. 

Вот массив людей. И тогда на этот массив людей срабатывает эко-
мат. Понятно, что от подготовки чело тоже зависит, и если собирается 
несколько чело, они в любом месте устроят всё, что угодно, даже в пу-
стыне. У них плотность огня высокая. Поэтому всё уравновешивает-
ся в обратном порядке состоянием чело. Это экоматические области, 
они существуют вот так. Кроме всего прочего экомат собирает все 
виды восприятия. Например, как вы чувствуете окружающий мир? 
Ответ: как записано в экомате, так вы и чувствуете. Я не шучу. Как 
только в экомате появятся более высокие записи, сложатся, чувство-
вание мира у всех людей изменится. Отсюда закон: один получил, 
все имеют право тоже получить, потому что как только стяжал один, 
в экомате записалось новое явление этого стяжания. Мы с вами вчера 
стяжали новую Воссоединённость, в экомате записался и заявился 
новый уровень Воссоединённости по всей Планете, который мы с 
вами стяжали. Мы с вами сегодня стяжали ядро Синтеза 11-го Син-
теза, в экомате записался новый уровень Синтеза для всей Планеты. 
Для людей 11-ти Синтезов или для людей, имеющих Воссоединён-
ность. 

А так как Воссоединённость по-итальянски – религия, «религио», 
то для всех религиозных людей это автоматически включилось. Эко-
мат начал действовать на всех религиозно продвинутых, развитых, 
непродвинутых, но он начнёт их воссоединять и синтезировать. Гра-
дус фанатизма временно снизится, пока они это не усвоят. Это не-
важно, главное, чтобы человек верил хотя бы во что-то. Фанатизм не 
имеется в виду мусульманский или христианский. Имеется в виду 
фанатизм научный, человек верит в науку и фанат в ней – градус фа-
натизма. Это тоже фанатизм, который накапливается в экомате, в со-
ответствующей области фанатов. Есть фанаты футбола, есть фанаты 
религии, есть фанаты науки, есть фанаты искусства. И всё это просто 
фанаты. И все они поддерживают фанатизм Планеты, к сожалению. 
Поэтому подпитка фанатизма идёт не только от религиозного экстре-
мизма, а от всех фанатов, которые есть на Планете. Одних экстреми-
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стов отстроили, фанатизм остался в других областях, всё равно где-
нибудь вылезет. Поэтому то футболисты громят, то молодёжь громит, 
фанаты мысли, в Англии, допустим, то террористы громят, то вооб-
ще просто громят. Почему? Сработал фанатический экомат. Звучит 
страшно, но законно, то есть экомат определяет нашу чувствитель-
ность по Планете, границу накопленного коллективного действия. 
Бывает индивидуальный фанатизм. Но сам принцип фанатизма под-
держивается областью экоматических взаимодействий. А вот куда 
его направить, на футбол или на экстремизм, к сожалению, зависит 
от человека. Помните, коллективное бессознательное Юнга, извини-
те, помните, есть такая психология коллективного бессознательного, 
Юнг – основоположник. 

Так вот, коллективное бессознательное восходит своей теорией в 
принципе к экоматам, то есть она пытается показать, что в коллектив-
ном бессознательном всего человечества есть постоянно повторяю-
щиеся и накапливающиеся области психического действия, причём 
они повторяются у разных людей одинаково. Экомат поддерживает 
повторение определённых культурных областей действия, психиче-
ских, общественных у всех людей, которые родились в человечестве 
и воспроизводят экоматические регуляторы и накопления для той тер-
ритории, где человек родился. Грубо говоря, если человек родился, о! 
африканский человек родился в России, тут были на учёбе родители, 
я думаю, вы такое тоже в Новосибирске видели. Ребёночек юриди-
чески африканец, а экоматически – россиянин. Я знаю россиян, ко-
торые родились в Германии, в ГДР, у нас ученики, ещё в те времена, 
послевоенные. Сам по себе житель России, живёт сейчас в Москве, 
а по сути – немец. На него сработал экомат Германии. Я знаю, что 
звучит страшно и сложно, но это так. 

Я родился в Сибири, год прошёл, два, и родители переехали на 
Кавказ. Знаете, каким я родился? Белым, в кудряшках. Ленина в дет-
стве видели на фотографии? Это был я. Лениным я не был, не дай 
бог. Но кудряшки были такие же. Хотя Ленин был чело, просто с 
определённой спецификой, так выразимся. Так что, чело, при всём 
том, что он сделал, плохого и хорошего. И подготовленный чело. За-
кончил плохо, потому что много сделал «творческого», но чело. Если 



140  11-й Синтез Огня «Провидение Посвящений» В. Сердюк 

бы меньше делал плохого, закончил бы хорошо. Наказание к чело 
приходит быстрее, чем чело ожидает. А вы думаете, не у чело может 
получиться то, что получилось у Ленина? Вы глубоко ошибаетесь. 
Все, у кого что-то получилось грандиозное, явно имели поддержку 
подготовки чело в прошлых воплощениях. Особенно, когда они там 
сдвинули одних, стали другими. Я не шучу. Пассионаторы истории, 
называется. Не пассионарии, пассионаторы, я правильно сказал (сме-
ётся), я осмысленно сказал, потому что тут неоднозначно. Пассиона-
рии – это те, которые сделали пользу, а пассионаторы – это кто сделал 
неоднозначное пассионарное движение. Оно вроде бы и принесло 
пользу, но и вреда много принесло. Как оценить? Да никак. Было, а 
оценивать будут там, вышестоящие силы. 

Вот все эти элементы, они из экоматов. Теперь вообразите, тро-
ечка, Душа, сфера. И этой Душой мы чувствуем. За счёт чего? Вы 
скажете, за счёт накоплений чувств. Откуда там накопились чувства? 
Вспоминаем третий Синтез. Из чакр. И чакры эманируют опреде-
лённую длину волны, грубо говоря, астральную, которая создаёт то 
выражение, которое мы называем чувством, то есть эта длина вол-
ны отражается на наших чувствах и иных системках, и мы начинаем 
чувствовать рецепторами ту длину волны, которые испускают чакры 
астральными эманациями. 11 – это тройка метагалактическая. Соот-
ветственно, экоматы, помните, Монада Матери являет глобусы Пла-
неты. Теперь представим, что вокруг Планеты стоит Душа Матери, 
но экоматы – это те сферы, которые находятся внутри чакр. Помните, 
чакры – это лепестки закрываются, и появляется сфера. Вообразите, 
что экомат – это сфера чакр Матери, её чувствительность, и экомат 
накапливает всю длину волны всех чакр людей за время их суще-
ствования, чтобы помогать чакрам людей астрально воспроизводить 
чувствительность, одинаковую для всех. Вообразите, какой бедлам 
будет, если один отэманировал одну волну, другой – другую волну. 
Один сказал, что это телевизор, а другой сказал, что это пол. И тут 
плоскость и тут плоскость. Кто прав? Не знаю. И вот экомат держит 
определённую длину волны на определённое слово «телевизор», 
«пол», с соответствующим объёмом чувствительности, длиной вол-
ны информационной от чакры, от слова, звука. Звуки где у нас? На 
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Астрале, то есть определённая звуковая волна на буквы с-л-о-в-о, ч-а-
к-р-а, т-е-л-е-в-и-з-о-р, звуковые волны пошли.

И вот экомат держит звуковую волну и помогает обычному чело-
веку воспроизвести тот объект, который культура человека называет 
телевизором, чакрой, с определённой звуковой волной и информа-
ционной записью, цветочком, деревом, дорогой, щебёнкой, да всем, 
чем угодно. И вот Экоматы собирают всю базу данных о разных 
чувствительных взаимодействиях людей любыми чакрами, лю-
быми звуковыми волнами слов, любыми эманациями мыслей, 
поддерживают эти накопления и помогают в новых, родивших-
ся людях это воспроизвести. Вот это называется культурный про-
цесс или культурное воспроизводство человечества. Если гибнет та 
или иная цивилизация, допустим, римская, проходит 100, 200, иног-
да 300 лет, прежде чем волны экоматических названий языков той 
цивилизации, допустим, мексиканской какой-нибудь или древней 
американской, я не хочу называть их, потому что многие названия 
просто некорректны и неправильны, когда в экомате перестанут за-
писываться те чувствительные области их названия, которые вос-
производили эти древние цивилизации на своём языке, и как они на-
зывали свои, будем так говорить, культурные объекты или субъекты 
и так далее.

В определённых областях экоматов собирается то, что называется 
история, почти наши Хроники Акаши, где всё равно записывается 
какой-то слой, кто был на Планете. Там записывается не вся чувстви-
тельная сфера, кто, что, как называл, а общий срез – были тогда-то, 
виделись так-то, занимались тем-то, условно, такая маленькая энци-
клопедия. Разобраться в отдельной жизни при этом человека сложно, 
это записи его Духа, а вот в общем контексте жизни на этой терри-
тории, кто здесь был, можно. Допустим, я с экомата, извините за это 
слово, компьютерно скачал, что на территории Сибири была древняя 
цивилизация, которая погибла. Целая такая громадная область Сиби-
ри была в ней, Аркаим отдыхает, он вообще деревня по сравнению с 
цивилизацией, такая мелкая, сибирская деревня на пять дворов. По 
сравнению с тем, что там было. Развитая цивилизация, мощная ци-
вилизация и не Гиперборея. Но она в своё время погибла, после этого 
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Сибирь не заселяема до сих пор. Экоматы ещё затухают, уже пару 
тысячелетий. И не Атлантида. Вы не знаете её. Я не шучу. Всё, что вы 
знаете, к ней не относится, перевожу на русский язык. Но некоторые 
результаты её деятельности на поверхности Сибири пару наших экс-
педиций нашло.

Там были такие нелинейные взаимодействия, что это осталось ар-
тефактом, и специальные службы даже Советского Союза не пускали 
никого в те области, где это лежит. Эзотерически эти области известны. 
В одной из них лежат два предмета, где с людьми случаются странные-
странные ситуации, и они не могут понять, что это такое. Конечно, 
это прилетело из Космоса. Никто не догадается, что это сделали наши, 
только древние. Как, у них такой уровень культуры был? Не может 
быть, только из Космоса. Такая сталь тогда не выплавлялась. Потом же 
никто её не плавил. Никто же не знает, что они погибли от войны. Это 
пример в культурной области. Из чего состоят египетские пирамиды? 
Сейчас доказано – из бетона. Построены примерно в 15-м веке, плюс-
минус, 14-16-м. 500 лет. Кто-то нолик добавил. Я не шучу, она из бето-
на. Помните, философский камень? Когда разгромили, кого? В Европе 
разгромили очень сильно-сильно? Альбигойцев или катаров. А у них 
были общества каменщиков. Ничего не напоминает? Напоминает. И у 
них были специалисты, которые знали бетон. В том числе, строили не-
которые европейские храмы. Но когда их разгромили, разгромили, не 
только забрав золото, но решили забрать их материалы, а они сожгли, 
и люди, которые владели тайной бетона – философский камень, по-
гибли, не отдав даже на костре, тайну. После этого 200 лет Европа ис-
кала тайный философский камень, который озолотит любого, кто этим 
овладеет. Почему озолотит? Если строить бетоном, тебе любой граф 
заплатит столько, это дешевле, то есть озолотит.

Соответственно, этих мастеров древние люди озолотили за их 
строительство, они же платили за бетон. И знаменитый Баальбек – 
тоже бетон. Причём это наш российский физик доказал. Понятно, что 
все египтологи до сих пор ему крутят и говорят: «В историю не лезь». 
А он говорит: «А вы в физику не лезьте, я в историю не лезу, просто 
это состоит из бетона». Причём описание заливкой бетона есть даже, 
если не ошибаюсь, или у Платона, или у Геродота, я могу ошибиться. 
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Он так и говорил: переносили какие-то деревянные штуки, ставили, 
потом переносили ещё раз, на что наши историки сделали вывод: 
масса рабов поднимала камни. А по-русски это назвать опалубкой, 
кто строился, тот меня понял, стыдно. 500 лет – и мы это забыли. 
Бетон заново изобрели в 19…, в том самом году, плюс-минус. Бетон, 
а не цемент, где камни складываются. Я имею в виду бетон, кото-
рым заливать можно. Цемент чуть раньше. Цемент – это вещество, 
где камни складывались, кирпичи делались, а бетон чуть интереснее. 
Вот поэтому в какую-то эпоху бетоном заливалось, потом перешло. 
Ой, древние, средние века – это всего лишь 100-150 лет, пока всё это 
тайно ушло, и пока цивилизация опять не восстановила это знание. 
В глухие времена ушло.

То же самое с цивилизацией в Сибири. Правда, здесь глухие вре-
мена настолько ушли, что мы многое восстановить не можем. Но она 
была. Какая была – неважно, в будущем узнаете. Я не гарантирую, 
что в этом воплощении. Экоматы надо научиться читать. Увидели? 
Поверить в это сложно. Но эманации этой цивилизации настолько 
иные, серьёзные и мощные, что сибиряки чуть-чуть другие, хотя рос-
сияне. На них до сих пор это влияет. Я понимаю, что здоровая атмос-
фера. Я понимаю, что здесь здоровье. Я всё понимаю, экология здесь 
шикарная, не чета европейской. Но ещё и эманации экоматов, кото-
рые привыкли эту область экоматировать. Другие эманации, более 
чистые, более светлые, чем в нашей просвещённой Европе. 

Подсказка, как на языке чукчей переводится «чукча»? Как они 
сами себя называют? Я когда прочитал, то смеха, горького смеха, чуть 
заикаться не начал. Совершенный человек. Чтобы появилось понятие 
совершенного человека нам нужно 1000-летнее развитие культуры. 
У народа, которым сейчас являются чукчи, такой категории менталь-
ной быть не должно. Это культурологическая традиция. Значит, это 
остатки какого-то культурного слоя, корректно выразимся, научно, 
который более древен и нам неизвестен. А выживали, как могли. Зато 
выжили идеально для этих условий жизни. Нам бы так, в этих усло-
виях жизни. Увидели.

Знаете, некоторые говорят: они же там с луком, со стрелами. Если 
отключить свет, газ и воду и пустить вас в богатую природу Сибири, 
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чтобы выжить, через 2-3 поколения ваши внуки будут знать только 
лук и стрелы, может быть, остатки математики, чтобы белок считать. 
Я корректно выразился? А через 500 лет от наших городов здесь во-
обще ничего не останется, всё ржавчина съест и труха, вырастут но-
вые растения, всё это исчезнет, и кто-то будет гадать: и что же наши 
пра-пра-пра-пра-пра называют себя человеком Метагалактики? Они 
что из Метагалактики прилетели? Вы же, наверное, захотите им пе-
редать то, что вы знаете. Они запомнят, красивое слово.

Идею уловили? Всё то же самое. Вот элементарное доказатель-
ство того, что здесь что-то было интересное. Но, к сожалению, таких 
крупных исторических данных ещё мы не нашли. Найдём, за 10-ле-
тия найдём, не за годы, 10-летия. Мы в эти области пока даже не до-
езжаем. О слове «не доходим» я вообще молчу. Она, Сибирь, такая 
маленькая, всего лишь несколько Европ вместе взятых, а населения 
чуть-чуть. Поэтому не доезжаем. Знаете, европейскую часть России 
раскапывают, а сибирскую думают, что раскапывать нечего. Просто 
ни один геологический отряд ещё не накололся в своих раскопках. 
Хотя уже начинается. То стоянку найдут, то ещё что-нибудь найдут. 
Кто найдёт? Геологи найдут. Ископаемые ищут, вот вам и стоянка. 
Раньше такого не было. Вот это поддерживает экомат.

Теперь вообразите, вокруг Планеты есть несколько экоматов, 
которые поддерживают разные виды информационных взаимодей-
ствий, чакрально-чувствительных взаимодействий, и определяют 
то, что мы называем восприятием. Все сигналы экоматов фиксиру-
ются на головной мозг. И когда мы думаем, откуда головной мозг 
что-то получает, это взаимодействие с экоматами. И когда ребёночек 
растёт, и формируются его два полушария, их формирование и глу-
бина, кстати, талантливости человека, зависит от того, насколько он 
сможет воспринимать Экоматы. Сложность только в том, что экомат 
действует на два полушария сразу. Он создаёт цельность мозга. И не 
всякий мозг по силе выдержит такое взаимодействие. Даже сейчас 
вы можете, вот я сказал о мозгах, внутри тяжесть рождается, экомат 
начал на вас фиксироваться. Экоматов несколько. Эко – это Дом, и в 
зависимости от условий, астральных, ментальных, эфирных, огнен-
ных, создаётся соответствующий экомат, который отвечает за эти вза-
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имодействия. Есть экомат животных, растений, минералов со всем их 
многообразием. Поэтому, когда теряются какие-то виды животных, 
этот экомат исчезает, или область экомата исчезает. Есть экоматы, ко-
торые сокращают, они стоят вокруг Матери Планеты.

Сейчас мы туда сходим, в её кабинет, и посмотрим экомат живот-
ных. Я не хочу смотреть экомат человека, потому что, если мы посмо-
трим, у вас однозначно заболит голова. Там слишком сильный эма-
нирующий поток. Знаете, как лазерный луч? И вы, к сожалению, да 
и я не всегда, к сожалению, подготовлен, чтобы выдержать это, даже 
с такой массой чело. Поэтому мы на 11-м Синтезе показываем экомат 
животных. Сейчас мы поактивируем ваше видение. Вообразите сфе-
ру, вы будете стоять в центре. Только вам будет казаться, что эта сфера 
внутри Планеты рядом с вами. Это обман визуального восприятия. 
Вы будете стоять в центре сферы, исчезнет ядро Планеты, куда мы 
пойдём. И вам будет казаться, что это в ядре, а вообще, это экомат во-
круг Планеты, то есть он создаёт такую волну восприятия, что кажет-
ся, дотронься – и вот оно осталось, а там несколько тысяч километров, 
чтобы дотронуться, пальчик так двинешь. Всё понятно? Всё.

И вот там в отдельных окнах то дельфины плавают, то кита уви-
дите, то белочка прыгает, то есть это экоматы отдельного вида жи-
вых существ. Живое существо обособляется из своего родового на-
правления, я не знаю как объяснить, когда появляется его отдельный 
экомат. Волки стали собаками, когда появился экомат собак. Собаки 
разделились на терьеров, догов, овчарок, когда появился отдельный 
экомат овчарок – один тип животного; экомат догов, без шерсти, по-
моему, другой вид животного; экомат терьеров, то есть своеобразная 
шерсть закрученная или там ещё как-то. Экомат терьеров, условно. 
Увидели? Можно другие названия назвать. И там собаки – экомат. 
Кошки – экомат, но они объединяются семейством кошачьих: львы, 
рыси, большие кошки и так далее, дикие кошки. Вот это называется 
экоматическое проживание. 

Комментарий перед практикой

Сейчас мы с вами потренируемся, если вы хотите поощущать эко-
мат, походите по городу, желательно в плотной толпе, потом зайдите 
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в ваш зоопарк. У вас очень хороший зоопарк, меня возили, спасибо. 
И поощущайте экомат животных, это разница экомата улицы, в плот-
ном потоке, и тут же зоопарка. Очень существенная. У вас зоопарк, 
который хорошо вызывает на себя экоматические связи, молодец, кто 
это делает, он смог это сделать. Животным в зоопарке хорошо, даже 
в клетке, потому что на них влияет экоматическое действие. В мо-
сковском зоопарке я такого не ощущал. В новосибирском – ощущал. 
В других не был, поэтому не знаю. В детстве когда-то был в зоопарке, 
который у меня был в городе, понятно, в детстве я этим не занимался. 
Поэтому вы можете ощутить комфорт животных, которые здесь жи-
вут, хотя понятно, узкое пространство, в клетках не всегда комфортно, 
только потому, что на этих животных действуют экоматические окна 
соответствующих, понятно, живых объектов. Сложили? Сложили. 

Чело с предыдущего Синтеза явно забыл свой аппарат. Некото-
рые в шоке. Забрали аппарат. Это чело, всё нормально. Ушёл, вспом-
нил, вернулся. Может, даже с поезда (смеётся) вернулся. Я не знаю, 
съезжаются-то с разных городов. У нас же всё чётко, как в экоматах, 
волна дошла, вспомнил. Вокруг каждого из вас формируется так на-
зываемая экосфера, мы об экосфере ещё после перерыва поговорим, 
где есть экоматические взаимодействия каждого из нас с определён-
ными взаимодействиями по Планете. Тоже экомат, экосфера. Толь-
ко экосфера у единицы разумного существа, так корректно вырази-
мся, а экомат – это коллективный набор коллективных выражений 
в определённом направлении – животном, растительном, минераль-
ном, культурно-человеческом, культурологическом, я называю так. 
Культурно-человеческом не звучит, культурологическом звучит. Надо 
ещё слово подобрать, чтобы экомат отзывался, надо его правильно 
назвать. Подобрать слово по длине волны, чтобы он отзывался на тот 
объём информации или записи эманирующих взаимодействий, не 
только чувств, записи эманаций. 

Вообразите, вы эманируете все тепло, дыхание. Вы говорите, что 
эти эманации никуда не идут. Сейчас даже делают такие приборы, 
которые впитывают это тепло и обогревают здание. В Лондоне при-
думали. В метро заходят люди с мороза, стоят стены, впитывают их 
тепло, и это идёт на обогрев какой-то станции метро. Сейчас в Лон-
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доне идёт эксперимент. Я не шучу, то есть наши эманации на самом 
деле сильные. Мы это не замечаем. О, господи, выйдите из бани и 
постойте в своей комнате, окна запотеют, всё элементарно, сильное 
тепло, так чисто физически. Или в машину сядьте, скажите «ха». 
И пять минут восстанавливаться будет, смотря какая машина, но вы 
это заметите.

 И вот эти излучения фиксируют экоматы. Это называется обмен 
энергетикой, или обмен теплом, или обмен определёнными волнами, 
в том числе звуковыми. Термина у нас нет. Я называю это экомати-
ческий обмен. Слово экомат мне сказал Владыка. Всё. Почему мат? 
Это матрица. Каждое окно – это матрица. Вообразите (помните, гло-
бус), сфера, делённая на квадратики, ромбики, всё остальное. Экомат. 
В каждом квадратике, ромбике отдельное живое существо. Оттянуть 
от плотного глобуса, и появляется сфера с такими вот меридианами, 
параллелями – матрица, если плоско взять, круговая матрица. А эко – 
это дом. Дом определённого типа взаимодействий, эманирующих 
определённым образом существ. По-моему, очень корректно сказал. 
Практика. Идём к Мамке Планеты. 

Практика 5. 
Экоматическая тренировка и тренинг в зале 

Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля ФА

Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся всем син-
тезом частей в каждом из нас, вводя их в огонь, синтезируемся с 
Изначально Вышестоящими Владыками Метагалактического про-
явления, выходя в зал Дома Изначально Вышестоящего Отца на 32-е 
вышестоящее присутствие Метагалактического проявления, раз-
вёртываясь в зале в форме чело вышестоящего курса подготовки. 

Проживите разницу, когда мы ходили в предыдущей практике 
в проявление, а сейчас пришли в присутствие, проживите разницу 
эманаций зала на вас, вы сейчас излучаете что-то, то же самое 
тепло, и на вас эманирует вот этот Дом Изначально Вышестоя-
щего Отца, только присутственный. Ощутите разницу, зал такой 
же большой, пространственно сложно ощутить, а вот от него зву-
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чит другая эманация, звучит вот эта астральность, ощутите себя 
в этой среде, в другой среде по- другому.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками 
Метагалактики Кут Хуми, Фаинь, возжигаясь их огнём, стяжаем 
огонь и условия экоматических метагалактических взаимодействий 
Планеты Земля ФА в координации Метагалактики и Планеты каж-
дым из нас собою, явлением эманаций Духа в претворении разных 
живых существ и в выявлении их синтеза общей истории развития 
Планеты.

И, возжигаясь этим огнём и условиями, мы переходим в зал Ма-
тери Планеты Земля ФА на 1-е вышестоящее присутствие Метага-
лактического проявления, у ней есть там отдельное здание. Встали 
перед Матерью Планеты в здании Матери Планеты на 1-м выше-
стоящем присутствии Метагалактического проявления. 

Синтезируемся с Матерью Планеты, стяжая и возжигаясь её 
огнём. В этом огне в синтезе с Матерью Планеты перешли в Зал 
Матери Планеты в центре Планеты. Она поменяла пространство, 
и мы переходим. Стенки зала исчезают, мы стоим на платформе 
в центре громадной или небольшой сферы, она вполне видима для 
наших глаз, как сфера вокруг нас. И в этой сфере вы видите разные 
окна: там шестиугольники, двадцатиугольники, квадратики, треу-
гольники. Окна на самом деле разных фигур, соответственно, рёбра 
бывают толще, бывают тоньше между этими окнами, всё имеет 
своё значение. Мне сложно сказать, почему такая экоматическая 
структура. Мать говорит вам там вслух, что это экомат опреде-
лённого вида живых существ, которые между собой взаимосвязаны 
этим экоматом, то есть какими-то излучениями, какими-то общи-
ми признаками. Только не надо это путать с видами, здесь есть и 
животные водные, и сухопутные, и летающие, но их тип излучений 
в чём-то одинаковый, поэтому они в этом экомате.

Теперь сосредоточьтесь на одно окно, мы приблизили экомат, 
поставили его вокруг нас, это и над нами, и сбоку. Силой взгляда, 
который зафиксировался на одну область (вот чётко смотрите в 
одно окно), утвердите: окно открывается, и вы видите, и букваль-
но погружаетесь в мир одного живого существа; очень часто это 
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происходит с тем, о ком вы когда-то волновались, или кем-то инте-
ресовались, не обязательно в этой жизни, то есть как-то вам это 
близко, никто не отменял психологию при этом. Попробуйте уви-
деть, прожить кого-то из живых существ, я подчёркиваю, живот-
ных. Ваша задача - просто посмотреть, потом ощутить эманации 
излучения этого животного в этом окне экомата, любые излучения, 
как ощутите, проживите излучения животного. Тренировка духа – 
излучение животного (длительная пауза).

Прекращаем вникать в это. Окна закрываются. Ну, а теперь эко-
мат стоит, и на вас фиксируются эманации Духа, который отве-
чает за развитие этих живых существ, вот чётко - излучение Духа 
буквально по вашему телу разлито, попробуйте сейчас эманировать 
вот тот Дух, который, ну, извините за это слово, прилип к вашему 
телу, из себя, просто вот эманировать. Далее эманируйте своё со-
стояние Духа. 

А теперь вокруг вас формируется экоматическая сфера, экосфе-
ра каждого из вас, шарик, на который что-то написано. Вы своими 
эманациями Духа вызываете экомат памяти о всех ваших воплоще-
ниях; только там не написано, кем вы воплощались, не написано, кем 
вы там были и в какой одежде ходили. А сфера – есть разные го-
лограммки ваших мыслей, действий, там жизненных ситуаций, мо-
жет быть, крупных, связанных с вашим Духом и записанных в веках, 
что называется, экоматически на Планете. Сферка сформирована 
вокруг вас с помощью Матери Планеты. Считывайте, именно счи-
тывайте, можно даже увидеть (длительная пауза).

Сфера начинает таять вокруг вас (мы долго её не поддерживаем) 
и растворяется в пространстве. Вы опять стоите командой перед 
Матерью Планеты. В синтезе с Матерью Планеты мы возвращаем-
ся в зал Матери Планеты на 1-е вышестоящее метагалактическое 
присутствие. Перешли, встали и попробуйте увидеть тот же зал, 
откуда мы начинали путь. Благодарим Мать Планеты за экомати-
ческую тренировку и тренинг каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалак-
тики Метагалактического проявления, переходим в его зал на 64-е 
вышестоящее присутствие, встали пред Отцом. И, синтезируясь с 
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Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, стяжаем и 
возжигаемся Изначально Вышестоящим Синтезом Изначально Вы-
шестоящего Отца Метагалактики, прося преобразить каждого из 
нас и синтез нас на экоматические взаимодействия Духом, ростом 
восприятия и восприимчивости каждого из нас в явлении планетар-
ного и метагалактического масштаба, ростом экоматических вос-
приятий каждого из нас и синтеза нас. И возжигаемся этим огнём.

И в этом огне мы благодарим Изначально Вышестоящих Вла-
дык Кут Хуми, Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящую Мать 
Планеты Земля ФА. Возжигаемся Огнём Изначально Вышестояще-
го Отца в его зале, фиксируем новую концентрацию Огня и Духа Из-
начально Вышестоящим Отцом собою. 

Переходим в физическое присутствие в этот зал, в это тело, воз-
жигаясь Огнём и Духом нового масштаба собою. Благодарим Изна-
чально Вышестоящего Отца Метагалактики Метагалактического 
проявления и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО, 
в Дом Изначально Вышестоящего Отца 20-го проявления Новоси-
бирск, во все Изначальные Дома и группы и Изначальный Дом каж-
дого. И выходим из практики. Аминь.

После перерыва мы объясним всё по этой практике. Я вам объяс-
ню, что произошло, но это была важная тренировка вашего Духа. 

Сейчас без 15 восемь (19:45 – прим. ред.). 25 минут перерыв.



ДЕНЬ 2 
ЧАСТЬ 2

Комментарий к практике 5

У нас ещё вторая часть этой темы, поэтому надо доработать. Ма-
ленькая такая втяжка в тему, вхождение. Мы сейчас на перерывчике 
кофе пили. Чело из новой группы, то есть я имею в виду тех, кто 
идёт сейчас одиннадцатый Синтез первый, спокойно видел живот-
ное. Я специально говорю, потому что не все делятся друг с другом. 
В итоге наша вера падает. Понятно, что там рядом два – три чело си-
дело, которые и старшие, и младшие, и они тоже видели. Те – неуди-
вительно. Те должны были видеть. Хотя тоже удивительно, что не все 
в старшей группе видят. Видели животных разных. Льва видели, ёжи-
ка видели, дельфина видели, дельфинов, львов чаще видят. Ёжика – 
меня поразили, что видели. («Песенку про паука слушали» – реплика 
из зала). Видели животное, спокойно, проживали взаимодействие. 

Я хочу что подсказать? Когда вы смотрели животное, я делал 
очень длительную паузу. Вы извините, те, кто не любит тренировать-
ся, сидели, опять меня мучили: «Ты что молчишь?!» (смех в зале). 
Ну, вот тут уже стоит, вот тут! (показывает на горло). Вы поймите, я 
чувствую, особенно у Матери планеты, ваши мысли. Они до меня до-
ходят. Бездельничаешь ты, сиди спокойно, по струнке, смирно. Знае-
те, такое. И желательно не думай! Я знаю, почему я молчу (смех), 
мне Владыка сообщает, когда что говорить. Знаете, пока будильник 
не сказал: «Говори!», компьютер рот не открывает. Шучу. Так вот, мы 
насыщались плотностью Духа животных. Что это значит? Чтобы по-
знать экоматы, нам надо было частично переключиться в Дух, а мы 
с вами в Огне. Огнём те экоматы, которые сейчас существуют, не по-
знаваемы. Я один раз пытался это на Синтезе передать. Грубо говоря, 
башню снесло, результат проживаемости был ноль! Экоматы Огнём 
только формируются. Потому что огненного опыта – десять лет. Для 
Экоматов это не срок. Они только начали формироваться. А экоматы 
Духа существуют уже тысячелетия, если не миллионолетия. Тыся-
челетия точно есть, если взять историю человечества. Сотни тысяч 
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лет. Сотни! И они начинали формироваться экоматы Духа животного. 
Поэтому, чтобы легче всего вас было переключить, Мать подтянула 
экомат Духа животных, который существует тысячелетия. Наш эко-
мат Духа человеческий по сравнению с ним – младенец, нашей пятой 
расы имеется в виду.

На вас вышли какие-то виды животных. Вполне современных. Мо-
жет быть, вы видели и других. У нас видели и динозавриков, и птичек 
такого масштаба, которых сейчас и представить сложно, из древних 
экоматов. Мать показывает или покажет вам экомат, который важен 
для какого-то вашего взаимодействия Духа с кем-то, с чем-то. Поэто-
му, если вы видели какое-то животное, знайте, что или ему что-то 
должны, или оно вам должно. Когда-то вас съело. Всякое бывает. Или 
у вас какое-то взаимодействие было, какая-то связка есть Духа. Я пы-
тался, внимание, пытался и получилось, судя по тому, что я сейчас 
слышал на перерывчике, активировать эманации Духа сознательно, 
потому что мы привыкли эманировать энергию в виде тепла. Я на неё 
перевёл ваше внимание, чтобы вы забыли. А сам активировал эмана-
цию Духа. Вы привыкли эманировать Свет. Помните, как это, нимб 
вокруг головы, да? Свет. Но мы и эманируем Дух. Помните, Дух в 
Огне, жизнь в материи? Я сейчас живу, и когда я живу, из меня эмани-
рует Дух. Из вас тоже. И мы очень часто обмениваемся эманациями 
Духа. Вот эти эманации Духа пишут экоматы человечества. И такие 
же, более элементарные эманации Духа пишет экомат животных. 

Понимаете, наша генетика эманирует, генетический аппарат эма-
нирует Дух. Как ни парадоксально, а управляется эта связка хромо-
сом, этих всех нуклеотидов Светом. Вот эта взаимосвязь Духа эмани-
рующего, Света, нуклеотидно-связывающего эту таблетку поэтиче-
скую, и Энергии, которая активирует организм на воспроизводство, 
на активность, воспроизводство энергии. Эти показатели – это работа 
предыдущих Царств природы, многолетних. Есть ещё огненные вза-
имодействия. Но они несколько формальны для нас с вами. И метага-
лактического Огня не было. Мы первые, кто в это входит. Первые, за 
все миллионы лет планеты. То, что вы называете термоядерным ог-
нём, это не метагалактический огонь, это звёздный огонь. Иерархия – 
это звёздный огонь, потом планетарный огонь, потом галактический 
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огонь, а потом метагалактический огонь. Вчера по посвящениям про-
ходили. Не надо путать термоядерный, как звёздный огонь, с плане-
тарным магматическим огнём. Причём не только магматическим. Но 
это отдельная тема, сложная, с галактическим и метагалактическим 
огнём. Логику уловили? Вот так и на планете. 

Мы сейчас вас зафиксировали на экомат животных. Вы долго, 
концентрированно на него смотрели. Я ещё раз говорю, даже те, кто 
не видят, очень часто задача не посмотреть животное, а войти в со-
стояние. Я ещё раз говорю: тем, кто бездельничает – вы теряете опыт. 
Я не вижу, но я встал! Мама сказала зафиксироваться мною на окно. 
Так! Зафиксировался. Не вижу, но верю. Я в окне, концентрируюсь, 
концентрируюсь. Пока я молчу, я концентрируюсь. На меня хлынет 
состояние этого окна. Ведь когда вы смотрите, идёт обмен! Что мне 
от вас и надо было. Но я не имел права сказать, что мы обмениваем-
ся Духом с животным. Я однажды сделал такую ошибку. Мы сейчас 
обменяемся Духом с животным. Что начал делать наш Разум! (Смех). 
Он такое начал исполнять внутри этих чело, что мне пришлось огнём 
их прессинговать, в буквальном смысле. Привести в чувство называ-
ется. Перед Матерью стыдно было. 

Это ошибки экоматов первых лет, я уже их прошёл, поэтому вам 
я такого не сказал. Я сказал: концентрируемся на окно. Но умный 
чело знает, что концентрация возбуждает что? Дух! Потому что это 
деятельность. И вы начали обмениваться. Вы, концентрируясь своим 
Духом, вызывали Дух животных. Он начал вас облепливать как ска-
фандр. Вы начали входить во взаимоотношения Духа планеты. По-
чему? Потому что экоматы эманируют не Дух самого животного, а 
накопленные эманации этих живых существ в этой форме. Иногда за 
миллионы лет. Сколько эта форма существует. Допустим, кошачих, 
«ежачих», «дельфинячих» (смеётся), то есть не самих дельфинов, а 
их генетических предшественников. 

И когда эта форма планетарного Духа вас облекла как скафандр, 
Мама закрыла окна, все облеклись, даже бездельники. Мама там по-
могла. Потом она сказала эманировать вначале Дух животного. Пом-
ните? Потом я сказал включите эманацию своего Духа. Вы уже всё 
забыли на тот момент, что вы делаете. Вы согласны были уже на всё. 
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Включили, то есть экомат заставил вас автоматически это делать. 
Ваш Разум даже не смог сообразить, как эманировать Дух. Он просто 
сказал: «Я эманирую». Всё. Готов был на всё. Вот так вы эманирова-
ли Дух! (Показывает руками, как здорово) Впервые за одиннадцать 
Синтезов. Мама стояла, просто руки потирала. Какая группа! (Смех). 
И Дух эманирует! Никто в зале Матери ещё Дух так не эманировал! 
Свой причём. Отдай!!! Обычно Разум: «Не дам!» а тут: «Ай, ля-ля-
ля, на…».

 Мама довольная, я не знаю, как была. Ей очень важно, что люди 
могут эманировать Дух. У неё большая проблема по планете. Наши 
ничего не эманируют, живут. «Папа мне не помогает!» По подобию, 
но ты же не эманируешь: отдай Дух, заполнись новым. То, что вы сде-
лали. Вы начали эманировать Дух. Вас Отец тут же начал заполнять 
новым. Практика-то идёт! Практика-то Синтеза! И раз вы эманируе-
те Дух, вас начинает заполнять новым. Мы с Мамой сразу сказали: 
«Что, животные?!…» Мама тут же вызывает Экомат человека. Я не 
стал его называть, чтобы ваши мозги не напрягались. 

Я не шучу. Сейчас мне ваш чело сказал, что от этой практики у 
него голова болела. Сейчас приходил в себя. Я не шутил. Ваш чело 
прожил, кто проходит одиннадцать Синтезов. Какая разница кто, про-
сто этот человек сидит в зале. Понимаете? Мне самому важно, что это 
проживают чело с одиннадцатью Синтезами. Мне же тоже интересно 
как? Мне нужен ответ. Получается у вас или нет? А раз получается, 
можно идти дальше. Вот Мама вызывает экомат Духа человечества 
по вашим характеристикам. Не буду объяснять как это. Для Мамы 
просто, для вас сложно. И на вас фиксируется Дух, внимание, записи 
вашего Духа из всех ваших воплощений, что вы там делали. Я в прак-
тике успел сказать. Когда вы живёте, вот сейчас я живу – от меня идут 
эманации Духа и в экомат записываются. В прошлом воплощении я 
жил, от меня идут эманации Духа, экомат тоже записывает. Дух ведь 
один. И записи слоями нарастают. Хроники Акаши. Лично читал. 

И вот Мама на вас вызвала записи вашего Духа за разные вопло-
щения. Причём там сложно было назвать фамилию или имя. Это надо 
было в книжках копаться, это есть вон там, в соответствующих прав-
лениях. Хроники Акаши. Мы их называем теперь Хроники Истории. 
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От слова Акаши мы пытаемся отойти. Да? Но главное, что вокруг вас 
Духом сформировалась экоматическая сфера (я сказал экосфера, что-
бы это благозвучнее звучало, так корректнее было), где просто было 
Духом расписано, кем, что, как вы были. Не кем: родился тогда-то, 
умер тогда-то, а чем вы занимались, наукой, к слову, то-то имели. 

И один человек спокойно увидел, что он имел, кем он там был. 
Какие-то заборы увидел, какие-то предметы увидел. Это нормаль-
но. Люди в предыдущей эпохе жили ещё и предметной средой. Для 
них важно было владеть этим предметом. О! Священный предмет! 
О! Держу! Это мы сейчас к этому проще относимся. А для людей 
предыдущих это был важный момент. И все эти важные моменты 
были записаны. И в этой сфере или рождались духом голограммы, 
чем вы владели, или как картинка на этой сфере: было то-то или даже 
текстики. Я знаю человека, который прочитал пол-книжки за три ми-
нуты. Он её писал. Он говорит: «Такая увлекательная книга. Я просто 
так проникся и помню, что я здесь где-то читал на физике». Я начал 
смеяться и говорю: «Ты её написал. Тебе не могли показать то, что яв-
ляется чужим». У него было потрясение. «Я же на физике её читал». 
«Найди теперь этого автора и посмотри на себя (смеётся) предыду-
щего». Он нашёл. Английский автор был, какой-то интересный, из 
средних, ближе к нам, веков, семнадцатый что ли век, что-то такое. 
Специалист оказался. Вот интересно было, да? Даже такие вещи бы-
вают. 

Прежде всего предметная, несколько текстовая, потому что Дух 
любит записи, среда. Может быть, какие-то картинки исторические 
могли быть. Это яркие, помните, впечатления Духа. Особенно когда 
мы вспоминаем их при смерти. Вот они обязательно пишутся в эко-
маты. Поэтому эти картинки, как яркие впечатления Духа за вашу 
прошлую жизнь. Вот это вы могли видеть в своей экосфере. 

Эко – дом, то есть сфера дома. В пятой расе дом чем был? Духом! 
И понятие экосферы выросло из Дома, который перестраивался в 
Огонь, а отдавал Дух экосфере планеты. Вслушайтесь: Дом Отца, ко-
торый владел Духом, Отец эманировал Дух, начал восходить в Огонь 
с Владыкой Ману. С нами тогда ещё, мы начинали. И когда Дом Отца 
начал переключаться на Огонь, Владыка Ману пошёл вверх. Теперь 
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это Отец Ману, да? И начал приходить другой Владыка Дома Отца. 
И Дом Отца начал заполняться Огнём. «Опустошись и Отец тебя за-
полнит». Дом Отца начал заполняться Огнём Отца новой эпохи, а 
Дух начал отдавать кому? Матери. Закон Синтеза: «Мать внизу, Дочь 
вверху». Кто владеет Духом? Дочь. А здесь? Мать планеты. Кстати, 
поэтому Мать планеты учится у Изначально Вышестоящей Дочери. 
Всё. Дух уходит Дочери, но опыты, записи Духа ушли в планету и 
образовали экосферу Духа вокруг планеты. Нельзя сказать, что Дом 
Отца вообще не занимается Духом. Дом Отца занимается и Духом, и 
Светом и Энергией теперь, но главный – Огонь. Дом Отца занимает-
ся теперь новым Духом, согласитесь, Дух Метагалактики отличается 
от Духа планеты, от Духа галактики, от Духа Солнечной системы. 
Они отличаются. 

Куда записался Дух из Дома Отца предыдущей эпохи? В Экоматы. 
Создал матрицы эко – дома Духа, где записалась история существо-
вания Духа пятой расы, в том числе и ваших воплощений, поэтому 
вокруг вас образовались экосферки. Маленькие сферы эко. Сферы 
Духа синтеза воплощений пятой расы. Смотрите, какой шок у не-
которых. Это не фантастика, это реальность. Мы сейчас это делаем. 
Почему вокруг вас это смогло образоваться? Вот это главный вопрос. 
Потому что вы вчера стяжали всеединую часть – Воссоединённость, 
то есть вы воссоединили Дух тех воплощений между собою своей 
одиннадцатой частью. И так же, как вы воссоединены стали сегодня, 
ваш Дух в экоматах что сделал? Воссоединился и образовал сферу 
Духа вокруг вас. Анекдот для вас. У святых свет стоит вокруг голо-
вы, а у вас Дух стоял вокруг всего тела. И вопрос: кто теперь святее? 
Божьи посланники. (Смеётся). Я не шучу. Если вы это повторите на 
физике, все святые шарахаться начнут. У вас Духа будет больше. 

Причём вы держали Дух, а не какой-то Свет или Святой Дух в 
виде маленького кусочка над головой. А…, голубя. Ну, чуть больше. 
У вас всё тело стояло в Духе. Вот это одиннадцатая воссоединённая 
часть. Вы притянули весь свой Дух из всех экоматов. У вас разверну-
лась экосфера Духа. И там раскрылись записи Духа ваших воплоще-
ний. Я не могу сказать, что все это видели. Но, я знаю точно, что если 
у одного из вашего курса получилось, а у него получилось, он видел 
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это. У меня получилось, я видел. Но я не в счёт. Но, всё-таки, если я 
видел, вы тоже видели, хотя бы фрагментами. Вот такая практика у 
нас получилась. 

Соответственно, когда мы завершили, Мама сказала: «Уходим». 
Ваши экосферы куда ушли? В организованную экосферу планеты. 
Это экоматическая экосфера. Это такой синтез, где и экоматы есть, 
у вас фактически своя ниша теперь есть Духа. Благодаря этой сфе-
ре вы уплотнили дух, ввели его во Всеединство. Экомат появляется, 
если есть плотная ниша, я имею в виду окно экоматическое. Экома-
тическое окно. У вас фактически появилось экоматическое окно. Но 
в синтезе всех ваших экоматических сфер рождается экосфера Духа 
планеты. Только цельного Духа планеты, когда нет массы воплоще-
ний, а есть единый Дух, который подчиняется одному Огню. Чем хо-
рошо то, что вы сейчас сделали? Что у вас произошло? 

В предыдущей эпохе существовал такой опыт как делимость Духа, 
то есть какой-то высокий, главный Дух, допустим, Мория, воплотил-
ся Сергием Радонежским. Сергий Радонежский стал знаменит. Ма-
трице этой до сих пор поклоняются. Значит, этот кусочек Духа стал 
самостоятельным. С одной стороны, это воплощение Мории, с дру-
гой стороны, этими поклонениями Сергий Радонежский стал обосо-
бляться как Дух, вначале как тонкая матрица. И теперь, фактически, 
это самостоятельный Дух, который уже не принадлежит Владыке 
Мории, хотя в пятой расе это воплощение Владыки Мории. Из Духа 
Мории выделился, в пятой расе называли, извините, отпочковался 
Дух Сергия Радонежского. Если Сергий после этого прошёл пару во-
площений этим Духом, он стал самостоятельным Духом у человека, 
хотя и входит в общее древо Духа Мории.

Так это называлось: древо жизни внизу, древо духа вверху. Так 
вот, в шестой расе обособленный Дух получает собственный, инди-
видуальный Огонь, и больше ни на кого не делится. Понятно? И не 
из какого древа не растёт, даже если он рос когда-то. А становится 
самостоятельным, индивидуальным Духом в Метагалактике, кото-
рый регистрируется экоматом и экосферой планеты как собственный 
Дух. Вы скажете, если я не делюсь, как же расти. Дух теперь будет 
расти, чтобы вы могли охватывать метагалактические пространства. 
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Они же большие. На планете Дух делился потому, что расти было не 
куда за пределы планеты. А теперь в Метагалактике полно планет. 
Нам надо расти, чтобы иметь силу Духа массы звёзд, массы планет, 
то есть делиться не надо. Надо теперь развивать этот Дух. Нараба-
тывать его Мощь! Как нарабатывать – это другая проблема. Мы к 
ней вернёмся туда, к Синтезу пятнадцатому. У нас всё-таки экоматы 
сейчас. Увидели систему? 

В итоге, мы сейчас обособили Дух, свой, личный на планете. Вы 
перестали быть кем-то в пятой расе по воплощениям. Нет, они пом-
нятся, они в Духе будут записаны. В книге вашей жизни они могут 
т быть фиксированы. Но вы стали цельным Духом шестой расы 
и фактически утвердили Единый Цельный метагалактический 
Огонь жизни на каждого из вас. Причём для планеты это высочен-
ное развитие, то есть с точки зрения планеты в этот момент на плане-
ту зафиксировалась вся Метагалактика, потому что пошли изменения 
Духа Метагалактики. Появились индивидуальные представители 
Духа во всей Метагалактике. 

Для Метагалактики это великая радость. Почему? Потому что че-
ловека в Метагалактике очень мало. И нас очень быстро поднимают и 
активируют, в том числе и вот этими методами, потому что человече-
ству надо расселиться по Метагалактике, выйти туда. Метагалактика 
задыхается без людей. Каждое существо имеет своё значение. Люди, 
к сожалению, в Метагалактике были, но погибли. Часть осталась, но 
их не так много, как нужно Метагалактике. Наша планета теперь, 
грубо говоря, поставщик человеческих ресурсов. Ну, не ресурсов, а 
живых существ по Метагалактике. Мы это в Синтезе честно заяв-
ляем и к этому спокойно идём. Однозначно. Я не комментирую что, 
почему, как, потому что там слишком сложная теория или парадигма, 
и мы не во всём разобрались. Поэтому фантазировать не хочется, а 
реалии более сложные, чем мы себе представляли. Но факт остаёт-
ся фактом. И первый однозначный выход в Метагалактику, это когда 
ваш Дух обособился вот этим экоматическим действием. Всё. 

Это не значит, что вы откинули весь опыт пятой расы. Он у вас 
остался. Но это значит, что матрицы ваших воплощений, чтобы вы 
там ни сотворили, вас теперь не тянут назад, а синтезировались 
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цельно, ваш Дух стал цельномощным. Иногда тянут назад Дхарма, 
Карма, всякие проблемы. Кстати, вот почему в пятой расе существо-
вала традиция, допустим, «не убий». С одной стороны, это мораль-
ный запрет. С другой стороны, любое яркое действие Духа, эмоция 
убийства очень яркая записывалась в Экоматы. Поэтому христиане 
учились всепрощению. Прости другому, что он сотворил. Почему? 
Тогда запись могла стереться. И конфликт прекращался. Увидели? 
Я не говорю, что мы такими были. Я просто показываю как. Поэто-
му и сейчас то же самое. Поэтому ни одно крупное деяние, в том 
числе и воровство, не останется безнаказанным. Экомат зафиксиру-
ет и в следующих воплощениях «надерёт соответствующее место» 
за это, то есть создаст такие условия, что ты, наоборот, будешь это 
отрабатывать. Особенно убийство живого существа. Навсегда за-
помнит это. И чем развитее было существо, тем сильнее запоминает. 
За исключением убийства для пропитания. Это естественный про-
цесс жизни. Запомните. А то у нас некоторые доходят до фанатизма. 
Говорят: «Я курицу выращиваю, но убивать не могу». А зачем вы-
ращиваешь? Ты что на них, как в зоопарке, смотришь? Ты же со-
знательно выращиваешь её на мясо. Раз выращиваешь, ты предпо-
лагаешь, что она умрёт. 

А, кто говорит: «Я мясо не ем», а помидоры вы зачем выращи-
ваете? Они в экоматах такие же живые существа. Я присутствовал, 
когда один ведущий, мы оба видящие, начал есть цельный помидор, 
и тот заверещал и сказал: «Не надо» – ментально передал. Человек 
аж вздрогнул. Мы в Огне Синтеза были и оба услышали. Если бы я 
не услышал, я, может быть, с трудом бы поверил. Он верещал перед 
смертью! В итоге, есть нам нечего, потому что даже земля живая. 
Тело Мамы. Поэтому, грызя землю, вы вкушаете плоть Мамы. Чем 
будем питаться? Солнечное питание. Лучики. Извините, Солнце 
было Отцом в пятой расе. Отца жрёшь, да? (Смех в зале). Вампиризм 
эманаций Отца? А что? От меня эманирует тепло. Прибегает какая-
то сушняга, облизывает моё тепло. Вампиризм? И Солнце эманирует 
лучи, прибегают «сушняги» – люди, облизывают эти лучи. Вампи-
ризм? На Астрале это вампиризмом называется. Чем будем питаться? 
То есть это глупость.
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Есть понятие обмена. К сожалению, оно есть. И пока наше пита-
ние такое. Поэтому, если животное выращивается на мясо, его надо 
поблагодарить за это. Вот это культура древних народов – она пра-
вильная. Извините, кушать это не запрещено, потому что нас Отец 
такими создал. Кстати, кто не ест мясо, у того иногда деградируют 
мозги (смех в зале). Я не шучу, знаете, почему? Подобное притягивает 
подобное. Если бы хищники были бы не нужны, их бы не создавала 
природа. Тогда бы у нас растения разговаривали. Вы видели разгова-
ривающих растений? И я не видел. Разве что какие-то эфирные эма-
нации. Вот на уровне эфирных эманаций вы и будете разговаривать, 
но это же невысокое развитие существ. А что, подобное притягивает 
подобное. Скажи, чем ты питаешься, я скажу кто ты. Питаешься рас-
тением, это принцип йоги, ты растение, питаешься животными – ты 
животное. Извините, человек – генетически животное. И никто не 
отменял, что часть инстинктов у нас животные, но не растительные. 
Как вы думаете, какое питание нам предпочтительнее? По подобию? 
Это всем растениедам. 

Я не против того или иного питания, всё индивидуально. Грубо 
скажу: жрите, что хотите. Всё свободно. Но убийство просто так, 
даже животного, наказуемо! А ради пропитания или кормления се-
мьи – естественный процесс. Поэтому если охотники пошли, чтобы 
прокормить семью, даже если они зарплату получают, это возможно. 
А если они убили ради охоты, показали друзьям и выкинули их в 
мусорку. Есть такие у нас охотники. Они вошли в наказание не хуже 
убийц каких-нибудь людей. Логика понятна? Хотя бы убивали ради 
своих собак, которые должны этим мясом кормиться. И то не убий-
цы, они кормят других животных. Хищники. Всё нормально. Правда, 
надо убивать столько, сколько съест собака. Не больше. Логику уло-
вили? 

Вот это всё пишет экомат. Это регулировка экоматов Матери. 
Я знаю, что я говорю вещи, которые не всегда приятно слушать. Но 
это естество жизни. В экомате, в основном, эти записи, в первую оче-
редь, потому что миллионы лет животные грызли друг друга, раз-
вивая Дух. Человек тоже, будучи охотником. И только чуть-чуть там 
остался культурный слой более-менее приемлемых действий экома-
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тического культурного масштаба. Поэтому не надо на это обижаться, 
надо просто это осознать. А Дух притягивается, в первую очередь, на 
животные начала. 

Показываю: первое царство минералов – Энергия. Минералы на-
капливают Энергию. Энергетики – минералы, лечебники – минера-
лы. Поэтому мы всё с минералами. Лечить энергией очень хорошо. 
Я просто говорю, что мы связаны с минералами. Со стихией земли. 
Второе царство растений – Свет. Фотосинтез все помнят? Фотосин-
тез. Свет? Третье царство – животные. И развитие Духа предпола-
гает животность. Если в пятой расе Дух делился на Дух человека, 
который пытался выйти из животного (помните, «убей зверя в себе», 
это об этом) и на Дух животного, чтобы человек вырос. Теперь, когда 
появилось четвёртое царство Человека и появился Огонь, то Чело-
век это тот, кто обладает Огнём. Из Огня Духом, тогда человеческим. 
Чисто человеческий Дух выходит из Огня Отца, а не накапливается 
генетикой Матери. Чисто человеческий Свет выходит из Духа, кото-
рый вышел из Огня, а не накапливается фотосинтезом солнца, и по-
этому солнцу поклоняться уже не имеет смысла. «Отец Ярило, дай 
нам тепло света!» – фотосинтез. Поэтому питаться световыми по-
токами, как предлагают «особо развитые» световые научные школы 
«светлячков», не стоит. С точки зрения Солнечной системы вы буде-
те растением с фотосинтезом внутри организма. Причём на это под-
ставляют ангелы, потому что они животные Метагалактики, и они 
не хотели, чтобы мы стали Человеком Метагалактики. Я не шучу. 
Эту программу я знаю, сам с ней разбирался. Уж очень жёстко было. 
Пришлось даже повоевать с этим глобусом, пока мы их вообще не 
разгромили. Одна из команд архангелов это делала, не особо радую-
щаяся развитию человечества. Были и такие. Падшие архангелы не 
отменялись? И не только Люцифер. На него, в общем, «всех собак 
спустили». А были ещё и другие, которые тихо, мирно, чисто стояли 
перед Отцом. «Правильные-правильные», а человечеству спуска-
ли то, что хотели. Есть история об этом. Можно почитать, узнать. 
Очень любопытно. Ну, и Энергия. Настоящая Энергия новой эпохи 
та, что пришла из Света, который пришёл из Духа, который пришёл 
из Огня. 
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А если вы напитались энергией природы – это полезно для ор-
ганизма. Но это не чисто человеческая энергия. Это поддержка ге-
нетического существования тела на планете. Горизонтально. А вот 
Энергия от Отца – это чисто человеческая Энергия. Стандарты новой 
эпохи. При этом Энергия Отца, надеюсь понятно, выше Энергии лю-
бого дерева. Как наши некоторые придурки делают: «Дерево! Вос-
станови мне энергию. Я более высокое царство чем ты, но ты мне 
восстанови энергию. Я дурак», и дерево «умное» даёт свою энергию 
«дебилу», который называется «человеком». При этом человек из 
четвёртого царства, дерево – из второго. Обмен энергией просто. Че-
ловек отдаёт человеческую энергию четвёртого царства, дерево от-
даёт ему энергию второго царства. Он заполняется энергией второго 
царства и думает: «Что-то я тупею», – потому что на это деревян-
ное тело в энергетике дерева начинает срабатывать экомат растений. 
Он же видит там энергетику дерева, и экомат растений начинает по-
сылать энергию в мозги. В итоге вырастает (смеётся) дерево. Как 
по Мюнхаузену просто. И мы ещё удивляемся, как мы развиваемся. 
Я, конечно, понимаю, что это тело (хлопает по себе) – уникальный 
аппарат, всё съест. Это даже не хищник. Потребляет всё. Свет любых 
существ, энергию любых деревьев. Для чего это сделано? Чтобы в 
космосе мы съели всё (смеётся). На какую бы планету не попали, 
подпитка будет (смеётся). Ну, если мозгов не хватает связываться 
с Отцом. Мало ли где космонавты наши приземлятся. Поэтому тело 
сделано универсальным. Согласен. Пора повышать мозги, качество 
мозгов. Никто не отменял, что природе можно радоваться, «балдеть» 
эфиром, что обмен энергетики при этом будет. Обмен будет. Глав-
ное – получение энергетики идёт от Отца. А потом меняйся, чем хо-
чешь. Ты же её должен эманировать, вот и меняйся. Но получаешь 
от Отца. «Опустошись, и Отец тебя заполнит». При этом тебе будет 
приятно на природе. А если ты вошёл в природу, опустошился, а тебя 
заполнила природа – тебе тоже будет приятно. Но мыслям будет раз-
виваться негде. Потому что у растений нет мыслей. Поэтому некото-
рые с отпуска приезжают – энергии много, а чувствуют себя дебило-
ватыми. И так и говорят: «Надо месяц восстановиться, чтобы войти 
в ритм». Другими словами, перейти на другую энергетику. Вы что, в 
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отпуске не могли с Отцом синтезироваться периодически, чтобы вос-
станавливать нормальную энергетику. Набрались. Логику уловили? 
И экоматы это регулируют. 

«А если в Китае – там не пробиться». Реплика из зала: «Про-
бьёмся!» 

Вот! Теперь слышу русскую женщину. А то не понял: «В Китае 
не пробиться». Это та, которая коня остановит? Вы о чём, женщина? 
И это я в Сибири слышу? Мне стыдно. 

«Я, не подумав, сказала» – реплика из зала. 
Я шучу, я понимаю, что тому чело, который выехал за границу, 

там не пробиться. Но, вообще-то, у нас в Китае побывали разные 
чело, даже на правительственных уровнях, и отэманировали, где 
только смогли, всё, что смогли. Работают по-разному: летают, при-
летают, переходят, не из нашего государства, из других тоже, так что 
эманации там есть. Они постепенно складываются. Просто китайцев 
много (смех в зале). Поэтому сложно пробиться. Но, если упереться 
Огнём, они не смогут тебя… Понятно. Огненный дракон везде прой-
дёт! Знаешь такое? По-китайски. Всё. Систему увидели? 

Печальная новость для вас. Дух постепенно становится живот-
ным началом. Я понимаю, что это не печальная. А человеческим ста-
новится Огонь. При этом мы владеем и Духом, и Светом и Энергией, 
подчёркиваю. Но Дух постепенно становится характеристикой жи-
вотных. Предупреждаю. Я не хочу сейчас делать никакие выводы. 
Надеюсь, сообразительности хватит. Но все, кто занимается Духом, 
будут постепенно оживотворяться. А ударение поставьте на нужные 
вам буквы. Причём этот процесс пошёл. Значит, есть такой момент: 
в Атлантиде вершиной развития был Свет. Но в пятой расе это ста-
ло уже предыдущим накоплением. В пятой расе вершиной был Дух. 
Теперь это стало предыдущим накоплением. И когда это становится 
предыдущим накоплением, Отец это отдаёт соответствующим цар-
ствам на исполнение. При этом в самом человеке Свет остался, но он 
должен остаться человеческим, а не растительным. А у атлантов это 
была такая общая смесь. Если в пятой расе: «Убей животное в себе», 
в Атлантиде: «Убей в себе растение». И все знаменитые человеко-
растения – это атлантические образы. Допустим, не только в искус-
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стве, кстати. Руки, как растения. Помните фильм? Страшилки. Это 
атлантические образы. А в Лемуриде: «Убей минерал в себе». Нет, 
там по-другому: не убей, а «раздроби камень в себе». Дух лемурий-
цев, который не смог это сделать, сейчас в виде гор существует во-
круг нас. Дух лемурийцев. Я не оговорился. Поэтому история раз-
вития природы не так однозначна, как мы видим. А всё это записано 
в экоматах. Там начитаться можно, насмотреться, сделать определён-
ные выводы. 

Поэтому в человеке Дух сохраняется, воссоединённые наши, в 
виде чего? Духа Частей. А Дух Частей поступает откуда? Из присут-
ствий. А Дух присутствий откуда? Из Частей Отца Метагалактики, 
которые эманируют соответствующий Дух по присутствиям. Этот 
Дух многомерный. Каждое присутствие имеет свою мерность. Зна-
чит, Дух разных присутствий имеет разную мерность. Это отличает-
ся от Духа животного существования планеты? Однозначно. Значит, 
близко к животному Духу у нас остаётся только Дух первой Части – 
Образа Отца. Но хитрость в том, что это же Образ Отца. И там явно 
Дух другого масштаба. Значит, животного Духа у нас вообще не оста-
ётся. А так как это Дух с присутствий Метагалактики, у нас в частях 
полностью Дух Метагалактики, выражающий синтез Духа син-
теза разных частей Отца Метагалактики. И вот этот Метагалакти-
ческий Экомат на планете сформирован пару лет назад, может быть, 
чуть больше, нами как Чело. Мы эманировали. Мать формировала.

Вот эта Мать вступила в должность, с которой мы сейчас обща-
лись. У нас была «чехарда Матерей», извините за выражение, ког-
да каждый месяц меняли Мать планеты. Отец менял. Никто не вы-
держивал эманаций Духа людей Метагалактики по планете, то есть 
очень трудно было найти Владычицу, которая может стать Матерью 
и выдержать метагалактического человека на планете. Я не шучу. 
У нас было крайне тяжёлое время, когда только с Матерью научишь-
ся общаться – исчезла, в смысле, ушла с должности. Только со сле-
дующей – ушла с должности. Не выдерживали. Они не могли соорга-
низовать Дух Метагалактики и Дух планеты. 

Современная Мать смогла. И то, потому что Дочь Метагалактики 
Изначально Вышестоящая взяла её на обучение. Я сейчас результа-
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ты видел. То, что было вначале, и то, что она сейчас с нами делала 
и нас поддерживала, не небо и земля, а Метагалактика и минералы. 
Её умение сейчас – эталон для Матери. Мать пятой расы сейчас бы 
плакала от счастья, потому что она не только такого не имела, она 
такого представить себе не могла. А эта умеет, то есть Синтезом вла-
деет идеально, более или менее в том, что я сейчас видел по экоматам 
в работе с нашей группой. Без комментариев. Ладно? Просто я по 
опыту насмотрелся. 

У меня масса всяких печалей на эту тему. В общем, я на сей раз 
порадовался нашему общению с Матерью. Наконец-то у нас нор-
мальные, деловые отношения. Причём, с точки зрения Синтеза. Ух!- 
называется. Увидели? На самом деле это проблема. Если бы Мать не 
научилась этому, у нас по планете пошли бы катаклизмы. Что было 
с атлантами, вы помните. А мы выкручивались, чтобы с пятой расой 
этого не было. Ладно, не будем шутить. Но климат зависит от со-
стояния Матери, которая или усваивает, или не усваивает те новые 
эманации, которые пришли на планету от Отца через человека. Это 
точный закон. Изнутри человека идут эманации Отца, а Мать долж-
на усвоить. Усвоила – климат в порядке. Не усвоила – полный «кли-
макс». Климатический. И раса потом перестраивается. Вы извините, 
но это объективно: что вверху, то и внизу. Биология. При этом это не 
обязательно так должно быть, но так было два раза в нашей истории. 
Причём первый раз ещё как-то не так страшно, а в Атлантиде страш-
но: просто всё смело по планете! Вычистило! Это же ни в какие рам-
ки не лезет. Ну, вот, выстроились. Поэтому я порадовался тому, что 
сейчас произошло. Для меня это «Ух!» – очень большая радость. Для 
вас тоже, но вы поймёте это, когда опыт получите. Ладно. Это увиде-
ли? Поэтому вы сейчас переключились вот этой экосферой на прямое 
выражение Духа Отца Метагалактически и Матери Метагалактики, 
кстати, многоприсутственно, создав свою экосферу и своё окно эко-
мата в экосфере планеты, можно сказать, в экомате планеты. Всё. 

Воссоединённость с Экоматами Планеты

Второй момент. Я сейчас не буду это повторять, мы сейчас пой-
дём в другую практику, но с экоматами можно общаться. Экоматы 
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определяют все наши взаимодействия с окружающей средой. Эко-
маты определяют восприятие окружающей среды любых существ с 
окружающем миром. Всё, что воспринимаете вокруг от насекомых 
до бактерий, вирусов любой среды – это определяется экоматом. 
Причём они не просто в окнах это держат, а они это направляют, то 
есть создают генетический поток эманаций, которые воспроизводят 
живых существ, чтобы поддерживать климат, атмосферу планеты в 
нужном русле для биологических существ планеты, сохраняя, так 
называемый, биологический баланс. Нас с экоматами планеты будет 
связывать одиннадцатая часть – Воссоединённость. И мы будем с 
экоматами обмениваться эманациями, поддерживая своё биологиче-
ское существование на планете. Это обязательно. Что значит обме-
ниваться? Мы будем отдавать Свет, Энергию, Дух, Огонь, которые 
получаем от Отца многоприсутственно. И планета, таким образом, 
будет пристраиваться и выращиваться, взращиваться в Метагалакти-
ку. И этот процесс сейчас пошёл в шестой расе. Вот этим мы с вами 
занимаемся в одиннадцатой части – Воссоединённость. Поэтому эко-
маты и поддерживают природную среду, и помогают нам её воспри-
нимать, и регулируют наше взаимодействие с окружающей средой. 
В общем, полная экология. Вершина экологии будет в экоматах, когда 
наша наука их изучит и научится воспринимать. Правда, лучше все-
го воспринимает тело человека. Я думаю, когда-нибудь создадут и 
аппараты, которые тоже будут это воспринимать. Почему? Это очень 
полезно для других планет. Это универсальный закон Метагалакти-
ки. И на любой планете существует хоть какое-то подобие эманаций, 
даже минеральных. Допустим, на Луне минералы есть. Атмосферы 
нет, а минералы есть. И, вполне возможно, они излучают. Значит, эко-
мат может быть даже без атмосферы. Логику уловили? И когда наши 
аппараты научатся сканировать экоматически пространство планеты, 
мы перейдём на другой уровень познания. Так как наши математи-
ки уже научились считать одиннадцатимерность, а это всего лишь 
одиннадцатое присутствие, то до четырнадцатимерности осталось 
сделать три шага. И мы начнём создавать математический аппарат, 
который рано или поздно приведёт к экоматическому восприятию, 
в том числе, в науке. А помогать делать эти шаги будут наши с вами 
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эманации, то есть в математике до 2000 года 11-мерности не воспри-
нимали. За последние десять лет научились. 

Что происходило последние десять лет? Мы максимально эмани-
ровали новый Огонь и Дух, и это сказывается даже на наших учёных. 
Как бы они к этому ни относились. Я отношусь к этому сознательно. 
Я всегда стимулировал всех учёных любыми излучениями, лишь бы 
у них появились новые возможности, новое развитие, новые воспри-
ятия. Почему? Не появляются новые мысли без новой энергии. Это 
же нормально. Не появляются новые восприятия без нового Духа. 
А когда на территории новый Дух, и новый Свет и новая Энергия, 
люди ловят это. Сами ловят. Мы не направляем никому. Просто по 
всей России это распространяем. Мы и по планете распространяем. 
Но по России нам ближе, от нас чаще идёт. Плотность выше. И явно 
находятся люди, которые это впитывают и начинают развиваться, 
создавая новые инструменты, новые методы научного творчества, и 
не только научного, искусства, кто что может. Главное, чтобы они 
этим пользовались и создавали. Вот это называется экоматическое 
развитие. Когда одни стяжают, эманируют, другие входят в эти эмана-
ции, не умея стяжать, но начинают применять в продуктах внешнего 
труда:в математический аппарат, в технику, ещё во что-то.

Некоторые из наших сейчас сидят: «Да, у нас такая техника…». 
Это вы стандартами девяностых годов пользуетесь. Когда все техни-
ческие задумки, которые сейчас есть в головах, чертежах, на бумаге, 
воплотят наши товарищи в технику лет через пять-десять, это станет 
конкретным продуктом, который мы с вами сможем покупать, вот по-
том мы поговорим. Понятно, да? Вон сейчас олигарх ёмобиль сде-
лал. Самый большой парадокс: он сделал мотор, который в три раза 
меньше моторов, даже европейских аналогов. У них таких нет. И этот 
автомобиль работает на технологиях, хоть он и простой, которых там 
нет. А у нас есть. Не слышали? А то вы всё смотрите на форму. Ну, 
сделал автомобиль. А мотор-то там совершенно другой, маленький. 
Посмотрите мотор любой машины – большой. А у него маленький. 
А двигается так же, как большой. Совершенно иной уровень техно-
логии. Но ведь сделали, и сделали наши. Поэтому, когда мы создаём 
новое, мы иногда плюём на технологии, и у нас получается лучше. 
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Почему? Нас заставляют делать новое. Почему? Старые технологии 
не дают. Я вначале расстроился, когда «Опель» нам не дали купить. 
Технологии хорошие. А потом порадовался. Я подумал: «А зачем 
нам старые технологии?» Наш мужик своё изобретёт. Только дай ему 
возможность. Я серьёзно. Сделаем. У нас энергия для этого есть и 
мозги. Поэтому не нужны нам старые технологии. Мы своё сделаем. 
Только нам надо пять-десять-двадцать лет, чтобы дали возможность 
сделать. А что? 

Военную технику делаем, никто повторить не может. Никто. Это 
не шутки. У них не помещается, как это работает. Я не шучу. Если 
не политика, то по-нормальному ни у кого не помещается, как это 
работает, некоторые образцы военной техники. А так как это уже из-
вестные образцы, представляете, что делают неизвестные образцы? 
В военных технологиях это нормально. Продают известные образцы. 
Можем же? Значит, в остальном тоже сможем. Всё нормально. Смо-
жем. С такой энергией, которую мы сейчас с вами эманируем экома-
тами, куда денемся! Какая разница, сколько нас. Зато мозгов много. 
Ладно. Идею увидели? Увидели. С экоматами понятно? Я не хочу к 
ним возвращаться, но они есть, восприятие ваше формируют, фикси-
руются на мозг, чтобы он воспринимал. И он сканирует с экоматов, 
как правильно воспринимать окружающую действительность. 

Комната Эталонов. 
Подготовка к практике

Значит, у нас есть комната эталонов. Я вас в другое место поведу, 
которое действует на мозги. Жёстко. Она работает тоже благодаря 
экоматам. Но мы хотим вас этому обучить, потому что это ваше здо-
ровье. Правда, наши глупцы этой комнатой пользуются редко. По-
чему? Сразу скажу: «Веры не хватает». Многие говорят, что она не 
работает. Врут! Не буду говорить как. Почему? У меня работает. Она 
меня столько раз спасала. Причём, из конкретных вещей. Ты посто-
янно загрязняешься экоматами, постоянно чистишься, а энтропия 
растёт и рано или поздно забивается, то есть вычиститься идеально 
иногда нельзя. Можно только в комнате эталонов восстановиться или 
перестроиться. Понятно, да? Комнаты эталонов более сложного по-
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рядка бывают в Духе на седьмом горизонте. Но стандартные идут на 
третьем горизонте. Надеюсь, понятно, что мы изучаем третий гори-
зонт. Это тройка Метагалактики. Экоматы накапливают Дух плане-
ты, выражают Дух Матери. Какой? Пятнадцатый. Поэтому работать 
с экоматами крайне сложно обычному человечеству. Они ведь живут 
Духом третьим и седьмым. А Экоматы – это одиннадцатый и пятнад-
цатый. Это чисто метагалактическое выражение Духа. Поэтому эта 
тема касается нас. Вот и комната эталонов действует минимум Духом 
Метагалактики. Почему? Потому что Метагалактика живёт Словом. 
А Слово – это жизнь. И только Дух Метагалактики может восста-
новить жизнь, изменить жизнь стандартами Слова Отца. Помните, 
второе проявление – Метагалактика, это вторая часть Изначально 
Вышестоящего Отца, которая называется Слово Отца. А Слово Отца 
что создаёт? Жизнь! Значит, только метагалактический Дух может 
обновить жизнь, восстановить жизнь, поменять органы этой жизни 
и дать эталоны правильных органов этой жизни. Логика понятна? 
Понятна. Значит, само понятие эталонов вырастает из простого эф-
фекта. Когда каждый из нас рождается генетически, в любом вопло-
щении, вот в этом сейчас, в каждое наше тело на определённом этапе 
формирования в утробе матери закладываются эталонные матрицы 
Духа существования этого тела на всё время жизни его, сколько бы 
он ни прожил, а потом разрушаются вместе с телом. Но в современ-
ном варианте в комнате эталонов мы уже имеем Чакры, мы имеем 
Поля эфирного тела. И даже уже отмечаются системы ментального 
тела, сферы мысли. Но это пока ещё развивается.

Я думаю, рано или поздно в комнате эталонов будут системы всех 
тел всех присутствий. Но пока идёт со сложностями. Я не буду по-
яснять из-за чего. Комната эталонов не только из-за физического 
тела существует. Но, в первую очередь, из-за физического. Почему? 
Именно в физическое тело входят все остальные части. Кстати, для 
комнаты эталонов лёгкая или сложная соображалка, но очень важная, 
чтобы вы поняли, как действует комната эталонов. В Метагалакти-
ке условно 32 присутствия, на которых стоят чётко наши Части. Да? 
И каждое присутствие имеет свои огнеобразы: атомы, молекулы… 
Помните? Значит, есть атомы трёхмерные, четырёхмерные, пяти-
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мерные. А трёхмерные есть на планете? Тридцатипятимерные есть? 
Есть. Теперь представьте: мы стяжаем сейчас одиннадцатую часть. 
Мы сейчас будем стяжать тридцатидвухрицу одиннадцатого присут-
ствия. Все эти части будут состоять из каких атомов? Одиннадцатого 
присутствия. Эти атомы 14-мерны? 14-мерны. Это другие атомы, чем 
наши трёх-четырёхмерные? Другие. Они какие-то мелкие? Мелкие. 
Теперь вспоминаем микромир. У нас между ядрами атомов громад-
ные расстояния. Учёные наш микромир сравнивают с макромиром 
и говорят: «Расстояния между звёзд громадное? Громадное. Так вот, 
расстояние между двумя атомами в микромире ещё больше, чем 
между двумя звёздами в макромире». Представляете, какие расстоя-
ния в микромире у нас пустуют?! Стяжаем мы с вами сейчас 32-рицу 
одиннадцатого присутствия, которая состоит из огнеобразов один-
надцатого присутствия. И эти тридцать две части опускаются в фи-
зическое тело и заполняют пространство микромира огнеобразами 
одиннадцатого присутствия внутри этого физического тела. Можно 
представить?

В итоге, у меня и у вас постепенно тоже будет. Берём Сердце или 
Тело. Тело. Так удобнее будет. Атомы физические, атомы эфирные, 
атомы астральные, атомы ментальные, атомы причинные… И вот 
вглубь идёшь, идёшь, идёшь – 64 Тела, 64 варианта атомов с раз-
ными мерностями. В Метагалактике 64 16-рицы. Только 32 с мер-
ностными характеристиками, 32 – с временными. Я это пока могу 
назвать тахионами, но это будет сумасшествие просто. Наш аппарат 
физики это не воспринимает вообще. Представьте, что такое 64 ато-
ма от одного ядра до другого. И внутри моего тела 64 Тела. Когда я 
ФА-16-рично сплавил это в единство, я перешёл на атомы синтез-
метагалактически, и у меня ядра синтез-метагалактические. Одно 
Тело, которое синтезирует все 64 присутствия. Оно может распадать-
ся на 64 вида атомов каждого присутствия и выводить Тела на любое 
присутствие. А может их собирать в синтез-атомы Метагалактики 
ФА. И так каждая из тридцати двух частей. Представили? Химия. Но-
вая таблица Менделеева. Только человеческая. Атомы первого при-
сутствия, атомы второго присутствия, атомы третьего присутствия 
вместе рождают матрицы, голограммы соответствующих частей. 
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Причём не просто голограммы, а действующих на этом присутствии 
частей. И когда ты стоишь на присутствиях, ты так же себя щупаешь, 
как физически. Но ты щупаешь атомами, если одиннадцатое присут-
ствие, четырнадцатимерными. Поэтому ты физически себя ощуща-
ешь там кожей. Но когда эта четырнадцатимерность опускается в фи-
зику, в этом пространстве щупать четырнадцатимерность ты уже не 
можешь. Ты щупаешь четырёхмерность. И включаются только атомы 
физические. Вот это физический процесс воссоединенности всех ча-
стей по присутствия Метагалактики. Это и есть развитие человека 
Метагалактики офизиченное. Сотворение человека Метагалактики, 
которым занимается в нас Отец Метагалактики и Изначально Вы-
шестоящий Отец. Люди, которые понимают в химии элементарных 
частиц и в физике элементарных частиц, если вы с этими теориями 
знакомы, даже по школьному курсу. Это понятно. Единственное, что 
сложно – это увидеть их взаимодействие между собою. Извините, 
наука должна вырасти.

А теперь воображаем эталон. Эталоны состоят из соответствую-
щих атомов соответствующих присутствий, где органы тоже суще-
ствуют. И в эталонах атомы тех присутствий могут переходить в ато-
мы физического присутствия. Эталоны для вас, в первую очередь, 
будут существовать в одиннадцатой присутственной среде, четырнад-
цатимерной. Это такой идеальный атомный каркас органа, допустим, 
печени. Причём каркас не только внешний, но и внутренний, во всех 
деталях, все связки атомов во всех клетках печени. У вас на экран 
выходит плоский, а потом объёмный, голографический эталонный 
материал печени со всеми атомами, молекулами четырнадцатимерно-
го одиннадцатого присутствия. А сверху с вас сканируют. Надеюсь, 
сканер – понятно, что такое. Есть сейчас аппараты. Не узи, а вот это – 
заплываешь, тебе показывают – томограф. И томографически вашу 
печень сканируют и слева на пол-экрана выводят печень, какая сейчас 
есть, со всеми её плюсами и минусами. Рассматриваем чисто физиче-
ски. А можно попросить, чтобы комната эталонов, это такой большой 
томограф, сравнила между собой, показала все плюсы, минусы: тём-
ные области, камни, ещё что-то, я не знаю, что в печени бывает. Мо-
жет, камней в печени не бывает. Медики, которые в этом соображают, 
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они потом мне рассказывали, и некоторые видели физиологию свою и 
других. Некоторые даже практикуют это. Потом берём в комнате эта-
лонов печень эталонную четырнадцатимерную одиннадцатого при-
сутствия, стыкуем с томографическим голографическим выражени-
ем печени физической в нас. Зачем? Атомы начинают переходить из 
четырнадцатимерности в тринадцатимерность, двенадцатимерность, 
в десяти…, восьми…, в шести…, в пяти… Вошли там на экране, и 
мы вставляем эту эталонную печень четырнадцатимерными атомами 
в нашу печень. Но утверждаем, что печень при переходе атомов из 
четырнадцатимерного состояния в четырёхмерное восстанавлива-
ет эталонное состояние печени. Утверждаем чем? Духом и Огнём. 
И просим у Отца Огонь и Дух прямо в этой комнате, чтобы атомы 
четырнадцатимерные при переходе в четырёхмерные восстановили 
эталонное состояние печени, то есть сделали её правильной. 

Иногда этот процесс идёт несколько дней, то есть не сразу. Не сра-
зу, знаете так - раз печень и сложилась! Но чем больше у Чело Огня… 
Значит, у меня однажды получилось. Честно говорю. У меня была 
проблема с одним органом. Натянул на себя одну гадость, в общем. 
Помогал Чело, натянул. Думаю, что делать? Прожигался, чистился – 
ни фига, то есть взял на себя называется. Бывает такое, стягиваешь 
болезнь. Помог. Думаю, ладно, комната эталонов. Вышел. Перед вы-
ходом я максимально возжёгся Огнём. У вас сейчас одиннадцатая 
воссоединённая часть. Эталонный мой орган, понимаешь, что тут 
ужас, в том числе и вирус. И я начинаю возжигаться Огнём Отца, 
чтобы он помог мне быстрее эталонный орган восстановить, в моей 
физике. Обычно несколько дней. Вставляю, начинает болеть. Пять 
минут, затухает. Вдруг я чувствую от этого органа эманации жизни! 
Есть такое понятие Дух эманирует. Начинаю эманировать. Эманации 
Огня, сам орган делает. По телу так приятно, как будто я вошёл в 
новый огонь. Вспышка! Я чувствую: здесь не болит (не здесь, я вам 
печень показываю) в другом месте не только не болит, ничего… Ни-
чего!!! Завершаю практику. Выхожу. Всё! Больше ничего не вспоми-
налось. Причём, если до этого рецидивы, смотришь и думаешь – всё, 
справочники смотрел, всё в порядке. Всё! Ничего! Болел – не болел, 
вирусы – не вирусы. Ничего. 
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Так как у меня ещё отец экстрасенс, я к врачам не особо бегаю. 
У них шок вызываю. Когда они меня сканируют, я постоянно больной. 
То здоровый, то больной. Они не могут понять, в чём дело. У меня 
Огонь меняется постоянно. Огонь стал стабильным – ты здоров. 
Огонь начал меняться, я начал восходить куда-то. У тебя какие-то на-
рушения по здоровью. Непонятно. Надо тебя срочно протестировать. 
Ужас что происходит в организме. Я говорю: «Я знаю! Скоро буду 
здоров». Приезжаю, опять стабильный Огонь – «О! опять здоров. 
А что ты делаешь?» – «Восстанавливаюсь», – говорю. Поэтому при 
переходе огня аппараты, компьютерные, томографические иногда 
сканируют, что у тебя что-то не в порядке. И выдают такую програм-
му, что врачи считать не могут. Они говорят: «Это что?!» Да, говорю, 
это нормально. У меня нормально. Моя энергетика эти аппараты не 
берёт. А, тогда нормально. Иди отсюда. У тебя здоровье. Просто мы 
не можем считать, что здесь написано. Бывает такое. 

Вот то же самое отец. Он считает: «Виталий, ты заболел, всё 
остальное». Я в комнату эталонов. Папа мне травки попить. Там спи-
сок из трав, десять настоек по пятнадцать дней. У меня сроков не 
хватит. Каждые выходные Синтез. Какие там настойки в поездке. Я в 
комнату эталонов, восстанавливаю. Звоню папе. Папа: «О! молодец! 
Настойки выпил?» – Я говорю: «Да, всё в порядке». Запросил, орган 
жив. Я проверял комнату эталонов на врачах специально, на их ме-
тодах, проверял на экстрасенсах, на их методах. Везде срабатывает. 
Единственное, чего наши чело всегда не учитывают, где комната эта-
лонов плохо срабатывает, называется девочка Вера. Чем меньше у 
наших товарищей Веры, тем дольше идёт эталонный процесс. У не-
которых он даже не начинается. Вернее, он начинается и ждёт девоч-
ку Веру. А она иногда долго заходит в комнату эталонов. И потом они 
говорят: «А у нас не работает комната эталонов». А я говорю: а чем? 
Дело в том, что электричество, в смысле, разряды в томограф комна-
ты эталонов подаёт Вера. Потому что следующие разряды – в Разуме. 
А Разум не любит делиться. А Вера – с удовольствием, так как цен-
тровка одиннадцатой части на шестой. Закон центровки гласит, что 
одиннадцатая часть ориентируется на шестую. И если вы поверите в 
то, что я сейчас вам сказал, у вас будет восстановление. А если девоч-
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ка Вера долго будет посылать разряд в комнату эталонов, у вас будет 
восстановление по мере появления Веры. Селяви! Как говорится, «и 
по вере твоей и дано будет тебе!» Закон жесточайший.

Поэтому мы сейчас идём в комнату эталонов. Мы смотрим, как 
это действует. Мы объясняемся, как это действует. Мы идём в Ме-
тагалактику. Некоторые считают, что они не верят, и говорят: «Я не 
поверю». Знаете, есть такой хитрый вариант: вы называете Верой ре-
лигиозную веру, то есть церковную веру. Но я, как преподаватель, 
просто сообщаю вам методику. В школе вы изучали предмет. Я как 
директор лицея разрабатывал экспериментальную программу и на-
шёл один ключик, который помогал лицеистов воспитывать на раз-
два. Умные становились. Простой ключик: когда вам диктует любой 
закон физики, закон химии преподаватель. Вы пишите за ним. И он 
говорит вам выучить это. Вы выучили, ответили, вы решили задачку. 
Как вы узнали, что этот закон действует? Вы опыты не ставили. Ино-
гда он вам покажет что-то там со склянками. Но ты же не сообража-
ешь, что он там показывает. Вы поверили преподавателю, что этот 
закон правильный и узнали его. Я серьёзно. И как только я подбирал 
преподавателя, которому верили ученики, самый тупой этот пред-
мет знал! Я даже проверял. Как только я принимал преподавателя, 
которому ученики не верили, он был прекрасный методист, канди-
дат филологических наук, супер-пупер-мупер, все от него пищали, 
были в восторге, но наши ему не верили. Они этот язык не знали, они 
этот предмет не знали, и мне пришлось его увольнять. С обидами, 
с объяснениями. Почему? Вам не верят. Когда я подобрал команду 
педагогов, которым верят – эксперимент удался! То, что показывали 
лицеисты… Понятно, что у нас там были и программные изменения, 
и другие методики работы с лицеистами: образ-типы были, индиви-
дуальное творческое мастерство было. Наш лицеист сканировал с 
педагога всю тему и потом ему рассказывал. Самый умный. Он не 
занимался дома, он сканировал. Комната эталонов – сканер эталон-
ного органа. Мы в них воспитывали Веру. Им так нравилось! Мы 
даже родителей потом этому обучали. Получалось. Когда лицей за-
крыли, и дети перешли в школу, они продолжили так учиться. Через 
месяц собрались директора школ, куда перешли дети, и потребовали 
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от гороно восстановить лицей, который доучит «этих». Ибо вся шко-
ла уже мучается от их зазнайства. Всё знают, всё умеют, мы не знаем, 
что с ними делать. В гороно сидел умный человек, который со мной 
долго общался. Знал, почему и что у нас там происходит. Она сказа-
ла: «Отошлите детей на олимпиады. Нагрузите их донельзя» В итоге, 
в ближайшие несколько лет все наши побеждали на олимпиадах от 
этих школ, в разных направлениях. Им скучно было сидеть в этом 
классе, потому что они привыкли к другой скорости работы. А уров-
невое преподавание – это у нас на словах чаще всего, к сожалению. 
Хотя, в принципе, известная методика. 

Так что Веры у вас с советской школы – во! В том числе и вера в 
комсомол, в коммунизм, в пионерию, в октябрят (смеётся), в вашу 
науку, в ваше производство, в ваших наставников, мастеров. И вы 
всем верили, где бы вы ни работали. Не врите сами себе. Вся ваша 
жизнь построена на вере кому-то, в кого-то. Вот теперь вспомните, 
кому вы от всей души верили? Философу, математику, директору, ма-
стеру, водителю, не знаю кому, жене, тёще. Кому вы верили? Вспом-
ните. У вас проснётся Вера. Неважно, какие результаты. Здесь не ре-
зультат главное. Результат – чепуха. Главное, чтобы в этот момент 
вы верили! Знаете, главное – что Вера проснулась! А что там с этим 
человеком появилось – это неважно. Знаете, это ваш личный опыт с 
человеком. Это Карма, Дхарма. Это сейчас не касается. Главное, что 
этот человек смог разбудить Веру через своё дело, свой предмет у вас. 
Поэтому вспомните, кому вы верили, кто вам нравился. Вот кто вам 
нравился, вы тому верили. И вы вспомните, что такое Вера. Настоя-
щая, чистая, непредубеждённая ни религией, ни философией, ничем, 
даже Синтезом. Просто чистая Вера. Это то, кому, не во что, а кому 
вы верили. Нужна Вера в человека. Это самая чистая Вера. И это на-
стоящая Вера, которая у вас есть. Вот так всё просто. Смотрите, как 
я убедил многих. Некоторые аж расстроились. Они думали, что они 
неверующие. В глазах расстройство. А у них-то Вера есть! А куда 
вы денетесь? Это естественный процесс человека. Практика с комна-
той эталонов. По ходу практики вспоминайте, кому вы верили, чтобы 
Вера поддерживалась.
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Практика 6. 
Практика провидческого владения 

Воссоединённостью эталонов физических систем 
и органов между собой в явлении их эталона

Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Синтезируемся с Из-
начально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь Метагалак-
тического проявления. Возжигаясь их огнём, переходим в зал 32-го 
Изначально вышестоящего присутствия Метагалактического про-
явления в форме чело Проявленного курса подготовки. И, синтези-
руясь, возжигаемся Огнём Дома Изначально Вышестоящего Отца. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми и 
стяжаем огонь и условия выражения Комнаты Эталонов явлени-
ем Огня и Духа здоровьем в развитии 11-й части Воссоединённость 
каждым из нас. И возжигаемся этим огнём.

И в этом огне мы переходим в зал Владык Провидения Метага-
лактики ФА Якова, Вероники. Становимся пред ними в здании Про-
видения Метагалактики ФА на 1-м вышестоящем Метагалактиче-
ском присутствии. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих 
Владык Провидения Метагалактики ФА Якова и Вероники, стяжа-
ем и возжигаемся Изначально Вышестоящим Огнём Провидения 
Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического проявления 
в каждом из нас. В этом огне возжигаемся Воссоединённостью и 
развёртываем воссоединённое выражение Огня Провидения каж-
дым из нас. И просим ввести каждого из нас в Комнату Эталонов 
и обучить соответствующему провидческому владению воссоеди-
нённостью эталонов физических систем и органов между собой в 
явлении эталона отдельного органа его изменением в каждом из нас 
и в синтезе нас.

И, возжигаясь этим огнём, нас Владыки расставляют по периме-
тру зала справа и слева, кто-то направо, кто-то налево становит-
ся, лицом к стенке, не пугайтесь. Перед вами открывается дверь, ну, 
как стена разъезжается, внутри тёмное пространство, тоже не 
пугайтесь, это ваша комната. Шагая внутрь, вы попадаете в куб, 
который становится слегка светящимся, то есть там появляет-
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ся свет, свет появляется, только когда вы туда войдёте. Встали, 
дверь сзади захлопнулась, куб стал идеально, внутренне, ну, кубиче-
ским. Куб может быть поделён на какие-то мелкие квадратики, так 
срабатывают матрицы эталонов, не пугайтесь. Перед вами одна 
из кубических стен, вот прямо на которую вы смотрите. Утверди-
те, что появляется экран. Где-то посередине, напротив ваших глаз, 
более-менее большой, появляется экран. Утвердите, что он делится 
пополам вертикально, чётко посередине. Появляется правая и левая 
часть экрана. Утвердите, что на левую часть экрана выходит, я 
подчёркиваю, орган, не система: там сердце, печень, почки, кишеч-
ник, вот что-то такое, не надо пока с кровью, вы сразу не сможете. 
Кто там мучается кровью, лучше печень тогда почистить, кровь 
от этого зависит, желчный пузырь, мозг кому-то, пожалуйста. 
Увидели, да? Какие-то крупные какие-нибудь органы поставьте и 
утвердите, что матрица какого-то, можно мышцу какую-то круп-
ную, ногу можно, руку, часть лучше руки или ноги, там, где у вас 
проблема, если вы её чувствуете, лучше внутренние органы, они там 
больше проблем имеют, и всегда лучше смотреть. 

Вот на левый экран утвердите голографию органа такого-то 
каждого из вас, голографию органа, название, каждого из вас. По-
пробуйте увидеть, какой он, особенно, если вы знаете анатомию, на 
будущее её придётся изучить, но попробуйте увидеть, какой этот 
орган, ну, более-менее хотя бы. Теперь мы синтезируемся с Изна-
чально Вышестоящим Отцом Метагалактики, прямо из этой ком-
наты, и стяжаем Дух эталонного выражения органов физического 
тела каждого из нас. И входим в Воссоединённость с Изначально 
Вышестоящим Отцом Метагалактики Метагалактического прояв-
ления, эманируем Дух Изначально Вышестоящего Отца Метагалак-
тики собою в эту комнату, в стенки, в буквальном смысле. И стя-
жаем матрицу эталонного органа такого-то, что у вас там слева 
стоит, на правую часть экрана, прося её сформироваться объёмно 
14-мерными огнеобразами, не называйте их единичным, 14-мерными 
огнеобразами 11-го присутственного выражения Метагалактики 
ФА, это можете не повторять, везде разнеслось. 

И вот перед вами вырастает матрица этого органа, то есть 
она точно такая же, как будто идеальная, я рассказывал о пече-
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ни, как идеальная печень висит в воздухе перед экраном. Попробуйте 
увидеть разницу того и другого. Не удивляйтесь, могут меняться 
размеры, может цветность меняться, совершенно бывает разная, 
может там… что только не увидите, иногда даже букашек видно, 
я говорю букашек, потому что разные там вирусы можно увидеть, 
бактерии можно увидеть, извините, мы симбиотическое существо, 
не пугайтесь, это нормально для некоторых органов, хотя их выход 
может быть не обязательно нормальным. Есть. Утвердилось, то 
есть состоялось.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метага-
лактики и стяжаем огонь эталонного замещения органа и воспро-
изведения эталона этого органа в физическом теле каждого из нас 
понижающей трансляцией огнеобразов вплоть до материализации 
этого органа в физическом теле каждого из нас. И, возжигаясь этим 
огнём, начинаем эманировать этот огонь Изначально Вышестоя-
щего Отца Метагалактики на два органа, начиная их совмещать 
на экране. Пропадает вертикальная планочка, и органы входят друг 
в друга, голография старого органа растворяется и исчезает на 
экране. Огнём Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 
эталонный орган начинает слегка светиться, сиять, эманировать, 
то есть с ним знаете, как что-то происходить начинает. И вы вме-
щаете в физическое тело чётко в то место органа, который вы 
воспроизводили, эталонную матрицу огнеобразную, 14-тимерную, 
органа, который мы восстанавливаем и воссоединяем в физическом 
теле собою. И теперь внутри тела каждого из нас воссоединенно 
мы направляем Огонь Изначально Вышестоящего Отца на орган, 
который получил эталонную матрицу, и утверждаем, что огнём 
начинается преображение огнеобразов вплоть до материализации 
в преображённое, новое, обновлённое состояние органа, соответ-
ствующего каждого из нас. И направляем на эту материализацию 
весь избыток нашего Огня и избыток нашего Духа, а то и весь Огонь 
и Дух, кроме Огня Отца. Прямо вот, собираемся, концентрируемся 
на эталонный орган, прямо в физическом теле, вот в этом зале, весь 
ваш Огонь и Дух, насколько вы сможете, при этом направляя туда 
Огонь Отца.
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И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Мета-
галактики, силой мысли прося прощения за то, что вы довели орган 
до такого состояния в этом физическом теле, прося прощения за 
любые ситуации, неадекватные действия, которые привели к тако-
му состоянию органа, это, однозначно, за что-то. И просите дать 
возможность преодолеть этот неадекватный поступок учениче-
ским или восхождением чело в огне, применением Синтеза в вашем 
служении жизнью. Я широко сказал, всё свободно. Да-да-да, именно 
так, чтобы болезнь не восстанавливалась.

И мы стяжаем прямой Эталонный Огонь Изначально Вышестоя-
щего Отца Метагалактики его Словом в материализации этого ор-
гана эталонного в каждом из нас и в преображении физического ор-
гана собою. И вспыхиваем в Комнате Эталонов всем огнём материа-
лизации в каждом из нас Словом Изначально Вышестоящего Отца 
Метагалактики в каждом из нас и преображаем соответствующий 
физический орган в его эталонное состояние собою. Аминь.

И вот сейчас всей Верой устремитесь в эталонный орган и по-
верьте, убедитесь, что он преображён и офизичен внутри физиче-
ского тела, сидящего в данный момент в зале.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалакти-
ки. Сзади открывается дверь, мы поворачиваемся, выходим из Ком-
наты Эталонов, долго не надо ничего делать, это мешает, процесс 
прекращён. Вышли в зал Провидения и поощущайте сейчас состоя-
ние: как вы входили и как вы вышли. Я не имею в виду только орган, 
вообще всё состояние каждого из вас в целом, ощущения какие, это 
поможет вам укрепить Веру.

Мы благодарим Изначально Вышестоящих Владык Метагалак-
тики ФА Якова, Веронику за учёбу Провидением каждого из нас и за 
допущение каждого из нас в деятельность Комнаты Эталонов.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалак-
тики Метагалактического проявления, переходим в зал его на 64-е 
вышестоящее присутствие Метагалактического проявления. Син-
тезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалакти-
ки, стяжая Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Выше-
стоящего Отца Метагалактики Метагалактического проявления, 
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прося преобразить каждого из нас в реализации стяжённого эта-
лона физически преображением соответствующего физического 
органа каждого из нас. И, преображаясь этим огнём, благодарим 
Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики за стяжённую 
возможность оздоровления и восхождения Огнём и Духом, Словом 
Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики в каждом из нас. 
Благодарим Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь, 
Якова, Веронику Метагалактики ФА и Метагалактического прояв-
ления.

Возвращаемся в физическое присутствие в данный зал, в данное 
тело. Встали, можно даже почувствовать, как то тело физически 
встаёт в это, ощущения сейчас достаточно своеобразные, как та-
кая плотность, насыщенность появилась внутри тела, ну, у меня 
так, во всяком случае. И эманируем весь Огонь и Дух, задействован-
ный в нас, в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, 
только туда, отдавая старые виды Огня, Духа, Света, Энергии от-
работанного органа на благо восходящих эволюций: в Человеческое, 
Животное, Растительное, Минеральное царства Планеты Земля 
ФА. Подарите это кому-нибудь, Мама разберётся кому, просто в 
царства отправили, там Владыки Царств сработают, в стихии не 
надо, это потребляют царства.

И выходим из практики. Аминь.

Комментарий после практики

Состояние «до» и состояние сейчас проживайте. Нет, без коммен-
тариев, потом пообщаетесь. Значит, практика получилась великолеп-
ная, сам себя похвалю. Мы молодцы, у нас сложилось. Редко, но по-
лучилось. У нас вообще очень хороший Синтез получается с вами. 
Единственно, подсказка, я смотрел на действия некоторых в зале 
Провидения, я не заглядывал внутрь, эманации от вас сквозь стенки 
идут, у некоторых процесс нужно будет повторить 2-3 раза. Вам не 
хватает силы Огня и силы Духа. Вы не можете концентрироваться на 
органе так, чтобы полностью им проникнуться, его видеть и поста-
вить. Понимаете, вы размазанно действовали. Понимаете разницу? 
Не хватает концентрации органа. Поэтому только не надо натягивать: 
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«Вот у меня не получилось». Получилось у всех. Подождите какое-то 
время. Не знаю, у Владыки спросите, неделю, две, три, месяц, плюс-
минус, по-разному бывает, три-четыре дня. Вы должны ощутить, что 
происходит с органом, который вы эталонили, так выразимся, состо-
яние его сосканировать. Если вдруг возвращаются какие-то ощуще-
ния, не надо о них думать. Орган изменён, это точно. Но вы должны 
поощущать, что там с ним происходит. Если там через какое-то вре-
мя что-то там возникает, ещё раз повторить, вот прямо запись взяли 
и с этим же органом то же самое. Опять ждём. Всё в порядке, всё 
нормально. Всё. Прошло. Что-то опять сигналит, не хватило Огня и 
Духа опять. Опять его эталоним. И так с одним органом до тех пор, 
пока вы не почувствуете себя здоровым. Но обязательно неделя-две-
три, месяц, в основном, усваивается, максимум, месяц. Должна быть 
проверка, чтобы физически аспект перестроился, потому что нуж-
но питание. Подумайте, чем поддержать этот орган питанием, какие 
элементы он любит. Не надо думать, что атомы восстановятся и всё 
хорошо. Питание тоже помогает восстановиться, то есть атомам нуж-
ны микроэлементы, чтобы орган перестроился. Не надо тупить – это 
важно. Может быть, вода какая-то, минеральная или не минеральная, 
смотря что вы там меняли. Понимаете? Посоображайте, как физио-
логически его поддержать. Чаем, может быть, специфическим, быва-
ют прекрасные сибирские чаи, которые просто тонус поддерживают. 
Иммунитет поддержите, чтобы он справился. Не думайте, что это не 
физиологично. Физиологично то, что вы сейчас делали. Иммунитет 
должен справиться, это чуть ли не пересадка органа. Это вы считае-
те, что там матрица, конструкция. Иммунитет должен иметь избыток 
сил, чтобы это усвоить. Это, прежде всего, удар по иммунитету, от-
крытым текстом. Это избыточный огонь был сейчас. Поэтому имму-
нитет надо сейчас поддерживать. Чаем, я не знаю, чем ещё вы его 
поддерживаете, я не умею эти дела делать. У меня он огнём поддер-
живается. Всё. Сделал что-нибудь в огне хорошее, он и поддержал-
ся, выпил потом что-нибудь. Чай, кофе, сок, а то у нас «выпил чего-
нибудь», сейчас придумаете (смех в зале). Спасибо. Не пью вообще 
и вам не советую, кстати, после этого. Вредно. Для тела вредно. Всё. 
Вот такой процесс.
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Если у вас слегка не получается, вы не расстраивайтесь, вы учи-
тесь и вам не хватило концентрации, дхараны, если взять раджа-йогу, 
дхараны огня, дхараны духа. Извините, этому надо научиться. За 
11-ть месяцев такому не научишь, это надо тренироваться. Но прак-
тика Эталонов получилась у всех. Я у Якова спросил, посмотрел, он 
вот так мне показал, всё. Он бы мне показал конкретно, у кого не по-
лучилось. Он бы сказал, у кого-то не получилось, мы честные, у двух, 
у троих не получилось бы. У всех получилось сейчас. Вас Владыки 
там хорошо поддержали. Мы не зря в Провидение пошли. Там хоро-
шо получается. Это зал на первом вышестоящем метагалактическом 
присутствии. Вот туда теперь вам надо ходить в комнату Эталонов. 
Кто с 11-ю Синтезами, можно и других туда вывести, но их надо по-
знакомить с Яковом и Вероникой. А? Всё нормально, не надо ходить в 
11-е присутствие. Это первое вышестоящее присутствие здания Про-
видения, это Яков и Вероника, Владыки Метагалактики ФА Прови-
дением, то есть Владыки 27-го Управления. Почему мы туда пошли? 
А у нас Провидение посвящений, 11-й Синтез, который относится к 
их Управлению. Помните, я вам вчера говорил, что наши Синтезы 
начинаются с 17-го по 32-е Управления. Сама динамика. Извините, 
всё юридически законно. Поэтому они с нами и работали и нас раз-
вивали.

А вообще эту практику Эталонов выучите, потому что у нас по 
Интернету бродят разные практики Эталонов и многие не синтези-
руются с Отцом. Как у них может Эталон поменяться, я не понимаю. 
Многие не стяжают Дух Отца, чем они делают Эталоны, я не пони-
маю. Многие не стяжают Огонь Отца, что они там делают, я не по-
нимаю. Понимаете, когда на Синтезе ты ведёшь, ты автоматически в 
Огне и в Духе Отца, поэтому на Синтезе я могу это даже не говорить 
(чих, смех в зале). Спасибо, потому что у меня здесь этого много, у 
вас тоже. Но я сейчас специально это произносил на камеру, потому 
что, когда вы это делаете вне Синтезе, до вас не доходит, что у Отца 
надо попросить чего-то. Попросить прощения за то, что вы там нака-
лякали в своих органах. Сделали вы Эталон, прощения не попросили. 
Папа сказал: «Ага». Эталон пришёл, (показывает) вошёл. Надо же 
прощения попросить за то, что ты довёл орган до этого состояния. 
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Кто это отменял? Никак сообразить не могут, что это надо делать. 
Я ждал, ждал, не дождался, объяснил, что надо всё обязательно де-
лать. Всё, извините. Владыка давал практику Эталонов, чтобы люди 
сообразили, что у Отца надо что-то попросить, что-то сделать. Уви-
дели? Поэтому давайте по правилам. 

Вопрос из зала: «А если орган удалён? Почка, например». 
Тогда идёт система Регенерации, и вы попробуйте регенерировать 

этот орган, понимаете? Это у нас одна из 20-х или 30-х, 20-ть какая-то 
система, и регенерировать можно любой орган. Но я честно говорю, 
вам столько огня понадобится, что реально у нас один молодой че-
ловек занимался регенерацией зуба или зубов, у него не получилось. 
Он занимался год этим. Поэтому на данный момент силы огня у нас 
не хватает. И Эталоны рассчитаны на существующие органы, но в 
развитии перспектив тогда вам нужна не практика Эталонов, а прак-
тика материализации органа. Но ваш мозг должен пропустить огонь 
материализации. Для этого надо очень глубоко и серьёзно подгото-
виться психодинамически и огненно. Если ваш мозг пропустит огонь 
материализации от Отца, почка начнёт материализовываться. Я не 
шучу. Я объяснил. Механизм тот же самый, но вы просите не Эталон, 
а материализованный орган. Но если мозг не пропустит огонь мате-
риализации – не материализуется. Проблема только в мозгах. Они у 
нас работают на 3 %, а надо хотя бы на 30. Тогда будет легко. Поэтому 
мы занимаемся Эталонами. Эта практика может, мозг не может, к со-
жалению так. 

Стандарт 11-го Синтеза Огня

У нас осталось время только для итоговой практики. Мы, по-
моему, с вами даже книжку не стяжали. И у нас сегодня будет бы-
страя суета. А, это Эталон предыдущего Синтеза (написан стандарт 
Огня 27-го Синтеза), а у вас 11-й Синтез. 

Значит, у нас с вами, чтобы не ошибиться, 393 260 огней – эталон 
11-го Синтеза Огня. Всё. 

Итоговая практика. Ребята, все эти цифры на сайтике висят, всё 
чётко, нечего их переписывать. Вы переписали, что дало вам? Буквы 
записаны, ощущение осталось, да? С компьютера скачайте, техни-
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ки, и повесьте, будет полезно. Интереснее будет. А это – что попало. 
Действуем. Это я пишу, чтобы визуал был. Вы запомнили – Разум пе-
рестал бояться. Это для Разума, чтобы он не боялся стяжаний. А так 
технологически, у нас всё есть на сайте. Действуем.

Практика 7. 
Итоговая практика. 

Стяжание Стандартного выражения 
и Книги 11-го Синтеза Огня

Мы возжигаемся всем накопленным огнем, возжигаемся огнем 
11-го Синтеза Огня. В этом огне синтезируемся с Изначально Выше-
стоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь Ипостаси Синтеза ДИВО, 
переходя в Зал 32-х Изначально вышестоящий проявленный явленно. 
Возжигаясь Огнем ДИВО, синтезируемся с Изначально Вышестоя-
щим Владыкой Кут Хуми, стяжая огонь и условия итоговой практи-
ки 11-го Синтеза Огня и, возжигаясь им, в этом огне синтезируемся 
с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Огнем Изначаль-
но Вышестоящего Отца, переходим в Зал Изначально Вышестояще-
го Отца 64-х Изначально вышестоящий проявленный явленно. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжа-
ем и возжигаемся Изначально Вышестоящим Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез 
нас на итоговую практику 11-го Синтеза Огня собою. И, возжигаясь 
этим огнем, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стя-
жаем 393 тысячи 216 огней 11-го Изначально вышестоящего прояв-
ления в каждом из нас и в синтезе нас и, возжигаясь ими, синтезиру-
ясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 393 тысячи 216 
единиц огня 11-го Изначально вышестоящего проявления в каждом 
из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь ими, синтезируясь с Изначаль-
но Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 11-го Синтеза Огня, 
возжигаясь им, и стяжаем Цельный огонь 11-го Синтеза Огня, воз-
жигаясь, преображаясь и развертываясь им. 

И в этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
стяжаем огонь книги 11-го Синтеза Огня. Возжигаясь этим огнем, 
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переходим в Зал Книг Синтеза Огня в 32-е Изначально вышестоящее 
проявление, становясь пред Изначально Вышестоящим Владыкой Кут 
Хуми. Эманируя огонь книги, просим у Изначально Вышестоящего 
Владыки Кут Хуми книгу 11-го Синтеза Огня. Книга пред вами, берем 
в руки. Огнем Владыки переходим по кабинетам каждого из нас в зда-
ния по присутствиям, лучше на 16-е присутствие в Дом Отца. Вста-
ли в кабинете, пред письменным столом. Кладем книгу 11-го Синте-
за Огня на стол, берем книгу 10-го Синтеза Огня, кто был на 10-м 
Синтезе. Возвращаемся в Зал Книг Синтеза Огня Владыки Кут Хуми, 
встали все пред ним, Владыка вас ведет. Благодарим Владыку Кут 
Хуми за обучение 10-м Синтезом Огня и сдаем эту книгу Владыке.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, в синтезе 
нас переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 64-х прояв-
ленный явленно и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем 32-рицу 11-го Изначально вышестоящего проявле-
ния в синтезе с 11-м присутствием Метагалактики Фа в каждом 
из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь этим огнем, синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:

Протоядро Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Сансару Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Головерсум Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Ум Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Хум Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Сознание Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Столп Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Дом Фа-Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Монаду Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Омегу Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Провидение Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Ом Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Око Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Истину Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Выявление Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
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Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Душу Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Престол Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Грааль Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Веру Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Трансвизор Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Дом Изначальности Изначально Вышестоящего Отца 11-го Син-

теза
Мощь Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Интеллект Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Воссоединенность Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го 

Синтеза
Синтезобраз Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Сердце Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Разум Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Тело Изначально Вышестоящего Отца 11-го Синтеза
Дом Отца Изначально вышестоящего Отца 11-го Синтеза Огня 

в каждом из нас и в синтезе нас.
И, возжигаясь этим огнем, преображаясь им, развертываемся 

32-рицей 11-го выражения пред Изначально Вышестоящим Отцом 
собою. И в этом огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестояще-
го Отца, стяжаем:

11-ричную синтез-32-рицу, возжигаясь ею; 
11-е огнефа 11-го Синтеза Огня, возжигаясь им; 
11-ричное огнефа 11-ти Синтезов Огня, возжигаясь им;
Воссоединенность Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-го 

Изначально вышестоящего проявления явлением Изначально Выше-
стоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь и развертываясь им; 

11-ричную проявленность Изначально Вышестоящего Отца 
11-ти его частей в каждом из нас и в синтезе нас и, возжигаясь, 
развертываемся ими;

и стяжаем Цельный Огонь 11-го Изначально вышестоящего про-
явления в каждом из нас и в синтезе нас; 

и прямое выражение 11-го Синтеза Огня Изначально Вышестоя-
щим Отцом в каждом из нас явлением Изначально Вышестоящего 
Отца собою.
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И, возжигаясь всем стяженным, возожженным, развернутым 
и проявленным в каждом из нас, благодарим Изначально Выше-
стоящего Отца за данный Синтез, новое восхождение его, новые 
проявления его и новые возможности в каждом из нас. Переходим 
в зал Владык Кут Хуми, Фаинь 32-х проявленный явленно, встали. 
Благодарим Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь за 
ведение нас этим Синтезом, допущение нас на этот Синтез и наше 
восхождение этим Синтезом. Возвращаемся в физическое присут-
ствие, развернулись в этом теле. 

Благодарим Владык, ведущих нас, за наше ведение этим Синте-
зом и восхождение им. И, физически развертывая окончательно 11-ю 
32-рицу, 11-ричную синтез -32-рицу, 11-е огнефа, 11-ричное огнефа, 
Воссоединенность Отца Изначально Вышестоящего Отца собою, 
11-ричную проявленность Изначально Вышестоящего Отца собою, 
Цельный Огонь 11-го Синтеза Огня, Цельный огонь 11-го Изначально 
вышестоящего проявления и прямой огонь 11-го Синтеза Огня Изна-
чально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И, возжигаясь в синтезе всем стяженным и возожженным, пре-
ображаясь этим огнем в Изначальном Доме каждого, эманируем 
все стяженное и возожженное в ИДИВО, 20-е ДИВО Новосибирск, 
во все Изначальные Дома и Группы, вспыхивая Изначальным Домом 
каждого и преображаясь им, выходим из практики. Аминь.

На этом 11-й Синтез Огня завершен. Всем спасибо за внимание. 
До следующей встречи!
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